Ларкин Кларенс

Правильное разделение Слова

ПРАВИЛЬНОЕ РАЗДЕЛЕНИЕ СЛОВА

КЛАРЕНС ЛАРКИН

Автор Великой Книги

«ДИСПЕНСАЦИОНАЛЬНАЯ ИСТИНА»

И Других Библейских Трудов

Все права закреплены за

КЛАРЕНСОМ ЛАРКИНЫМ

---------

Схемы, Карты и Диаграммы в

Этой книге нельзя ни коим образом использовать

без письменного разрешения

автора.

эта книга

ПОСВЯЩЕНА

«БОЖЕСТВЕННОМУ ТОЛКОВАТЕЛЮ»

СВЯТОМУ ДУХУ

который в течение многих лет был

моим учителем и помощником

в

«правильном разделении слова»

ПРЕДИСЛОВИЕ

Автор начал готовить «Азбуку» для представления своего более обширного труда, «ДИСПЕНСАЦИОНАЛЬНАЯ ИСТИНА», однако, поработав, и несколько раз выразив сжато свои мысли, он почувствовал побуждение оставить эту идею и подготовить книгу о «Правильном Разделении Слова», в которой «Фундаментальные Доктрины» необходимо «Правильно Разделить» на серии противопоставлений. «Фундаментальные Доктрины» Христианской Веры ясно обозначены в многочисленных теологических трудах, но они не подходят среднему читателю и были в основном написаны для студентов. Проповедь «Фундаментальных Доктрин» стала делом служения автора. К этому времени он имеет намерение изложить их как можно яснее. Эта книга содержит сливки и мясо его проповедей за более чем тридцать пять лет, сжатые и упорядоченные в форму, которая захватит и заинтересует читателя благодаря манере их изложения. Схемы ясны и просты и намного увеличивают ценность книги, они помогут Проповедникам и Учителям Библии в изложении «Основных Принципов».

Эта книга не содержит ни мнения автора, ни цитат других писателей, она основана исключительно на Писаниях, для каждого утверждения приводится глава и стих. Эта книга «Своевременна» в эти дни Отступничества и отрицания ВЕРЫ. Цель книги – утвердить в Вере колеблющихся и обучить тех, кто не был ясно научен кардинальным великим Доктринам Христианской Веры.

АВТОР

“Sunnyside”,

Декабрь, 1920.

СОДЕРЖАНИЕ

1. Правильное Разделение Слова.

2. Времена и Диспенсации.

3. Иудей и Еллин.

4. Церковь и Царство.

5. Четыре Евангелия.

6. Два Пришествия.

7. Духовный Мир.

8. Сатана.

9. Сатанинская Троица.

10. «Тайна Благочестия» и «Тайна Беззакония».

11. Воскресение Иисуса.

12. Воскресения.

13. Суды.

14. Два Адама.

15. Очищение и Искупление.

16. Грех и Спасение.

17. Закон и Благодать.

18. Вера и Дела.

19. Две Природы.

20. Положение и Состояние.

21. Возрождение и Крещение.

22. Избрание и Свободная Воля.

23. Взаимное Обитание Христа в Верующем и Верующего во Христе.

24. Тройственное Дело Христа.

25. Христос Наша Пасха.

26. Рай и Ад.

27. Иудаизм и Христианство.

28. Круги Христианской Жизни.

29. Прекрасный Дворец.

СХЕМЫ

1. Пророческие Дни Писания.

2. Времена и Сроки.

3. Времена и Диспенсации.

4. Три Периода Земли.

5. Пророческая Земля.

6. Первый и Второй Дни Пересотворения.

7. Третий и Четвертый Дни Пересотворения.

8. Пятый и Шестой Дни Пересотворения.

9. Диспенсация Суда.

10. Иудеи.

11. Пять Великих Всемирных Царств..

12. Язычники.

13. Церковь.

14. Соотношение Церковь/Царство.

15. Царство Божие – Царство Небесное – Церковь.

16. Четыре Евангелия.

17. Два Пришествия.

18. Горные Вершины Пророчества.

19. Два Пришествия.

20. «Семьдесят Седьмин» Даниила.

21. Скиния.

22. Тройственная Природа Человека.

23. Подземный Мир.

24. Сатана.

25. Сатанинская Троица.

26. Великая Жизнь и Дело Христа.

27. Непорочное Зачатие.

28. Христос.

29. Антихрист.

30. Антихрист и Времена Язычников.

31. Воскресения.

32. Суды.

33. Два Суда над Верующими.

34. Суд Наград.

35. Два Адама.

36. Закон и Благодать.

37. Чувство и Вера.

38. Две Природы.

39. Какое Сердце Мое?

40. Душевный Человек.

41. Новый Человек.

42. Мирской Христианин.

43. Освященный Человек.

44. Положение и Состояние.

45. Крещение Верующих.

46. Взаимное Обитание Христа и Верующем и Верующего во Христе.

47. Христос – Виноградная Лоза.

48. Тройственное Дело Христа.

49. Христос наша Пасха.

50. Небеса.

51. Иудаизм и Христианство.

52. Круги Христианской Жизни.

53. Прекрасный Дворец.

54. План Первого Этажа Прекрасного Дворца.

55. План Второго Этажа Прекрасного Дворца.

I

ПРАВИЛЬНОЕ РАЗДЕЛЕНИЕ СЛОВА

«Учись, чтобы представить себя Богу испытанным, работником, не нуждающимся в устыжении, ПРАВИЛЬНО РАЗДЕЛЯЮЩИМ СЛОВО ИСТИНЫ». 2 Тим. 2:15.

Писания – это не систематичный научный курс по Теологии, Истории, Науке или другой какой-то теме. Это Божье ОТКРОВЕНИЕ Его Плана и Цели в Веках, относительно земли и человеческой расы. Они давались нам постепенно «многократно и многообразно». Евр. 1:1. Святые Божьи человеки произносили их, будучи движимы Духом Святым в течение 1600 лет, начиная от 1492 до Р. Х., до 100 по Р. Х. Библия состоит из 66 отдельных книг; 39 в Ветхом Завете и 27 в Новом. Эти книги писали более 40 разных авторов. Цари, как Давид и Соломон; государственные мужи, как Даниил и Неемия; священники, как Ездра, люди, наученные Египетской премудрости, как Моисей; люди, сведущие в Иудейском Законе, как Павел. Пастух, Амос; мытарь, Матфей; рыбаки, Пётр, Иаков и Иоанн, которые были людьми «некнижными и простыми»; врач, Лука; и такие сильные «прозорливцы», как Исаия, Иезекииль и Захария.

Это не Азиатская книга, хотя она была написана в этой части света. Её страницы писались в Синайской Пустыне, Аравийских скалах, горах и городах Палестины, Храмовых дворах, Пророческих школах Вефиля и Иерихона, во дворце в Сузах, Персия, на берегах реки Ховар в Вавилонии, в Римских темницах и на одиноком Острове Патмос в Эгейском море.

Но, будучи составленной таким образом, Библия не является «разнородной путаницей» из древней истории, мифов, легенд, религиозных размышлений и апокалиптической литературы. Это – прогрессирующее откровение и доктрина в нём. Судьи знали больше Патриархов, Пророки – больше Судей, Апостолы – больше Пророков. Ветхий и Новый Заветы неотъемлемы друг от друга. Невозможно понять Левит без Послания Евреям, или Даниила без Откровения.

Являясь «БОЖЬИМ Откровением», Библия написана не на сверхчеловеческом или небесном языке. Если бы это было так, мы не могли бы понять её. Её сверхъестественное происхождение видно в том, что её можно перевести на любой язык. Язык Писаний – тройственный. Образный, Символический и Буквальный. Образный язык объясняется контекстом, Символический – либо в контексте, либо где-нибудь ещё в Писании, а остальное следует понимать буквально. То есть, мы должны читать Библию так, как мы читали бы любую другую книгу, позволяя ей говорить то, что она хочет сказать, не истолковывая аллегорически и не одухотворяя смысл.

Будучи написанной ДЛЯ всех классов людей и ДЛЯ нашего изучения, она не адресована всем людям в целом. Часть её адресована ИУДЕЯМ, часть – ЯЗЫЧНИКАМ, а часть – ЦЕРКВИ. Это составляет «Три Класса», на которые делится человечество. 1Кор. 10:32. Поэтому, будучи написанной для наставления Церкви, она не написана полностью о Церкви. Церковь не упоминается в Ветхом Завете. Ветхий Завет занят в основном историей одного народа – Израильского. Когда мы берём Ветхозаветные обетования и применяем их к Церкви, мы воруем у Еврея то, что принадлежит исключительно ему. Для иллюстрации, пророчество Исаии в заглавиях широко применяют к Церкви, тогда как самый первый стих гласит, что оно написано «об ИУДЕ и ИЕРУСАЛИМЕ». Ис. 1:1. В Новом Завете Послания к Евреям и Иакова – Иудейские. Послание Иакова адресовано не Церкви, а «ДВЕНАДЦАТИ КОЛЕНАМ, находящимся в рассеянии». Иаков 1:1. В Послании к Евреям многие христиане претыкаются о слова «отпадших» (Евр. 6:4-6), и «если мы…произвольно грешим», Евр. 10:26. Но эти слова не относятся к христианам. Они были сказаны отступникам Иудеям, исповедовавшим Христианство, которые никогда не были возрождены, и которые, если они не приняли Иисуса своим Мессией, практически, распинали Его опять, и были такими же плохими, как и их братья, которые распяли Его.

ВСЁ Писание полезно для научения, для обличения, для исправления, для наставления (2 Тим. 3:16), и написано нам как ОБРАЗЫ и в НАСТАВЛЕНИЕ (1Кор. 10:11), но мы не должны применять к Церкви то, что ей не принадлежит. Делать так, значит неверно применять Писание и вводить в заблуждение.

В «Правильном Разделении» Слова мы должны также различать дело и функции Иисуса Христа как Пророка, Священника и Царя. Внимательное изучение схемы «Тройственное Дело Христа», стр. 250, покажет, что эти три функции не выполнялись одновременно. Мы должны также различать «Пророческие Дни» Писания. См. схему «Пророческие Дни Писания» на стр. 2. Мы должны также различать «Времена» и «Сроки». «ВРЕМЕНА ДРЕВНИЕ», когда Он говорил через Пророков и эти «ПОСЛЕДНИЕ ДНИ», когда Он проговорил к нам через Своего Сына. Евр. 1:1-2. Что касается «ВРЕМЁН», мы определили их как «ВРЕМЕНА НЕВЕДЕНИЯ» (Деян. 17:30); «ВРЕМЕНА ЯЗЫЧНИКОВ» (Лук. 21:24); «ВРЕМЕНА ОТРАДЫ» (Деян. 3:19); «ВРЕМЕНА СОВЕРШЕНИЯ» (Деян. 3:21); и «Диспенсацию ПОЛНОТЫ ВРЕМЁН». Еф. 1:10. См. схему «Времена и Сроки», стр. 4. Формулировка «ВРЕМЕНА ЯЗЫЧНИКОВ» показывает, что «Язычники» имеют власть, а «Иудеи» – нет. И, поскольку сейчас всё ещё продолжаются «Времена Язычников», Церковь в этой Диспенсации не имеет государственной или Царской власти. Мы не должны также забывать о «БОЖЕСТВЕННОМ СОЕДИНЕНИИ» и «БОЖЕСТВЕННОМ РАЗЪЕДИНЕНИИ» Слова Божьего. Мы не должны ни разделять то, что соединил Бог, как, например, «Слово Божие» и «Духа Божьего», ни соединять то, что Он разделил, например, Крещение и Возрождение, Закон и Благодать, Церковь и Царство.

Однако не достаточно классифицировать Писания так, как об этом было сказано, мы должны научиться разделять Писания на «ВРЕМЯ» и «ВЕЧНОСТЬ» и различные «ВРЕМЕНА» и «ДИСПЕНСАЦИИ» «Времени».

II

0 ВРЕМЕНА И ДИСПЕНСАЦИИ

Обращение к схеме «Времена и Диспенсации», стр. 6, откроет тот факт, что Писание упоминает о «Двух Временах» вне «Времени». Прежде «Времени» – «АЛЬФА» или «ВРЕМЯ ТВОРЕНИЯ», и после «Времени» – «ОМЕГА» или «ВРЕМЕНА ВРЕМЁН». Во «Времени» есть три «Времени» и восемь «Диспенсаций». Эти «Времена» следующие:

1. ДОПОТОПНОЕ ВРЕМЯ.

2. НЫНЕШНЕЕ ВРЕМЯ.

3. ВРЕМЯ ВРЕМЁН.

«Третье Время» - «Двойное Время», оно включает в себя «Тысячелетие» и «Совершенное Время».

«Диспенсации:

1. ЕДЕМСКАЯ.

2. ДОПОТОПНАЯ.

3. ПОСТПОТОПНАЯ.

4. ПАТРИАРХАЛЬНАЯ.

5. ДИСПЕНСАЦИЯ ЗАКОНА.

6. ДИСПЕНСАЦИЯ ЦЕРКВИ.

7. МЕССИАНСКАЯ.

8. ДИСПЕНСАЦИЯ «ПОЛНОТЫ ВРЕМЁН».

Разница между «Временем» и «Диспенсацией» заключается в том, что «Время» обозначает период между двумя великими физическими изменениями на поверхности земли, тогда как «Диспенсация» обозначает «моральный» или «испытательный» период в мировой истории. Например, «Нынешнее Время» началось с «Потопа» и заканчивается возвращением Христа на Гору Елеонскую. «Потоп» принёс такие физические и климатические изменения, что продолжительность человеческой жизни уменьшилась от 900 до 100 лет; всё это поменяется опять с возвращением Христа, когда всё очертание Земли Палестинской изменится (Зах. 14:4-10, Иез. 47:1-12), и человек опять будет жить свыше 1000 лет. Ис. 65:20. Поскольку Диспенсации являются испытательными периодами, форма «Управления» различна и прогрессирует в каждой «Диспенсации». Например, «Диспенсация Закона» управляется «ЗАКОНОМ», «Нынешняя Диспенсация» – «БЛАГОДАТЬЮ», а последующая – «ПРАВЕДНОСТЬЮ».

ВРЕМЕНА ТВОРЕНИЯ

Писания начинаются с возвышенного заявления:

«В начале СОТВОРИЛ Бог небо и землю». Быт. 1:1.

Поскольку слово «небо» стоит в единственном числе, это вносит ясность, ограничивая, вероятнее всего, сей творческий акт, говоря только о нашей планете и солнечной системе, к которой она принадлежит, а не обо всём множестве звёздных систем или вселенной.

1. ПЕРВОНАЧАЛЬНАЯ ИЛИ ДО-АДАМОВА ЗЕМЛЯ

Это сотворение происходило в недатированном прошлом. Шестидневная работа, которая описывается в Бытии 1:3-31 являлась восстановлением земли до её первоначального состояния, до того как она стала «безвидна и пуста» (KJV – «бесформенна») и погрузилась в воду и тьму.

Как говорит Пётр, «Тогдашний мир погиб, быв потоплен водою». 2 Пет. 3:5-7. См. схему «Три Периода Земли», стр. 8

О том, как была сотворена «До-Адамова Земля», Писания не открывают. Они просто утверждают, что «В начале СОТВОРИЛ Бог небо и землю». И в этом утверждении у нас есть все те Тысячелетия, которые может запросить наука на образование земли как планеты. См. схему «Пророческая Земля», стр. 10.

2. ХАОТИЧЕСКАЯ ЗЕМЛЯ

«Первоначальная Земля» это была, несомненно, самая прекрасная земля, покрытая растительностью, населённая рыбами, птицами и животными, и, вероятно, людьми. Сколько продолжалось подобное состояния, не сказано, но произошла ужасная катастрофа, она стала «БЕЗВИДНА И ПУСТА», и погрузилась в воду и тьму. Быт. 1:2. Первоначально было не так, мы знаем это из Ис. 45:18 (RV). «Так говорит Господь, сотворивший небеса, Он – Бог, образовавший землю и создавший её; Он утвердил её; НЕ ПУСТОЙ (синод., KJV: «не напрасно») сотворил её: Он образовал её для жительства». Причина, по которой земля стала «Пуста» после первоначального сотворения, не открывается ясно. В связи с грехопадением Адама и Евы становится ясно, что грех существовал и до сотворения человека. То есть, Сатана и ангелы его руководили До-Адамовой Землёй, они взбунтовались, и этим бунтом уничтожили До-Адамову Землю и тех, кто жил на ней, и за свой грех были изгнаны с Неба и сейчас занимают «Поднебесье», они являются «Начальствами и Властями», которыми управляет Сатана, и о которых нас предостерегает Еф. 6:12.

То, как ДО-Адамова Земля стала «безвидной и пустой», и это касается только внешней поверхности, населённость земли, ясно раскрывает Пётр, говоря:

«Думающие так (добровольно, KJV) не знают, что вначале словом Божиим небеса и земля составлены из воды и водою: потому тогдашний мир погиб, БЫВ ПОТОПЛЕН ВОДОЮ». 2Пет. 3:5-6.

Ясно, что Пётр говорит здесь не о Ноевом Потопе, так как мир, бывший во дни Ноя не погиб, и Пётр дальше говорит:

«А нынешние (то есть, те, которые существуют со времени восстановления земли, Быт 3:3-31) небеса и земля, содержимые тем же Словом, сберегаются огню на день суда и погибели нечестивых человеков (Суд у Великого Белого Престола, Отк. 20:11-15)». 2Пет. 3:7.

До-Адамова Земля была сделана «безвидной и пустой» ВОДОЙ. Неистовые конвульсии должны были разрушить До-Адамову Землю и покрыть её поверхность водами и океанами. Ни одно живое существо не осталось жить под ними, и её атмосфера мрачной тьмы сокрыла свет солнца, луны и звёзд. Фактически, это была мёртвая планета, хотя семена её растительной жизни оставались погребёнными в её недрах, готовые возродиться в новой жизни. Отсутствие тёплых солнечных лучей провело землю через «Зиму» её жизни, и затопляющие воды замёрзнув. Стали льдом, который сохранил в «ХОЛОДИЛЬНИКЕ» останки громадных животных, так что мы можем знать о видах животных, населявших До-Адамову Землю. Возможно, это был Ледовый Период Геологических Времён. Пророк Иеремия записывает видения того времени:

«Смотрю на землю, и вот, она РАЗОРЕНА И ПУСТА, - на небеса, И нет на них света. Смотрю на горы, и вот, они ДРОЖАТ, и все холмы КОЛЕБЛЮТСЯ., и вот, НЕТ ЧЕЛОВЕКА, и все ПТИЦЫ НЕБЕСНЫЕ РАЗЛЕТЕЛИСЬ. Смотрю, и вот, Кармил (KJV плодородная земля) - ПУСТЫНЯ, и все ГОРОДА его разрушены от лица Господа, от ярости гнева Его».Иер. 4:23-26.

Если это и есть, как это кажется, описание разрушения До-Адамовой Земли, то До-Адамова Земля была населена, и жители её жили в городах, и целью Бога в уничтожении До-Адамовой Земли было стереть все исторические памятники и доказательства греховности её жителей.

Какой период прошёл между созданием земли и временем, когда она стала «безвидна и пуста», мы не знаем; как не знаем и того, сколько времени она оставалась в таком состоянии, но, когда в Божьем плане пришло время восстановить землю до её обитаемого состояния и сделать её подходящей для человеческоё жизни, Он совершил это за шесть более или менее продолжительных периодов. Еврейское слово «день» может обозначать либо день в 24 часа, или более продолжительный период времени. Вероятно, это было короткое время.

3. НЫНЕШНЯЯ ЗЕМЛЯ

Эта шестидневная работа, описанная в Быт. 1:3-31, не является описанием того, как Бог сотворил «Первоначальную Землю», это – описание того, как Он восстановил её из состояния «безвидности и пустоты» до нынешнего состояния. Он начал процесс обратный тому, которым Он сделал её необитаемой. Он сказал: «Да будет Свет», Быт. 1:2-5. Это не был солнечный свет, который появился только на «Четвёртый День». Это был несомненный «Электрический Свет», накал которого достаточно разогнал мрак и вырабатывал достаточно тепла, чтобы растопить ледовую оболочку земли и образовать воду. Таким образом, земля перешла через «Ночь» своей истории в утро своего «Воскресения».

Делом «Второго Дня» было Восстановление «Атмосферы» для нужд нынешней земли. Быт. 1:6-8. Стоит отметить, что Бог не сказал о деле этого дня, что это ХОРОШО, как Он говорил о других днях. Это не может не иметь значения, так как в Еф. 2:2 читаем, о «Властях в ВОЗДУХЕ», над которыми князь – Сатана, и причина, вероятно, в том, что атмосферу земли опять заселили «Силы Зла», которые влезли туда. Еф. 6:12.

Работа «Третьего Дня» состоит из двух дел: высвобождение земли из моря и восстановление растительности. Быт. 1:9-13. Это – не новое творение, а ВОСКРЕСЕНИЕ. Земля восстала из своей «Водной Могилы», и семена и корни растений и трав и деревьев, которые были в земле, взошли к жизни, как это происходит весной, после зимы. Это говорит о том, что До-Адамова Земля была покрыта зеленью, растениями и деревьями, подобными теми, что растут на Нынешней Земле.

Дело «Четвёртого Дня» – это появление опять Солнца, Луны и Звёзд. Быт. 1:14-19. Они не были сотворены на «Четвёртый День». Они освещали До-Адамову Землю, но облачная атмосфера восстановленной земли скрывала их из виду до «Четвёртого Дня», когда тучи были разогнаны, что позволило им освещать землю, и, с тех пор начался отсчёт дней, месяцев и лет на Нынешней Земле.

Делом «Пятого Дня» было СОТВОРЕНИЕ рыб и птиц. Быт. 1:20-23. Здесь мы впервые после первого стиха, где речь идёт о сотворении первоначальной земли, встречаем слово «СОТВОРИЛ». Это говорит о том, что все живые существа были уничтожены в катастрофе, которая разрушила До-Адамову Землю. Рыбы и птицы, созданные на «Пятый День» были такими же, как и сейчас. Окаменелые останки громадных морских животных и гигантских птиц принадлежат До-Адамовой Земле.

Созидательная работа «Шестого Дня» состояла из двух дел: сотворение животных на суше и человека. Быт. 1:24-28.

Эти сухопутные животные несомненно были такими же, как и нынешние. То, что они были сотворены

«ПО РОДУ ИХ»,

что повторяется пять раз, показывает, что они не «эволюционировали» от одних общих видов. То, что все различные виды животных были сотворены «отдельно» доказывает тот факт, что когда скрещивают разные виды животных, их потомство остаётся стерильным. При скрещивании осла и кобылы получается мул, мул – гибрид, и он – стерилен. Если бы «Теория Эволюции» развития животных и растений была верна, мы бы имели очевидные доказательства этого в окаменелых останках промежуточных звеньев, и также наблюдали сейчас «эволюционный процесс», который приводит к жизни высшие виды животных и растений. Но мы не видим ничего подобного. Животная и растительная жизнь сегодня существует в той же форме, в которой и существовала в знании человека. Птицы вьют гнёзда и выращивают своих птенцов, как они это делали всегда. Бобр строит свою плотину и пчела сооружает медовые соты, как они это и делали всегда. Только человек способен улучшать способ своего строения. Это видно из развития сельскохозяйственных инструментов от грубого плуга и сеялки до сложного плуга и культиватора, и комбайнов-жаток, сеялок, молотилок. Но здесь мы можем проследить различные уровни развития по использованным видам сельскохозяйственных орудий. Однако не так в животном и растительном мире, поскольку там мы не наблюдаем промежуточных звеньев. Если Теория Эволюции истинна, её стоит применять как к человеку, так и к животным, и в процессе скрещивания лучших видов человеческой расы, мы бы увидели СУПЕРЧЕЛОВЕКА, но история расы доказывает обратное.

То, что человек был СОЗДАН (Бара) КАК ЧЕЛОВЕК показывает, что он не произошёл от «обезьяны». Человек был сотворён по «ОБРАЗУ БОЖЬЕМУ», а не по образу обезьяны, и был сделан не из животного, а из «Праха Земного». Так как Адам и Ева были созданы по-разному, Ева была «построена» из ребра Адама (Быт. 2:21-23), они не эволюционировали из какого-нибудь низшего существа, а были оба непосредственным творением Божиим, «мужчину и женщину СОТВОРИЛ их». Быт. 1:27.

В «Седьмой День» «Восстановительной Недели» Бог почил. Быт. 2:2-3. Он отдыхал, потому что завершил Свою работу. Это единственная причина для отдыха. Он отдыхал не только потому, что Его работа была завершена, на и потому, что она была ХОРОША. Она была вне порицаний. Но, когда совершенная работа Божия была запятнана грехом, «Грехопадением Человека», Его «Субботний Покой» был нарушен и Ему пришлось возобновить работу ради искупления человека, чтобы он мог стать «НОВОЙ ТВАРЬЮ» в Иисусе Христе. 2 Кор. 5:17.

ДОПОТОПНОЕ ВРЕМЯ

Оно длится от восстановления земли с «хаотического» состояния до Потопа. Делится на две «Диспенсация».

1. Едемская Диспенсация

Эта Диспенсация длится от сотворения Адама до Изгнания из Сада. О её продолжительности нам ничего не известно. Возможно, она была очень короткой, это была «Диспенсация НЕВИННОСТИ». О «Грехопадении» см. главу «Два Адама».

2. Допотопная Диспенсация

Длится от «Грехопадения» до «Потопа». Это – «Диспенсация СОВЕСТИ», она показывает, что будет делать человек, руководимый только своей совестью. У Адама и Евы не было совести до «Грехопадения». Совесть – это знание «Добра» и «Зла», а этого-то у Адама и Евы и не было до того, как они отведали «Плод» от «Дерева Познания Добра и Зла». Быт. 2:17. Совесть может произвести страх и раскаяние, но она не удерживает людей от плохих поступков, так как совесть не даёт «СИЛУ».

У Адама и Евы до «Грехопадения» не было детей. Однако они были сотворены для этой цели, это ясно из того, что сказал им Бог, сотворив их: «Плодитесь и размножайтесь, и НАПОЛНЯЙТЕ ЗЕМЛЮ (KJV, «вновь наполняйте»)». Быт. 1:28. В словах «Вновь наполняйте землю» мы видим безошибочную очевидность, что земля уже была населена до того, как быть вверженной в состояние «хаоса».

Сколько времени прошло от «Изгнания» из Сада и рождением первенца Адама и Евы. Нам не говорится. Возможно, не очень много. Первый ребёнок был сын, Каин. Это ещё не говорит о том, что Авель был вторым ребёнком. У них могло родиться несколько детей, и сыновей и дочерей, между рождением Каина и Авеля. Каин и Авель являются «Представителями», один – нечестивой линии, другой – праведной линии от Адама. В проклятии Евы (KJV): «Сильно умножу беременность твою» (Быт. 3:16), указывается на то, что роды были не только частыми, но и что одновременно рождалось несколько детей. Иначе. Человечество не могло увеличиться так, как оно увеличилось в эти первые дни, и некоторое время после Потопа. Кровосмесительные браки между детьми одной семьи не были запрещены до Потопа.

Каин и Авель уже не были детьми, когда Каин убил Авеля. Возможно, им было по 100 лет. Авель был «пастырь овец» не своего отца, но собственных (KJV “keeper of sheep”, тот, кто держит овец). Каин занимался сельским хозяйством и владел обширными землями. Мы читаем, что Адаму было 130 лет, когда он родил Сифа. Быт. 5:3. Возможно, Сиф был рождён вскоре после смерти Авеля. Быт 4:25. В таком случае Авелю в момент его смерти могло быть более 100 лет.

Возможно, смерть Авеля была результатом религиозного спора между Каином и Авелем, относительно вида религиозных жертвоприношений. Авель настаивал на необходимости «Кровавой Жертвы», Каин утверждал, что предложения «Дел» (Плодов), взятых из земли, которую проклял Бог, будет достаточно. Они подвергли это испытанию. Бог принял жертву Авеля и отверг приношение Каина, ответив, возможно, как на Горе Кармил огнём. Это разгневало Каина. Он не убил Авеля в тот же день. Бог увещевал Каина и напомнил ему, что ещё не поздно принести «ЖЕРТВУ ЗА ГРЕХ (кровавую)». Выражение «у дверей грех лежит» (Быт. 4:7) можно перевести как «у дверей жертва за грех лежит». Но Каин не послушал и взращивал свой гнев, возможно, долгое время. Однажды, когда Каин был один на один с Авелем, он опять затронул старую тему, так как мы читаем, что Каин «говорил с Авелем» об этом (Быт. 4:8, KJV), и гнев Каина стал бесконтрольным, он поднялся с земли, на которой сидел и убил своего брата. Всё это был план Сатаны уничтожить Авеля, от которого должно было произойти «Обетованное Семя». Сатана является не только подстрекателем убийцы Авеля, он также является и автором «Религии Каина», которую Иуда назвал «ПУТЁМ КАИНОВЫМ» (Иуд. 11). Отсюда происходят все религии, которые пренебрегают КРОВЬЮ и возвеличивают ДЕЛА.

Каин бежал в землю Нод и построил город. Здесь мы видим начало города со всем присущим ему злом. Среди потомков Каина был Иувал, изобретатель музыкальных инструментов, и Тувалкаин, наставник ковачей из меди и железа. Люди в те дни употребляли свой ум на то, чтобы улучшать и строить «Безбожную Цивилизацию», и вспомните. Что в то Время люди не умирали в семьдесят лет, а жили почти до 1000 лет, их громадные запасы знаний, опыта и умений должны были продвинуть Искусство и Науку и способствовать изобретению и производству всех составных частей шикарной цивилизации, с почти невообразимой для нас скоростью. Пример тому – построение такого судна, как Ноев Ковчег. Отголосок этой искусной цивилизации – пост Потопные постройки, Вавилонская Башня, и позже Великая Пирамида, при построении которых понадобились такие знания в математике и астрономии, что мир до сих пор не превзошёл их[1].

В результате эта блестящая но безбожная цивилизация пришла к быстрому увеличению населения. «Когда люди начали умножаться на земле». Быт. 6:1. Среди этой «Безбожной Цивилизации» произошло потрясающее событие. «Сыны БОЖИИ увидели Дочерей ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ, что они красивы, и брали их себе В ЖЁНЫ, какую кто избрал». Быт. 6:2.

Эти полигамные отношения были не между «Сынами СИФА» и «Дочерьми КАИНА», союз благочестивых и нечестивцев того времени, как предполагают, они имеют намного более глубокий смысл. Выражение «Дочерей ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ» включает в себя как дочерей Сифа, так и дочерей Каина, следовательно, выражение «Сыны БОЖИИ» должно обозначать существ, не ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ РАСЫ.

Название «Сыны Божии» имеет разные значения в Ветхом и Новом Заветах. В Новом Завете оно указывает на тех, кто стал «Сыном Божиим» через Возрождение. Иоанн 1:12; Рим. 8:14-16; Гал. 4:6; Иоанн 3:1-2. В Ветхом Завете оно применяется к ангелам, и в этом значении упоминается пять раз. Дважды в Бытии (Быт. 6:2-4) и три раза в Иова. Иов 1:6, 2:1, 38:7. Выражение «Сын Божий» обозначает существо, получившее жизнь через творческий акт Бога. Таковыми были ангелы, и таковым был Адам, и так он назван в Луки 3:38. Но природные потомки Адама не являются особым творением Божиим. Адам был создан по «подобию Божию» (Быт. 5:1), потомки же его были рождены уже по подобию его, так как в Быт. 5:3 читаем, что Адам «РОДИЛ сына по подобию своему, по образу своему». Поэтому, все люди, рождённые от Адама и его природные потомки являются «СЫНАМИ ЧЕЛОВЕЧЕСКИМИ», и только «РОДИВШИЕСЯ СВЫШЕ (заново, KJV)», которые являются «НОВОЙ ТВАРЬЮ», могут стать «СЫНАМИ БОЖИИМИ» в Новозаветном смысле.

Таким образом мы видим, что «Сыны БОЖИИ» в Быт.6:2-4 не могут быть «Сынами Сифа», поскольку они были всего лишь «невозрождёнными ЛЮДЬМИ», тогда как «Сыны БОЖИИ» принадлежали высшей расе, то есть АНГЕЛАМ. Это, однако, встречает возражение, что Ангелы не женятся и замуж не выходят (Лук. 20:27-36), поэтому они должны быть «бесполыми» и не могут сожительствовать ни друг с другом, ни с человеком. Но это не обязательное следствие. Ангелы – это сотворённые существа, и они не умирают, поэтому у них нет необходимости вступать в брак, дабы предотвратить своё вырождение, но это ещё не указывает на то, что они «бесполы» и не могут производить потомство. Нельзя забывать, что Ангелы могут принимать ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ образ и есть и пить (Быт. 18:1-8), и все трудности пропадают, когда мы видим, что «Сыны Божии» (Ангелы), КАК ЛЮДИ брали в жёны «Дочерей Человеческих».

Нам осталось для подтверждения только открыть Послания Петра и Иуды. Во 2 Пет. 2:4-9 говорится об «Ангелах СОГРЕШИВШИХ», а в Иуды (6-7) об Ангелах, которые «НЕ СОХРАНИЛИ СВОЕГО ДОСТОИНСТВА (KJV первоначального положения)», и теперь СОБЛЮДАЮТСЯ «В ВЕЧНЫХ УЗАХ ПОД МРАКОМ» на «Суд Великого Дня», «Суд у Великого Белого Престола». Это – не Ангелы Сатаны, так как его ангелы на свободе. Поэтому они должны принадлежать к «особому классу» ангелов, заключённых за какой-то особый грех, и сказано, что это – «БЛУД» и «хождение за ИНОЮ ПЛОТИЮ». Иуд. 7. И, как указано, этот грех совершался прямо ПЕРЕД ПОТОПОМ. 2 Пет. 2:4-5. Это говорит о том, что, вне всякого сомнения, «Сыны Божии» из Быт 6:2-4 это Ангелы.

Дальше мы видим подтверждение этому в том, что «отпрыски» от связи «Сынов Божиих» с «Дочерями Человеческими» были расой «ИСПОЛИНОВ», «СИЛЬНЫХ, ИЗДРЕВЛЕ СЛАВНЫХ ЛЮДЕЙ». Быт. 6:4. Сейчас благочестивые потомки людей женятся на нечестивых женщинах, но их потомство никогда не было столь «ЧУДОВИЩНЫМ», как потомство «Сынов Божиих» и «Дочерей Человеческих» дней Ноя, поэтому тот союз должен был иметь неестественный характер, как это очевидно из выражения «Иная Плоть». Бог не мог позволить, чтобы такая сверхъестественная раса, как «потомство» от союза ангелов и человека существовала на земле, а посему результатом этого «Нашествия» на землю «Обитателей Воздуха» стал Потоп, который преобразил очертания и рельеф Допотопной Земли, стёр с лица земли «Едемский Сад» и уменьшил продолжительность человеческой жизни на земле.

В Допотопную Диспенсацию человечество составляло одно целое. Не было разных народов. Эта Диспенсация названа в Деян. 17:30 «ВРЕМЕНА НЕВЕДЕНИЯ», и противопоставляется «Временам, которые НЫНЕ», и сказано, что в эту Диспенсацию Бог «ОСТАВИЛ» то, на что Он не мог «ЗАКРЫТЬ ГЛАЗА» В Диспенсацию Закона. См. схему «Времена и Сроки», стр. 4.

НЫНЕШНЕЕ ВРЕМЯ

Это «Время» простирается от Потопа до второй фазы Второго Пришествия Христа, которая называется «Откровение». Оно включает четыре Диспенсации.

1. Постпотопная Диспенсация

Это была «Диспенсация ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО УПРАВЛЕНИЯ». Если у человечества когда-либо была возможность разработать теорию «Человеческого Управления», то это было сразу после Потопа. Ной, старик, которому было более 600 лет, полный мудрости и опыта, и его семья, каждый член которой достиг зрелости, так как младшему из них, Симу, было 98 лет, – все были компетентны в самоуправлении. Позади был Потоп со всеми своими предостережениями, и накопленное от Адама до их дней знание. Факт, что Ной установил жертвенник и принёс жертву указывает на то, что он и его семья были благочестивыми. И когда Бог заповедал Ною и его сыновьям плодиться и размножаться и вновь наполнять землю (KJV), Его целью, несомненно, было вновь населить землю благочестивой расой. Но, спустя 325 лет после Потопа, была построена «Вавилонская Башня», открывавшая гордость и бунтарский дух народа, и Бог сошёл и смешал языки и рассеял людей по всей земле. Быт. 11:1-9. Таково происхождение народов и различных языков на земле. Итак, эта Диспенсация пала, как и предыдущие.

2. Патриархальная Диспенсация

Эта Диспенсация длится от «Призвания Авраама» до «Исхода», 430 лет, и известна как «Диспенсация СЕМЬИ». Она закончилась тем, что все потомки Авраама работали как жалкие рабы на кирпичных дворах Египта.

3. Диспенсация Закона

Эта Диспенсация доится от «Исхода» до «Рождения Христа» и известна как «Диспенсация ЗАКОНА». До этого Бог позволял человеку управлять самому, теперь Он вознамерился создать Государство с законами и уставами и «видимой» системой поклонения с поклонением в определённом месте поклонения. Это было «Теократическое» государство. То есть, Бог правил через людей-представителей, назначенных Им, как, например, Моисей, Иисус Навин и Судьи. Но людям надоела такая форма правления, и они потребовали царя, что в конечном итоге привело их к уничтожению. Общение Бога с народом было основано на «НАПИСАННОМ ЗАКОНЕ», который был дан Моисею на горе Синай. Этот «Гражданский» и «Церемониальный» Закон был дан только Израилю, он не был дан никакому иному народу. Его соблюдение прекратилось с разрушением Иерусалима в 70 АД. Удивительной чертой этой Диспенсации было то, что она была полна «Чудесного Посредничества» Бога в интересах Его избранного народа. Для них отверз Он Чермное (Красное) море, питал их в Пустыне чудным образом в течение 40 лет, остановил воды Иордана, чтобы они могли перейти в Землю Обетованную и помог завоевать её. В течение столетий Бог заботился и оберегал их, но они отплатили за Его любовь и доброту тем, что отвергли Его Сына, и эта Диспенсация закончилась, как и предшествующие, открыв неблагодарную и непокорную природу падшего человека.

4. Диспенсация Церкви

Это – «Диспенсация БЛАГОДАТИ», и длится от «Креста» до «Венца» для Христа и от «Пятидесятницы» до «Восхищения Церкви» для Верующего. Это

ВВОДНАЯ ДИСПЕНСАЦИЯ

внедрённая между «Рассеянием» Израиля и его «Восстановлением» в родной земле. Цель этой Диспенсации – собрать «Народ во Имя Его», называемый ЦЕРКОВЬЮ. В этой Диспенсации мы находимся под «Заветом Давидовым», знамением которого является «СЫН» (Иисус), и так не говорится ни об Иудеях, ни о Язычниках. Характерной чертой этой Диспенсации является то, что «Ослепление (KJV) произошло в Израиле ОТЧАСТИ, до времени, пока не войдёт Полное Число Язычников». Рим. 11:25. «Полное Число Язычников» и некоторые Иудеи составляют «Новое Тело», ЦЕРКОВЬ. Это «Новое Тело» не под ЗАКОНОМ, а под БЛАГОДАТЬЮ. Рим. 6:14. Когда Христос воссел на «Престоле Отца», Он изменил его из «Престола ПРАВОСУДИЯ» на «Престол БЛАГОДАТИ», и в эту Диспенсацию Бог относится с благосклонностью и «долготерпением» к грешникам и народам. 2 Пет. 3:9. По предсказаниям эта Диспенсация завершится ОТСТУПНИЧЕСТВОМ, так как Христос Сам сказал, что когда Он вернётся, Он не найдёт ВЕРЫ (the Faith) на земле. Лук. 18:8.

Между Диспенсацией «Церкви» и «Тысячелетием» есть другая «Вводная Диспенсация»:

«ДИСПЕНСАЦИЯ СУДА»,

когда Евреи, Язычники и Церковь будут судимы. Церковь будет «забрана» в начале этой Диспенсации и судима на «Судилище Христовом». 2 Кор. 5:10. Евреям предстоит суд во время Скорби, когда на земле будет властвовать Антихрист. Их суд известен как «Бедственное Время для Иакова». Иер 30:4-7. Дан. 12:1. Язычники (Народы) будут судимы перед Скорбью, когда Господь Иисус Христос спустится с Небес и воссядет на «Престоле Его Славы», и все народы будут собраны в представителях перед Ним и «Народы ОВЦЫ» получат вознаграждение, войдя в «Тысячелетнее Царство», а «Народы КОЗЛЫ» будут уничтожены как НАЦИИ. Мат. 25:31-46. Суд над Церковью – личностный, тогда как Суды над Евреями и Язычниками касаются наций.

ВРЕМЯ ВРЕМЁН

Это – «Двойное Время» и включает в себя «Время Тысячелетия» и «Совершенное Время», между которыми земля «Обновлена Огнём». Оно настанет во «Второй Фазе» второго Пришествия Христа.

1. Тысячелетие

Это не просто «Время», это ещё и «Диспенсация», «Мессианская Диспенсация» или Царствование Христа. Писатели и поэты писали и пели о «Золотом Веке», Веке вселенской праведности и мира; и Евреи верят, что спустя «Семь Тысяч» лет от Сотворения должна настать «Суббота Покоя» и что описание этого Времени дано нам в Ветхом Завете. То, что будет тысячелетний период, когда Сатана будет связан и Христос будет править над землёй, ясно открыто в Новом Завете. Об этом периоде шесть раз упоминается в Книге Откровения. Отк. 20:1-7.

Во Время Тысячелетия Бог опять будет иметь дело с человечеством в целом, но как с состоящим из народов. Церкви на земле не будет, она будет только представлена теми, кто будет помогать Христу, ЦАРЮ, в Его Администрации Тысячелетнего Царства. В это время Евреи, как народ будут «ГЛАВОЮ НАД НАРОДАМИ». ВТОР. 28:13. Частично соблюдая «Церемониальный Закон», они будут под «НОВЫМ ЗАВЕТОМ». Иер. 31:31-37. Евр. 8:7-13. В эти дни Бог будет иметь дело с людьми не по принципу Закона, Благодати или Суда, а по ПРАВЕДНОСТИ. Это будет «Самодержавное Государство», ибо Христос будет править «ЖЕЗЛОМ ЖЕЛЕЗНЫМ» (Иса. 11:1,4; Отк. 2:27, 19:15; Пс. 2:9), но это правление будет основано на ЛЮБВИ. Поскольку в это время Сатана будет связан, характерные признаки «Мессианской Диспенсации» будут полностью отличаться от всех предыдущих Диспенсаций, и эту Диспенсацию нельзя ставить наряду с другими. Однако, как мы увидим, изучая последствия «Тысячелетия», в главе о «Царстве», когда Сатана будет освобождён в конце Тысячелетия, человек откроет тот факт, что он (человек) всё ещё является бунтарским творением, со злым сердцем неверия, так как эта Диспенсация, как и все предыдущие, завершится ОТСТУПНИЧЕСТВОМ. Отк. 20:7-10.

ОБНОВЛЕНИЕ ЗЕМЛИ ОГНЁМ

Между «Тысячелетием» и «Совершенным Временем» земля должна быть «Обновлена Огнём». См. Схему «Три Периода Земли», стр. 8. Это «Обновление» описано во 2 Пет. 3:7:13. Земля, как планета, не будет уничтожена, сгорит только внешняя оболочка, чтобы были уничтожены все ядовитые и противные растения и болезни и паразиты, терзающие жизнь овощей, произведённые грехом, и небеса (атмосфера земли) «с шумом прейдут», как взрыв газа, и вместо их появится новая атмосфера (новые Небеса), свободные от всяких болезнетворных микробов и «злых духов» и средств разрушения.

2. Совершенное Время

Это – то «Совершенное Время» или «Царство Нового Неба и Земли», которое Христос предаёт Отцу (1 Кор. 15:28), так как «Тысячелетнее Царство» не совершенно, в нём есть грех, и оно завершается в Отступничестве. Так как для «Совершенного Царства» нет места до «Обновления Земли Огнём», оно должно наступить после этого Обновления. Это «Совершенное Царство» является также «Диспенсацией»: «Диспенсацией ПОЛНОТЫ ВРЕМЁН». Еф. 1:10. «Тысячелетнее Царство» и « Совершенное Царство» составляют «Царство СЫНА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО».

ВРЕМЕНА ВРЕМЁН

Поскольку «Времена Творения» были Временами «Альфа», эти будут Временами «Омега». С преданием «совершенного Царства» Отцу, прекращается то, о чём мы говорили как о «Времени», и начинаются «Вечные Времена», называемые «Временами Времён». Они соответствуют тому, что Апостол Павел в своём письме к Ефесянам называет «Грядущими Веками». Еф 2:7. И Иоанн в Книге Откровения говорит, что «Диавол» и «Зверь» и «Лжепророк» будут мучиться день и ночь во веки веков, или for the “Aions and Aions” или «Времена и Времена», Отк. 20:10, и что «Слуги Божии» будут царствовать тогда же. Отк. 22:5.

Что откроют эти «Времена Времён» в Божьем Плане и Намерении, мы не знаем, но если мы – Его, мы будем жить. Чтобы узнать, и, возможно, примем участие в их развитии. Что мы всё-таки знаем, так это то, что мы только лишь в начале, и, относительно «Времён», Вечность всё ещё молода.

III

ИУДЕЙ И ЕЛЛИН

Писание учит о «Трёх Классах» Людей. «Иудеи», «Еллины» и «Церковь Божия». Иудеи и Еллины (Язычники) отличаются друг от друга, тогда как Церковь Божию составляют как Евреи, так и Язычники, однако не как Евреи и Язычники, а как «Новое Тело». Все люди, которые не являются Евреями – Язычники. Евреи восходят к Аврааму, и стали отдельным и отделённым народом во время Исхода. Основная часть Ветхого Завета описывает их историю. Они – земной народ, тогда как Церковь Божия – народ небесный. «Церковь Божия», как и Евреи, имеет своё начало. Она началась в «День Пятидесятницы» и хронологически закончится во Второе Пришествие Христа. В настоящий момент Евреи, как народ, «отведены в сторону». Когда Церковь Божия будет забрана от мира, Евреи будут вновь восстановлены в своей земле и станут «Главою над Народами». С общенациональной точки зрения, Язычники сейчас правят миром. Именно об этом Писания говорят как о «Временах Язычников». Лук. 21:24.

ИУДЕИ

Как уже было сказано, происхождение Евреев начинается в утреннее время истории, когда Бог призвал Авраама , Семита, стать отцом новой нации. Быт. 12:1-3. Бог являлся Аврааму 10 раз. Эти явления были названы “Theophanies” и они были прогрессивными и не ограниченные условиями в обетованиях, и эти обетования без всяких условий были подтверждены сыну Авраама, Исааку (Быт. 26:1-4), и его внуку, Иакову. Быт. 28:10-15.

История Еврейского народа не имеет аналогов в истории человечества. Угнетённые, попранные, уведённые в плен в другие страны и рассеянные среди народов, Евреи, тем не менее, пережили всех своих завоевателей и целый и невредимый разгуливает среди народов. Любой другой народ был бы поглощён и потерял бы свою особенность и национальные черты. Сохранение Еврейской расы – это «ЧУДО ИСТОРИИ». Их эмблемой является «ГОРЯЩИЙ, НО НЕСГОРАЕМЫЙ КУСТ».

Ни один народ никогда не имел таких проявлений и видимых знаков «Присутствия Господня». Для них расступились воды Чермного моря и разделился Иордан. Они чудным образом были питаемы в Пустыне и Бог покровительствовал им и вёл их в «Столпе Облачном и Огненном». При дуновении в «юбилейные трубы» пали стены осаждаемого города и Солнце и Луна остановились, чтобы у них было время разбить своих врагов. Иисус Навин 10:12-14. «Ангел Господень» обитал в их лагере, и другой ангел убил 185 000 человек Ассирийского войска, чтобы освободить их. 4 Цар. 19:35. Ни один народ не даровал миру стольких великих людей. Такого человека веры, как Авраам; столь великого лидера и законодателя, как Моисей; таких государственных мужей, как Иосиф в Египте и Даниил в Вавилоне; такого великого царя, как Давид и такого мудреца, как Соломон. Ни один народ не произвёл таких «провидцев», как Еврейские Пророки: Исаия, Иеремия, Иезекииль и Даниил и ни одного человека, подобного тому человеку превыше всех людей,

«ЧЕЛОВЕКА ИЗ ГАЛИЛЕИ».

В первом Христианском веке нет ни одного имени, которое светило бы ярче, чем имя Апостола Павла. И в современную эпоху людьми, творившими и творящими историю, являются ЕВРЕИ.

Как объяснить удивительное сохранение Еврейского Народа? Только предположив, что у Бога было и всё ещё есть какое-то великое дело для них. Во-первых, они возвысились для того, чтобы вновь утверждать и учить, что есть только ОДИН Бог. Во-вторых, чтобы Написать, Сохранить и Передать Святые Писания. Им были вверены «ПРЕДСКАЗАНИЯ Божии» (KJV). Рим. 3:1-2. Каждая страница и книга Библии была написана Евреями. Евреи особым образом заботились о сохранении Писаний и оберегали их от искажений. В-третьих, они возвысились, чтобы Бог через них дал миру СПАСИТЕЛЯ. Кем был Иисус? ЕВРЕЕМ. В-четвёртых, они возвысились, чтобы спасти мир от нравственного разложения. Когда Иисус сказал: «Спасение от Иудеев» (Ин. 4:22), подразумевал ли Он только то, что от них произойдёт Спаситель – Иисус? Или же Он имел в виду, как тогда, когда Он сказал, «ВЫ – СОЛЬ ЗЕМЛИ», что Еврейский Народ должен был стать средством предупреждения «Нравственного Разложения» мира, и, если бы они вымерли как нация, мир созрел бы для суда? Автор полагает, что Он имел в виду именно это, и что спасение Народов, нравственное и физическое, и сохранение человечества на земле, зависит от сохранения и существования Евреев как НАЦИИ.

Нынешним своим вырождением мир обязан тому, что Евреи утратили свой вкус, как соль теряет свою солёность, и до тех пор, когда они обретут его снова, это вырождение будет развиваться далее, пока зловоние от разложения загнивающих народов земли не вызовет Божественного вмешательства и Иудейская СОЛЬ вновь обретёт вкус, благодаря обращению Евреев и их положению ведущей нации мира.

У Евреев сегодня нет ни «Столпа Облачного» днём, ни «Славы Огненной» ночью. У них нет ни жертвенников, ни жертв, ни священства, как в былые дни. Они соблюдают «Пасху», но не закалают пасхального агнца. Они хранят «Великий День Искупления», но никакая кровь не проливается для примирения за грех. Все жертвы и приношения прекратились. У них нет не Царя, ни Судей, ни Пророков, ни вдохновлённых писателей. «Урим» и «Туммим» не дают решения от Бога. Слово Божие драгоценно, но нет «открытого видения». Их последним Великим Пророком был «Человек из Галилеи», но Его-то они и отвергли. Подобно своим праотцам, которые, отвергнув Иосифа, взяли его, и продали за 20 серебряников, и он был сокрыт от их взора в Египте на Престоле Фараоновом, Евреи также взяли Иисуса, своего Иосифа, и, отвергнув Его, продали за 30 серебряников, и теперь Он сокрыт от них на Престоле Своего Отца.

Почему? Заменили ли их Язычники как «Нацию» или Церковь как «Народ Божий»? Будет ли у них ещё когда-либо их земля, Царь, Столица и будут ли они существовать как Нация?

Не является ли их сегодняшнее состояние исполнением пророчества Осии 3:4?

«Ибо ДОЛГОЕ ВРЕМЯ сыны Израилевы будут оставаться без царя и без князя и без жертвы, без жертвенника, без ефода и терафима».

Разве не должен Иерусалим быть

«Попираем язычниками, доколе не окончатся Времена Язычников»? Лук. 21:24.

О чём говорит Павел:

«Ожесточение (ослепление, KJV) произошло в Израиле отчасти, до времени, пока войдет Полное Число Язычников; и так Весь Израиль Спасется». Рим. 11:25,26.

Из этих мест писания видно, что Евреи не были вытеснены ни Язычниками, ни Церковью, и в своё время они опять станут народом.

Наши попытки предсказать будущее Еврейского Народа никак не являются пустыми и бесполезными умствованиями. всё, что нам необходимо сделать, это собрать воедино и разместить по своим логическим местам то, что предсказал Святой Дух через Пророков. Этот метод столь же прост, сколь точен результат.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ ЕВРЕЕВ

1. ФАКТ.

«И возвращу из плена народ Мой, Израиля, и застроят опустевшие города и поселятся в них, насадят виноградники и будут пить вино из них, разведут сады и станут есть плоды из них. И водворю их на земле их, и они не будут более исторгаемы из земли своей». Амос 9:14,15.

Но вы скажете, что это пророчество исполнилось при восстановлении от «Вавилонского Плена». Не полностью, так как после того они были выведены из земли, а согласно этому обетованию они не будут более исторгаемы из земли своей, и это должно говорить о каком-то восстановлении в будущем. Возвращение из «Вавилонского Плена» было Первым восстановлением, а Писание говорит о Втором.

«И будет в Тот День (День Тысячелетия): Господь СНОВА прострет руку Свою, чтобы возвратить Себе остаток народа Своего, какой останется у Ассура, и в Египте, и в Патросе, и у Хуса, и у Елама, и в Сеннааре, и в Емафе, и на островах моря.» Исаия 11:11.

Только ОДИН РАЗ Евреи были восстановлены: из Вавилона. Поход из Египта в Ханаан не был восстановлением. Невозможно восстановить что-либо, если вы не обладали этим уже ранее, а Дети Израиля никогда не владели Палестиной до того, как они завоевали её под предводительством Иисуса Навина.

Сейчас Евреи должны вернуться опять, не с «Востока», как при возвращении из «Вавилонского Плена», а с «Севера» и со «Всех Стран».

« Посему вот, приходят дни, говорит Господь, когда не будут уже говорить: `жив Господь, Который вывел сынов Израилевых из земли Египетской'; но: `жив Господь, Который вывел сынов Израилевых из земли СЕВЕРНОЙ и из ВСЕХ ЗЕМЕЛЬ, в которые изгнал их': ибо возвращу их в землю их, которую Я дал отцам их». Иер. 16:14,15. Также Ис.43:5-7.

2. ВРЕМЯ

Когда Окончатся «ВРЕМЕНА ЯЗЫЧНИКОВ».

«И падут от острия меча, и отведутся в плен во все народы; и Иерусалим будет попираем язычниками, ДОКОЛЕ не окончатся Времена Язычников». Лук. 21:24.

3. СПОСОБ

4. Собраны опять, НЕОБРАЩЕННЫЕ.

«И возьму вас из народов, и соберу вас из всех стран, и приведу вас в землю вашу. И окроплю вас чистою водою, и вы очиститесь от всех скверн ваших, и от всех идолов ваших очищу вас. И дам вам Сердце Новое, и Дух Новый дам вам; и возьму из плоти вашей сердце каменное, и дам вам Сердце Плотяное. Вложу внутрь вас дух Мой и сделаю то, что вы будете ходить в заповедях Моих и уставы Мои будете соблюдать и выполнять». Иез. 36:24-27.

5. Перед Обращением Должен Быть СУД над ними.

«И выведу вас из народов и из стран, по которым вы рассеяны, и соберу вас рукою крепкою и мышцею простертою и излиянием ярости. И приведу вас в пустыню народов, и там буду судиться с вами лицом к лицу…И

Проведу Вас Под Жезлом

и введу вас в узы завета. И выделю из вас мятежников и непокорных Мне. Из земли пребывания их выведу их, но в землю Израилеву они не войдут». Иез. 20:34-38.

Затем Бог бросит их в Свой

«Плавильный Котёл»

«Посему так говорит Господь Бог: так как все вы сделались изгарью, за то вот, Я соберу вас в Иерусалим. Как в горнило кладут вместе серебро, и медь, и железо, и свинец, и олово, чтобы раздуть на них огонь и расплавить; так Я во гневе Моем и в ярости Моей соберу, и положу, и РАСПЛАВЛЮ ВАС. Соберу вас и дохну на вас огнем негодования Моего, и расплавитесь среди него. Как серебро расплавляется в горниле, так расплавитесь и вы среди него, и узнаете, что Я, Господь, излил ярость Мою на вас». Иез. 22:19-22.

«Вот, Я посылаю Ангела Моего (Илия – Мал.4:5,6), и он приготовит путь предо Мною, и внезапно придет в храм Свой Господь, Которого вы ищете, и Ангел завета, Которого вы желаете; вот, Он идет, говорит Господь Саваоф. И кто выдержит день пришествия Его, и кто устоит, когда Он явится? Ибо Он - как Огонь Расплавляющий и как Щелок Очищающий, и сядет переплавлять и очищать серебро, и Очистит Сынов Левия и переплавит их, как золото и как серебро, чтобы приносили жертву Господу в правде». Мал. 3:1-3.

«И введу эту третью часть в огонь, и расплавлю их, как плавят серебро, и очищу их, как очищают золото: они будут призывать имя Мое, и Я услышу их и скажу: `это Мой народ', и они скажут: `Господь - Бог мой!'» Зах. 13:9.

Евреи до сих пор ещё не испытывали ничего подобного. В Иер. 30:4-7 и Дан. 12:1 об этом говорится, как о “Бедственном Времени для Иакова”, и Иисус назвал это “СКОРБЬЮ ВЕЛИКОЙ”, и Он, как и Пророк Захария говорит об этом в связи с Возвращением Господа. Мат. 24:21-31. Зах. 14:1-11.

В результате этих ужасных судов Израиль в своём несчастии воззовёт к Господу.

“А на дом Давида и на жителей Иерусалима изолью Дух Благодати и Умиления ”. Зах. 12:10. Затем Христос вернётся в Иерусалим:

“И станут ноги Его в тот день на горе Елеонской, которая перед лицем Иерусалима к востоку.” Зах. 14:4.

“И они воззрят на МЕНЯ (KJV), Которого пронзили ”. Зах. 12:10.

И народ, Еврейский Народ, будет рождён (обращён) В ОДИН ДЕНЬ.

“Кто слыхал таковое? кто видал подобное этому? возникала ли страна в один день? Рождался ли Народ в Один Раз, как Сион, едва начал Родами Мучиться, Родил Сынов Своих? ” Исаия 66:8.

Подобно тому, как при выходе их Египта Дети Израилевы забрали с собой “Богатства Египетские”, (Исх. 12:35,36), так и при возвращении в свою землю они заберут с собой “Богатства Язычников”. Ис. 60:9;61:6.

Они вернутся в свою землю для того, чтобы обладать и занимать то, что было обетовано Аврааму.

«Царский Дар»

от Всемогущего Аврааму простирался от «Реки Египетской» до «Великой Реки», Ефрата (Быт. 15:18); и, согласно Иезекиилю, от Емафа, на северо-востоке Дамаска, до Кадиса на юге. Храм будет отстроен заново. Слава Господня вернётся. Жертвы опять будут принесены. Правление будет восстановлено и народы мира благословятся через Израиля. Зах. 8:20-23.[2]

ЯЗЫЧНИКИ

Выдающимися языческими нациями мира были Египет, Ассирия, Вавилон, Мидо-Персия, Греция и Рим. Когда избранный народ Божий упал в идолопоклонничество и был отведен в Вавилонский Плен, их вытеснили Язычники. Долгое время народы Египта, Ассирии и Вавилона стремились напасть на Израиль и завладеть им, но Бог сдерживал их в невидимой узде, пока мера беззакония Израиля не наполнилась, и тогда Он дал им волю и позволил мировой власти перейти в руки Навуходоносора, Царя Вавилонского. Это произошло в 660 до РХ, и ознаменовало начало «Времён Язычников», о которых говорил Христос в Луки 21:24, и это – период, имеющий в замысле Божием определённые хронологические ограничения. Не следует их путать с «Полным Числом Язычников», о котором говорил Павел в Рим. 11:25. «Полное Число Язычников» – это Язычники, «собранные», чтобы составлять Церковь, и «ожесточение отчасти» у Евреев будет продолжаться до тех пор пока не войдёт «Полное Число» (всё число избранных) Язычников, тогда Церковь будет «забрана» и Евреи восстановлены в своей земле. «Полное Число Язычников» началось в день Пятидесятницы и оканчивается по меньшей мере за семь лет до конца «Времён Язычников».

Полное описание «Времён Язычников» содержится в Книге Даниила. В Книге Даниила говорится об одном «Сне» Навуходоносора и четырёх «Видениях» Даниила, и всё это связано с «Временами Язычников». Во второй год своего царствования Навуходоносор видел сон. Дан. 2:31-45.

В этом сне он видел огромный «Образ» или «ИСТУКАНА». Этот «Истукан» символизировал «Мирские Царства» в их «Единстве» и «Исторической» Последовательности. Превосходство Язычников представлено громадным «МЕТАЛЛИЧЕСКИМ ЧЕЛОВЕКОМ». См. схему «Пять Великих Всемирных Царств», стр. 38. Вырождение «Мировых Царств» видно в уменьшении ценности используемых металлов. Вес Образа также падает. У этого «Истукана» самая тяжёлая – «Верхняя Часть». Четыре металла, из которых состоял «Истукан» представляют «Четыре Всемирных Царства», которые должны бы ли возвыситься одно за другим. Дан. 2:37-40. Четыре, и только четыре, Великих Царства, правящих миром, должны последовать одно за другим от Навуходоносора до «Второго Пришествия Христа: Вавилон, Мидо-Персия, Греция и Рим. Известно не только количество этих Царств, но и их названия в том порядке, в котором они следуют друг за другом. Дан. 2:38-40, 8:20-21, 9:26. Ухудшение Истукана, как видно из качества металлов, составляющих его, является пророчеством о качестве правительств в их последовательности, начиная от «Абсолютной Монархии», которую видим в правлении Навуходоносора (Дан. 5:19), до «Автократичной Демократии», которую видим в «Железных и Глиняных» ногах Образа. Дан. 2:41-43. Таким образом показано, что Правление Язычников постепенно переходит от «Головы», органа, который должен руководить членами, до «Ног», которые созданы лишь для того, чтобы носить тело туда, куда его направляет голова.

«Истукан» был разбит «Камнем От Горы», который ударил его в НОГИ. Этот «Камень» не заполняет постепенно землю, вытесняя таким образом Истукана, он РАЗБИВАЕТ ЕГО одним ударом. Действие «Камня» – СУД, не Благодать. Поэтому он не может обозначать Христианство, так как Христианство это процесс, тогда как «Камень» действует ВНЕЗАПНО и ПАГУБНО. Кроме того «Время» этого разрушения – не раньше образования «Пальцев», а нам известно, что «Две Голени» Истукана появились только после 364 по Р. Х., и десять пальцев ещё не развились. «Время», когда «Камень» упадёт на Истукана ясно указано в толковании: «во дни тех царств» (царей KJV), то есть во дни царей, которых представляют «Десять Пальцев», что всё ещё – в будущем. Дан. 7:23-24.

Этот «Камень» – Христос. Так как Четыре Царства, которые представляют четыре металла – это буквальные царства, то и «Каменное Царство» должно быть буквальным Царством, поскольку оно приходит вместо тех Царств и завоёвывает всю землю. Таким образом, «Каменное Царство» – это «Тысячелетнее Царство» Христа, и «Истукан», или «Времена Язычников», которые он олицетворяет, не может прийти ранее «Второй Фазы» (Откровения) Второго Пришествия Христа.

Спустя сорок восемь лет после того, как Навуходоносору снился «Истукан», у Даниила было «видение» «Четырёх Диких Зверей». Дан. 7:1-8, 15-27. По качествам они нисходили от Льва, «Царя Зверей», до неописуемого монстра с железными зубами и медными когтями и «Десятью Рогами» на голове. Даниил видел, что эти «Звери» соответствовали по металлам Истукану и представляли то же, что и он. Однако, рассматривая «Зверей», Даниил с удивлением увидел, как «Небольшой Рог» вышел между «Десяти Рогов» «Четвёртого Зверя». Дан. 7:8. Это озадачило его, так как он не видел, чтобы «Небольшой Палец» выходил между «Десяти Пальцев» Истукана. Поэтому он заключил, что это – дополнительное откровение, которое Бог не счёл нужным открывать Языческому царю Навуходоносору .

Даниил заметил, что «Небольшой Рог», который вышел между «Десятью Рогами» «Четвёртого Дикого Зверя», «исторг с корнем» три их «Десяти Рогов», и что в нём были «глаза» и «уста» ЧЕЛОВЕЧЕСКИЕ. Таким образом, Даниил имел не только откровение «Четырёх Всемирных Царств» в их последовательности, но и видение, в «Небольшом Роге», последнего Языческого Царя – АНТИХРИСТА.

Для чего эти Четыре Царства показаны сначала как «Златоглавый Металлический Истукан», а затем как ряд «Диких Зверей»? Для того, чтобы показать различие между тем, как видит эти Четыре Царства человек и как их видит Бог. Для человека они выглядят, как совокупность богатства, величия и власти; Бог видит их, как последовательность прожорливых диких зверей, пожирающих друг друга.

Следуя одно за другим в указанном порядке, эти «Четыре Всемирные Царства» не идут одно за другим беспрерывно. Это было открыто Даниилу в видении «Овна и Козла», (Дан. 8:1-27), и показано в схеме. После смерти Александра Великого «Большой Рог» «Козла», Греческое Царство, разделился на четыре малых Царства: Македония, Фракия, Сирия и Египет. Они существовали от 323 до РХ по 30 до РХ, когда Римская Империя стала Четвёртым Всемирным Царством и существовала как таковое до 364 АД, когда она была разделена на Восточную и Западную Ветви. Но если Римская Империя распалась в 354 АД, её законы и религия всё ещё имеют влияние, и она возродится и вновь станет «Всемирной Властью» в «Десяти Царствах», которые представлены «Десять Пальцами» Истукана и «Десятью Рогами» «Четвёртого Дикого Зверя» Даниила.

Дата же окончания «Времён Язычников» нам не известна. Есть люди, которые утверждают, будто слово «Времена» является пророческим, и что пророческое «Время» – это год из 360 дней, каждый день обозначает ГОД, таким образом «Время» становится равным 360 ГОДАМ. Они также утверждают, что Моисей в Книге Левит (Лев. 26:18-21, 24-28), предсказал и четыре раза повторил, что в случае неповиновения, Бог накажет Детей Израилевых «Семь Раз», и что Иисус, говоря о «ВРЕМЕНАХ» Язычников, имел в виду эти «Семь Раз» (в английском языке слова «раз» и «время» обозначаются одним словом: “time”).

Поэтому, если «Время» равно 360 ГОДАМ, то «Семь Раз» составит 2520 ЛЕТ, и, поскольку «Времена Язычников» начались в 606 до РХ, они должны закончится в 1914 АД. Заблуждение этого аргумента видно в том, что названный срок прошёл, а «Времена Язычников» всё ещё не закончились.

В Писании месяц равен 30 дням (Быт. 7:11-24; 8:3-4), а год равен 360 дням. Однако с 606 до РХ, до 1914 АД прошло 2520 «Юлианских Лет», по 365¼ дня каждый, что, если мы сократим их до «Календарных Лет» по 360 дней каждый, составляет 2556¾ лет, на 36¾ лет больше, чем 2520 лет, в таком случае, «Времена Язычников» должны были закончиться в 1877 АД.

«Семь Раз» в Книге Левит не являются «Пророческими Временами». Дети Израилевы были наказаны, отданы в «Рабство» и «Плен» как раз СЕМЬ раз. Их нынешнее «Рассеяние» не является ни «Рабством», ни «Пленением», и не считается таковым. Всё, что мы можем знать о «продолжительности» «Времён Язычников», это то, что они начались в 606 до РХ и закончатся, когда Христос вернётся и установит «КАМЕННОЕ» или «Тысячелетнее Царство».

1 IV

ЦЕРКОВЬ И ЦАРСТВО

Церковь – это не продолжение «Еврейской Диспенсации» под другим именем, и не здание Церкви, которое заняло место Синагоги. Веря, что Христианская Церковь это всего лишь другая фаза того, что они называют «Еврейской Церковью», некоторые религиозные группы настаивают на соблюдении «Церемониального Обряда» и оставляют Священство с его жертвенником, одеяниями, и т. д., и Храмоподобное здание; и называют указы Христианской Церкви «Жертвоприношениями» и «Таинствами». Они идут ещё дальше и отстаивают «Государственную Церковь», с Церковью во главе, и заявляют, что все Ветхозаветные обетования богатства и славы перешли от Евреев к Церкви.

Церковь не следует путать с «Царством». Церковь названа «Домом» (1Тим. 3:15), «Храмом» (1 Кор. 3:16-17), «Телом» 1 Кор. 12:27-31), но ни разу она не названа «Царством». Христос – «ГЛАВА» Своей Церкви (Еф. 1:22; 4:15; Кол. 1:18), но о Нём нигде не говорится, как о её ЦАРЕ. Церковь это «ТАЙНА» и впервые она была открыта Павлу. Еф. 3:1-11. Царство никогда не было Тайной. Ветхозаветные пророки пылко описывают его. Но они не могли понять того, что должно было прийти между «Страданиями» и «Славой» Христа. 1 Пет. 1:9-12. То есть, между «КРЕСТОМ» и «ВЕНЦОМ». Спасение Язычников не было Тайной. Рим. 9:24-30. Тайной было то, что Бог собирался образовать нечто совершенно «НОВОЕ», состоящее как из «ИУДЕЕВ», так и из «ЕЛЛИНОВ», называющееся «ЦЕРКОВЬЮ». Цель этой Диспенсации видна в «Божественной Программе», основные принципы которой описал Апостол Иаков в своём обращении к Первому Церковному Совету, проходившему в Иерусалиме (Деян. 15:13-18), где он провозгласил, что Бог посетил язычников, чтобы «составить из них НАРОД во имя Своё». Таким образом, цель этой Диспенсации не принести Царство и не обратить мир, а собрать «избранное тело», Церковь.

Являясь «призванным телом», Израиль является «Национальным Телом», которое состоит исключительно из потомков Авраама, Церковь же не является «Национальным Телом», поскольку она состоит не из людей одного народа, а из личностей со всех родов, народов, племён и наций.

ЦЕРКОВЬ

Церковь это не просто «призванное Тело», это – «ТЕЛО ХРИСТА». В Еф. 1:22-23 читаем: «И все покорил под ноги Его, и поставил Его (Христа) выше всего, Главою Церкви, которая есть ТЕЛО Его». Из контекста видим (ст. 20), что это «Главенство» было невозможно до того времени, когда Иисус воскрес из мёртвых и воссел одесную Отца. Следовательно, Церковь не могла существовать, пока не было «Головы», ведь Бог ничего не делает безголовым. Итак, Церковь есть «Тело», «Глава» которого – Христос. В 1Кор. 12:12-13 говорится, как устроено это «Тело»: «Ибо, как тело одно, но имеет многие члены, и все члены одного тела, хотя их и много, составляют одно тело, - так и Христос. Ибо все мы одним Духом (Святым Духом) крестились в ОДНО ТЕЛО, Иудеи или Еллины, рабы или свободные». Отсюда видим, что только «Крещение Духом» погружает нас в «Тело Христа». А значит, до «Дня Пятидесятницы» не могло быть никакой Церкви.

Тот факт, что Церковь является «Телом», состоящим из «живых членов», показывает, что это не «Организация», а «ОРГАНИЗМ». Подобно тому, как тело человека служит для проявления его Личности, так и Церковь, «Тело Христа», имеет целью проявлять «Его Личность». Мир может увидеть Христа только через Его Тело, Церковь.

Однако Церковь – это не только «Тело» Христа, должна быть Его НЕВЕСТОЙ. В настоящее время она – дева обрученная. 2Кор. 11:2. Кто-то настаивает, что Церковь не может быть и «Телом» и «Невестой» Христа одновременно, и что «Невеста» это, должно быть, Израиль. Но не стоит забывать, что в Писаниях говорится о «Двух Невестах», одна – в Ветхом Завете, другая – в Новом. В Ветхом Завете речь идёт об Израиле, Невесте Иеговы; в Новом же Завете говорится о Церкви, Невесте Христа. Об Израиле сказано: «Ибо твой Творец есть супруг твой». Ис. 54:5-8. Из-за своего Блуда Израиль – брошенная жена, но Иегова, её муж, обещает, что примет её, когда она прекратит прелюбодействовать. Иер. 3:1-18; Иез. 16:1-63; Ос. 2:1-23, 3:1-5. Обратно она будет взята не как «Дева», но как «Жена». Но Агнец (Христос) будет иметь брак с ДЕВОЙ. Таким образом «Жена» Ветхого Завета не может быть Новозаветной «Невестой» (Девой). Кроме того «Жена» (Израиль) будет обитать в земном Иерусалиме во время Тысячелетнего Царства, тогда как «Невеста» (Церковь) будет обитать в Новом Иерусалиме. Эти различия поясняют, что Израиль не может быть «Невестой» Христа. Относительно того, что Церковь является и «Телом» и «Невестой» Христа, у нас есть прообраз, Ева, которая была «телом» Адама прежде, чем стать его «невестой».

КТО ПРИНАДЛЕЖИТ ЦЕРКВИ?

Если Церковь началась в День Пятидесятницы и заканчивается «Восхищением Святых» (1Фес. 4:14-17), то только спасённые между этими двумя событиями принадлежат Церкви. Ветхозаветные Святые – это «Друзья Жениха», но никак не «Невеста». В Отк. 19:9 читаем: «Блаженны званые на Брачную Вечерю Агнца». Невеста – это не одна из «званых» (приглашённых) на свою собственную свадьбу, она должна там быть по праву. «Званые» - это «Гости». Ветхозаветные Святые будут «Гостями», так же, как и «Множество Омытых Кровью», пришедших от Скорби, ибо они спаслись лишь после Восхищения Церкви. Отк. 7:9-17.

Ангелы и Небесные Существа будут зрителями, но они не могут быть «Гостями», так как эта честь сохранена за теми, кто был искуплен «Кровью Агнца».

МИССИЯ ЦЕРКВИ

Как мы увидели, Церковь это не «организация», это – «Организм». Посему, она не является «Общественным Клубом», созданным и поддерживаемым исключительно ради выгоды своих членов. Также это не «Место Развлечений», чтобы потворствовать плотской человеческой природе. Также это не «Дом Торговли», где продают «Индульгенции» или иные предметы потребления, посредством чего деньги нечестивцев могут обеспечить скупому члену церкви избавление от маленького самопожертвования. Также это не «Исправительное Бюро» по спасению «тел» человеческих. Изменение людей в лучшую сторону весьма рекомендуется, так как существуют всяческие формы «Общественных Служб», однако это не является делом или миссией Церкви. Мир был столь же, если не больше, наполнен злом, омрачающим сегодняшнее общество, и во дни Христа, но никогда ни Он, ни Апостолы, не организовывали исправительных агентств. Все филантропические и окультуривающие агентства являются «Побочными Продуктами» Христианства. В Деяниях 5:15 сказано, что выносили своих больных на улицы, чтобы хотя бы «Тень Петра» упала на них и исцелила. Но, если бы Пётр тратил своё время на «бросание тени», пренебрегая Апостольским делом, спасением «ДУШ» человеческих, его тень потеряла бы свою силу. Иисус знал, что источником всех зол мира есть ГРЕХ, и единственный способ искоренить грех есть Возрождение Человеческого Сердца, поэтому Он дал ЕВАНГЕЛИЕ, и «Миссия» Церкви – нести это Евангелие миру. Именно «ЕВАНГЕЛИЗМ», а не «Общественная Служба» является «Миссией» Церкви. Марк 16:15-16.

Церковь допустила большую ошибку, присваивая себе в этой Диспенсации обетования земных завоеваний и славы, которые принадлежат исключительно Израилю в «Тысячелетии». Входя в «Союз с Государством» и обращаясь к помощи Парламентов, Конгрессов, Законодательных Органов, Федераций и Исправительных Обществ, которые состоят из нечестивых мужчин и женщин, она теряет свою духовную власть и, как искупительная сила, становится беспомощной.

Когда Церковь наполнится, она будет «забрана» во время Первой Фазы, или «Фазы Восхищения» Второго Пришествия Христа. 1Фес. 4:13-17. После Восхищения Церковь будет судиться. Не за грех, а за дела. Затем настанет

БРАК ЦЕРКВИ

О «Браке» Церкви пророчески говорит Иисус в Притче о «Браке Сына Царя» (Мат. 22:1-14), и последнее место об этом в Отк. 19:7-9.

«Возрадуемся и возвеселимся и воздадим Ему славу; ибо наступил

Брак Агнца,

и жена Его приготовила себя. И дано было ей облечься в виссон чистый и светлый; виссон же есть праведность святых. И сказал мне [Ангел]: напиши: блаженны званые на БРАЧНУЮ ВЕЧЕРЮ АГНЦА».

Обратите внимание, что здесь сказано не «Брак Невесты», а «Брак АГНЦА». Это великое событие будет не столько совершением надежд Невесты, сколько совершением Божьего плана для Своего Сына, оно было устроено прежде основания Мира. Еф. 1:4. «Брак Агнца» – совершение ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ радости Христа. Он был бы невозможен, если бы Христос не быдл рождён во плоти. В противном случае, это был бы союз «разнородных природ», так как «Невеста» – «человеческого происхождения». Поэтому Христос и забрал Свою «человеческую природу» обратно с Собой на Небеса, и сегодня у нас на Небесах есть ЧЕЛОВЕК Христос Иисус. 1Тим. 2:5.

Хоть «Невеста» была избрана для Христа «прежде сотворения мира», супружество могло осуществиться не ранее того времени, когда Христос принял человеческий образ и вознёсся на Небеса как Человек Христос Иисус. Долгих помолвок было много, но помолвка Христа рекордна по продолжительности. Он ожидает Свою Невесту вот уже 1900 лет, но Ему не придётся ждать слишком долго. Вскоре Небеса огласятся возгласом:

«Возрадуемся и возвеселимся и воздадим Ему славу; ибо Наступил Брак Агнца». Отк. 19:7.

Было множество королевских бракосочетаний международного значения, когда приглашённые гости и зрители являлись свидетелями зрелища великолепно устроенного, и радовались союзу, который связал воедино разные народы. Но бракосочетание Агнца и Его Невесты, Церкви, превзойдёт всё, поскольку оно соединит Небо и Землю узами, которые никогда не разрушатся, ибо, что Бог (Отец) соединит, ни один человек никогда не сможет разорвать, и никакой развод никогда не разобьет этот союз.

ЦАРСТВО

Из Писаний ясно, что Бог старался установить «видимое» Царство на этой земле с самого сотворения человека, которому Он дал господство. Быт. 1:26-28. Однако это господство было утеряно в результате «Грехопадения», и Сатана поставил себя «Князем Мира сего». Мат. 4:8-10. Ин. 14:30. Призвав Авраама, Бог сделал первый шаг к установлению видимого Царства на земле, которое внешне приняло форму «Еврейского Союза» под руководством Моисея, но этот план был остановлен, когда Евреи утратили «Национальное Существование» во время Вавилонского Плена в 606 до РХ, когда начались «Времена Язычников». Но, когда прошло 600 лет «Времён Язычников», Бог опять сделал шаг к установлению Царства, и ангел Гавриил оповестил Марию о Рождении Царя. Лук. 1:26-33. Тридцать лет спустя предтеча Царя, Иоанн Креститель, возвестил, что Царство «приблизилось», и, когда Царь явился Сам, Он Сам возвестил Израилю то же самое. (Мат. 4:17-23), и позже Он послал «Двенадцать» (Мат 10:7) и «Семьдесят» (Лук. 10:1-9) провозгласить то же самое. Однако Царя отвергли и распяли, и установление Царства было отсрочено, и Царство приняло «Сокрытую Форму», под названием «Царство Небесное».

Некоторые возражают против того, что они называют «Теорией Отсрочки» и заявляют, что то Царство, которое тогда «Приблизилось» было не внешним видимым Царством, а духовным Царством, и что оно не было забрано, но видно сегодня в «Возрождённых» верующих. Они основывают своё утверждение на том, что земное видимое Царство Христа может быть установлено только лишь после того, как Он пострадал и умер на Кресте, как Спаситель людей, воскрес из мёртвых, вознесся к Своему Отцу и принял Царство, и что поэтому предложение видимого и земного Царства в то время не было «действительным» предложением, и что Иоанн Креститель и Иисус, должно быть, подразумевали под «Царством Небесным» что-нибудь другое, а не видимое и земное Царство. Факты? Во-первых, Ветхозаветные писания учат, что должно быть земное и видимое Царство, которым должен править Сын Человеческий (Дан. 7:13-14, 2:34-25, 44-45; Иер. 23:5; Зах. 14:9), и мы знаем, что в то время, когда родился Христос, повсюду ожидали пришествия Мессии, и что Симеон и Анна ожидали в Храме «Утешения Израиля». Лук. 2:25-38. Мы также знаем, что «Мудрецы» пришли с Востока в Иерусалим, спрашивая: «Где родившийся ЦАРЬ ИУДЕЙСКИЙ?», и, найдя Иисуса, преклонились пред Ним, как перед ЦАРЁМ. Мат. 2:1-11. Не может быть никаких сомнений в том, что Иисус родился для того, чтобы быть ЦАРЁМ. Только после того, как Иисус достиг 30летнего возраста, Иоанн Креститель появился у Иордана, проповедуя: «Покайтесь, ибо ПРИБЛИЗИЛОСЬ Царство Небесное». Мат. 3:2. И сказано, что его миссией было «Приготовить Путь Господу». Мат. 3:3. Ис. 40:3. Приготовить путь Господу куда? Не на «Крест», а на «Царство». Проповедь Иоанна было бессмысленной для его слушателей, ожидавших установления «Мессианского Царства», если под выражением «Царство Небесное» он не имел в виду видимого и земного царства. То, что и сам Иоанн Креститель верил в это, очевидно из того вопроса, с которым он, будучи в темнице, прислал своих учеников к Иисусу: «Ты ли Тот, Который должен придти, или ожидать нам другого?» Мат. 11:3. То, что Иисус ответил на вопрос Иоанна множеством чудесных исцелений, которые являются «знамениями» Мессианского Царства (Ис. 35:1-10), и были доказательством Мессианства Иисуса, и велел Иоановым ученикам ответить так, доказывает, что и Иоанн и Иисус подразумевали земное Мессианское Царство, заявляя, что «ПРИБЛИЗИЛОСЬ Царство Небесное». Оно называется «Царство Небесное» не потому, что оно на Небесах, или является Духовным Царством, а потому что оно получено не от людей, а дано было с Небес Богом Отцом.

Действительно, Иоанн указал двоим своим ученикам на Иисуса, как на «Агнца Божия» (Ин. 1:29), но это произошло по возвращении Иисуса после «Искушения в Пустыне» и открылось Иоанну во время Крещения Иисуса, и нисколько не отменяет и не изменяет характер его предыдущих заявлений о том, что приблизилось Царство Небесное. Не следует забывать, что после крещения Иисус «немедленно» был отправлен в Пустыню, где был искушаем Диаволом (Мат. 4:1-11, Марк 1:11-13), и не раньше, чем через 40 дней после Его крещения, Иоанн указал своим ученикам на Иисуса, как на «Агнца Божия, Который берет [на Себя] грех мира». Слова «на следующий день» (Ин. 1:29) относятся не к Крещению Иисуса, а к следующему дню после того, как Священники и Левиты спрашивали Иоанна, не является ли он Христом или Илией. Ин. 1:19-28. В Ин. 1:32-34 Иоанн Креститель свидетельствует о том, что он не знал Иисуса, как «Агнца Божия» до Его Крещения. Затем он узнал от Святого Духа, сошедшего в виде голубя на Христа, что Он – «СЫН БОЖИЙ». Поэтому, в начале своего служения Иоанн ничего не знал о жертвенном деле Христа, и его заявление о том, что приблизилось Царство Небесное не могло относиться к Духовному Царству.

Когда Нафанаил воскликнул: «Равви! Ты Сын Божий, Ты ЦАРЬ ИЗРАИЛЕВ» (Ин. 1:49), Иисус не опроверг этот титул. Когда Иисус начал Своё служение, Его проповедь была такая же, как Иоанна Крестителя: «Покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное». Мат. 4:17. Покаяние, о котором здесь идёт речь – «НАЦИОНАЛЬНОЕ ПОКАЯНИЕ». Ветхозаветные писания ясно учат, что Мессианское Царство может быт установлено только после ПОКАЯНИЯ Израиля, как нации. В Мат. 4:23 читаем: «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и проповедуя Евангелие Царствия». В то время, как этому сопутствовали «знамения исцелений телесных», нигде не сказано, что «Евангелие Царства» имеет что-то общее со спасением души, и, поскольку оно будет проповедуемо опять после Восхищения Церкви для «свидетельства» всем народам о том, что настало время установить Царство (Мат. 24:14), можно сделать вывод, что «Евангелие Царства» не имеет ничего общего со «спасением», оно просто возвещает о том, что «Мессианское Царство» ПРИБЛИЗИЛОСЬ.

Когда Иисус послал Двенадцать Учеников, Он заповедал им, говоря: «На путь к язычникам не ходите, и в город Самарянский не входите; а идите наипаче к погибшим овцам ДОМА ИЗРАИЛЕВА; ходя же, проповедуйте, что ПРИБЛИЗИЛОСЬ Царство Небесное; больных исцеляйте, прокаженных очищайте, мертвых воскрешайте, бесов изгоняйте». МАТ. 10:5-8. Обратите ещё раз внимание на то, что дела, которые они должны были выполнять, были «ЗНАМЕНИЯМИ Царства» и никак не касаются спасения души. Они проповедовали не «Евангелие Спасения», а «Евангелие Царства». И, кроме того, «Евангелие Спасения» предназначено для всего мира, а ученикам было запрещено ходить ещё куда-либо кроме «Дома Израилева», это показывает, что они проповедовали исключительно для Израиля. То, что Ученики ожидали установления видимого земного Царства очевидно из просьбы Иоанна и Иакова сидеть один по правую, другой по левую руку Иисуса в Его Царствии. Марк 10: 35-41. Если бы это речь шла не о земном Царстве, Иисус заставил бы их выбросить эту мысль из головы, однако Он подтвердил её, говоря, что не Он раздаёт почётные места, их дарует Его Отец. Мат. 20:23.

Тот факт, что после чуда с «Хлебами и Рыбами» толпа желала силой сделать Иисуса ЦАРЁМ (Ин. 6:15) открывает нам то, что они поняли из проповеди о ПРИБЛИЖЕНИИ Царства Небесного. То, что Иисус помешал им, уйдя на гору, не значит, что Он отказался от Воцарения над видимым земным Царством; это значит, что получить Царство от них было бы неверным шагом, так как Он должен был принять Царство от ОТЦА, а не от людей. Дан. 7:13-14. То, что Иисус не отрёкся от Своего Воцарения над видимым земным Царством явно из факта, что Он принял «Осанна» от толпы, при въезде в Иерусалим в Вербное Воскресенье во исполнение пророчества Зах. 9:9. Ин. 12:12-15. И распят Он был как «Царь ИУДЕЙСКИЙ». Мат. 27:37. Когда Пилат спросил Иисуса: «Ты Царь ИУДЕЙСКИЙ?», Он ушёл от ответа, но признал, что Он – ЦАРЬ, и что Он на то родился, но Царство Его – «не от мира сего», то есть, оно должно быть дано Ему от Бога Отца, и посему, быть с Небес. Ин. 18:33-37.

Но кто-то может задать вопрос: «А что, если бы Евреи, как нация, покаялись и приняли Иисуса как Царя, было бы тогда установлено Мессианское Царство?» Разумеется, но не обязательно сразу же, так как должны были исполниться некоторые Ветхозаветные пророчества о смерти и воскресении Иисуса, ибо Он должен был умереть для искупления нации, прежде чем принять Царство. Но это могло произойти и произошло бы благодаря Римскому Правительству, которое захватило Иисуса и распяло Его как узурпатора, и после Воскресения Иисуса и Его Вознесения закончилась бы 69я седьмина Даниила и сразу же началась 70 седьмина, и в конце её Иисус сошёл бы и установил Своё земное Царство.

Но вы спрашиваете: «А как же Церковь? Если образование Церкви было Извечным Планом Божиим (Еф. 1:4), как она могла быть образованной, если бы не было перерыва или промежутка между 69й и 70й седьминами Даниила, и как, таким образом, можно было «действительно» предлагать земное Царство Израилю?» этот вопрос гипотетический и основан на предположении, что могло произойти что-то, что, как предвидел Бог, не произошло. Божье предузнание, что Еврейский народ в то время не будет нуждаться в возвещении Царства Небесного и не покается, говорит против искренности этого возвещения не больше, чем предложение духовного спасения проповедником Евангелия для грешников, которые, получив всё для того, чтобы уверовать, отвергнут его предложение, не является искренним и «истинным» предложением.

Божий План и Цель во Временах основан на Его ПРЕД-УЗНАНИИ. Если бы Бог не предвидел , что Евреи отвергнут Царя, а с Ним и Царство, Он бы спланировал образование Церкви не в эту Диспенсацию, а в какое-то иное время. Поскольку Церковь должна быть очищена драгоценной кровью Христа (Деян. 20:28, 1Пет. 1:18-21), было необходимо, чтобы Иисуса отвергли и распяли, причём, Его же народ, так как пророк Захария (Зах. 12:10) предсказал, что Иудеи должны воззреть на Него, Которого ПРОНЗИЛИ. Но Божье предузнание не требует от Еврейского народа и не принуждает его отвергать Иисуса, так же, как и предузнание Иисуса, что Иуда предаст Его не принуждало Иуду предавать. Вероятность того, что Церковь могла быть вытесненной покаянием Израиля, не входило в «План Бога», который предвидел, что Израиль откажется принять Иисуса как Царя, и что Израиль, как нация, не покается до тех пор, пока Церковь не сформируется полностью и не будет забрана из этого мира.

Излагая Писания, мы не должны брать то, что принадлежит «ПРОШЛОЙ» и «БУДУЩЕЙ» Диспенсации и применять это к «НЫНЕШНЕЙ» Диспенсации. Например, «ЦАРСТВО». «ПРОШЕДШАЯ» и «ПРИХОДЯЩАЯ» Диспенсации имеют дело с «ЦАРСТВОМ», «Нынешняя» же Диспенсация имеет дело с ЦЕРКОВЬЮ. «Царство» есть внешняя, видимая и земная «ПОЛИТИЧЕСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ», и оно должно быть «воздвигнуто» на земле (Дан. 2:44); тогда как «Церковь» является невидимым и небесным «ДУХОВНЫМ ОРГАНИЗМОМ», и она должна быть «забрана». 1Фес.4:16-17. «Царство» было уготовано ОТ «Основания Мира». Мат. 25:34. «Церковь» была избрана Им «ПРЕЖДЕ Основания Мира». Еф. 1:4. Таким образом, «Церковь» это не «Царство». Стр. 54.

Далее, мы должны различать «Царство Божие», «Царство Небесное» и Церковь. См. схему на стр. 56. «Царство Божие» это «Царствование Бога» во Вселенной над всеми Своими творениями, оно включает в себя время и вечность, небо и землю. Оно – духовное и оно «не придет приметным образом». Лук. 17:20,21. Оно входит через «Возрождение» (Ин. 3:5); и не является не «пищей», ни «питием», это «Праведность и Мир, и Радость во Святом Духе». Рим. 14:17.

«Царство Небесное» – это Новозаветный термин, который встречается только в Евангелии от Матфея, где упоминается 32 раза. Его характер описан в 12 «Притчах о Царствии Небесном» в Мат. 13:1-50; 18:23-35; 20:1-16; 22:1-14; 25:1-30. Из этих Притч видно, что «Царство Небесное» ограничено как во Времени, так и в Пространстве. Во Времени оно длится от Первого до Второго Пришествия Христа, и в Пространстве оно занимает всю ту часть мира, которую мы зовём Христианский Мир. В «Царстве Небесном» присутствует смесь добра и зла, «Пшеницы» и «Плевел», «Хорошей Рыбы» и «Плохой Рыбы», «Мудрых Дев» и «Глупых Дев».

После Воскресения Иисуса надежда земного видимого Царства была возрождена, и перед самым Его Вознесением Ученики спросили Его: «Не в сие ли время, Господи, восстановляешь Ты царство Израилю?» Он же сказал им: «Не ваше дело знать Времена или Сроки, которые Отец положил в Своей власти». Деян. 1:6,7. Итак, Иисус не отвергал, что это было «видимое земное Царство», Он просто сказал Ученикам, что не их дело «знать», когда оно будет установлено. Если бы Иисус пришёл только для того, чтобы установить «Духовное Царство» в этой Диспенсации, тогда элементарная честность обязывала бы Его в тот важный момент, когда Он готовился покинуть Своих Учеников и вернуться к Своему Отцу, избавить умы Учеников от ложной надежды и прямо сказать им, что Он пришёл установить не земное, а «Духовное» Царство. Однако, ничего подобного Он не сделал. Он оставил их с верой в то, что однажды должно настать «земное и видимое Царство».

После отвержения Царя, невозможно было установить Царство, и Царство приняло иной аспект, известный, как «Сокрытое Царство», которое описывается в двенадцати притчах о «Царствии Небесном» в Евангелии от Матфея. Когда Ученики Иисуса сказали Ему: «Для чего притчами говоришь им?» Он сказал им в ответ: «Для того, что вам дано знать ТАЙНЫ Царствия Небесного». Мат. 13:10-11. В 35 стихе Он объясняет, почему Он говорит Притчами, чтобы сбылось реченное через Пророка: «Отверзу в Притчах уста Мои; изреку СОКРОВЕННОЕ от создания мира». Посему, «Притчи Царства Небесного» не могут описывать «Тысячелетнее Царство», так как оно не было «сокровенным» для Ветхозаветных Пророков. Также не описывают они и «Духовное Царство», так как все образы, которые они используют «земного» происхождения. Значит, они должны описывать характер Нынешней Диспенсации в её земном аспекте во время отсутствия Царя. Более полное представление этих Притч см. в моей более обширной работе «Диспенсациональная Истина».

ЦАРСТВО ПРОЯВЛЕНО

Иисус это тот «Некоторый Человек Высокого Рода», который отправлялся в «Дальнюю Страну», чтобы получить Себе Царство и возвратиться. Лук. 19:12. И по возвращении Он вознаградит Своих слуг, Евреев, и даст им власть над столькими городами, сколько они заслужили. Иисус ещё не получил Царства. Сначала Он должен завершить Своё Дело Первосвященника и Посредника. Даниил описывает это в Дан. 7:13-14. Формой Управления будет «Теократия». Христос будет царствовать через «Царя» или «Князя» по имени ДАВИД (Ос. 3:5; Иер. 30:9; Иез. 37:24; Иез. 34:24), Престол которого будет в Иерусалиме. Храм будет отстроен, и «Священство Аароново» восстановлено. Иез. 44:15-31. Будет возрождена Палестинская Земля (Иоиль 3:18) и продолжительность человеческой жизни увеличится. Ис. 65:20-22. Зах. 8:4. Более полное описание Царства и Тысячелетия см. в моём более обширном труде «Диспенсациональная Истина».

3 V

ЧЕТЫРЕ ЕВАНГЕЛИЯ

Слово «Евангелие» означает «Благая Весть», и оно столь знакомо , что мы применяем его однообразно. Поэтому, когда мы читаем:

Евангелие ЦАРСТВА,

Евангелие БЛАГОДАТИ БОЖИЕЙ,

СЛАВНОЕ ЕВАНГЕЛИЕ и

ВЕЧНОЕ ЕВАНГЕЛИЕ,

мы считаем само собой разумеющимся, что всё это обозначает одно и то же. Однако это не так.

1. ЕВАНГЕЛИЕ «ЦАРСТВА».

Мат. 24:14.

Это «Благая Весть» о том, что Бог намерен установить на этой земле Царство, которым будет править ИИСУС, Сын Давидов, как предсказано в Лук. 1:32-33. Говорится о двух проповедях этого Евангелия, одна – в прошлом, началась со служения Иоанна Крестителя и проповедовалась Иисусом и Его Учениками, но она закончилась, когда Иисуса отвергли как Царя. Это Евангелие будет проповедано опять после восхищения Церкви. Исполнится сказанное в Мат. 24:14: «И проповедано будет сие Евангелие ЦАРСТВИЯ по всей вселенной, во СВИДЕТЕЛЬСТВО всем народам; и тогда придет конец». Это не то Евангелие, которое проповедуется сейчас среди народов. Сейчас проповедуется Евангелие СПАСЕНИЯ, а «Евангелие Царства» – не во «Спасение», а во СВИДЕТЕЛЬСТВО, иными словами, это возвещение того, что пришло время УСТАНОВИТЬ ЦАРСТВО. Его будет проповедовать Илия предтеча (Мал. 4:5-6), и другие, те, будет уполномочен нести эту весть всем народам, провозглашая, что Христос придёт как Царь, чтобы занять «Престол Давидов» и чтобы собрать Израиль вновь в Землю Обетованную.

2. ЕВАНГЕЛИЕ «БЛАГОДАТИ БОЖИЕЙ»

Деян. 20:24.

Это «Благая Весть» о том, что Иисус Христос, отвергнутый Царь, умер на Кресте ради нашего СПАСЕНИЯ. Эта форма Евангелия описана по-разному. Оно названо «БЛАГОВЕСТИЕМ БОЖИИМ» (Рим. 1:1), потому что его истоки находятся в ЛЮБВИ БОЖИЕЙ. Ин. 3:16. Его характер – БЛАГОДАТЬ. Деян. 20:24. Его Тема – ХРИСТОС (Рим. 1:16; 2Кор. 10:14), и оно – СИЛА БОЖИЯ КО СПАСЕНИЮ. И это – «ЕВАНГЕЛИЕ БЛАГОДАТИ», потому что оно примиряет грешника с Богом и приносит мир душе. Еф. 6:15.

3. «СЛАВНОЕ» ЕВАНГЕЛИЕ

2Кор. 4:4; 1Тим. 1:11.

«СЛАВНОЕ ЕВАНГЕЛИЕ» - это та фаза Евангелия «Благодати Божией», которая говорит о Нём, пребывающем во СЛАВЕ и ПРОСЛАВИВШЕМСЯ, и приводящем многих сынов В СЛАВУ. Евр. 2:10. Оно особо говорит о Его Втором Пришествии и в особенности утешает тех, кто ожидает ЯВЛЕНИЯ ЕГО СЛАВЫ (Тит. 2:13), и в отношении именно этого Евангелия Сатана, «Бог Века Сего», особенно стремится «ослепить умы» тех, кто не верит в Пре-Миллениальное пришествие Господа. 2Кор. 4:3-4.

4. «ВЕЧНОЕ» ЕВАНГЕЛИЕ

Отк. 14:6.

Это Евангелие будет провозглашено непосредственно перед «Судами Чаш», ангелом. Это единственное Евангелие, вверенное ангелу. Оно не является ни Евангелием «Царства», ни Евангелием «Благодати». Суть этого Евангелия не СПАСЕНИЕ, но СУД: «Убойтесь Бога и воздайте Ему славу, ибо НАСТУПИЛ ЧАС СУДА ЕГО».

Это «Благая Весть» для Израиля и всех, проходящих через «огни Суда», поскольку она провозглашает, что все их беды вскоре закончатся в Суде и Уничтожении Антихриста и его последователей. Оно призывает людей поклониться Богу как «ТВОРЦУ», а не как «Спасителю», и так же названо и в Пересмотренной версии: «ВЕЧНОЕ ЕВАНГЕЛИЕ», Евангелие, провозглашённое от Эдема, потом Патриархами и Пророками, это не «Вечное Евангелие» в том смысле, что оно спасает людей в течение всей вечности. Суть этого Евангелия – не «Покайтесь» или «делай это», «делай то», а «УБОЙТЕСЬ БОГА и ВОЗДАЙТЕ ЕМУ СЛАВУ; ибо НАСТУПИЛ ЧАС СУДА ЕГО, и ПОКЛОНИТЕСЬ СОТВОРИВШЕМУ НЕБО И ЗЕМЛЮ, И МОРЕ И ИСТОЧНИКИ ВОД». Таким образом мы видим, насколько важно различать Евангелия, не только по их посланиям, но и по времени, к которому они предназначены, в противном случае будут возникать недоразумения и лжеучения. См. схему «Четыре Евангелия». Стр. 60.

Есть также «ИНОЕ БЛАГОВЕСТВОВАНИЕ» (Гал. 1:6-12, 2Кор. 11:4), это не другое Евангелие, и его отвергает Павел. Это извращение истинного Евангелия, и оно имеет множество соблазнительных форм, и в основном оно учит, что «ВЕРЫ» НЕ ДОСТАТОЧНО для Спасения, и она не может удерживать и совершать, и, таким образом, оно выдвигает «ДОБРЫЕ ДЕЛА». Кол. 2:18-23, Евр. 6:1, 9:14. Апостол Павел произнёс страшную «Анафему» на проповедников и учителей этого Евангелия. Гал. 1:8-9.

4

ДВА ПРИШЕСТВИЯ

Внимательный читатель Ветхого Завета заметит, что есть две линии пророчеств о Мессии. Первая линия описывает Его, как

СТРАДАЮЩЕГО СПАСИТЕЛЯ

1. ВРЕМЯ Его Первого Пришествия. Дан. 9:25.

2. МЕСТО Его Рождения. Мих. 5:2 (Лук 2:4).

3. Его НЕПОРОЧНОЕ ЗАЧАТИЕ. Ис. 7:14 (Мат. 1:18).

4. Его ПОМАЗАНИЕ СВЯТЫМ ДУХОМ. Ис. 61:1 (Ин. 1:32-34).

5. Он был ПРЕЗРЕН и УМАЛЕН (KJV отвергнут), МУЖ СКОРБЕЙ и изведавший БОЛЕЗНИ. Ис. 53:3. (Мат. 26:36-39).

6. ПРОДАН за 30 серебряников. Зах. 11:12 (Мат. 26:15).

7. ПРЕДАН другом. Пс. 40:10 (Мат. 26:49-50).

8. ОСТАВЛЕН Своими Учениками. Зах. 13:7 (Марк 14:27).

9. Его ОБВИНЯЛИ «Лжесвидетели». Пс. 34:11 (Мат. 26:59-60).

10. На Него ПЛЕВАЛИ, Его БИЧЕВАЛИ. Ис. 50:6 (Марк 14:65).

11. Его ПРИГВОЗДИЛИ ко Кресту. Пс. 21:17 (Лук. 23:33).

12. Он ТЕРПЕЛ НАСМЕШКИ на Кресте. Пс. 21:8-9. (Мат. 27:39-40).

13. ТЕРПЕЛ СИЛЬНЫЕ СТРАДАНИЯ. Пс. 21:15. (Лук. 22:44).

14. Был РАСПЯТ с разбойниками. Ис. 53:12 (Марк 15:27-28).

15. ПОГРЕБЁН, как богатый человек. Ис. 53:9 (Мат. 27:57-60).

Вторая линия пророчеств говорит о Мессии, как о

ПРОСЛАВЛЕННОМ ЦАРЕ

1. Он должен быть «ОТРАСЛЬЮ ПРАВЕДНОЙ». Иер. 23:5-8.

2. Он должен владеть «ЦАРСТВОМ». Дан. 2:44. Дан. 7:13-14.

3. Он должен править на «ПРЕСТОЛЕ ДАВИДОВОМ». 1Цар. 7:16. Ис. 9:6-7.

4. Он должен управлять народами «ЖЕЗЛОМ ЖЕЛЕЗНЫМ». Пс. 2:6-9.

5. Его царствование должно быть СЛАВНЫМ. Пс. 71:1-20. Ис. 2:1-4. Ис. 32:1-4, 15-20. Зах. 14:16-21.

Это всего лишь немногие из множества пророчеств Ветхого Завета о грядущем Мессии.

Пётр говорит (1Пет. 1:10-11), что Ветхозаветные пророки не видели разницы между «Страданиями» и «Славой» Христа. Иными словами они не видели, что между «КРЕСТОМ» и «ВЕНЦОМ» есть «ВРЕМЕННОЙ ПРОМЕЖУТОК», покрывающий «Нынешнюю Диспенсацию», и что «Крест» будет предшествовать «Венцу». Именно по этой причине религиозные лидеры, жившие в дни Христа, отвергли Его. Но для нас это не может быть оправданием. Мы живём по эту сторону «Креста», и можем легко различить все пророчества, которые уже исполнились во время «Первого Пришествия» Христа от тех, что напоминают о «Втором Пришествии». Из этого становится ясно, что «Первое Пришествие» Христа, важное само по себе, не является «доктринальным центром» Писаний, то есть, «Первое Пришествие» Христа не является центром круга, который содержит всю доктрину, а является одним из фокусов эллипса, в котором второй фокус – «ВТОРОЕ ПРИШЕСТВИЕ». См. схему «Два Пришествия», стр. 64.

На этой схеме «Первое Пришествие» обозначено «КРЕСТОМ», а «Второе Пришествие» – «ВЕНЦОМ». Между «Пришествиями» – «СТОЛ», который указывает назад, на «Крест», и вперёд, на «Венец».

Будучи разделены этой Диспенсацией, Первое и Второе Пришествия, тем не менее, не являются полными сами по себе, Второму Пришествию необходимо Первое, а Первое требует Второго. Они оба необходимы для совершения Плана Спасения. Первое Пришествие было для спасения моей «ДУШИ»; Второе – для спасения моего «ТЕЛА», так как тело воскреснет только после возвращения Христа.

Схема «Горные Вершины Пророчества» на стр. 66 показывает, как случилось, что Ветхозаветные пророки не могли различить «Первое» и «Второе» Пришествия. Со своей «точки зрения» Пророки видели Рождение Иисуса, Распятие, Сошествие Святого Духа, Антихриста, Пришествие Христа, как «Солнца Праведности», Царство, как вершины одной великой горы; им не было видно то, что мы, находясь на этой стороне, видим сейчас: что эти вершины принадлежат двум разным горам, разделенным «Долиной Церкви».

Схема «Два Пришествия» на стр. 68 даст нам ясное представление о «Двух Пришествиях». «Первое Пришествие», как и «Второе», имеет «Две Фазы». В «Первой Фазе» Иисус пришёл «ТАЙНО» с Небес и был рождён девой, как пророчествовал Пророк Исаия. Ис. 7:14. Мат. 1:18-23. Во «Второй Фазе» Он пришёл «ЯВНО» и был провозглашён Царём, как пророчествовал Пророк Захария. Зах. 9:9. Лук. 19:28-40. Мат. 21:4-5. Между двумя фазами Его Первого Пришествия было «Временное Пространство» в 33 года, от 4 года до Р.Х., до 30 года по Р. Х.

Его «Второе Пришествие» также будет состоять из «Двух Фаз». В «Первой Фазе» Он придёт «ТАЙНО», в атмосферу земли и заберёт Церковь на встречу с Собой. 1Фес. 4:16-17. Это не было открыто Ветхозаветным Пророкам. Это событие известно как «Восхищение». Во «Второй Фазе» Он придёт «ЯВНО» для всех на землю и вновь станет на Елеонской горе, с которой Он вознёсся, как предсказывали Пророк Захария (Зах. 14:1-4) и «два МУЖА» (Моисей и Илия), которые присутствовали при Его вознесении. Деян. 1:9-11. Это событие названо «Откровением». 2Фес. 1:7-10. «Временное Пространство» между «Восхищением» и «Откровением» будет, по меньшей мере, равно 7 годам, если оно не будет сокращено (Мат. 24:22), но, вероятно, оно будет большим, так как «Восхищение Церкви» может произойти немного раньше, чем начнётся «Семидесятая Седьмина» Даниила. Дан. 9:27. См. схему «Семьдесят Седьмин» Даниила, стр. 70. Когда Христос придёт для «Восхищения», Он будет «Звездой Светлой и Утренней», 2Пет. 1:19, Отк. 22:16. Когда Он придёт для «Откровения», Он будет «Солнцем Праведности». Мал. 4:2.

Так же, как пророчества о Первом Пришествии Христа исполнились буквально, подобным образом должны исполниться и пророчества о Его Втором Пришествии. Нельзя принимать буквально одно и одухотворять другое. Посмотрим, что говорит Новый Завет о

ВТОРОМ ПРИШЕСТВИИ

5 ФАКТ

1. СВИДЕТЕЛЬСТВО САМОГО ИИСУСА

Ин. 14:2,3. «В доме Отца Моего обителей много. А если бы не так, Я сказал бы вам. Я иду приготовить место вам. И когда пойду и приготовлю вам место, приду опять и возьму вас к Себе, чтобы и вы были, где Я».

2. СВИДЕТЕЛЬСТВО НЕБЕСНЫХ СУЩЕСТВ.

Деян. 1:10-11. «И когда они смотрели на небо, во время восхождения Его, вдруг предстали им два мужа в белой одежде и сказали: мужи Галилейские! что вы стоите и смотрите на небо? СЕЙ ИИСУС, вознесшийся от вас на небо, придет ТАКИМ ЖЕ ОБРАЗОМ, как вы видели Его восходящим на небо».

Это место утверждает, что СЕЙ ИИСУС вернётся ТАКИМ ЖЕ ОБРАЗОМ, как и ушёл, то есть, Его возвращение будет видимым и личным. Эти два «мужа», которые «присутствовали» при вознесении, были, вероятно, Моисей и Илия. Они появились рядом с Иисусом в Евангелии от Матфея во время Преображения, они же, бесспорно, были те «два мужа», которые засвидетельствовали женщинам у гробницы, что Иисус воскрес (Лук. 24:4,5), и они же будут «Двумя Свидетелями», которые будут свидетельствовать во время Скорби. Отк. 11:3-12.

1. СВИДЕТЕЛЬСТВО АПОСТОЛОВ.

ПАВЛА: «Наше же жительство - на небесах, откуда мы ожидаем и Спасителя, Господа нашего Иисуса Христа, Который уничиженное тело наше преобразит так, что оно будет сообразно славному телу Его, силою, [которою] Он действует и покоряет Себе все». Фил. 3:20,21.

ИАКОВА: «Итак, братия, будьте долготерпеливы до пришествия Господня». Иак. 5:7.

ПЕТРА: «Ибо мы возвестили вам силу и пришествие Господа нашего Иисуса Христа, не хитросплетенным басням последуя, но быв очевидцами Его величия». 2Пет. 1:16.

Здесь Пётр говорит о Преображении Христа на горе (Мат. 17:1-5), которое является прообразом Его Второго Пришествия. Моисей был прообразом «воскресения святых», а Илия прообраз тех, кто будет преображён, не увидев смерти.

ИОАННА: «Итак, дети, пребывайте в Нем, чтобы, когда Он явится, иметь нам дерзновение и не постыдиться пред Ним в пришествие Его». 1Ин. 2:28.

«Се, грядет с облаками, и узрит Его всякое око и те, которые пронзили Его; и возрыдают пред Ним все племена земные. Ей, аминь». Отк. 1:7.

2. СВИДЕТЕЛЬСТВО ВЕЧЕРИ ГОСПОДНЕЙ.

«Ибо всякий раз, когда вы едите хлеб сей и пьете чашу сию, смерть Господню возвещаете, доколе Он придет». 1Кор. 11:26.

Вечеря Господня – это не постоянное повеление. Она прекратится как только Господь вернётся. Это Праздник Воспоминания. Он смотрит назад, на «Крест» и вперёд, на «Пришествие».

ПЯТЬ ТЕОРИЙ

Большинство исповедующих Христианство людей, признавая факт Второго Пришествия Христа, расходятся в «способе» и во «времени». Существует пять теорий касательно Второго Пришествия.

Что Его Второе Пришествие - «ДУХОВНОЕ» явление, и было исполнено в Пятидесятницу.

На Пятидесятницу сошёл не Христос, а Святой Дух, и его сошествие было обусловлено отсутствием Христа, поскольку Иисус сказал: «Лучше для вас, чтобы Я пошел; ибо, если Я не пойду, Утешитель (Святой Дух) не приидет к вам; а если ПОЙДУ, то ПОШЛЮ ЕГО К ВАМ». Ин. 16:7. Если Святой Дух – это всего лишь другое проявление Христа, тогда они – идентичны, а это СВОДИТ НА НЕТ ТРОИЦУ. Дело в том, что полностью Новый Завет был написан после Пятидесятницы, и в нём более 150 раз говорится о том, что Второе Пришествие Христа всё ещё в будущем. Более того, ни одно из событий, которые, по предсказаниям, должны сопровождать Второе Пришествие, например, Воскресение «Мёртвых во Христе», Преображение «Живущих Святых», «Пленение Сатаны», и т. д., не произошло на Пятидесятницу.

Что «ОБРАЩЕНИЕ ГРЕШНИКА», это и есть Пришествие Господа.

Это не может быть истиной, так как при обращении грешник приходит ко Христу, а не Христос к грешнику; а также обращение грешника это дело Святого Духа, а не Христа. Верно, что есть такое понятие, как духовное обитание Христа внутри верующего, однако Его Второе Пришествие, подобно Его Первому Пришествию, должно быть внешним, видимым, личным пришествием.

Что «СМЕРТЬ» – это Пришествие Господа.

Чаще всего во время погребальной церемонии используют текст: «Итак, бодрствуйте, потому что не знаете ни дня, ни часа, в который приидет Сын Человеческий». Мат. 25:13. Контекст показывает, что это относится к будущему пришествию Христа. Христос не мог бы приходить на землю каждый раз, когда кто-нибудь умирает по двум причинам:

a. Каждую секунду какая-то душа отправляется в вечность, и, таким образом, Христу пришлось бы постоянно находиться на земле.

b. Христос занят выполнением Своих обязанностей Первосвященника на Небесах, и не мог бы оставить их, ради того, чтобы сходить на землю за душами умерших.

Дело в том, что после смерти верующий идёт ко Христу. Христос не приходит за ним. О смерти всегда говорят, как об отшествии (уходе). «Выйти из тела и водвориться (дома) у Господа». 2Кор. 5:6-8.

Если бы под Своим Вторым Пришествием Иисус подразумевал «Смерть», то Он сказал бы Своим Ученикам: «И когда пойду и приготовлю вам место, пошлю Смерть, которая приведёт вас ко Мне», но Он сказал не так. Он сказал: «…приду опять и возьму вас к Себе». Последняя глава Евангелия от Иоанна уясняет этот вопрос. Пётр сказал Иисусу: «Господи! а он (Иоанн) что? Иисус говорит ему: если Я хочу, чтобы он пребыл, пока приду, что тебе [до того]? ты иди за Мною. И пронеслось это слово между братиями, что ученик тот (Иоанн) НЕ УМРЁТ». Ин. 21:21-23. Отсюда видим, что Ученики не подразумевали под «Пришествием Господа» «смерть». Для них между этими двумя понятиями существовала большая разница. Смерть есть враг (1Кор. 15:26,55), она держит нас в могиле, она лишает тело его привлекательности, она – «Возмездие за Грех» (Рим. 6:23) и результат Божьего гнева, тогда как Второе Пришествие Христа это проявление Его любви. Христос есть «Начальник Жизни». Там, где Он, не может быть никакой смерти. Смерть бежит от Его присутствия. Когда Он был на земле, ничто не могло оставаться мёртвым при Нём. Его Пришествие – это не смерть, а жизнь. Он есть «Воскресение» и «Жизнь», и когда Он Придёт, Он уничиженное тело наше преобразит так, что оно будет сообразно «Славному Телу Его». Фил. 3:20-21.

Что «РАЗРУШЕНИЕ ИЕРУСАЛИМА» Римлянами в 70 по Р. Х. и было Вторым Пришествием Господа.

Господь не присутствовал при разрушении Иерусалима. Его разрушили Римские воины, и ничего и того, что должно происходить при «Втором Пришествии» не произошло при разрушении Иерусалима: не было ни воскресения мёртвых, ни преображения живущих святых, ни физических изменений, которые должны произойти с Иерусалимом и в Палестине во время пришествия Христа. Зах. 14:4-11. Иез. 47:1-12. Цель возвращения Христа – не разрушение Иерусалима, а его ВОССТАНОВЛЕНИЕ. Он должен быть попираем Язычниками, доколе не окончатся Времена Язычников, «и тогда увидят Сына Человеческого, грядущего на облаке с силою и славою великою». Лук. 21:24-28. Книга Откровения, написанная 26 лет спустя после разрушения Иерусалима, говорит о Втором Пришествии Христа, как о событии, которое всё ещё в будущем.

Что «РАСПРОСТРАНЕНИЯ ХРИСТИАНСТВА», это и есть Второе Пришествие Господа.

Это не может быть истиной, поскольку «Распространение Христианства» – постепенное явление, тогда как Писание утверждает, что Господь вернётся ВНЕЗАПНО и НЕЖДАННО, как «Тать Ночью». Мат. 24:27, 36, 42 ,44. 1Фес. 5:2. Отк. 3:3. Опять-таки, «Распространение Христианства» это процесс, в то время, как Писания бесспорно говорят о «Возвращении Господа», как о СОБЫТИИ. Распространение Христианства несёт Спасение грешникам, тогда как сказано, что «Возвращение Господа» несет не спасение, а ВНЕЗАПНОЕ УНИЧТОЖЕНИЕ. 1Фес. 5:2,3; 2Фес. 1:7-10.

6 ВРЕМЯ

Невозможно знать наверняка точное время. Когда Иисус был на земле, Он сказал: «О дне же том, или часе, никто не знает, ни Ангелы небесные, ни Сын (пока), но только Отец». Марк 13:32. После Своего Воскресения и перед Вознесением Он отказался удовлетворить любопытство Своих Учеников, сказав им: «Не ваше дело знать времена или сроки, которые Отец положил в Своей власти». Деян. 1:7.

Мы не знаем ни дня, ни часа Пришествия Христа, на знаем, что оно будет

ПРЕ-МИЛЛЕНИАЛЬНЫМ.

Под словом Пре-Миллениальный мы подразумевает «перед Тысячелетием». То есть, перед «Тысячелетним» периодом, о котором идёт речь в Отк. 20:1-6. В других местах писания об этом периоде говорится как о «Царстве», и пророки живо описывают его, как блаженное время для земли, когда везде будет править праведность. Место в Отк. 20:1-6 говорит нам только, что этот период будет длиться 1000 лет.

Сама структура Нового Завета требует, чтобы Христос вернулся перед Тысячелетием. Тому есть несколько причин.

1. Когда Христос вернётся Он ВОСКРЕСИТ МЁРТВЫХ, однако Праведные мёртвые должны воскреснуть ПЕРЕД Тысячелетием, чтобы они могли править со Христом 1000 лет, следовательно, Тысячелетие не может наступить раньше, чем придёт Христос. Отк. 20:5.

2. Когда придёт Христос, Он ОТДЕЛИТ «ПЛЕВЕЛЫ» ОТ «ПШЕНИЦЫ», однако, поскольку Тысячелетие это период ВСЕОБЩЕЙ ПРАВЕДНОСТИ, отделение «Плевел» от «Пшеницы» должно иметь место ПЕРЕД Тысячелетием, поэтому Тысячелетие не может наступить раньше, чем придёт Христос. Мат 13:40-43.

3. Когда придёт Христос, Сатана БУДЕТ СВЯЗАН, но, так как Сатана должен быть связанным в течение Тысячелетия, Тысячелетие не может наступить раньше, чем придёт Христос. Отк. 20:1-3.

4. Когда придёт Христос, Антихрист должен быть УНИЧТОЖЕН, но, так как Антихрист должен быть уничтожен перед Тысячелетием, Тысячелетие не может наступить раньше, чем придёт Христос. 2Фес. 2:8; Отк. 19:20.

5. Когда придёт Христос, Евреи должны быть ВОССТАНОВЛЕНЫ В СВОЕЙ ЗЕМЛЕ, но, поскольку они должны восстановиться в своей земле ПЕРЕД Тысячелетием, Тысячелетие не может наступить раньше, чем придёт Христос. Иез. 36:24-28; Отк. 1:7; Зах. 12:10.

6. Когда придёт Христос, это произойдёт неожиданно, и нам заповедано смотреть, чтобы Он не постиг нас внезапно. Итак, если Он придёт не ранее КОНЦА Тысячелетия, а Тысячелетие ещё не настало, то какой смысл заповедовать нам смотреть за событием, до которого более 1000 лет?

7 СПОСОБ

Он вернётся ТАКИМ ЖЕ ОБРАЗОМ, как и ушёл. Деян. 1:11. Он восшёл В ТЕЛЕ и ВИДИМЫМ ОБРАЗОМ, и таким же образом Он вернётся. Он ушёл на облаке, и вернётся на облаке. «Се, грядет с облаками, и узрит Его всякое око и те, которые пронзили Его; и возрыдают пред Ним все племена земные». Отк. 1:7. Единственное различие заключается в том, что восшёл Он один, а вернётся как Царь (Лук. 19:12), сопровождаемый свитой ангельских духов. «Ибо приидет Сын Человеческий во славе Отца Своего с Ангелами Своими и тогда воздаст каждому по делам его». Мат. 16:27. Его «Возвращение», однако будет иметь

ДВЕ ФАЗЫ.

Сначала Он придёт в нашу атмосферу и «мёртвые во Христе» и «живущие святые» будут «забраны», чтобы встретиться с Ним «В ВОЗДУХЕ». Затем, после воскресения и преображения, святые будут судимы вознаграждены по своим делам, и, как Церковь, Невеста Христа, они вступят с Ним в брак, а после Он придёт с ними на землю и приземлится на Елеонской горе, на том месте, откуда Он вознёсся. Зах. 14:4.

Первая Фаза Его Возвращения называется «ВОСХИЩЕНИЕ»; Вторая Фаза – «ОТКРОВЕНИЕ». Временной промежуток между этими двумя Фазами длится не менее семи лет, на небесах в это время происходит «СУД ВЕРУЮЩИХ ПО ДЕЛАМ», а на земле – «ВЕЛИКАЯ СКОРБЬ».

ВОСХИЩЕНИЕ

Восхищение описано в 1Фес. 4:15-17. «Ибо сие говорим вам словом Господним, что мы живущие, оставшиеся до пришествия Господня, не предупредим умерших, потому что САМ Господь при возвещении, при гласе Архангела (Михаила) и трубе Божией, сойдет с неба, и МЁРТВЫЕ ВО ХРИСТЕ воскреснут прежде; потом мы, ОСТАВШИЕСЯ В ЖИВЫХ (только святые), вместе с ними восхищены будем на облаках в сретение Господу НА ВОЗДУХЕ, и так всегда с Господом будем».

Отсюда видно, что «Восхищение» будет двойным.

1. Воскресение «МЁРТВЫХ ВО ХРИСТЕ».

2. Преображение «ЖИВУЩИХ СВЯТЫХ».

Этот двойственный характер «Восхищения» Иисус открыл Марте перед тем, как воскресить её брата Лазаря. Он сказал:

«Я есмь Воскресение и Жизнь; верующий в Меня, если и умрет, ОЖИВЕТ (Первое Воскресение, Святые). И всякий, ЖИВУЩИЙ (который будет жить в тот момент, когда Я приду) и верующий в Меня НЕ УМРЕТ ВОВЕК». Ин. 11:25,26. Этот двойственный характер Восхищения Павел подчёркивает в своей бессмертной главе о Воскресении.

Говорю вам Тайну: не все мы Умрем (KJV, уснём, усопнем), но Все Изменимся вдруг, во мгновение ока, при последней трубе; ибо вострубит, и мертвые воскреснут нетленными, а мы изменимся. Ибо Тленному (мёртвым во Христе) сему надлежит облечься в нетление, и смертному (живущим святым) сему облечься в бессмертие. Когда же тленное сие облечется в нетление и смертное сие облечется в бессмертие, тогда сбудется слово написанное: ПОГЛОЩЕНА СМЕРТЬ ПОБЕДОЮ.

СМЕРТЬ! ГДЕ ТВОЁ ЖАЛО?

АД(KJV могила)! ГДЕ ТВОЯ ПОБЕДА?»

1Кор. 15:51-57.

Последние две строки касаются только тех, кто «изменились, не познав смерти», ибо только тот, кто не умрёт может воскликнуть:

«Смерть! Где Твоё Жало?

Могила! Где Твоя Победа?»

Во 2Кор. 5:1-4 Павел проявляет страстное желание, а также желание Святых, быть среди тех, кого не «разоблачит» Смерть, но кто «облечётся» в Бессмертие, «не познав смерти».

«Ибо знаем, что, когда земной наш дом, эта хижина (тело), разрушится (то есть, умрёт), мы имеем от Бога жилище на небесах, дом нерукотворенный, вечный. Оттого мы и воздыхаем, желая облечься в небесное наше жилище; только бы нам и одетым не оказаться нагими. Ибо мы, находясь в этой хижин (теле), воздыхаем под бременем, потому что не хотим совлечься (смертью), но облечься (бессмертием), чтобы смертное поглощено было жизнью».

В своём послании Филиппийцам, надеясь на то,

«Чтобы достигнуть Воскресения мертвых», он, тем не менее, стремился «к цели, к почести Вышнего Звания Божия во Христе Иисусе». Фил. 3:11-14.

Считая, что прекрасно «воскреснуть из мёртвых» во время Первого Пришествия и быть «забранным» вместе с теми, кто «изменится», апостол Павел почитал также за «почесть» быть забранным «не увидев смерти», то есть жить в то время, когда вернётся Христос.

ВОСХИЩЕНИЕ БУДЕТ «СЮРПРИЗОМ»

«Итак бодрствуйте, потому что не знаете, в который час Господь ваш приидет. Но это вы знаете, что, если бы ведал хозяин дома, в какую стражу придет вор, то бодрствовал бы и не дал бы подкопать дома своего. Потому и вы будьте готовы, ибо в который час не думаете, Приидет Сын Человеческий». Мат. 24:42-44.

Отсюда видим, что Христос вернётся тогда, когда мы не будем ожидать Его. Он придёт подобно тому, как приходит вор. Вор не предупреждает заранее о том, что он придёт. Он приходит для определённой цели. Он не забирает всё, что есть в доме. Он забирает только ценные вещи. Драгоценные камни, золото, серебро и прекрасные убранства. Он не остаётся в доме. Он уходит сразу же, как только заполучит желаемое. Так и Иисус во время Восхищения придёт и заберёт только святых. Вор оставляет намного больше того, что он забирает. Он оставляет дом, мебель и домашнюю утварь. Так и Господь во время Восхищения оставит нечестивцев и огромные толпы язычников, ибо тех, кого он заберёт, будет сравнительно мало.

ВОСХИЩЕНИЕ БУДЕТ «ИЗБИРАТЕЛЬНЫМ»

Оно разделит не только святых и неверующих, оно разделит мужей и жён, братьев и сестёр, друзей.

«Сказываю вам: в ту ночь будут двое на одной постели: один возьмется, а другой оставится; две будут молоть вместе: одна возьмется, а другая оставится; двое будут на поле: один возьмется, а другой оставится». Лук. 17:34-36. Слова «мужчины» и «женщины» в этом отрывке написаны курсивом (KJV). То есть их не было в оригинале, а значит, здесь следует читать «два на одной постели», муж и жена, или два брата, или две сестры, или два друга. Двое на «постели» означает ночь; два мелющих – утро или вечер; два на поле – день. Это показывает, что Восхищение будет происходить одновременно по всей земле, или, как писал о нём Апостол, «вдруг», или «во мгновение ока». «Ибо, как молния исходит от востока и видна бывает даже до запада, так Будет Пришествие Сына Человеческого» (Мат. 24:27) – вот как придёт Иисус.

Восхищение будет самым ярким событием этого Времени и Диспенсации. Поскольку оно должно произойти «во мгновение ока» и на всей земле одновременно, та часть мира, которая будет бодрствовать, станет свидетелем этого события. Что касается «Господня Возвещения», «Гласа Архангела» и «Трубы Божией», мы не знаем, услышит ли и различит ли их ещё кто-либо кроме «мёртвых во Христе» и «живущих святых». Мы знаем, что однажды Отец проговорил Христу вслух то, что было понятно Ему, однако люди, стоявшие там, приняли это за «гром». Ин. 12:28,29. Если мёртвые выскользнут из своих гробниц, не разрушив их, Первое Воскресение останется тайной, о которой, возможно, мир не узнает, но с преображением «Живущих Святых» будет иначе. Если на этой стороне земного шара будет ночь, когда произойдёт Восхищение, тогда утром, проснувшись, обнаружат, что все истинные Христиане ушли, исчезли ночью.

Если это будет днём, это будет потрясающее «СОБЫТИЕ». Если это будет приятное время года, суда, машины и парки будут полны искателей развлечений. Если это произойдёт среди недели, в рабочее время дня, в магазинах и лавках будет полно покупателей, на фабриках полно рабочих, по городским улицам будут спешить мужчины, женщины и дети по делам или ради развлечений. Внезапно с неба раздастся шум, подобный сильнейшему раскату грома. Люди поспешат к дверям и окнам, а те, кто находится на улице и на поле поднимут головы вверх, чтобы посмотреть, что случилось. Для подавляющего большинства это будет всего лишь потрясающий и пугающий звук, но для многих это будет

«ГОЛОС (ВОЗВЕЩЕНИЕ) ГОСПОДА».

Но когда люди оправятся от потрясения и испуга, они обнаружат, что очень много людей исчезло, и исчезли лучшие представители общества.

Сначала это всё будет Тайной, пока кто-то, кто слышал или читал о «Восхищении Святых», осознав, что же произошло, не прояснит ситуацию.

Но удивительно будет то, что столь много людей, называющих себя Христианами, и среди них служители и Христианские деятели, останутся на земле, а некоторые из тех, кто не слыл Христианином, исчезнут. Несколько дней все будут предельно возбуждены. Затем люди покорятся неизбежному. За исключением немногих, которые покаются и обратятся к Богу, основная масса ожесточится ещё сильнее и станет ещё более нечестивой, чем до того, и те, кто потерял своих любимых, озлобятся. Поскольку Святой Дух вместе с «Восхищёнными» и «Святыми» уйдёт с земли и СОЛЬ земли будет забрана, ничто более не предотвратит быстрого вырождения и «Нравственного Разложения» «оставшихся», и всякий грех и нечистота, и всякое преступление и враждебность усилятся и подготовят почву для Антихриста, под властью которого мир быстро созреет для суда.

ОТКРОВЕНИЕ

Во «Второй Фазе» Второго Пришествия Христа, «Откровении», мы увидим Его «Славу». В первый раз Иисус пришёл, облекшись в плоть. Это «Проявление» скрывало Его Власть, Его Божество. И сейчас, и тогда мелькают отблески славы, как в Преображении на горе; но когда Он придёт во Второй Раз, мы увидим Его облечённым в Славу, которую имел с Отцом прежде создания мира. «Откровение» будет столь же внезапным и неожиданным, как и «Восхищение». Люди будут покупать и продавать, строить и насаждать, есть и пить, жениться и выдавать замуж. Государственные мужи будут прорабатывать в уме планы по улучшению мира. Любители развлечений будут в поисках новых источников развлечений. Нечестивцы будут замышлять тёмные дела; неверующие будут доказывать к своему удовольствию, что Бога нет, нет рая, нет ада, что суд не грядёт, и вдруг всё резко изменится. Высоко в небе появится

«ИСТОЧНИК СВЕТА»,

затмевающий солнце. Будет видно, как он спускается к земле. По мере приближения к земле он буде приобретать форму яркого облака, источающего ослепительные лучи света и вспышки молний. Оно будет спускаться быстро, словно на крыльях урагана, и, достигнув места назначения, на выступе Елеонской горы, оно остановится и откроется перед объятыми ужасом и благоговейным страхом наблюдателями, и им откроется Иисус, сидящий на «Белом Коне» (Отк. 19:11-16), Его будут сопровождать Его Святые и Небесные войска. Тогда исполнится то, что предсказывал Иисус на Горе Елеонской:

От Матфея 24

30 тогда явится знамение Сына Человеческого на небе; и тогда восплачутся все племена земные и увидят Сына Человеческого, грядущего на облаках небесных С СИЛОЮ И СЛАВОЮ ВЕЛИКОЮ.

Вслед за «Откровением» будет «Армагеддонская Битва», а затем Христос воссядет на «ПРЕСТОЛЕ ЕГО СЛАВЫ» и будет судить «Народы» (Мат. 25:31:36), после чего Он установит «Тысячелетнее Царство»*[3].

8

ДУХОВНЫЙ МИР

Писания изобилуют информацией о «Сверхъестественном». Единственное лекарство против нынешнего «Материализма» – выявление того, что открывают Писания касательно «Духовного Мира». От «Естественного» Мира к «Духовному» только один шаг. Разделяющей завесой являются наши «плотские» тела. «Небеса» населены Духовными Существами. Есть только два класса этих существ: добрые и злые. Они подразделяются на «Серафимов», «Херувимов», «Ангелов» (Добрых и Злых), «Начальства», «Власти», «Мироправителей Тьмы Века Сего», «Нечестивых Духов» (Еф. 6:12), «Престолы», «Господства» (Кол. 1:16), «Падших Ангелов» (2Пет. 2:4), «Находящихся в темнице Духов» (1Пет. 3:18-20), «Демонов», «Духов Обольстителей» (1Тим. 4:1).

Ангелов – «тьмы». Евр. 12:22. Они могущественны, но не всемогущи. 2Фес. 1:7. Они превосходят всех по силе. Один ангел уничтожил ночью 185тысячную Ассирийскую армию. Один ангел отвалил камень от гробницы Христа, а ещё один ангел скуёт Сатану и бросит его в «Бездну». Они – «Славные» существа (Лук. 9:26), имеющие «великое знание», но они – не Всезнающи. Ангелы – это «Служебные Духи» для тех, «которые имеют наследовать спасение» (Евр. 1:13-14) и «Совершители Гнева Божьего» против «нечестивых». 2Фес. 1:7-8. Они соберут «избранных Израиля» от четырёх концов земли (Мат. 24:31), и они направлены восполнять физические нужды народа Божьего. Мат. 4:11, 3Цар. 19:4-8.

Среди «Начальств и Властей» Духовного Мира выделяются три великих лидера:

1. Михаил.

Он упоминается трижды в книге Даниила (Дан. 10:13, 21; 12:1), где он назван «Князем», который заступается за Народ Даниила – Иудеев. В Иуды 9 он назван Архангелом. В Отк. 12:7 мы видим его в составе Ангельского «Небесного Войска». Похоже, что его задача – защищать народ Божий, в особенности Евреев, от власти Сатаны и, в конце концов вытеснить его и его ангелов с Небес и сбросить их на землю. Отк. 12:7-9. Также он имеет какое-то отношение к воскресению из мёртвых, так он упоминается в связи с «Воскресением» в Дан. 12:1,2, и также он ведёт спор с Дьяволом относительно воскресения Моисея (Иуд. 9), и «глас» Архангела, слышимый при воскресении «Мёртвых во Христе» (1Фес. 4:16), будет «голосом» Михаила, так как он – единственный Архангел, о котором упоминают Писания.

2. Гавриил.

Его имя упоминается четыре раза. Дважды в книге Даниила и дважды в Евангелии от Луки. Похоже, он связан с искупительным делом Бога. К Даниилу он является (Дан. 8:16; 9:21-27), чтобы осведомить его о «времени» «Первого Пришествия» Христа, а когда это «время пришло», он возвестил Захарии о рождении «Предтечи» Христа – Иоанна Крестителя, а позже Марии о рождении Иисуса. Лук. 1:19,26,27. Он занимает очень высокое положение на небесах, ибо он сам сказал Захарии о себе: «Я Гавриил, предстоящий пред Богом».

3. Сатана.

Мы говорим о Сатане в последнюю очередь не потому, что он – наименьший из этих троих, ведь во многом он более велик, а потому, что он злой. Он – источник всякой анархии и бунта во Вселенной. См. главу о Сатане.

ОТНОШЕНИЕ ЧЕЛОВЕКА К «МИРУ ДУХОВ»

Человек по своему физическому и духовному строению сотворён для обоих миров: как для Физического, так и для Духовного. В послании к Фессалоникийцам Павел пишет:

«Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш Дух и Душа и Тело во всей целости да сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа». 1Фес. 5:23. Евреям он пишет:

«Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого: оно проникает до разделения Души и Духа, Составов и Мозгов (тело), и судит помышления и намерения сердечные». Евр.4:12.

Из этих ссылок видим, что человек это Троица, и состоит из «Тела», «Души» и «Духа». Человек был сотворён по «Образу Божию», а Бог есть Троица.

Скиния – это палатка, окружённая двором, и двор был огорожен завесами. (см. диаграмму «Скиния»). Палатка была разделена на две части, одна вдвое длиннее другой, разделённых «покрывалами» или завесами. В более длинную часть был вход извне через завешенный вход, в этой части находились «Стол Хлебов Предложения», «Жертвенник Курений» и «Светильник с Семью Ветвями». Эта часть называлась Святилищем». В меньшую часть вход был со «Святилища» через «покрывало» или разделяющую завесу, в ней находился «Ковчег Завета», на крышке которого, между «Херувимами», Бог устроил место для Себя, в «Месте Обитания Славы». Эта часть называлась «Святое Святых». В Скинии не было окон, и в «Святое Святых» был только один вход, через завешенный проход. Скиния и её Двор является прообразам «Тройственной Природы Человека». «Двор» представляет его Тело, «Святилище» – Душу, а «Святое Святых» - Дух. И как «Двор» и «Святое Святых» не могли сообщаться между собой, только через «Святилище», так и Тело и Дух человека не могут сообщаться между собой, только через Душу. По завершении Скиния оставалась пустой, без «Божьего Присутствия», пока «Дух Божий» не спустился и не занял Своё место обитания в «Святом Святых». Так и человек может быть завершённым, т. е. Иметь тело, душу и дух, но его духовная природа может оставаться невозрождённой, пока Святой Дух не войдёт и не займёт «духовную» часть его природы. Это происходит при «Новом Рождении». «Тройственная Природа Человека» ясно показана в Диаграмме «Тройственная Природа Человека».

Внешний круг обозначает «Тело» человека, средний – «Душу», и внутренний – «Дух». Или, как говорил Павел, «ПЛОТСКУЮ» (1Кор. 13:1-3), «ДУШЕВНУЮ» (1Кор. 2:14) и «ДУХОВНУЮ» (1Кор. 3:1) части человека. Во внешнем круге показано, что «Тело» соприкасается с Материальным Миром через пять чувств: «Зрение», «Обоняние», «Слух», «Вкус» и «Осязание». Врата в «Душу» – это «Воображение», «Совесть», «Память», «Чувства». «Дух» получает впечатления о внешнем и материальном через Душу. «Духовными Способностями» «Духа» являются «Вера», «Надежда», «Благоговение», «Молитва» и «Поклонение». До грехопадения человека его «Дух» освещался с Небес, но когда человечество согрешило в Адаме, грех закрыл окно Духа и опустил завесу, и «обитель Духа» стала Обителью Смерти, и остаётся таковой в каждом невозрождённом сердце до тех пор, пока «Жизнь» и «Свет», дающие силу Святого Духа не наполнят эту обитель «Жизнью» и «Светом», дающими силу для НОВОГО РОЖДЕНИЯ ВО ХРИСТЕ ИИСУСЕ. Итак, мы видим, что «душевный» человек не может понять «духовных» вещей. Он не может понять этого, пока не обновится его духовная природа.

Но Дух Душевного человека не просто закрыт, его «Воля» стоит, как «страж» у двери, не пуская Святого Духа войти, и до тех пор, пока «Воля» не подчинится, благодаря силе «Меча Духа», «Слова Божьего», Святой Дух не сможет войти и занять свою обитель в «Духе» человека.

Когда человек умирает, «Душа» и «Дух» отделяются от «Тела» и «Тело» ложится в могилу. Однако «Дух» не «бестелесен», у него есть то, что Павел называет его «ПСИХИЧЕСКИМ» или «Душевным» Телом. Поскольку его «Душевное Тело» может и слышать, и говорить, и думать, и чувствовать, оно должно иметь какую-то «ощутимую» форму. Его структура не «подобна духу». Естественно, есть ограничения в его применении, иначе не было бы необходимости покрывать это «психическое» тело по Воскресении.

То, что есть «Душевное Тело» видно из истории «о Богаче и Лазаре». Лук. 16:19-31. Это не Притча, Христос описывает то, что происходило на самом деле, в ином мире, который Он Сам лично знал. Здесь сказано, что Лазарь и «Богач» оба умерли и были похоронены. То есть, их тела остались на земле. Описание того, что происходило с ними после, в «Подземном Мире», это описание того, что происходило с ними, когда они были «вне тела». В этом состоянии они всё осознавали и Богач узнал Лазаря, он не смог бы этого, если бы у Лазаря не было тела, не его «физического» тела, которое он оставил на земле, а «Душевного» тела. Это доказывает, что «Душевное» тело – это не просто какое-то тело, но что и по своей внешней форме, и по виду оно соответствует земному телу своего обладателя, а иначе бы его не узнали в ином мире. Далее, «Богач» видел, чувствовал, испытывал жажду, говорил, помнил, а значит, он обладал своими чувствами и не лишился своей индивидуальности. Это является доказательством того, что нет никакого перерыва, как, скажем, «Сон Души», в Продолжении Существования или Сознание в переходной форме от «Земной Жизни» к «Духовной Жизни». Сон в Писании всегда относится к «Телу», а не к «Душе», и выражение «Усопшие в Иисус» (синод. «умершие») касается только Верующих.

Проследим жизнь «Души» и «Духа» после того, как они покинут «Тело». В истории о «Богаче и Лазаре» мы имеем описание «ПОДЗЕМНОГО МИРА». См. схему «Подземный Мир», стр. 90.

«Подземный Мир» состоит из двух частей: «Рай» и «Ад» (не конечный Ад, который есть «Геенна», «Озеро Огненное») между которыми находится «Пропасть, Которую Невозможно Перейти». На дне этой «Пропасти» – «Бездна». Это – место временного заключения для «Злых Духов» (Демонов). Она имеет царя, «Аполлиона», однако заперта Богом, Который, когда Ему так угодно, поручает ангелу открыть её. Отк. 9:1-16, 17:8, 20:1-3.до Воскресения Христа Душа и Дух «Умерших Праведников» шли в «Райскую» часть «Подземного Мира». Там Христос после Своей Крестной смерти встретил «Раскаявшегося Разбойника». В день Воскресения Душа и Дух Христа покинули «Подземный Мир». Но Он вернулся не один. Он забрал с Собой всех обитателей Райской части и запер её, и теперь Он имеет «Ключи от Смерти и Гадеса». Отк. 1:18 (R.V.). Здесь «Смерть» означает «могила», а «Гадес» – «Подземный Мир». Некоторые из тех, кто вернулся из «Подземного Мира» со Христом получили свои тела и вознеслись с Ним как «Первые Плоды» (синод. «Первенцы») воскресения «из мёртвых». Мат. 27:52-53. Остальные были забраны до «Третьего Неба», куда попал Павел. 2Кор. 12:1-4. Павел назвал это место «Раем». Туда попадают все «Умершие Праведники», которые умерли после воскресения Христа, чтобы они могли «БЫТЬ С ГОСПОДОМ». Фил. 1:23. 2Кор. 5:8. Там души «Умерших Праведников» будут пребывать до того времени, когда воскреснут их тела, затем, когда Христос вернётся , чтобы встретить Свою Церковь в Воздухе, Он возьмёт с Собой души «Умерших Праведников» из «Рая» на «Третьем Небе», ибо сказано, что тех, чьи тела «Усопли в Иисусе» (KJV), Он заберёт С СОБОЙ на землю (1Фес. 4:14), они спустятся на землю и получат свои «тела» из могилы, а затем вместе с «Преображёнными Святыми» вознесутся опять на встречу с Господом В ВОЗДУХЕ. См. схему «Подземный Мир».

Насколько нам известно, души «Умерших Грешников» всё ещё находятся в «Адской Части Подземного Мира», и будут оставаться там до «Второго Воскресения», тогда они вернутся на землю и получат свои тела, а затем пойдут на Суд у «Великого Белого Престола». После суда они будут приговорены к «Второй Смерти», это значит, что они умрут опять, т. е. лишатся своих тел во второй раз, и, как «бестелесные духи», будут брошены в «Озеро Огненное», (Геенна, «Конечный Ад»), чтобы вечно мучиться в пламени. Поскольку душа и дух невосприимчивы к огню, это объясняет, как грешники, которые после «Второй Смерти» вновь лишатся своих тел, смогут существовать вечно в буквальном огне. Марк 9:43-48.

Сегодня мы много читаем о «Спиритизме», или общении с живых с мёртвыми. То, что называют «Спиритизмом», на самом деле – является ДЕМОНИЗМОМ, и запрещается в Писании. Лев. 20:6,27. Вт. 18:10-11. Ис. 8:19 (RV). «Духи» (KJV) в Ветхом Завете это то же, что в Новом Завете называется «Бесами» или «Духами Обольстителями»

СПИРИТИЗМ

О возрождении «Спиритизма» в наше время нас полностью предупредил Новый Завет. Апостол Павел в своём послании Тимофею писал: «Дух (Дух Святой) же ясно говорит, что в ПОСЛЕДНИЕ ВРЕМЕНА (в последние дни этой Диспенсации) отступят некоторые от Веры (то есть оставляют Христианскую Веру), внимая ДУХАМ ОБОЛЬСТИТЕЛЯМ и УЧЕНИЯМ БЕСОВСКИМ, * * * запрещающих вступать в брак [и] употреблять в пищу то, что Бог сотворил». 1Тим 4:1-3.

Выражение «запрещающих вступать в брак» не означает «целибат», оно означает отмену супружества, практику «СВОБОДНОЙ ЛЮБВИ» и доктрину «БЛИЗОСТИ», к которой ведёт Спиритизм. Выражение «запрещающих употреблять в пищу» (KJV «повелевающих воздерживаться от мяса») относится не к постам, а к «вегетарианской диете». Всем известно, что «вегетарианская диета» делает человека более восприимчивым для духовных сил, нежели мясная.

Тесная связь этого предупреждения Апостола со словами «Негодных же и БАБЬИХ БАСЕН отвращайся», стих 7, несомненно относится к некоторым «ИЗМАМ» нашего последнего времени. Ведь «Христианская Наука» – это всего лишь «БАБЬИ БАСНИ», так как Миссис Эдди была «Бабой» в том смысле, что она была многократно замужем. Бесспорно то, что большинство «Колдуний» и «Медиумов» в Писании и в наши «Последние Дни» - женщины. Через Еву, а не через Адама, Сатана пытался уничтожить человечество. Причина, вероятно, в том, что нервный и впечатлительный женский характер лучше поддаётся демоническому влиянию.

Возрождение «Спиритизма» или «ДЕМОНИЗМА» является одним из «Признаков Последнего Времени», и должно стать предостережением для каждого истинного чада Божия о том, что приближается кончина Века. «Бесы» принадлежат к «Властям Тьмы». Их не мало, но они являются великим «Военным Духом», ветеранами на службе Сатаны. Их центральный лагерь или место обитания – «Бездна», откуда они «совершают вылазки» по приказу своего руководителя. Отк. 9:1-11. Это – не ангелы. У ангелов есть тела. Но тот факт, что бесы могут входить и обладать и управлять телами людей и животных (свиньи) доказывает, что это – «Бестелесные Духи». Многие предполагают, что они были «духами» обитателей «До-Адамовой Земли», чьи грехи стали причиной её крушения, и чьи тела были уничтожены катастрофой, сокрушившей её, и, входя в человеческое тело, они желают и имеют целью вновь обрести тело на земле, где они однажды жили. То, что у бесов есть личность, ясно из того, что Иисус разговаривал с ними, спрашивал их и получал ответы. Лук. 8:26-33. Они обладают необычайным умом. Они знают, что Иисус – «Сын Божий», и что они в конце концов будут заключены в место «Мучений». Мат. 8:29.

ВЛАСТЬ БЕСОВ НАД ЧЕЛОВЕЧЕСКИМ ТЕЛОМ

Они могут вызвать ГЛУХОТУ (Мат.9:32-33), СЛЕПОТУ (Мат. 12:22), БЕЗУМИЕ (Лук. 8:26-35), МАНИЮ САМОУБИЙСТВА (Марк 9:22), ТЕЛЕСНЫЕ ПОВРЕЖДЕНИЯ (Марк 9:18), передавать СВЕРХЪЕСТЕСТВЕННУЮ СИЛУ (Лук. 8:29) и причинять ФИЗИЧЕСКИЙ УЩЕРБ И УВЕЧЬЯ. Лук. 13:11-17. Овладев однажды человеческим телом, они могут входить и выходить из него, когда пожелают. Лук. 11:24-26.

Дьявольский характер «Бесов» виден в том, как они используют свои жертвы. Они используют их как «орудия неправедности» (Рим. 6:13), чтобы вводить «УЧЕНИЯ БЕСОВСКИЕ» (1Тим. 4:1) и учить «ПАГУБНЫМ ЕРЕСЯМ». 2Пет. 2:1. Эффект от такого использования жертвы не только безнравственный, но и АМОРАЛЬНЫЙ. Результат его – злоба и бесчеловечность. Поведение «одержимых бесами» мужчин и женщин, похоже, указывает, что «Бес» обладает ими ради физических чувственных удовольствий, открывая нам таким образом тайну, причину разрушения До-Адамовой Земли: ГРЕХ ЧУВСТВЕННОСТИ. Этим объясняется желание жертв быть обнажёнными; иметь похотливые, распущенные мысли. В наши дни, когда подвластность «Духам Обольстителям» возрастает, становится возможным объяснить нескромность модной одежды и повальное увлечение танцами. Цель «Беса» часто заключается в том, чтобы отвращать мужа от жены и разбивать дома, проповедуя доктрину «СВОБОДНОЙ ЛЮБВИ». Короче говоря, «Бес», ради собственного удовольствия, имеет власть, овладев однажды жертвой, расстроить её ум и тело и разрушить здоровье жертвы, и, если жертва не обретёт освобождения, обратившись ко Христу, она потеряет и душу и тело.

Не стоит путать одержимость бесами с болезнями, такими как «Эпилепсия», которая повергает жертву на землю, у человека при этом идёт пена изо рта, он скрежещет зубами. Писание чётко разделяет их. Мат. 4:24.

В 1Кор. 10:20-21 читаем:

«[Нет], но что язычники, принося жертвы, ПРИНОСЯТ БЕСАМ (KJV “devils”), а не Богу. Но я не хочу, чтобы вы были в ОБЩЕНИИ С БЕСАМИ (“devils”). Не можете пить чашу Господню (Чашу Причастия) и ЧАШУ БЕСОВСКУЮ (“of devils”); не можете быть участниками в трапезе Господней и в ТРАПЕЗЕ БЕСОВСКОЙ(“of devils”)».

Отсюда видно, что над всем языческим поклонением есть «Бесовский Дух» или «ДЬЯВОЛЬСКОЕ ПОКЛОНЕНИЕ», и это объясняет «дикие оргии» и распущенность языческого поклонения.

История о богаче и Лазаре (Лук. 16:19-31) открывает , что общаться с духами наших умерших не просто не нужно, но и не позволительно. В этом нет необходимости, поскольку Моисей и Пророки, то есть Святые Писания, которые дают нам всё, что нужно знать о состоянии мёртвых. И ни Лазарю, ни самому богачу не было разрешено вернуться на землю, чтобы предупредить своих братьев. Вывод в этой истории напрашивается сам по себе: дух доброго человека НЕ МОЖЕТ, а дух злого человека НЕ ИМЕЕТ ПРАВА вернуться на землю. Если это так, то Спиритизм – обман, и один из механизмов Сатаны в эти последние дни, чтобы сбить с пути неосторожных людей. Любители Спиритизма сильно рискуют стать «помраченными в разуме» (Еф. 4:17-19) и попасть под власть и контроль Бесов.

9

САТАНА

Многие отрицают существование Сатаны. Они утверждают, что так называемый Сатана это просто «принцип зла». Что это «зло» есть что-то наподобие «малярии», нечто неуловимое, как болезнетворный микроб, который летает в атмосфере и атакует сердца людей при определённых условиях. Существование Сатаны не зависит от человеческих мнений. Единственным источником информации является Библия. Поэтому Сатана старается вызвать недоверие с Слову Божьему. Он – не «принцип зла», он – Личность.

«Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш Диавол ходит, как рыкающий лев, ища, кого поглотить». 1Пет. 5:8.

Он «ходит», он «рычит», он будет «скован» (Отк. 20:1-3). Этого нельзя сказать о «принципе зла». У него много имён и прозвищ: «Сатана», «Диавол», «Вельзевул», «Велиал», «Противник», «Дракон», «Змей». Он упоминается в Библии под тем или иным именем 174 раза.

Он – великий «Небесный Властитель». Он –

«Князь, Господствующий в Воздухе».

Еф. 2:2.

«Бог Века Сего» (KJV Мира).

2Кор. 4:4.

Его Происхождение

Это более Иисус менее покрыто тайной. Одно несомненно: он – «сотворённое существо», и к тому же одно из самых высокопоставленных. До своего падения он был

«Помазанным Херувимом, чтобы Осенять».

То есть, он был стражем, или хранителем «Престола Божьего». Он был совершен во всех путях своих в день своего сотворения, доколе не нашлось в нём беззаконие. В нём была «полнота мудрости» и «совершенство красоты», но «красота» его стала причиной гордости, которая привела его к падению. Он был одет в одеяния, покрытые редчайшими и драгоценнейшими камнями: рубин (sardius), топаз и алмаз, хризолит (KJV берилл), оникс, яспис, сапфир, карбункул и изумруд, всё оплетено золотом. Он жил в Едеме, «Саду Божием». Возможно это был не земной Едем, а «Рай Божий» на небе, так как Сатана обитал на «Святой Горе Божией». Всё это мы знаем из Иез. 28:11-19, где Пророк «предвидел» Антихриста, который назван «Царём Тирским», а так как Антихрист будет воплощением Сатаны, Пророк здесь описывает первоначальную славу Сатаны, откуда он ниспал. Никогда не было и нет такого Царя Тирского, который описан здесь.

Причина падения Сатаны указана в Ис. 14:12-20. Здесь он назван

Люцифер, Сын Утра (KJV).

Таким было его славное звание, когда он был создан, и наш мир был создан

«При общем ликовании 'Утренних Звезд' (возможно, другие славные сотворённые правящие существа, как и он), когда все 'сыны Божии' (ангелы) восклицали от радости». Иов. 38:7.

Неплохо отметить, что названный здесь «Люцифером, Сыном Утра» в четвёртом стихе (Ис.14:4), назван также «Царём Вавилонским». Поскольку никогда не существовало такого Царя Вавилонского, который описан здесь, описание, должно быть, относится к «будущему» Царю Вавилонскому. А поскольку «Стольным Градом Антихриста будет отстроенный Вавилон», Пророк здесь, возможно, «предвидит» Антихриста, в котором будет обитать «Люцифер» или «Сатана» в те дни, когда он будет «Царём Вавилонским».

Некоторые полагают, что когда этот мир был сотворён и годился для обитания, Сатана был поставлен управлять им, и затем, как говорит Исаия, Сатана сказал в сердце своем: «Взойду на небо, выше звезд Божиих вознесу престол мой и сяду на горе в сонме богов, на краю севера; взойду на высоты облачные, буду подобен ВСЕВЫШНЕМУ», и именно этот дерзкий поступок вверг «До-Адамов Мир» в хаос, и он стал «безвиден и пуст», как сказано в Быт. 1:2. Это объясняет заявление Сатаны, что этот мир принадлежит ему и что он имел право и власть передать «земные царства» Христу, если бы Он признал превосходство Сатаны. (Мат. 4:8,9). И это является причиной постоянной войны, которую ведёт Сатана против Всевышнего, чтобы удержать своё обладание этой землёй.

Его Настоящее Место Обитания.

Общепринятое мнение, что Сатана и его ангелы заточены в Аду. Это не верно. Ангелы, о которых сказано во 2Пет. 2:4 и Иуды 6, что они потеряли своё «достоинство» (KJV «первоначальное положение») и соблюдаются «в вечных узах, под мраком», это не ангелы Сатаны. Это особый класс ангелов, грех которых стал причиной Потопа. Это те «Духи в Темнице», о которых говорит Пётр в 1Пет. 3:18-20. См. главу «Времена и Диспенсации» о причинах Потопа. Сатана и его ангелы – на свободе. В первой и второй главах Иова читаем, что во времена Иова было обычным для «сынов Божиих» (ангелов) в определённое время приходить пред Господа, дабы дать отчёт о своём управлении, и Сатана всегда приходил с ними. Когда Господь сказал Сатане: «Откуда ты пришёл?», тот ответил: «Я ходил по земле, и обошёл её». Иов. 1:7; 2:2. Сатана тогда был свободен «на земле» и имел «доступ к Богу», и не был «сброшен с Небес» во дни Иова, за 2000 лет до Р.Х., и, так как он не был изгнан тогда, он должен быть до сих пор свободен на небе и на земле. См. схему «Сатана», стр. 98.

Его Царство.

Сатана – Царь, и у него есть своё Царство. «И если сатана сатану изгоняет, то он разделился сам с собою: как же устоит царство его?» Мат. 12:24-30.

К Ефесянам 6

12 Потому что наша брань не против крови и плоти, но против Начальств, против Властей, против Мироправителей Тьмы Века (Мира) сего, против Духов Злобы Поднебесной.

Отсюда видно, что его Царство составляют «Начальства», «Власти», «Мироправители Тьмы Века Сего» и «Духи Злобы Поднебесной». Этими «Начальствами» управляют «Князья», контролирующие определённые народы нашей земли, как во дни Пророка Даниила, когда Даниилу был послан небесный посланник, но ему «три недели» препятствовал «Князь Царства Персидского», управляющий Сатаны «Князь Персидский», пока не пришёл на помощь Архангел Михаил. Дан. 10:10-14.

Его Методы.

1. Он Обманывает этот Мир.

Под словом «Мир» подразумеваются те, кто принадлежит «Системе Сатаны», все те, кто опутан сетями Сатаны.

1-е Иоанна 5 (RV)

19 Мы знаем, что мы от Бога и что весь Мир (Система Сатаны) лежит во Злом (Сатана).

Сатана обманывает, «ослепляя» глаза мира.

2-е Коринфянам 4

3 Если же и закрыто благовествование наше, то закрыто для 'погибающих',

4 для неверующих, у которых 'Бог Века Сего' (Сатана) ослепил умы, чтобы для них не воссиял свет благовествования о славе Христа, Который есть образ Бога невидимого.

С этой целью проповедники Сатаны проповедуют «иное благовествование». Гал. 1:6-9. Это благовествование есть «учение бесовское». 1Тим. 4:1. Он – подстрекатель «Великого Отступничества». Пётр, говоря о последних временах, пишет:

2-е Петра 2

1…и у вас будут лжеучители, которые введут 'Пагубные Ереси' и, отвергаясь искупившего их Господа, навлекут сами на себя скорую погибель.

2. И многие последуют их 'Разврату', и через них 'ПУТЬ ИСТИНЫ' будет в поношении». 2Пет. 2:1-2.

Эти «лжеучители» будут видны со всех сторон. Это те, кто отрицает «Непорочное Зачатие», «Божество», «Телесное Воскресение» и «Личное Премиллениальное Возвращение» Господа Иисуса Христа.

Сатана очень хитёр в своих методах, если бы было возможно, он обманул и самого избранного. Ему известны все великие темы Писания, которые представляют особый интерес для человечества, и он слишком умён, чтобы нападать на них открыто, поэтому он подмешивает в них ложную доктрину. Он постарался украсть у Церкви её «Блаженную Надежду» на Возвращение Господа, подмешав в неё немного лжеучения и «установку времени», как это видно в «Миллеризме», «Адвентизме Седьмого Дня» и «Миллениальном Дарвинизме». Дабы предотвратить человечество от обращения к Господу для исцеления, он изобрёл системы «Христианской Науки» и «Новой Мысли». С целью удовлетворить стремление человеческого ума знать, что происходит в Духовном Мире, Сатана изобрёл «Спиритизм». Видя, что он не может ликвидировать Церковь насилием и гонениями, Сатана переменил свою тактику и сейчас пытается соблазнить её, чтобы она уподобилась миру, и старается улучшить «Время», которое Бог предопределил к разрушению. В настоящее время его цель – построить «величественную цивилизацию», и обмануть Церковь, чтобы она поверила, будто таким образом возможно «Тысячелетие» без Христа, посредством Улучшения Общества. Он надеется на то, что «Евангелие Социальных Служб» вытеснит «Евангелие Благодати», и, уклонив внимание на «второстепенное», Христиане пренебрегут основным делом спасения душ, и, таким образом задержится евангелизация мира и Второе Пришествие Господа будет отложено, а вместе с ним и его , Сатаны, заточение в Бездну.

2. Он – Противник Божьего Народа.

Борьба «Добра» и «Зла», о которой записано в Библии, начиная с Быт. 3:15 до Отк. 20:10, представляет самый захватывающий интерес для читателя. Сатана искушает Еву. Она ест, а с ней и Адам. Результат – Грехопадение. Сатана, с целью предотвратить рождение «Обетованного Семени», побуждает Каина убить Авеля. Дабы вызвать уничтожение человечества, Сатана подталкивает «Сынов Божиих» жениться на «Дочерях Человеческих». Результат – Потоп. Чтобы разрушить единство людей, Сатана внушает им мысль построить «Вавилонскую Башню». Результат – «Смешение Языков». Но эта история слишком длинна. На протяжении всего Ветхого Завета мы видим Сатану за работой, пытающегося расстроить Божий план «Искупления Человечества». Когда пришло время родиться Христу, именно Сатана подсказал Ироду убить всех детей мужского пола возрастом до двух лет в Вифлееме. Именно Сатана пытался победить Христа, когда Тот был ослаблен постом в пустыне, именно он предлагал Ему броситься вниз с Вершины Храма. Попытка народа сбросить Христа с вершины холма в Назарете и те две бури на море Галилейском были задуманы Сатаной с целью уничтожить Христа; и, потерпев в этом неудачу, Сатана возобновил борьбу с помощью Священников и Фарисеев, и, наконец, добился успеха, побудив Иуду предать своего Учителя. Затем, в полумраке Гефсиманского сада, он искал убить Христа посредством физической слабости, прежде чем Он пошёл на крест и принёс возмещение за грех. Когда Христа распяли, Сатана думал, что он, наконец-то, одержал победу, но когда Христос воскрес из мёртвых, бешенство Сатаны не знало границ. Сатана и ангелы его делали всё, что могли, дабы оспорить Вознесение Христа, и вся история Христианской Церкви – это всего лишь одна долгая история «Непрекращающегося Конфликта» между Сатаной и Божьим народом.

Его Участь.

Как мы уже видели, Сатана до сих пор обитает на «Небе» и имеет доступ к Богу. Но приходит время, когда он будет сброшен с «Неба» на землю (Отк. 12:9-12), и «ГОРЕ» будет земле из-за ярости Сатаны, которую он проявит через «Зверя», «АНТИХРИСТА» (Отк. 13:2-8), ведь он тогда будет знать, что времени ему осталось «НЕМНОГО», только 3 ½ года. По окончании «Периода Скорби» «Зверь» и «Лжепророк» будут брошены «живыми» в «Озеро Огненное», и ангел с неба схватит Сатану и закуёт его в великую, уже забытую, цепь, и бросит его в «Бездну», где он будет оставаться 1000 лет. Отк. 20:1-3. В конце этого периода он будет освобождён на некоторое время, а затем, вместе со своими ангелами он будет брошен в «Озеро Огненное», приготовленное для него давным-давно, и будет проводить там Времена Времён. Отк. 20:7-10. Мат. 25:41.

11

САТАНИНСКАЯ ТРОИЦА

Увидев и описав «Зверя», выходящего из МОРЯ, Апостол Иоанн видел другого «Зверя», который выходил из ЗЕМЛИ. Отк. 13:11-17. Этот «Второй Зверь», хотя Иоанн и не говорит этого, был агнец, он имел «Два рога», «подобные агнчим», то есть, он был ПОДОБЕН АГНЦУ. Из-за этого подобия многие заявляют, что «Второй Зверь» это Антихрист, так как Антихрист должен подражать Христу. Хотя АГНЕЦ (Христос) упоминается в Книге Откровения 22 раза, в главе 5:6 Он описан, как имеющий «СЕМЬ РОГОВ», не «ДВА». Это отличает Его от «агнце-подобного Зверя», выходящего из земли, который, не смотря на своё подобие агнцу, «ГОВОРИЛ КАК ДРАКОН». См. схему «Сатанинская Троица», стр. 104.

У «Второго Зверя» есть имя. Он трижды назван «ЛЖЕПРОРОК». Первый раз, в главе 16:13, затем в главе 19:20 и ещё раз в главе 20:10. Дважды он упоминается вместе с «Первым Зверем» (Антихристом) и раз с «Драконом» (Сатаной) и «Первым Зверем», и, поскольку они – ЛИЧНОСТИ, то и он должен быть таковым. Поскольку он назван «Лжепророком», он – не «Антихрист». Иисус предвидел его, говоря: «Ибо восстанут 'ЛЖЕХРИСТЫ' и 'ЛЖЕПРОРОКИ', и дадут ВЕЛИКИЕ ЗНАМЕНИЯ И ЧУДЕСА, чтобы прельстить, если возможно, и избранных». Мат. 24:24. Иисус разделяет здесь «ЛЖЕХРИСТОВ» и «ЛЖЕПРОРОКОВ», посему, «АНТИХРИСТ» и «ЛЖЕПРОРОК» не могут быть одной и той же личностью.

То, что «Второй Зверь» выходит ИЗ ЗЕМЛИ, может означать, что это будет воскресшая личность. Две личности вернутся с Небес, как «Два Свидетеля»: Моисей и Илия, почему, в таком случае с «Подземного Мира» не могут прийти две личности, возведенные Сатаной, чтобы противодействовать делу «Двух Свидетелей»? То, что «Первый Зверь» (Антихрист) и «Второй Зверь» (Лжепророк) ЖИВЫМИ брошены в «Озеро Огненное» (Отк. 19:20), ещё раз доказывает, что они – не простые смертные, и что «Первый Зверь» – больше, чем правящий Император возрождённой Римской Империи. Он – Антихрист, СВЕРХЧЕЛОВЕК Сатаны.

В «Драконе», «Звере» и «Лжепророке» мы имеем «САТАНИНСКУЮ ТРОИЦУ», Сатана подражает «Божественной Троице». Невиданный и невидимый «Дракон» - ОТЕЦ (АНТИ-БОГ). «Зверь» – «СЫН ПОГИБЕЛИ» (АНТИ-ХРИСТ), рождённый Драконом, он появляется на земле, умирает и воскресает, и ему его Отец Дракон даёт престол. «Лжепророк» – «АНТИ-ДУХ», который исходит от «Дракона Отца» и «Дракона Сына», и говорит он как Дракон. Итак, «Дракон» – «АНТИ-БОГ», «Зверь» – «АНТИ-ХРИСТ» и «Лжепророк» – «АНТИ-ДУХ», и то, что все трое брошены в «Озеро Огненное» ЖИВЫМИ (Отк. 20:10), доказывает, что вместе они формируют «Триумвират», который мы можем назвать «САТАНИНСКОЙ ТРОИЦЕЙ».

Кроме того «Антихрист» должен быть ЦАРЁМ и управлять ЦАРСТВОМ. Он примет «Царства Мира Сего», которые Сатана предлагал Христу, и от которых Христос отказался. Мат. 4:8-10. Он также ПРЕВОЗНЕСЁТ себя и заявит, что он –Бог. 2Фес. 2:4. «Лжепророк» же – не Царь, он не превозносит себя, он превозносит «Первого Зверя» (Антихриста). Его отношение к «Первому Зверю» такое же, как отношение Святого Духа ко Христу. Он заставляет землю и всех её обитателей поклониться «Первому Зверю». У него также есть власть давать жизнь, и в этом он подражает Святому Духу. И, подобно тому, как последователи Христа запечатлены Святым Духом на «День Искупления» (Еф. 4:30); так и последователи Антихриста будут запечатлены Лжепророком на «День Погибели». Отк. 13:16-17.

Лжепророк будет «Делателем Чудес». Когда Иисус совершал чудеса, Он творил все Свои великие дела «силой» Святого Духа. Деян. 10:38. Одним из чудес Лжепророка будет сведение ОГНЯ С НЕБЕС. Во время Миссии «Двух Свидетелей» (Отк. 11:1-14) будет, возможно, «ОГНЕННОЕ ИСПЫТАНИЕ» между Илией и «Лжепророком», подобное тому, что было на горе Кармил (3Цар. 18:17-40), дабы доказать, кто есть Бог: Господь или Антихрист. Сатана, питающий Лжепророка энергией, может это сделать, это ясно из Иова 1:16, где Сатана, получив от Бога позволение касаться всего, что имеет Иов, свёл «огонь с неба» и сжёг всех овец Иова и его слуг.

Итак, Лжепророк повелевает людям сделать

«ОБРАЗ ЗВЕРЯ».

Это ещё раз доказывает, что «Первый Зверь» это Антихрист. Поразительна слабость человеческая, людям необходимо поклоняться ВИДИМОМУ Богу, и, когда Дети Израилевы, выведенные из Египта Моисеем, решили, что он оставил их, поскольку он не сходил с Горы, они велели Аарону сделать для них богов, которые шли бы перед ними, и Аарон сделал для них «ЗОЛОТОГО ТЕЛЬЦА». Исх. 32:1-6. Итак, Лжепророк заставит людей сделать для поклонения «ОБРАЗ ЗВЕРЯ». Но удивительным в этом «ОБРАЗЕ» будет то, что у Лжепророка будет власть дать ему ЖИЗНЬ, чтобы он ГОВОРИЛ и убивал всякого, кто не поклонится ему. Иными словами, этот «ОБРАЗ» будет живым, говорящим АВТОМАТОМ.

Этот «Образ» напоминает нам «ЗОЛОТОГО ИСТУКАНА», которого Навуходоносор приказал сделать и поставить на «Поле Деире», в области Вавилонской (Дан. 3:1-30), перед этим истуканом, при звуке музыкальных инструментов, людям повелевалось пасть ниц и поклониться, непокорного необходимо было бросить в «ПЕЧЬ, РАСКАЛЁННУЮ ОГНЁМ». Разумеется, многие в «День Антихриста» откажутся пасть ниц и поклониться «Образу Зверя», и они не избегнут наказания, как «Три Еврейских Юноши», хотя Бог может вмешаться чудным образом и освободить некоторых из них. Но, мало того, Лжепророк прикажет «ВСЕМ: малым и великим, богатым и нищим, свободным и рабам, положено будет 'НАЧЕРТАНИЕ' на ПРАВУЮ РУКУ их или на ЧЕЛО их, и что никому нельзя будет ни ПОКУПАТЬ, ни ПРОДАВАТЬ, кроме того, кто имеет это 'НАЧЕРТАНИЕ', или 'ИМЯ ЗВЕРЯ', или 'ЧИСЛО ИМЕНИ ЕГО'». Это «НАЧЕРТАНИЕ» будет известно как

«КЛЕЙМО АДА».

Именно к этому стремится мир. Не за горами то время, когда различные «Тресты» и «Объединения Капитала» сольются в «ФЕДЕРАЦИЮ ТРЕСТОВ» во главе с «НАПОЛЕОНОМ КАПИТАЛА». В конечном счёте эта «Федерация Трестов» распространится на весь мир, во главе которого станет АНТИХРИСТ, и, как производитель, так и потребитель будут бессильны в щупальцах этого СПРУТА, и никто не сможет ни КУПИТЬ, ни ПРОДАТЬ, если на его «правой руке» или на «челе» не будет «НАЧЕРТАНИЯ ЗВЕРЯ». Это «Начертание» будут ставить как КЛЕЙМО, или выжигать. Возможно, это будет «ЧИСЛО ЗВЕРЯ», или «666». Число «666» – это «ЧИСЛО ЧЕЛОВЕЧЕСКОЕ», и оно не достаёт до совершенного числа СЕМЬ. Человек был создан на ШЕСТОЙ день. Голиаф, противник Божьего народа, прообраз Сатаны, имел 6 локтей роста, его вооружение состояло из 6 предметов, и его копьё весило 600 сиклей. 1Цар. 17:4-7. Образ Навуходоносора, прообраз «Образа Зверя», был высотой в 60 локтей, шириной в 6 локтей, и о поклонении ему возвещали 6 инструментов. Дан. 3:1-7.

В тот день люди, несомненно, предпочтут принять «НАЧЕРТАНИЕ» на внутреннюю сторону правой руки, так что оно будет хорошо видно при подписи чеков, тратт и квитанций. Разумеется, во всех публичных местах, связанных с бизнесом, будут должностные лица, наблюдающие за тем, чтобы не имеющие «НАЧЕРТАНИЯ» ничего не покупали и не продавали. Это будет касаться как мужчин, так и женщин. Никто не сможет ходить в магазин, или даже покупать у уличных торговцев, не имея этого «НАЧЕРТАНИЯ» под угрозой СМЕРТИ. Это будут ужасные времена для тех, кто не ПОКЛОНИТСЯ ЗВЕРЮ. Если они не смогут ни покупать, ни продавать без этого «НАЧЕРТАНИЯ», им придётся либо попрошайничать, либо голодать, либо быть убитыми. Инструментом смерти будет гильотина (Отк. 20:4), газеты ежедневно будут публиковать список имён вчерашних обезглавленных, с целью запугать людей, чтобы они подчинились закону. С «Сатанинской Троицей» будет покончено в конце этого ужасного времени Скорби, когда вернётся Господь Иисус Христос, и «Дракон», «Анти-Бог», будет брошен в «БЕЗДНУ» на тысячу лет (Отк. 20:1-3), а «Зверь», «Анти-Христ», и «Лжепророк», «Анти-Дух», будут ЖИВЫМИ брошены в «ОЗЕРО ОГНЕННОЕ». Отк. 19:20.

Два праведника, Енох и Илия, были забраны на Небеса, не познав смерти, и два нечестивца, официально известные, как «Зверь» и «Лжепророк», будут брошены в «Озеро Огненное», НЕ ПОЗНАВ СМЕРТИ.

12

ТАЙНА БЛАГОЧЕСТИЯ

И

ТАЙНА БЕЗЗАКОНИЯ

Среди «Тайн Божиих», которые раскрывает Писание, выделяются два великих Персонажа: одного зовут «Тайна Благочестия», другого – «Тайна Беззакония», иначе, Христос и Антихрист..

ТАЙНА БЛАГОЧЕСТИЯ

«И беспрекословно – великая 'БЛАГОЧЕСТИЯ ТАЙНА': БОГ явился во плоти, оправдал Себя в Духе, показал Себя Ангелам, проповедан в народах, принят верою в мире, вознесся во славе». 1Тим. 3:16.

Многие библейские студенты ограничивают изучение «Жизни и Дела Христа» «Днями, Прожитыми в Плоти». Но не следует забывать, что Иисус есть «ВЕЧНЫЙ ХРИСТОС». Его дело Искупления на Кресте было только одной ступенью Его дела, которое началось Сотворением Вселенной и будет продолжаться всю вечность. «Великое Дело и Жизнь Христа» это круг, окружность которого представляет «Вечность», а центр – «ГОЛГОФУ». Иисус сказал о Себе: «Я есмь 'Альфа' и 'Омега', 'НАЧАЛО' и 'КОНЕЦ', 'ПЕРВЫЙ' и 'ПОСЛЕДНИЙ', Который ЕСТЬ и БЫЛ и ГРЯДЕТ, ВСЕДЕРЖИТЕЛЬ». Отк. 1:8,10. См. схему «Великая Жизнь и Дело Христа», стр. 110. Таким образом Иисус отождествляет Себя с Богом и подтверждает Своё заявление, сделанное на земле: «Я и Отец ОДНО». Ин. 10:30. Иоанн говорит нам, что «СЛОВО стало 'Плотию', и обитало с нами, полное благодати и истины; и мы видели СЛАВУ Его (на Горе Преображения), СЛАВУ, как ЕДИНОРОДНОГО ОТ ОТЦА». Ин. 1:14. И в Своей молитве in the “upper room” перед тем, как уйти в Гефсиманский сад, Иисус молился: «И ныне прославь Меня Ты, Отче, у Тебя Самого СЛАВОЮ, которую Я имел у Тебя ПРЕЖДЕ БЫТИЯ МИРА». Ин. 17:5. Итак, мы видим, что Иисус был и есть «ВЕЧНЫЙ ХРИСТОС»[4].

САМО-ЛИШЕНИЕ ХРИСТА

В Ветхозаветные времена, когда Иисус облекался в человеческую плоть и появлялся перед человеку подобный человеку, как это было в случаях с Авраамом и Иаковом (Быт. 18:1-8, 32:24-32), Он не снимал с Себя Своей Божественности и не лишал Себя Своей Славы. Но, когда настало время искупить людей от проклятия греха, Христу необходимо было отложить Свою небесную славу и стать ЧЕЛОВЕКОМ. Об этом поступке Апостол Павел пишет: «Ибо в вас должны быть те же чувствования, какие и во Христе Иисусе: Он, будучи 'ОБРАЗОМ БОЖИИМ', не почитал хищением быть равным Богу; но уничижил Себя Самого (R.V. «ЛИШИЛ СЕБЯ САМОГО»), приняв образ раба, сделавшись ПОДОБНЫМ ЧЕЛОВЕКАМ».

Чего лишил Себя Христос, когда стал человеком? Он лишил Себя «ОБРАЗА БОЖЬЕГО». Этот «Образ» был «СЛАВНЫМ ЛИЧНОСТНЫМ ТЕЛЕСНЫМ ОБРАЗОМ» Божества, который лишь на мгновение открылся на Горе Преображения. Мат. 17:1-2. Именно об этой «Славе» молился Христос in the “upper room” перед тем, как пойти в Гефсиманский сад. Ин. 17:5. Это лишение произошло на Небесах в присутствии ангельских воинств. Как монарх, Христос сошёл с Престола, бросил Свою Царскую Власть и Функцию Царя, отложил Свой венец и царственные одеяния, и облачился в одежу РАБА, и таким образом, Он наложил на Себя ограничения раба.

Это был один из «Великих Дней» Сына Божьего. Фактически, это был «Величайший День», ибо без подобного Дня Само Лишения», невозможны были бы «День Распятия» и «День Воскресения» и все остальные «Великие Дни».

Это ясно показывает, что Рождение Христа нельзя понимать как рождение обычного человека, рождение существа, не существовавшего ранее, и не имевшего выбора, относительно своего рождения. Только двумя путями Христос мог стать «плотью» и жить среди нас. Первый – родиться от девы, как Он и родился по Писанию; второй – воплотить Себя в каком-то человеке, в каком-то великом характере, как, например, Самуил или Даниил, но это значило бы воплотиться в ГРЕХОВНОЙ ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ ПРИРОДЕ. Если бы Христос приготовил для Своей земной жизни человеческое тело, это не исполнило бы Писания в том, что Мессия должен был родиться от «Семени Давидова» и от Девы (Ис. 7:14), и в таком случае Он не был бы подвержен всем недостаткам человечества, со всей его бренностью и слабостью. Сама природа этого события требовала «Непорочного Зачатия».

Если бы кто-то сказал, что Дева Мария, зараженная греховным наследием, не могла родить чистого потомка, нельзя забывать, что зачала она от Святого Духа, о чём и возвестил ей Ангел Гавриил.

От Луки 1

35 Ангел сказал Ей в ответ: Дух Святый найдет на Тебя, и сила ВСЕВЫШНЕГО осенит Тебя; посему и рождаемое 'Святое' наречется СЫНОМ БОЖИИМ.

Отсюда видим, что плод, помещённый Святым Духом в лоно Девы не содержал заразы греха, и что утроба Марии была только средством для образования человеческого тела Христа, куда после рождения вошёл «Дух Христа», и таким образом явился БОГОЧЕЛОВЕК.

В своём Евангелии Иоанн четыре раза называет Иисуса «Единородный Сын Божий». Это относится не к Его Извечному происхождению, ибо Он сосуществовал с Отцом, а к Его Непорочному Зачатию. Бог никогда не рождал никого так, как Иисуса, значит, Он был единородным «Сыном Божиим». Апостол Павел в Кол. 1:14-15 говорит, что Иисус есть «образ Бога невидимого, РОЖДЁННЫЙ ПРЕЖДЕ ВСЯКОЙ ТВАРИ». Это не может обозначать, что Иисус был просто «Творением», так как следующий стих описывает Иисуса как Творца всего. Это можно объяснить тем, что, родившись как человек, Иисус стал «Богом, явившимся во ПЛОТИ» (1Тим. 3:16), став, таким образом, для людей «ОБРАЗОМ Бога Невидимого», и поэтому Он стал «Рождённым прежде» НОВОГО ТВОРЕНИЯ Божьего, ГЛАВОЮ которого является «Второй» или «Последний Адам» (Христос). 1Кор. 15:45, 2Кор. 5:17. Стоит отметить, что до Своего Воплощения Писание не называет Иисуса «Сыном БОЖИИМ» или «Сыном ЧЕЛОВЕЧЕСКИМ», за двумя исключениями, и оба находятся в Книге Даниила и предвидят Его дело искупления в конце этой Диспенсации. Дан. 3:25, Дан. 7:13.

Писание не признаёт заявления, что Иосиф является природным отцом Иисуса, ведь сказано, что сразу по обручении, «прежде нежели сочетались они», Иосиф, узнав, что Мария беременна, предложил ей «отпустить её» (развестись с ней), но во сне ему было сказано, что зачала она от Святого Духа, и тогда Иосиф, дабы защитить ей репутацию, женился на ней, но «не знал её» до тех пор, пока она не родила своего перворожденного сына. Мат. 1:18-25. Однако Писание не останавливается только на Непорочном Зачатии Иисуса. В Евангелии от Матфея мы видим родословие Иосифа, восходящее к Аврааму. В Евангелии от Луки мы видим родословие Марии, восходящее к Адаму. См. схему «Непорочное Зачатие», стр. 114. То, что в двух этих родословиях встречаются одинаковые имена, не представляет трудности, так как это обычное явление в любой длинной потомственной линии. Утверждения в Евангелии от Матфея, что «Иаков родил Иосифа, мужа Марии» и в Евангелии от Луки, что «Иосиф, как думали, был сын Илиев» легко согласовываются, ведь Иосиф не мог быть сыном и Иакова и Илия. То, что переводчики Короля Иакова использовали выражение «как думали», и что слово «сын» написано курсивом (указывая, что его нет в оригинале, но оно поставлено для смысловой связки слов), показывает, что для смысловой связки можно было бы вставить какое-то другое слово, слово «зять», и тогда это место читалось бы: «Иосиф, который был 'зять' Илиев». В таком случае родословная линия в Евангелии от Луки принадлежит Марии, ибо две родословные линии, имеющие столь явные отличия, не могут быть обе родословными линиями Иосифа.

Далее, Иисус должен быть «Сыном Давидовым», и схема прослеживает родословную линию Иосифа через Соломона к Давиду и линию Марии через Нафана к Давиду. Соломон, как известно, наследовал царство своего отца, однако Нафан был старше Соломона и поэтому мог бы оспорить права Соломона на наследие, хотя нигде не говорится, что он сделал это. Тем не менее титул Соломона был затенен правом Нафана, и, дабы ничто не омрачало право Иисуса на «Престол Давидов», Бог предопределил Марии, матери Иисуса, быть прямым потомком Давида через Нафана, «законного наследника» престола. Но Иисус не имел права на престол Давидов через Марию, поскольку она не принадлежала «Царской Линии» потомков через Соломона. Что же, в таком случае, могло дать Иисусу право на Престол Давидов? Только брак. И мы видим, сколь чудно Бог сохранил «Непорочное Зачатие» Иисуса. Он позаботился о том, чтобы Мария вышла замуж (после зачатия) за человека, который не мог быть ПРИРОДНЫМ отцом Иисуса из-за испорченности или порока в его родословной, ведь Иосиф был потомком «Царской Линии» Соломона, в которой был Иехония (Мат.1:11-12), названный в Иер. 22:24-30 (KJV) Coniah, о котором Бог сказал, что «Никто уже из ПЛЕМЕНИ его не будет сидеть на престоле Давидовом и владычествовать в Иудее». Итак, мы видим, что Иосиф не мог быть «природным» отцом Иисуса, поскольку никто из его потомков не мог сидеть на престоле Давидовом и преуспевать (KJV). Этот факт окончательно отставляет заявление, что Иосиф был природным отцом Иисуса и подтверждает Его «Непорочное Зачатие». Брак Иосифа и Марии до рождения Иисуса сделал Его сыном и «законным наследником» Иосифа. Титул, которого не касалось проклятие против Иехонии, был, таким образом передан Иисусу, в котором сосредоточено, как через Нафана, так и через Соломона, исключительное право на Престол Давидов.

Когда настало время родиться Иисусу, Бог положил в сердце Римского Императора Цезаря Августа призвать народ для регистрации. Это обязало Иосифа и Марию прийти в Вифлеем. Их могли бы зарегистрировать только внеся их имена в Реестр, и то, что они зарегистрировались, доказывает, что они в то время могли проследить свой род к царю Давиду. Лук. 2:1-5. Несомненно, именно из этого реестра Матфей и Лука взяли свои родословные. Если бы в Иерусалиме не было известно об абсолютно неоспоримом праве Иисуса на «Престол Давидов», Евреи разоблачили бы Его как мошенника и самозванца. Когда Иисуса отвергли как Царя, все родословные записи сохранялись в Храме, но, когда Тит в 70 по Р. Х. разрушил город и Храм, эти записи были уничтожены, и у нас остались только родословные таблицы Матфея и Луки, чтобы проследить по ним потомственную линию Иисуса от Царя Давида. Поэтому, единственный живой человек, который сегодня может установить непрерывную родословную линию непосредственно от Царя Давида, это ЧЕЛОВЕК ХРИСТОС ИИСУС. 1Тим. 2:5.

Писания не только ясно учат, что Иисус был ЧЕЛОВЕКОМ, (Ин. 8:40, Деян. 2:22, 1Тим. 2:5) и также БОГОМ (Ин. 1:1, Тит. 2:13, Кол. 2:19), но также что эти «Две Природы» были соединены в одной Личности, в ЖИЗНЕННОМ и НЕРАДЕЛИМОМ СОЮЗЕ. Как человек Иисус обладал материальным телом со всеми его функциями. Он испытывал голод, жажду, спал, любил, испытывал страх, стонал, плакал, молился, имел сострадание, страдал, и, что касается Его тела, умер. Как Бог, Иисус выполнял дела Божии.

То, что эти две природы объединились при рождении Иисуса, ещё не значит, что Иисус с рождения полностью осознавал этот союз, ибо мы читаем, что как ребёнок Он «преуспевал в премудрости и возрасте и в любви у Бога и человеков». Лук. 2:52. Возможно, Святой Дух открыл Ему, что Он должен выполнить дело Отца не ранее, чем Ему исполнилось двенадцать лет, во время Его первого посещения Храма. Лук. 2:49. Во время крещения, когда Дух Святой, как голубь, сошёл на Него, Он, похоже, вполне осознал Свою Божественность, и, однако, в Его знаниях всё равно были ограничения, наложенные Им же Самим ограничения слуги, ибо слуга может знать много, но его знания не могут превышать знания господина.

Тогда как Божественная природа в Иисусе удерживала Его от греха и предохраняла Его от интеллектуальных ошибок, Его человеческая природа сделала Его чувствительным к немощам и ограничениям плоти. И поскольку дух человека, будучи связанным с телом, страдает вместе с телом, то и Иисус, «Богочеловек», страдал во плоти, и те страшные муки в Гефсимании и на Голгофе были реальными и мучительными для Него.

Когда Иисус на Кресте предал Дух Свой Отцу, союз «Божественного» и «человеческого» в Иисусе не был расторгнут. Иисус не вернулся на небо как Он пришёл на землю бестелесным. Он взял с Собой Своё воскресшее ЧЕЛОВЕЧЕСКОЕ ТЕЛО, и теперь у нас на небе есть ЧЕЛОВЕК Христос Иисус. «Ибо един Бог, един и 'Посредник' между Богом и человеками, ЧЕЛОВЕК Христос Иисус». 1Тим. 2:5. Человек может быть посредником между двумя людьми, но он не может быть посредником между человеком и лошадью, потому что он не обладает природой и человека и лошади. Так и Сын Божий не мог быть посредником между Богом и человеком, пока не стал «БОГОЧЕЛОВЕКОМ», то есть обладающим как природой Божественной, так и человеческой, и для этого Ему было необходимо забрать Свою человеческую природу с Собой на Небеса.

Тот факт, «Непорочное Зачатие» рассматривается только в Евангелиях от Матфея и Луки, нисколько не говорит против его истинности. У Марка не было случая упомянуть о нём, так как он ограничивается публичным служением Христа. Евангелие от Иоанна было написано спустя 60 лет после смерти и воскресения Христа, и о «Непорочном Зачатии» Иисуса тогда было хорошо известно, и Иоанн просто ссылается на него, говоря: «Он стал плотию и обитал с нами». Если, однако, в Ин. 1:13 слова «Которые…родились» перевести как «Который…родился», как, по мнению некоторых Отцов Церкви, они и должны быть переведены, мы прочитаем: «Который (Иисус) ни от крови, ни от хотения плоти, ни от хотения мужа, но от Бога родился», и это было бы явным подтверждением Непорочного Зачатия, так как отвергает человеческое отцовство и заявляет, что Иисус родился от Бога. Апостол Павел, как и Иоанн, молчит об этом, поскольку для нег само собой разумеется, что о «Непорочном Зачатии» всем и так хорошо известно, и просто имеет это в виду, когда говорит: «Он…уничижил Себя Самого, приняв образ раба, сделавшись подобным человекам». Фил. 2:7. Если мы согласны с тем, что Евангелие Луки это и Евангелие Павла, а Лука был спутником Павла, тогда отчёт Луки о «Непорочном Зачатии» в некотором смысле принадлежит и Павлу. В Гал. 4:4 Павел говорит: «Когда пришла полнота времени, Бог послал Сына Своего (Единородного), Который РОДИЛСЯ ОТ ЖЕНЫ». С какой стати он так сказал, если он не имел в виду пророчество о «Семени Жены» в Быт. 3:15? Если бы Иосиф и Мария, которые были грешниками по природе и практически, могли дать рождение безгрешному существу, такому как Христос, тогда произошло бы чудо, ещё большее, чем «Непорочное Зачатие». Если бы Иисус родился, подобно другим людям, Он не только был бы грешником, но Он был бы подвластен смерти. Но смерть не имела над Ним власти. Он добровольно отдал жизнь Свою на Кресте, и смерть не могла удержать Его, Он Своей силой восстал из могилы. Когда Иисус в двенадцатилетнем возрасте сказал Своей матери: «Или вы не знали, что Мне должно быть в том, что принадлежит Отцу МОЕМУ?» - разве не имел Он в виду Своё «Непорочное Зачатие», подразумевая, что Бог, а не Иосиф был Его Отцом?

Когда о «Непорочном Зачатии» Христа стало известно людям, нам не сказано. На протяжении Его жизни об этом не знали. Эта тайна была известна только Марии и Иосифу, и, возможно, Елизавете. Об этом не могло быть и речи никогда до Вознесения Христа, так как это бросило бы тень на целомудрие Марии и на законность Иисуса. Поэтому после смерти Иосифа и Елизаветы Мария «сокрыла всё это в своём сердце». Но когда Христос висел на Кресте и были свидетельства о Его Божественности: темнота, землетрясение, разорванная завеса в Храме, открытые могилы и более позднее очевидное доказательство, Его воскресение из мёртвых, такой сверхъестественный ход событий требовал столь же сверхъестественного пришествия, каковым было «Непорочное Зачатие». Поскольку Лука даёт детальное описание «Непорочного Зачатия», и он был врачом, возможно, Мария, чувствуя, что пришло время открыть чудесное рождение Христа, однажды, после вознесения Христа рассказала Луке всё, и он записал это в своём Евангелии, и таким образом это стало частью истории жизни Христа, которая стала источником сведений для Матфея.

Поскольку Христос был «Богочеловеком», Его ум был ярким, как свет. Христос никогда не испытывал никаких затруднений и сомнений, отвечая на вопросы. Он учил самым глубоким истинам, излагая их самым простым способом. Он рассказывал о предметах и событиях, в которых Сам участвовал до того, как прийти в мир, и пророчествовал о том, что произойдёт после Его ухода, и в чём Он будет принимать участие. Он никогда не совещался ни с кем. Вековая мудрость, казалось, сосредоточена в Нём. Любую тему, которой Он касался, Он исчерпывал единственным предложением, и Его притчи не нуждались в усовершенствовании. Он никогда не предполагал и не допускал, никогда не спрашивал для того, чтобы выведать какую-то информацию, но задавал вопросы только для того, чтобы сосредоточить внимание на том, что Он собирается делать. Он не просто знал людей, Он знал их характер и читал их мысли. Другие Библейские персонажи признаются в ошибках и грехах, Иисус – никогда. Он постоянно отчётливо являл безгрешность и совершенство. Он никогда ни в чём не упрекал Себя, не сожалел ни об одном Своём слове или поступке, и не было видно, чтобы Он сделал неверный шаг или пренебрёг возможностью, или, чтобы что-либо можно было бы сделать или сказать лучше, чем Он сделал или сказал. Он сказал: «Я всегда делаю то, что угодно Отцу». Он никогда не извинялся и не просил прощения. Он просил Учеников бодрствовать с Ним, но никогда не просил молиться за Него. Он никогда не использовал в молитвах личные местоимения множественного числа. Он всегда говорил «Я», «Меня», «Мне», «те», «им», и никогда не говорил «Мы», «Нас».

Он утверждал, что Он равен Богу, что Он – Мессия, что Он имеет власть прощать грехи и что Он может дать покой. Он требовал первого места, и говорил, что никто не может прийти к Отцу, как только через Него. Он говорил: «Я есмь 'Хлеб Жизни'»; «Я есмь 'Свет Миру'»; «Я есмь 'Путь', 'Истина' и 'Жизнь'»; «Я есмь 'Живая Вода'»; «Я есмь 'Воскресение и Жизнь'»; «прежде нежели был Авраам, Я есмь». Если Иисус не был Сыном Божиим, тогда Он был величайшим «Эгоистом», когда-либо известным миру, да-с! Более того, Он был плохим человеком, самозванцем, клятвопреступником, богохульником, недостойным принятия или веры.

Он не был Врачом. Он никогда не накладывал шину, не соединял артерию, не пользовался ножом, не выписывал рецептов, и, однако же, Он излечивал больных, очищал прокажённых, возвращал зрение слепым и слух глухим, и в Его присутствии мёртвые не оставались более мёртвыми. Он не был Автором. Насколько нам известно, Он никогда не писал, за исключением одного единственного раза, да и то на песке, эту запись уничтожил ветер; но Евангелие, проповеданное Им, произвело такое впечатление на Его учеников, что они записали его, и в такой форме оно пережило столетия, и принадлежит к лучшим произведениям мировой литературы. Он не был Оратором в том смысле, который вкладывает в это слово мир, но Он говорил так, как никогда не говорил человек, и простой люд с удовольствием слушал Его. Он был мастером всякого вида речи человеческой, и Его форма речи в притчах так и осталась непревзойдённой. Он не был Поэтом, и, однако же, Его жизнь вдохновляла величайших поэтов мира и дала нам величественнейшие гимны и песни. Он не был Музыкантом, но Ему обязаны своим вдохновением величайшие композиторы мира. Он не был Художником, но величайшие Художественные Шедевры не появились бы на полотне без Него. Он не был Архитектором, а только скромным Галилейским плотником, изготавливавшим из дерева плуги и ярма для волов, но наиболее прекрасные и художественные здания мира предназначены для того, чтобы хранить память о Нём и построены ради поклонения и служения Ему.

Кем был этот человек? Человек, чьё пришествие в этот мир поменяло летоисчисление и дало Христианскому миру праздники Рождества и Пасхи? Кем? Фанатиком? Лунатиком? Мечтателем? Никогда не было никого, подобного Ему. Никакой писатель не мог бы даже выдумать подобный персонаж. Так кем же Он тогда был? Он был ИНОСТРАНЦЕМ. Он не принадлежал тому типу людей, которых производит этот мир. Он пришёл из какой-то иной действительности. Он пришёл для того, чтобы сделать нас «Кровным Родственником», и, сделав это, Он вернулся в Свою страну, забрав с Собой нашу природу. Его сверхъестественное пришествие требовало и сверхъестественного ухода. Как Он и утверждал, Он был «Тайна Благочестия» – БОГ, ЯВИВШИЙСЯ ВО ПЛОТИ.

ТАЙНА БЕЗЗАКОНИЯ.

Иисус сказал Иудеям: «Я пришел во имя Отца Моего, и не принимаете Меня; а если ИНОЙ придет во имя свое, его примете». Ин. 5:43. Кто же этот «ИНОЙ», который должен прийти? Как в Ветхом, так и в Новом Завете нам говорится о «Таинственной и Ужасной Личности», которая откроется в «Последние Времена». Она описана под разными именами и прозвищами. В Ветхом Завете он назван «АССУРОМ» (Ис. 10:5,12,24; 30:27-33); «ЛЮЦИФЕРОМ» (Ис. 14:12 KJV); «НЕБОЛЬШИМ РОГОМ» (Дан. 7:8; 8:9); «Царём НАГЛЫМ» (Дан. 8:23); «ВОЖДЁМ, КОТОРЫЙ ПРИДЁТ» (Дан. 9:26); «СВОЕВОЛЬНЫМ ЦАРЁМ». Дан. 11:36. В Новом Завете он назван «ЧЕЛОВЕКОМ ГРЕХА», «СЫНОМ ПОГИБЕЛИ», «ТАЙНОЙ БЕЗЗАКОНИЯ», «БЕЗЗАКОННИКОМ» (2Фес. 2:3-8); «АНТИХРИСТОМ» (1Ин. 2:18); «ЗВЕРЕМ». Отк. 13:1-8[5].

Различие между Христом и антихристом легко выявить в следующих контрастах:

1. Христос пришёл Свыше. Ин. 6:38.

Антихрист придёт из Бездны. Отк. 11:7

2. Христос пришёл во имя Своего Отца. Ин. 5:43.

Антихрист придёт в Своё имя. Ин. 5:43.

3. Христос Смирился. Фил. 2:8.

Антихрист Возвысится. 2Фес. 2:4.

4. Христос Презрен. Ис. 53:3; Лук. 23:18.

Антихристом Восхищаются. Отк. 13:3,4.

5. Христос Вознёсся. Фил. 2:9.

Антихрист будет Брошен в Ад. Ис. 14:14,15; Отк. 19:20.

6. Христос исполнил волю Отца Своего. Ин. 6:38.

Антихрист исполняет волю Свою. Дан.11:36.

7. Христос пришёл Спасти. Лук. 19:10.

Антихрист придёт Уничтожить. Дан. 8:24.

8. Христос – Добрый Пастырь. Ин. 10:14-15.

Антихрист – Идольский (злой) Пастырь. Зах. 11:16,17 (KJV).

9. Христос – «Истинная Виноградная Лоза». Ин. 15:1.

Антихрист – «Виноград на Земле». Отк. 14:18.

10. Христос – «Истина». Ин. 14:6. Антихрист – «Ложь». 2Фес. 2:11.

11. Христос «Свят». Марк. 1:24. Антихрист – «Беззаконник». 2Фес. 2:8.

12. Христос «Муж Скорбей». Ис. 53:3. Антихрист – «Человек Греха». 2Фес 2:3.

13. Христос – «Сын Божий». Лук. 1:35. Антихрист – «Сын Погибели». 2Фес. 2:3.

14. Христос – «Тайна Благочестия», Бог, явившийся в плоти. 1Тим. 3:16. Антихрист – «Тайна Беззакония», Сатана, который явится во плоти. 2Фес. 2:7.

Исследуем, как описывает Антихриста Павел.

«Да не обольстит вас никто никак: ибо 'День тот' (День Господень) не придет, доколе не придет 'прежде отступление' и не откроется

'ЧЕЛОВЕК ГРЕХА',

'СЫН ПОГИБЕЛИ',

противящийся и превозносящийся выше всего, называемого Богом или святынею, так что в 'Храме Божием' (отстроенный Храм в Иерусалиме) сядет он, как Бог, выдавая себя за Бога…. Ибо

'ТАЙНА БЕЗЗАКОНИЯ'

уже (в дни Павла) в действии, только [не совершится] до тех пор, пока не будет взят от среды удерживающий теперь (Святой Дух). И тогда откроется

'БЕЗЗАКОННИК',

которого Господь Иисус убьет духом (дыханием) уст Своих и истребит явлением Пришествия Своего того, которого пришествие, по действию сатаны, будет со всякою силою и знамениями и чудесами ложными, и со всяким неправедным обольщением погибающих за то, что они не приняли любви истины (Христа) для своего спасения». 2Фес. 2:3-10.

В этом месте Писания Павел даёт Антихристу четыре разных имени: «Человек Греха», «Сын Погибели», «Тайна Беззакония» и «Беззаконник». Имя «СЫН ПОГИБЕЛИ», которое Апостол даёт Антихристу – не лишено значения. В этом отрывке Апостол также называет Антихриста «ТАЙНОЙ БЕЗЗАКОНИЯ». Что это означает? В 1Тим. 3:16 о Христе говорится как о «ТАЙНЕ БЛАГОЧЕСТИЯ». то есть, что Он был БОГ, ЯВИВШИЙСЯ ВО ПЛОТИ. Каким образом Он «явился во плоти»? родившись от Девы Марии через Святого Духа. И таким образом Иисус стал «СЫНОМ БОЖИИМ». Лук. 1:35. И если беззаконие является противоположностью благочестия, то «ТАЙНА БЕЗЗАКОНИЯ» должна быть противоположностью «ТАЙНЫ БЛАГОЧЕСТИЯ». то есть, если Христос есть «ТАЙНА БЛАГОЧЕСТИЯ», то Антихрист должен быть «ТАЙНОЙ БЕЗЗАКОНИЯ», и если Христос был «СЫНОМ БОЖИИМ», то Антихрист должен быть «СЫНОМ ПОГИБЕЛИ», то есть САТАНЫ. И, поскольку Христос был рождён девой от Святого Духа, то и Антихрист будет рождён ЖЕНЩИНОЙ (не обязательно девой) от Сатаны. Это не ново, ибо этот взгляд поддерживали многие духовные дети Божие со дней Апостола Иоанна, и это оправдано Писанием. В Быт. 3:15 Бог сказал Змею (Сатане): «И вражду положу между тобою и между женою, и между 'СЕМЕНЕМ ТВОИМ' и между 'СЕМЕНЕМ ЕЁ'». А поскольку СЕМЕНЕМ Жены был ХРИСТОС, то СЕМЕНЕМ Змея будет АНТИХРИСТ. В Ин. 8:44 Иисус сказал Иудеям: «Ваш отец ДИАВОЛ.…Когда говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец ЛЖИ». В Греческом тексте перед словом «ложь» стоит определённый артикль, и тогда следует читать “THE LIE”, таким образом, когда Дьявол говорит «ЛОЖЬ» (the Lie), он говорит о своём (сыне), ибо он лжец и ОТЕЦ «ЛЖИ» - “THE LIE”. И следует заметить, что далее (11 ст.) Апостол говорит: «И за сие пошлет им Бог действие заблуждения, так что они будут верить лжи». Здесь опять в Греческом тексте стоит определённый артикль, так что следует читать: “The LIE”, «ЛЖИ», «СЫНУ ПОГИБЕЛИ», АНТИХРИСТУ.

Характер «Тайны Беззакония», АНТИХРИСТА, открыт Даниилу. Даниил видел как «НЕБОЛЬШОЙ РОГ» (Антихрист) выходил из среды «Десяти Рогов» на голове «Четвёртого Дикого Зверя», и у него были «глаза, как глаза человеческие, и уста, говорящие высокомерно». Дан. 7:7-8. Даниилу было сказано, что этот «Небольшой Рог» – царь, который восстанет, и это будет «личность» необычайно интеллектуальная, обладающая великой ораторской силой, уста её будут «говорить высокомерно» (KJV великие речи). Сказано, что он будет дерзким, высокомерным, властным, гонителем, изменит «времена и закон», и что «Святые Всевышнего» (народ Даниила) преданы будут в руку его до «Времени» и «Времен» и «Полувремени», т. е. 3 ½ года, после чего власть будет забрана у него. Дан. 7:23-26. В следующей главе у Даниила было ещё одно видение этого «Небольшого Рога», он появился на одном из «четырёх рогов» «Козла». Этот «Небольшой Рог» чрезвычайно разросся, и Даниилу было сказано, что «под конец» «Четвёртого Мирового Царства» (возрождённая Римская Империя, в будущем) «Царь Наглый» и искусный в коварстве восстанет, хотя и не его силою (в нём будет обитать Сатана), и он будет производить удивительные опустошения и успевать и действовать и губить сильных и «Народ Святых» (Евреев), и при уме его и коварство будет иметь успех в руке его (никто не сможет ни покупать, ни продавать без «Начертания Зверя», Отк. 13:17; и он превознеся сердцем своим (2Фес. 2:3-4), и восстанет против «Владыки Владык» (Христа) , «но будет сокрушен - не рукою». Дан. 8:23-25.

«Тайна Беззакония» будет «СВЕРХ ЧЕЛОВЕКОМ» Сатаны. По своим способностям это будет «собирательный человек», объединяющий в себе могущество Навуходоносора, Ксеркса, Александра Великого, Цезаря Августа. Он будет обладать чудесным даром привлекать невозрождённых людей, и неотразимое очарование его личности, его многосторонние умения, сверхчеловеческая мудрость, административные и исполнительные способности, вместе с его возможностями непревзойдённого льстеца, блестящего дипломата, прекрасного стратега, сделаю его самым видным и выдающимся из людей. И эти дары будут переданы ему Сатаной, чьим орудием он будет. Он примет вид великого гуманиста, друга людей, и особенного друга Евреев, которых он убедит в том, что пришёл ввести «Золотой Век», как показано у пророков, и которые примут его как Мессию. Он будет отравлять людей сильным заблуждением и своим неизменным успехом. И когда он будет убит и оживёт (Отк. 13:3), имитируя воскресение Христа, он не потеряет ни одну из этих способностей, но вдобавок ко всему станет воплощением всякого вида нечистоты и богохульства.

Ещё никогда на земле не появлялась личность, соответствующая описанию, данному выше. Такая личность почти невероятна. Ни один писатель не придумал подобного характера. Он будет царствовать семь лет, и в конце этого времени Господь Иисус Христос вернётся на землю и уничтожит вражеские армии Антихриста, и бросит его и Лжепророка живыми в Озеро Огненное. Отк. 20:19-20. Таков будет конец «Тайны Беззакония», АНТИХРИСТА.

13

ВОСКРЕСЕНИЕ ИИСУСА

Воскресение Иисуса – это основа, на которой строится Христианство. «А если Христос не воскрес, то вера ваша тщетна: вы еще во грехах ваших». 1Кор. 15:17. Доказательство «Божественности» Иисуса зависит от Его Воскресения из мёртвых. Пять раз в разных ситуациях Он заявлял, что будет распят, погребён и на третий день воскреснет из мёртвых. Мат. 12:39-40; 20:17-19; 26:30-32; Лук. 18:31-33; Ин. 2:19-22. Если бы Он не воскрес, мы не узнали бы, был ли Он тем, кем называл Себя, но Апостол Павел говорит, что Он «открылся СЫНОМ БОЖИИМ …через ВОСКРЕСЕНИЕ ИЗ МЁРТВЫХ». Рим. 1:4. Иисус пришёл, чтобы занять место грешника и исполнить Закон. Если бы Христос не воскрес из мёртвых, мы бы не узнали, исполнено ли это. Когда преступник отсидит полностью свой срок, он не может оставаться в заключении ни на минуту дольше. Согласно Писаниям, Иисус по приговору должен был оставаться в могиле три дня, и, по истечении этого срока, никакая сила ни на небе, ни на земле, ни в аду, не могла задержать Его хотя бы на минуту дольше. Об этом ясно сказано в Деян. 2:24: «Но Бог воскресил Его, расторгнув узы (силы) смерти, потому что ЕЙ невозможно было УДЕРЖАТЬ Его». Псалмопевец сказал об Иисусе: «Ибо Ты не дашь 'Святому' Твоему увидеть ТЛЕНИЕ». Пс. 15:10. Деян. 2:29-32. Поэтому Иисус должен был воскреснуть ранее четвёртого дня, когда тело должно было подвергнуться тлению. Воскресение Иисуса является доказательством того, что «СМЕРТЬ» побеждена. Когда Иисус явился Иоанну на острове Патмос, Он сказал: «Я…живый; и был мертв, и се, жив во веки веков, аминь; и имею КЛЮЧИ 'Ада' (Гадес, Подземный Мир) и 'Смерти' (Могила)». Отк. 1:18. Мы можем представить себе, как «Смерть» говорит Полководцу Могиле: «Держи этого человека в Гробнице Иосифа, пока Он не познает 'тления', ибо если Он выйдет отсюда, то сделает брешь в стене 'Гадеса' (Подземного Мира), через которую выберутся все заключённые 'Гадеса'». Но не «Смерть» взяла Христа в плен. Христос просто настиг «Смерть» в её собственных владениях, а затем, победив её, а затем вышел оттуда, ведя за Собой пленённый плен и восклицая: «Я есмь ВОСКРЕСЕНИЕ и ЖИЗНЬ». Ин. 11:25. Восстав из мёртвых, Он «РАЗРУШИЛ СМЕРТЬ и явил 'Жизнь' и 'Нетление'». 2Тим. 1:10. То есть, Он забрал от Смерти все её ужасы, и предусмотрел, чтобы мы были свободны от уз Смерти воскресением тел наших, так что, в конечном итоге, Смерти не будет более. Отк. 21:4. Поэтому, поскольку Могила не смогла удержать Иисуса, она не сможет удержать и нас, ибо «Если же Дух Того, Кто воскресил из мертвых Иисуса, живет в вас, то Воскресивший Христа из мертвых оживит и ваши смертные тела Духом Своим, живущим в вас». Рим. 8:11. То есть, воскресит нас из мёртвых.

ФАКТ ВОСКРЕСЕНИЯ ИИСУСА

Не может быть никаких сомнений относительно Крестной смерти Иисуса. Все четыре Евангелиста говорят, что Иисус «испустил дух Свой». Смерть не победила Его он отдал Свою жизнь по Собственной воле. Он сказал: «Я имею власть отдать Свою жизнь и власть имею опять принять ее». Ин. 10:17-18. Римские воины не перебили голеней у Иисуса, потому что они увидели, что Он мёртв. Ин. 19:33. И Сотник звсвидетельствовал Пилату, что Иисус мёртв. Марк 15:43-45. Если бы Иисус не умер на Кресте, Он умер бы от копья, так как мы читаем, что когда воин проткнул копьём Иисуса, отошли вода и кровь, это значит, что копьё проткнуло Его сердце. Ин. 19:34. Если бы Иисус на самом деле не умер на Кресте, а только потерял сознание, Он был бы насмерть задушен платом, который был обёрнут вокруг Его головы. Были приняты всяческие меры предосторожности не только для того, чтобы убедиться в смерти Иисуса, но и для тог, чтобы никто не смог тайно унести Его из Гробницы. Гробница была запечатана и поставлена стража из Римских воинов охранять её. Мат. 27:62-66. Но кроме Римских воинов были другие «Охранники». Невидимые ангелы продолжали охранять место покоя Сына Божия. Так прошла ночь после Пятницы, Суббота, ночь после Субботы, но, едва заалел восток в это первое Пасхальное Утро, произошло великое землетрясение и ангел спустился с Небес и отвалил камень от входа в Гробницу, и его появление было столь поразительным, что Римские охранники стали как мёртвые. Мат. 28:2-4. Нам не сказано, откатил ли ангел камень от Гробницы, чтобы дать Иисусу выйти, или же просто для того, чтобы открыть факт, что Гробница пуста, но пустой Гроб Иосифа из Аримафеи свидетельствует о том, что Иисус воскрес, как и говорил.

Много было свидетелей смерти Иисуса на Кресте, но никто не видел собственными глазами Его Воскресения. То есть никто на самом деле не видел, как Он выходил из Гробницы. Римские воины не видели как Он выходил, поскольку они были как мёртвые, пока откатывали камень и некоторое время после этого. История о том, что Его Ученики пришли ночью и выкрали Его, пока воины спали, была вложена в их уста Старейшинами для того, чтобы вызвать недоверие к Ученикам, если те начнут заявлять, что Иисус воскрес, и выглядит совершенно абсурдной, поскольку за сон во время службы Римских воинов предавали смерти, но даже если они все спали, откуда они могли узнать, было ли тело Иисуса украдено, или же Он воскрес, и кто украл его? Взламывать печать и отваливать камень – это шумная работа, она бы разбудила воинов, если бы они спали. Более того, была ясная лунная ночь, и многие пилигримы, пришедшие на Праздник Пасхи, расположились лагерем вокруг города, и трудно было бы вынести тело Иисуса незаметно. Если бы первосвященники действительно верили, что тело Иисуса украдено, они бы предложили вознаграждение тому, кто его вернёт, поскольку возврат тела навсегда уладил бы вопрос о воскресении Иисуса. Но они так не сделали, и это доказывает, что они верили в то, что это чудо произошло.

Но самое выдающееся свидетельство физического воскресения тела Иисуса – утверждении Апостола Иоанна, что когда Пётр подошёл к пустому гробу, вошёл в него и осмотрел, они увидели пелены, в которые было завёрнуто тело Иисуса, лежащие на каменной плите, где Он лежал, «и плат, который был на главе Его, не с пеленами лежащий, но особо свитый на другом месте». Ин. 20:6-7. То есть, погребальные одежды Иисуса не были забраны из могилы, и не валялись в стороне, как будто сброшенные, но, подобно полому кокону, твёрдому от бальзамирующих материалов, они остались лежать на каменной плите, и головной плат лежал отдельно, как раз там, где должна находиться голова, доказывая, что когда Иисус воскрес, Он просто выскользнул из своих погребальных пелен, подобно тому, как саранча сбрасывает свою кожу, и оставил Свои пелены, как молчаливых свидетелей того, что Его тело не украли, поскольку, если бы Его тело украли, воры не тратили бы времени на снятие пелен, но, даже если бы они их сняли, то не складывал бы их в порядке, а побросали бы где попало и как попало.

Есть ещё более очевидное доказательство того, что ученики не украли тело: ведь они так сильно хотели убедиться в том, что Иисус действительно воскрес из мёртвых. Нам непонятно, почему все Его ученики не пришли к Гробнице в то утро третьего дня, стать свидетелями воскресения своего Учителя. Он так часто говорил им, что будет распят и воскреснет на третий день, но они либо забыли это в своём горе, либо разуверились в этом, поскольку из всех Его учеников только несколько женщин пришло к Гробнице в то утро, да и то, не ожидая увидеть Его воскресшего, но дабы ещё набальзамировать Его тело, и, похоже, они не знали, что у Гробницы была поставлена стража, так как их волновало, кто же откатит камень, чтобы можно было подойти к телу Иисуса. Марк 16:1-3. Теперь мы видим мудрость в их неверии. Если бы ученики находились поблизости Гробницы, это усилило бы обвинения в том, что они украли Его тело, но само их отсутствие и неверие опровергает подобное обвинение.

Хотя никто не был свидетелем воскресения Иисуса из мёртвых, однако, многие видели Его уже Воскресшим, и не через несколько недель или месяцев, а в тот же день, как Он Воскрес. Если бы Он не был мёртв на самом деле, когда лежал в Гробнице и ожил, и однажды вышел их Гроба, то Он представлял бы жалкое зрелище: Он еле тащился бы, разбитый физически, с ранами на руках и ногах и сбоку. Но и, когда он появился перед Своими учениками, был в добром здравии, и смог пройти полдюжины миль в Эммаус с двумя Своими учениками днём, в день Своего Воскресения. Чудо Воскресения Христа было двойным: восстановление Его ЖИЗНИ и восстановление Его ЗДОРОВЬЯ.

В день Своего Воскресения Иисус являлся Своим ученикам пять раз. Сначала Марии Магдалине (Ин. 20:11-18), затем женщинам (Мат. 28:9-10), затем Петру (Лук. 24:34), затем, днём, двум ученикам на дороге в Эммаус (Лук. 24:13-354), а затем, вечером, многим ученикам в “Upper Room”. Ин. 20:19 (Лук. 24:36-48). Через неделю в той же комнате Он опять появился своим ученикам, когда был и Фома. Ин. 20:24-29. Позже Он явился семи ученикам на берегу Галилейского Моря (Ин. 21:1-5), а затем «Одиннадцати» на горе в Галилее (Мат. 28:16-20); Марк. 16:14-18), затем сразу 500 братьям (1Кор. 15:6), затем Иакову (1Кор. 15:7), и затем, через сорок дней после Воскресения, Он вознёсся на Небеса в присутствии Своих Учеников с Елеонской горы. Лук. 24:50-53. Павел говорит в своём послании к Коринфянам (1Кор. 15:6), написанном спустя 27 лет после Воскресения, что из 500 свидетелей, которые видели Его в одно время, большая часть была жива ещё до тех пор. Причина этого утверждения в том, что все эти люди не могли быть обмануты, и, если бы они сговорились чтобы смошенничать, невозможно было бы даже предположить, что они смогли бы сохранить эту тайну, или что она каким-то образом не открылась бы.

Но кто-то может спросить: «Почему Иисус не явился Своим врагам, как Он явился Своим ученикам?» То есть, Первосвященникам и Пилату. Он не явился им потому, что Он сказал иудеям, что не придёт к ним, доколе они не воскликнут: «Благословен Грядый во имя Господне» (Мат. 23:37-39), а это произойдёт только в Фазе Откровения Его Второго Пришествия, когда они воззрят на Того, которого пронзили. Но в действительности Он всё-таки явился одному из Своих злейших врагов: «Савлу из Тарса», который в своей чудесной главе о Воскресении, 1Коринфянам 15, убеждает нас в том, что Иисус в самом деле воскрес из мёртвых.

Спустя 66 лет после Своего Воскресения, Иисус явился апостолу Иоанну на острове Патмос, и на основании свидетельств этих многих свидетелей мы имеем неоспоримые доказательства Воскресения Иисуса. Об этом свидетельствуют как Его друзья, так и враги, и явления Его не были тайными, они происходили открыто, так что обман был невозможен. Дальнейшим доказательством того, что Иисус не ожил, а действительно воскрес из мёртвых, является тот факт, что Он не умер опять, но ВОЗНЁССЯ НА НЕБЕСА В ПРИСУТСТВИИ СВОИХ УЧЕНИКОВ.

Более восемнадцати столетий эта «пустая сказочка» римских воинов о том, что Ученики Иисуса похитили Его тело, была единственным объяснением этого чудесного факта, что в воскресенье утром 9 Апреля 30 года нашей эры, девственная гробница Иосифа из Аримафеи оказалась ПУСТОЙ. Самые изощрённые юридические умы столетия взвесили очевидные факты Воскресения Иисуса и назвали их неоспоримыми.

В рассказе Иоанна о том, как женщины пришли к Гробнице нет противоречия с другими евангелистами. Мария с другими женщинами на рассвете двинулись к Гробнице. Они обнаружили, что камень откачен и Гробница пуста. Мария покинула других женщин и поспешила, чтобы рассказать это Ученикам. Когда она ушла, другие женщины вошли в Гробницу, где они увидели юношу в белом, который сказал им, что Иисус воскрес, и повелел им идти и рассказать это Его Ученикам. Марк 16:4-7. Они тут же ушли из Гробницы искать Учеников. Между тем Мария встретила Петра и Иоанна и они, оставив её, побежали к Гробнице, которую они, поспешно исследовав, покинули и вернулись в Иерусалим. Ин. 20:3-10. Мария вернулась к Гробнице уже после того, как ушли Пётр и Иоанн, и, обнаружив, что она одна, заплакала. Иисус явился ей и назвал её по имени. Она тут же узнала Учителя и захотела прикоснуться к Нему, но Иисус сказал: «Не прикасайся ко Мне, ибо Я ещё не восшел к Отцу Моему». Затем Он повелел ей идти и рассказать братьям, и исчез. Мария сразу же ушла из Гробницы выполнять повеление Учителя. Вскоре после этого Иисус предстал перед другими женщинами, когда они шли рассказать всё Ученикам. Он им сказал: «Радуйтесь», и они упали к Его ногам, ухватили Его за ноги и поклонились Ему. Мат. 28: 9-10. Сразу же возникает вопрос, почему Иисус запретил Марии прикасаться к Нему, а вскоре после этого позволил это же другим женщинам? Это можно объяснить только тем, что в этот промежуток времени Иисус со скоростью света вознёсся к Отцу и вернулся. В «День Искупления», когда первосвященник приносил на Жертвенник «Кровь Искупления», если кто-либо притрагивался к нему до того, как он входил в Святое Святых совершить Искупление, эта Жертва становилась бесполезной. Так и Иисус, принёс Свою кровь на Жертвенник Креста, и если бы Мария прикоснулась к Нему прежде, чем Он вознёсся в Святое Святых на небесах предложить Свою кровь, то это испортило бы всё дело Креста.

То, что женщины прикоснулись к ногам Иисуса, что днём того же дня Он прошёл несколько миль, разговаривая с двумя из Своих учеников, что вечером Он съел немного печеной рыбы и сотового мёда, что спустя неделю Он сказал Фоме вложить свою руку в Его рёбра и что немного позже Он завтракал со Своими Учениками на берегу Галилейского Моря, - всё это доказывает, что тело Иисуса по Воскресении не было призрачным, оно имело физическую форму и могло выполнять функции человеческого тела, и, хотя это не было прославленное тело, как на Горе Преображения, но оно могло проходить в закрытое помещение, появляться и исчезать при желании и оставаться неузнанным, пока Он не открылся Сам, изменив тон голоса. Это подсказывает нам, какими будут наши тела по воскресении, то есть, на что они будут способны и сильны, когда нам будет необходимо посетить землю в «Последнее Время», выполняя миссию любви и служения.

Воскресение Иисуса полностью изменило отношение учеников к Нему, и полностью, коренным образом изменило их жизни и стало центральной темой их проповеди. «Стандартом Силы Божией» в Ветхом Завете был «ИСХОД». «Стандартом Силы Божией» в Новом Завете стало «ВОСКРЕСЕНИЕ ИИСУСА». Оно стало кульминацией всех чудес Иисуса. Как Бог Он положил Свою жизнь на Кресте, и как Бог н воскрес из мёртвых. Почему же в таком случае мы считаем невероятным, что БОГ воскрешает мёртвых? Деян. 26:8.

Свидетельством того, что Иисус воскрес из мёртвых является соблюдение «Первого Дня Недели» или «Дня Господня» и повеление креститься. Заповедь соблюдать Субботу была дана исключительно Израилю. Она не была дана Язычникам. Она была дана Израилю как «Знамение Завета Моисеева». «Субботы Мои соблюдайте, ибо это – ЗНАМЕНИЕ между Мною и вами в роды ваши». Исх. 31:1. Иез. 20:12, 19-21. Таким образом Суббота полностью принадлежит Евреям и не имеет никакого отношения ни к Язычникам (миру), ни к Церкви (христианам). Нигде в Библии вы не увидите, чтобы Бог обвинял какой-либо народ или нацию (кроме Евреев) в том, что они не соблюдают Субботу. Как повеление для Иудеев, Суббота никогда не отменялась, не изменялась, не переносилась на какой-либо другой день недели или в другой народ. Сейчас её соблюдение временно прекратилось, как и было предсказано это в Осии 2:11. Она должно восстановиться, когда Евреи будут восстановлены как народ в своей земле. Ис. 66:23. Иез. 44:24; 46:1-3. Тот факт, что Христианская Церковь соблюдает «Первый День Недели», день, в который Иисус воскрес из мёртвых, как день покоя и поклонения, является доказательством Воскресения Иисуса. О том, какое отношение к Воскресению имеет Крещение, см. главу « Возрождение и Крещение».

14

ВОСКРЕСЕНИЯ

В Писании говорится о трёх видах воскресения. 1. ВОСКРЕСЕНИЕ НАЦИИ. Оно касается Израиля, который сейчас мёртв как нация и погребён на «Кладбище Язычников», но который оживёт и будет восстановлен в своей земле. Осии 6:1-2. См. главу о «Евреях», стр.33. 2. ДУХОВНОЕ ВОСКРЕСЕНИЕ. Оно относится к людям, которые мертвы по «Грехам и Преступлениям». Еф. 2:1-6. Еф. 5:14. Рим. 6:11. Это «Нынешнее Воскресение» и оно продолжается беспрерывно. Каждый раз, когда душа «рождается свыше», происходит переход от смерти в жизнь, «Духовное Воскресение». Ин. 5:24. 3. ФИЗИЧЕСКОЕ ВОСКРЕСЕНИЕ. Это воскресение мёртвого тела. «Дух» человека не умирает, а возвращается к Богу, Который дал его. В могилу попадает только тело, и выйти из могилы может только тело. См. главу «Духовный мир».

ВОСКРЕСЕНИЕ ТЕЛА

Иисус ясно и явно учил о воскресении «из могилы».

«Не дивитесь сему; ибо наступает время, в которое все, находящиеся в гробах, услышат глас Сына Божия; и изыдут творившие добро в 'Воскресение ЖИЗНИ', а делавшие зло - в 'Воскресение ОСУЖДЕНИЯ'». Ин. 5:28-29.

Здесь Иисус учит о воскресении как «Праведников», так и «Нечестивцев». Апостол Павел учил точно так же.

«Имея надежду на Бога, что будет воскресение Мертвых, Праведных (оправданных) и Неправедных (неоправданных), чего и сами они ожидают». Деян. 24:15.

«Как в Адаме все умирают (физически), так во Христе все оживут (физически)». 1Кор. 15:22.

То, что Апостол говорит здесь о «физической» смерти и о «физическом» воскресении очевидно, поскольку он рассуждает о теле, а не о духе, и таким образом Универсалист не может опираться на этот текст, чтобы доказать доктрину о «Всеобщем Спасении».

Эти места ясно учат, что будет воскресение «всех мёртвых», и если не заглядывать дальше, можно подумать, что Праведники и Нечестивцы не просто должны воскреснуть, но и воскреснуть «в одно и то же время». Но если мы откроем Книгу Откровения, то увидим, что Праведники воскреснут раньше Нечестивцев, и не просто перед ними, а промежуток между двумя этими Воскресениями будет равен 1000 годам. Отк. 20: 4,5.

«И увидел я престолы и сидящих на них, которым дано было судить».

Это сказано о святых Первого Воскресения, которые, описанные как «Двадцать Четыре Старца» в Откровении 4:4, сидят на престолах вокруг Престола Божия.

«И увидел я души обезглавленных за свидетельство Иисуса и за слово Божие, которые не поклонились Зверю, ни Образу его, и не приняли Начертания на чело свое и на руку свою. Они ОЖИЛИ и Царствовали Со Христом ТЫСЯЧУ ЛЕТ».

Это – «Святые Скорби». Первый раз Иоанн увидел их «мученическом» состоянии (как души), затем он увидел их оживших из мёртвых, (они ожили), и они, вместе со Святыми Первого Воскресения, царствовали со Христом ТЫСЯЧУ ЛЕТ.

«Прочие же из умерших (нечестивцы) не ожили, доколе не окончится 'Тысяча Лет'».

Концовка этого стиха: «Это – 'Первое Воскресение'», относится не к «прочим из умерших», а к людям из 4 стиха, живущим и царствующим во Христом 1000 лет, так как:

«Блажен и свят имеющий участие в Воскресении Первом: над ними Смерть Вторая (участь Нечестивцев, Отк. 20:14,15) не имеет власти, но они будут Священниками Бога и Христа и будут Царствовать с Ним ТЫСЯЧУ ЛЕТ». ОТК. 20:6.

То, что Мёртвые воскреснут разными группами или отрядами, совершенно очевидно из 1Кор. 15:22-24.

«Как в Адаме все умирают (физически), так во Христе все оживут (физически), каждый в своем порядке».

Слово, переведенное как «порядок», является военным выражением и означает группу, отряд, бригаду или подразделение в армии. Затем Павел приводит этот порядок:

1. «Первенец Христос».

2. «Потом Христовы, В Пришествие Его».

3. «А затем Конец».

Теперь мы знаем, что между «Первенцем Христом» и теми, кто назван «Христовыми в Пришествие Его» уже прошло около 1900 лет, и, как мы увидели, 1000 лет пройдёт между воскресением «Христовых в Пришествие Его» и «Неправедных Мёртвых», поэтому воскресение Праведников и Нечестивцев не будет одновременным. Уже было «Воскресение – ВЫХОД» из «среды мёртвых». Когда Иисус испустил дух на Кресте, «земля потряслась; и камни расселись; и гробы отверзлись; и многие ТЕЛА усопших СВЯТЫХ ВОСКРЕСЛИ и, выйдя из гробов ПО ВОСКРЕСЕНИИ ЕГО (они не могли опередить Его), ВОШЛИ В СВЯТЫЙ ГРАД (Иерусалим) И ЯВИЛИСЬ МНОГИМ». Мат. 27:50-53. Они, как и Иисус, стали «ПЕРВЕНЦАМИ», и теперь в своих воскресших телах пребывают с Ним в славе. См. схему.

Есть возражение, что место в Откровении 20:4,5 – «единственное» место в Библии, где между воскресением Праведников и Нечестивцев даётся «временной промежуток» и что не справедливо основывать столь важный факт на одном-единственном утверждении, которое находится в столь символичной Книге. Но нам не нужно зависеть от Отк. 20:4-6, чтобы доказать, что должно быть Воскресение – «выход из среды мёртвых». Много мест говорят о воскресении мёртвых, и их возможно объяснив только предположив, что есть «промежуток времени» между воскресением Праведников и Нечестивцев.

В ответе, который Иисус дал Саддукеям на их вопрос о том, чьей женой будет в ином мире женщина, имевшая семь мужей в мире сём, Он сказал:

«А сподобившиеся достигнуть того века и воскресения из мертвых ни женятся, ни замуж не выходят, и умереть уже не могут (Смертью Второй), ибо они равны Ангелам и суть 'Сыны Божии', будучи сынами (THE) Воскресения (выход их мёртвых)». Лук. 20:35,36.

Это очень важное утверждение. Греческое слово “Aion”, которое переведено как “мир” (в KJV), но которое означает “Век” (или “Эпоха”), показывает, что Иисус говорит о «классе мёртвых», которые должны воскреснуть «прежде», чем наступит следующая эпоха, «Тысячелетие», и что воскресшие таким образом «умереть уже не могут», для них нет «Второй Смерти». Почему? Потому что они «равны ангелам» и являются «Сынами Божиими», будучи «рождены свыше» и являются «Сынами (THE) Воскресения», «выхода ИЗ СРЕДЫ мёртвых» или «ПЕРВОГО ВОСКРЕСЕНИЯ», так как только «Сыны» «Первого Воскресения» оживут «прежде», чем наступит Тысячелетие.

В Лук. 14:14 Иисус говорит об «особом» воскресении, которое Он называет Воскресением «ПРАВЕДНЫХ». Это «Воскресение –Выход» из «мёртвых», и предназначено только для «Оправданных», и, должно быть, относится к «Первому» Воскресению.

Автор Послания к Евреям (Евр. 11:35) говорит о «лучшем» Воскресении и примечательно то, что Апостол проповедовал благодаря Иисусу Воскресение «из мёртвых». Не Воскресение «мёртвых», а Воскресение «из среды» мёртвых, что являлось «Новой Доктриной».

Однако нет сомнений в том, что Павел верил в воскресение «мёртвых», и надеялся воскреснуть «однажды», но в своём послании к Филиппийцам (3:11) он выражает надежду, что достигнет «'THE' воскресения мёртвых». Поэтому Павел должен был иметь в виду какое-то «особое» Воскресение. Становится ясным, что подразумевал Павел, если открыть 1Фес. 4:15-17, где он говорит о воскресении «мёртвых во Христе» и «преображении живых святых» во время Второго Пришествия Господа, и когда Христос будет возвращаться, чтобы ввести в Тысячелетие, тогда это событие должно «предшествовать» Тысячелетию и будет «Нашим Воскресением из мёртвых», поскольку «остальные умершие» оживут только «по окончании» 1000 лет.

Но воскресения Праведников и Нечестивцев отличаются не только по «времени», но и по ХАРАКТЕРУ. Творившие «добро» (Праведники) воскреснут в «Воскресение ЖИЗНИ», а творившие «зло» (Нечестивцы) воскреснут в «Воскресение ОСУЖДЕНИЯ». ИН. 5:28-29. И, как читаем в Откровении 20:12-15, воскресшие во Второе Воскресение, или «Воскресение Осуждения», должны предстать перед «СУДОМ У ВЕЛИКОГО БЕЛОГО ПРЕСТОЛА», и их имена не будут записаны в «Книге Жизни», и они будут брошены в «Озеро Огненное», что есть «СМЕРТЬ ВТОРАЯ».

КАК ПРОИСХОДИТ ВОСКРЕСЕНИЕ

Многие утверждают, что под Воскресением подразумевается отход Души и Духа от тела во время смерти. Но это не может быть истиной, поскольку мёртвые (тело) должны восстать из своих «МОГИЛ». Ин. 5:28-29.

Отрицание воскресения тела основано на факте, что тела, съеденные животными, распавшиеся на атомы или уничтоженные в огне или извести не могут быть восстановлены. Но нет ничего невозможного для БОГА. Лук. 1:37. Деян. 26:8. В 1Кор. 15:35-54 Павел открывает каким образом происходит Воскресение. Это называется

ТЕОРИЯ ЭМБРИОНА.

То есть, что в каждом человеческом теле есть «ЖИВОЙ ЭМБРИОН», то есть нерушимый, и даже если тело обращено в прах, этот «Живой Эмбрион» продолжает существовать в могиле, или где бы то ни было, и, подобно семени в почве, он прорастёт в «бессмертную жизнь» когда настанет время воскресения тела.

Однако, хотя воскресения тела подобны по образу действия, они будут различны по характеру и качественно. Об этом и говорит Павел, когда пишет: «Не всякая 'плоть' такая же плоть; но иная плоть у 'человеков', иная плоть у 'скотов', иная у 'рыб', иная у 'птиц'».то есть, плоть Божиих творений адаптирована к окружающей среде. «Плоть Рыб» не может летать в воздухе, как и «плоть Птиц» не может плавать в море. Подобно этому есть тела «земные» и тела «небесные». Человеческое тело, как оно устроено, не может существовать на Небесах. Должно произойти изменение, и это изменение будет вызвано воскресением. Это изменение изображает Павел. Он говорит:

«Так и при Воскресении Мертвых: сеется в тлении, восстает в нетлении; сеется в уничижении, восстает в Славе; сеется в немощи, восстает в Силе; сеется тело Душевное, восстает тело Духовное». 1Кор. 15:42-44.

Это не означает, что у него не будет «вещества». Невозможно представить себе «тело», имеющее способности «Духовного Тела», не имея «формы» и «вещества». Воскресшее тело Христа является «примером» того, какими будут наши тела. Истинно, что Его тело не увидело «тления» и Он воскрес в том же теле, которое было положено в могилу; истинно, что оно было таким же «внешне», но «качественно» оно было другим. Хотя «следы от гвоздей» и «рана от копья» были видны, оно могло проходить сквозь закрытую дверь и появляться и исчезать когда угодно. Оно имело «плоть» и «кости» (Лук. 24:39-43), но в нём не было «крови», ибо «плоть и кровь» не могут войти в Царство Божие (1Кор. 15:50), так как именно «кровь» является причиной «тления». Для сохранения тела из него необходимо удалить кровь или же химическим путём законсервировать кровь бальзамирующей жидкостью. Поскольку жертва должна была быть кровавой, то Христос оставил Свою кровь на земле.

Поскольку наши воскресшие тела будут иметь видимую «форму» и «очертание», очевидно, что они будут иметь конструкцию из «плоти» и «костей», но эти «плоть» и «кости» будут приспособлены к новой среде обитания. Не нужно забывать, что Енох и Илия вознеслись в своих «телах». Вероятно их тела стали «прославленными» во время перехода, но «бестелесными» они не были, и если они пользовались «телом» на Небесах, то почему этого не можем и мы? Разумно ли предположить, что только эти двое святых будут обитать на Небесах в своих телах? Почему Архангел Михаил спорил с Диаволом о теле Моисеевом, если Моисей больше не нуждался в нём? Разве он и Илия не пользовались своими телами, когда они появились на горе Преображения с Иисусом? И если именно они были теми двумя мужами в «белой одежде», когда Иисус вознёсся (Деян. 1:9-11) и будут «Двумя Свидетелями» из Откровения 11:3-6, мы видим, что, поскольку они являются «прообразом» Воскресших и Преображённых Святых, то Святые во время Восхищения получат «тела», подобные тем, которые имеют сейчас Илия и Моисей.

Воскресение Христа с теми, кто воскрес вместе с Ним, было «Первенцами» (KJV «Первыми Плодами»), Воскресение «Праведников» – это «Жатва», Святых от «Скорби» - «Собирание Колосьев», а «Нечестивцев» – «Плевелы».

Есть возражения, что если бы все когда-либо жившие мёртвые должны были воскреснуть одновременно, то не нашлось бы достаточно стоячих мест. Но, как мы увидели, они должны воскреснуть в разное время, так как Праведники воскреснут и будут забраны с земли на 1000 лет раньше Нечестивцев. Однако, предположим, что они должны воскреснуть одновременно. В настоящее время население мира составляет 1,700,000,000 человек. в основном считают одно поколение – 33 года. Предположим, что на земле во время Адама жило 1,700,000,000 человек и что с тех пор каждые 33 года многие умирали, таким образом, до 1900 года н. э. умерло: 4000 до Р. Х.+ 1900 по Р. Х. = 5900 лет / 33 = 178 поколений по 1,700,000,000 человек каждое = 302,600,000,000 умерших, которые, если бы они воскресли и каждый разместился на одном квадратном ярде площади (1ярд = 914,4 мм), могли бы поместиться на территории меньшей, чем половина штата Техас.

15

СУДЫ

Бытующее мнение, что Тысячелетие будет введено проповедью Евангелия, и что после Тысячелетия должно быть «Всеобщее Воскресение», за которым последует «Всеобщий Суд», а затем земля будет уничтожена огнём, лишено основания.

Не может быть «Всеобщего» Суда, поскольку Писания говорят об одном Суде, как о происходящем в «Воздухе» (1Фес. 4:16,17; 2Кор.5:6-10); о другом – на «Земле» (Мат.25:31-46); и третьем – на «Небесах», земля и её атмосфера убегут прочь. Отк.20:11-15. И, дабы уверить в том, что эти три различные Суда не стоит путать с одним Всеобщим Судом, в них говорится о трёх различных Престолах.

1. «Судейское Седалище Христа» (KJV). 2Кор. 5:10.

«В Воздухе». Только для «Верующих».

2. «Престол Славы». Мат. 25:31,32.

«На Земле». Для «Народов».

3. «Великий Белый Престол». Отк. 20:11,12.

«На Небесах». Для «Нечестивых Мёртвых».

Писание говорит о

Пяти Отдельных Судах.

Они отличаются в пяти основных аспектах. «Субъекты», «Время», «Место», «Основание Суда» и «Результат».

СУД № 1

1. Субъекты – Верующие по отношению к «ГРЕХУ».

2. Время – 30 по Р. Х.

3. Место – Голгофа.

4. Основание Суда – «ЗАКОНЧЕННОЕ ДЕЛО» Христа.

5. Результат –

6. Смерть – Христу.

7. Оправдание – Верующему.

Этот Суд – ПРОШЁЛ. Библейские доказательства результатов этого Суда находятся в Рим. 10:4.

«Потому что КОНЕЦ ЗАКОНА - Христос, к праведности всякого Верующего».

«Итак нет НЫНЕ никакого осуждения (Суда) тем, которые во ХРИСТЕ ИИСУСЕ живут не по плоти, но по духу, потому что Закон 'ДУХА ЖИЗНИ' во Христе Иисусе ОСВОБОДИЛ меня от Закона 'Греха и Смерти'». Рим. 8:1,2.

«Истинно, истинно говорю вам: слушающий слово Мое и верующий в Пославшего Меня ИМЕЕТ ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ, и на Суд не приходит, но ПЕРЕШЕЛ от смерти в жизнь». ИН. 5:24.

Итак, Суд «Над Верующими» за Грех ПРОШЕЛ и приговор был приведен в исполнение на Кресте. Однако не стоит забывать, что Суд над Верующим тройственен. Он судится

1. Как «Верующий».

2. Как «Сын».

3. Как «Слуга».

Как мы уже увидели, Суд над ним как над «Грешником» - В Прошлом. Рассмотрим суд над ним

2. Как над «Сыном».

Едва грешник принимает Христа своим личным Спасителем, и вопрос «Греха» уже решён для него. Ибо, если наши беззакония возложены на Него (Иисуса), то они уже не на Нас. Ис. 53:5,6. Но вопрос «Греха» и вопрос «Грехов» – это две разные вещи. Христос умер на Кресте во искупление «греха», чтобы заплатить цену за непослушание Адама в Едемском Саду. «Грех» это та склонность человечества к дурным поступкам, которую мы называем «Природной Испорченностью». Получив «Новое Рождение», мы не избавляемся от этой «склонности», но мы получаем «силу сопротивления», называемую «Новая Природа». Мы становимся «двойственной личностью», состоящей из «Старой» и «Новой Природы», какая будет преобладать, зависит от того, какую из них мы питаем, а какую лишаем пищи. Это объясняет ту «борьбу», которую описывает Павел из своего опыта, после его обращения, в Рим. 7:1-25. Эта борьба будет продолжаться до тех пор, пока «Старая» природа не будет искоренена и умерщвлена. «Грехи» – эта внешние дурные поступки, которые мы совершаем в результате нашей склонности к греху. От этих грехов необходимо ежедневно избавляться с помощью «исповеди».

«Дети мои! сие пишу вам, чтобы вы не согрешали; а если бы кто согрешил, то мы имеем 'Ходатая' пред Отцем, Иисуса Христа, праведника». 1Ин. 2:1.

«Если исповедуем грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от всякой неправды». 1Ин. 1:9.

Как «Сыновья» мы будем судимы за «неисповеданные грехи». Наказание - дисциплинарное взыскание. Это многое объясняет о взыскании Христиан и должно показать им, что они «Сыновья», а не «Незаконнорожденные». Евр. 12:5-11. Павел говорит:

«Ибо если бы мы 'судили сами себя', то не были бы судимы. Будучи же судимы, наказываемся от Господа, чтобы не быть осужденными (Судимыми) с миром». 1Кор. 11:31,32.

Итак, наша обязанность как «Сыновей» – ежедневно «судить самих себя», «исповедывать свои грехи», отвращая таким образом взыскание нашего Небесного Отца.

3. Как над «Слугой». Это приводит нас к

СУДУ № 2

1. Субъекты – Верующие по отношению к «ДЕЛАМ».

2. Время - После Восхищения Церкви.

3. Место – «Судейское Седалище Христа» (KJV) (в Воздухе).

4. Основание Суда – Их «ДЕЛА».

5. Результат - Награда или Урон

Этот суд – В БУДУЩЕМ.

«Ибо всем нам должно явиться пред 'Судилище Христово' (KJV “Судейское Седалище Христа”), чтобы каждому получить [соответственно тому], что он 'делал, живя в теле', 'доброе' или 'худое' (бесполезное)». 2Кор. 5:10.

Местоимение «Мы» 26 раз встречается в этой главе, и в каждом случае оно имеет в виду Верующего, и Послание это адресовано «Церкви» и «Святым» в Коринфе, так что Суд, о котором в нём идёт речь – «только» для Верующих. «Время» Суда – Пришествие Господа (1Кор. 4:5), и «Место» – «в воздухе» (1Фес. 4:17) и перед Судейским Седалищем Христа.

Этот Суд не будет «судебным разбирательством», чтобы увидеть, невиновен (спасён) подсудимый или повинен (погибший грешник), поскольку этот Суд «только для спасённых». Это будет подобно тому, как на выставке или на соревнованиях по бегу находится Судейская трибуна, где раздаются призы лучшим участникам. Павел описывает подобное явление в 1Кор. 9:24-27.

Это Суд не за грех, а за «дела». Этот Суд описан в 1Кор. 3:11-15.

«Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус Христос. Строит ли кто на этом основании из золота, серебра, драгоценных камней, дерева, сена, соломы, -каждого 'Дело' обнаружится; ибо 'День' (День Суда) покажет, потому что в 'огне' открывается, и огонь испытает 'дело' каждого, каково оно есть. У кого дело, которое он строил, 'устоит', тот получит 'награду'. А у кого дело 'сгорит', тот потерпит 'урон'; впрочем сам 'спасется', но так, как бы из огня».

Результатом этого Суда является «награда» или «урон». Все наши «плохие» и «мёртвые дела», представленные деревом, сеном и соломой, сгорят, и только наши «хорошие дела» останутся. Многое из того, что считается Христианским служением, является всего лишь человеческим и мирским, и не заслуживает нашей вечной награды. Для тех, кто заслужил «награду», настанет

День Увенчивания.

По окончании Греческих игр все бегуны, борцы и лучшие участники собирались перед «Бема» или Судейской трибуной, возвышенном седалище, на котором восседал Судья, и победители получали «венец тленный» из «листьев лавра». Кто-то не получал награды, они проиграли «Венец Победителя». Не было награды, но вместе с тем не было и наказания, их не изгоняли вон.

Новый Завет говорит о Пяти Венцах. См. схему.

1. Венец «ЖИЗНИ».

Это венец «Мучеников» и он упоминается дважды.

«Блажен человек, который переносит искушение (испытание), потому что, быв 'испытан' (на Судилище Христовом), он получит 'Венец Жизни', который обещал Господь любящим Его». Иак. 1:12.

«Не бойся ничего, что тебе надобно будет претерпеть. Вот, диавол будет ввергать из среды вас в темницу, чтобы искусить (для испытания) вас, и будете иметь скорбь дней десять. Будь верен 'до смерти', и дам тебе 'Венец Жизни'. Отк. 2:10.

Обратите внимание, здесь (KJV) сказано не “until” death («до» смерти), а “unto” death (что можно также перевести как «в» смерти). Они не должны были отречься, но оставаться верными в мученической смерти. Отречься означает потерять венец. Это относится к мученикам Периода Скорби.

2. Венец «СЛАВЫ».

Это венец «Старшего» или «Пастора», который даётся Главным Пастырем в Пришествие Его. Но только не тем, кто служит «для гнусной корысти» или «господствуя над наследием [Божиим]». 1Пет. 5:2-4.

3. Венец «РАДОСТИ».

Это венец «Завоевателей Душ». Те, кого мы привели к Иисусу будут нашим «венцом радости» в Пришествие Его. 1Фес. 2:19,20. Фил. 4:1.

4. Венец «ПРАВЕДНОСТИ».

Это венец для тех, кто «возлюбил пришествие Его» и будет он дан в «тот день» – День Его Пришествия. 2Тим. 4:8.

5. «НЕТЛЕННЫЙ» Венец.

Это венец «Победителя», для тех, кто «усмиряет и порабощает тело своё» (1Кор. 9:25-27); кто не уступает похотям своей плоти; кто не позволяет себе отклониться от дела Учителя ради мирских развлечений и удовольствий и не пропитывает своё тело наркотиками.

Если мы не хотим «постыдиться в Пришествие Его», (1Ин. 2:28), будем следить, чтобы тело своё «усмирять и порабощать» и жить так, чтобы получить венец.

СУД № 3

1. Субъекты – ЕВРЕИ.

2. Время – «Великая Скорбь».

3. Место – Иерусалим и Окрестности.

4. Основание Суда – Отвергли Божество.

5. Результат – Их Обращение и Принятие Христа как Своего Мессии.

Этот Суд - В БУДУЩЕМ.

В то время, как Церковь будет судима на Судилище Христовом в воздухе, Евреи будут судимы под властью Антихриста на земле. Евреи – это «земной» народ; и из того, что все их обетования – «земные» следует, что их Суд также будет носить «земной» характер. Основанием их Суда является то, что они «Отвергли Божество». В дни Самуила они отвергли Бога Отца. 1Цар. 8:7. Во дни Христа они отвергли Бога Сына. Лук. 23:18. Во дни Стефана они отвергли Бога Духа Святого. Деян. 7:51,54-60. За их грех они были рассеяны среди народов пока не исполнятся «Временя Язычников». Когда «Времена Язычников» почти подойдут к концу, Евреи вновь соберутся в Святой Земле «необращённые» и «проведенные под жезлом». Иез. 20:34-38. Они будут брошены в Божий Плавильный Котёл» (Иез. 22:19-22), и пройдут через испытание, о котором Иеремия и Даниил говорят как о «БЕДСТВЕННОМ ВРЕМЕНИ ДЛЯ ИАКОВА». Иер. 30:4-7. Дан. 12:1. Христос назвал это время «Скорбью Великой», а Пророк Захария связывает его с «Возвращением Господа». Мат. 24:21-31. Зах. 14:1-11. Человеческим фактором, который будет использовать Господь, будет Антихрист, ужасы правления которого дополнит излияние «Чаш гнева Божьего» на землю. Отк. 15:1,5-8; 16:1-21.

В результате этих страшных Судов Евреи в страдании своём призовут Господа. Зах. 12:10. Затем Христос вернётся на гору Елеонскую (Зах. 14:4) и Евреи воззрят на Него, которого они «пронзили» (Зах. 12:10), и народ, Еврейский Народ, будет «рождён (обращён) в один день». Ис. 66:8. Это завершит Суд над Евреями.

СУД № 4

1. Субъекты – НАРОДЫ (Язычники).

2. Время – «Откровение Христа».

3. Место – «Престол Его Славы». На Земле – «Долина Иосафата».

4. Основание Суда – Их Отношение к Братьям Христовым – Евреям.

5. Результат – Одни Народы «СПАСЕНЫ», Другие – «УНИЧТОЖЕНЫ».

Этот Суд – В БУДУЩЕМ.

Этот Суд рассматривается в Мат. 25:31-46. Описание этого Суда и Суда из Откровения 20:11-15 во многом совпадает и его берут, когда учат доктрине о всеобщем суде. Однако, при сравнении они расходятся так сильно, что становится очевидным, что они описывают разные события. То, что Бог разделил, то человек да не соединит. Следующее сравнение покажет разницу в этих двух описаниях:

Мат. 25:31-46.

1. Нет Воскресения.

2. Живущие Народы Судятся.

3. На Земле. Иоиль 3:2.

4. Не Говорится ни о Каких Книгах.

5. Упоминается Три Класса. «Овцы», «Козлы», «Братья».

6. Время – До Тысячелетия.

Отк. 20:11-15.

1. Есть Воскресение.

2. Мёртвые Судятся.

3. Небо и Земля Бежали.

4. Открыты Книги.

5. Называется Один Класс. «Мёртвые».

6. Время – После Тысячелетия.

Этот Суд открывает нам, что один из этих Судов происходит «на земле», а другой – в «небесах», и между ними разница в 1000 лет.

Греческое слово «этнос» (ethnos), переведенное здесь как «Народы», встречается в Новом Завете 158 раз. 92 раза оно переводится как «Язычники» (Gentiles), 61 раз как «Народ» или «Народы» и 5 раз как «Язычники» (Heathen) (данные KJV), но ни разу, ни в одном случае (unless it be this) не относится ни к «мёртвым», ни к «воскресшим».

Поскольку это Суд над народами, Евреи в нём не участвуют, так как они между народами не числятся. Чис. 23:9. И, поскольку Церковь будет отождествляться на Суде с Христом, ибо «Святые» (Церковь) будут судить «Мир» (Народы) (1Кор. 6:2), то Церковь также не может участвовать в этом Суде. Как мы видели, Церковь и Евреи уже были судимы, так что «Суд над Народами» не может являться всеобщим Судом. Кто же тогда, спрашивается, назван здесь Овцами? Разве Овцы не представляют Праведников, и всех Праведников от начала мира до конца Времени? И разве Козлы подобным же образом не представляют собой всех Нечестивцев?

Если Овцы это Праведники, а Козлы это Нечестивцы, то кто же тогда Братья? Если это «последователи Христа», как утверждают некоторые, они должны считаться между Овец. Писания учат, что Праведники спасаются «верою», а Нечестивцы погибают, потому что они «отвергли Христа», но в этой сцене Суда Овцы наследуют «Царство», а Козлам повелевается «уйти», из-за того, как они обращались с Братьями.

Всё это заблуждение происходит от попыток придать Суду над «народами» значение Суда над «отдельными личностями». Овцы представляют собой один класс Народов, а Козлы другой класс, тогда как Братья представляют Евреев (Христовых братьев). Мы должны иметь в виду время и место этого Суда. Время – «Откровение Христа», когда Он придёт установить Своё «Тысячелетнее Царство» на земле. Место – «Долина Иосафата» близ Иерусалима.

«Ибо вот, в те дни и в то самое время, когда Я возвращу плен Иуды и Иерусалима, Я соберу ВСЕ НАРОДЫ, и приведу их в 'Долину Иосафата', и там произведу над ними суд за НАРОД МОЙ и за наследие Мое, ИЗРАИЛЯ, который они рассеяли между Народами, и землю Мою разделили». Иоиль 3:1,2.

Это пророчество ясно утверждает, что будет «Суд над Народами» на земле в «Долине Иосафата» во время восстановления Иудеев (Евреев) в их земле, и что основание Суда – отношение народов к братьям Христа- Иудеям (Евреям).

Во время «Периода Скорби» Народы, которые будут относиться к Еврейскому Народу хорошо, будут питаль и одевать их и посещать в темнице, будут «Народами Овцами», те же, кто пренебрежёт этим, станут «Народами Козлами». Во время «Суда над Народами» Царь (Христос) скажет «Народам Овцам»: поскольку вы были добры к братьям Моим (Иудеям), «Приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, уготованное вам от создания мира». Царство это – «Тысячелетнее Царство», которое «Народы Овцы» «унаследуют» как Народы и будут обладать им Тысячу лет. И, так как они будут среди «спасённых народов» на Новой Земле (Отк. 21:24), можно сказать, что они, или, по крайней мере, праведные личности из них, войдут в жизнь вечную. Мат. 25:46. Приговор Христа «Народам Козлам» будет: «Идите от Меня, проклятые, в огонь вечный, уготованный диаволу и ангелам его», и «пойдут сии в муку вечную». «Народы Козлы» сразу же будут уничтожены как Народы, ни один из них не войдёт в Тысячелетие, и нечестивые личности, из которых они состоят, будут наказаны и пойдут в погибель вечную.

СУД № 5

1. Субъекты – НЕЧЕСТИВЫЕ МЕРТВЫЕ

2. Время – Обновление Земли Огнем.

3. Место – Перед «Великим Белым Престолом.

4. Основание Суда – Их «Дела».

5. Результат – Брошены В Озеро Огненное.

Этот Суд – В БУДУЩЕМ.

Он описывается в Отк. 20:11-15. Он будет происходить по окончании Тысячелетия, через 1000 лет после Суда над Народами, перед «Великим Белым Престолом». «Великий Белый Престол» будет находиться не на земле, так как «Суд У Великого Белого Престола» будет происходить во время обновления земли огнем, поскольку «обновление» этой Земли содержится или сберегается до времени того Суда, который Петр называет «День Суда и Погибели Нечестивых Человеков» (2Пет. 3:7), потому что Суд у «Великого Белого Престола» – это Суд над нечестивыми умершими.

Все умершие Праведники воскреснут во время Первого Воскресения. Если какие-нибудь Праведники умрут между Первым Воскресением и Воскресением «нечестивцев» или Вторым Воскресением, они воскреснут вместе с нечестивыми умершими в это Воскресение. Слова: «кто не был записан в Книге Жизни» (ст. 15), показывают, что будут «некоторые», возможно очень немногие, Праведники во Втором Воскресении.

По окончании Тысячелетия и перед самым обновлением земли огнем, живущие Праведники, возможно, преобразятся, и живущие Грешники или Нечестивцы будут уничтожены пламенем, которое будет бушевать в земной атмосфере на ее поверхности.

Нечестивцы или Грешники будут судимы не для того, чтобы увидеть, находятся ли они в Жизни Вечной, а для того, чтобы установить «степень» их наказания. Печальной чертой этого Суда будет то, что многие хорошие и милые люди, которые не были спасены, будут числиться среди «нечестивцев», так как они отвергли Христа как Спасителя. Будут открыты «Книги», в которых «Ангел Регистратор» вёл запись жизни каждого человека, и каждый человек будет судиться по своим «делам». Кому-то назначат более строгое наказание, но никто не избежит. Хуже всего то, что не очень плохие люди вынуждены будут проводить вечность с нечестивцами, и проводить её в «Озере Огненном». Их наказание включает вторую смерть, это означает, что они лишатся своих воскрешенных тел, в которых были судимы, и опять станут «бестелесными духами», и будут так существовать в «Озере Огненном» НАВЕЧНО.

«Падшие Ангелы» (не ангелы Дьявола), которые «соблюдаются в вечных узах, под мраком», будут судимы в этот раз, и это Иуда называет Судом «Великого Дня». Иуд. 6.

16

ДВА АДАМА.

Писания говорят о двух «Представителях». Первый назван «АДАМ», второй назван «ПОСЛЕДНИЙ АДАМ» (1Кор. 15:45), или «Второй Адам», «Господь с Неба». 1Кор. 15:47. Это говорит о том, что Он – Господь Иисус Христос. «Первый Адам» обвинен в том, что принес грех в мир. «Одним человеком грех вошел в мир, и грехом смерть, так и смерть перешла во всех человеков, [потому что] в нем все согрешили». Рим. 5:12. «Последний Адам» пришел отменить то, что сделал Первый Адам и «уничтожить грех». Евр. 9:26.

«Ибо если преступлением одного смерть царствовала посредством одного, то тем более приемлющие обилие благодати и дар праведности будут царствовать в жизни посредством единого Иисуса Христа». Рим. 5:17. Дабы уразуметь дело этих двух «Представителей», нам необходимо изучить их историю.

ПЕРВЫЙ АДАМ.

После того, как земля была восстановлена от своего состояния «безвидности и пустоты», и воздух, море и суша вновь были населены птицами, рыбами и животными, мы читаем:

«И сказал Бог: СОТВОРИМ человека по ОБРАЗУ НАШЕМУ по ПОДОБИЮ НАШЕМУ, и да владычествуют они над рыбами морскими, и над птицами небесными, и над скотом, и над всею землею, и над всеми гадами, пресмыкающимися по земле. И сотворил Бог человека по ОБРАЗУ СВОЕМУ, по ОБРАЗУ БОЖИЮ сотворил его; мужчину и женщину сотворил их». Быт. 1:26-27.

Отсюда видно, что человек есть СОТВОРЕННОЕ существо. Что он был сделан по «ОБРАЗУ БОЖИЮ», а не по образу «Обезьянию», и что он был сотворен не из скотины, а из «праха земного». Существует «Непроходимая Пропасть» между человеком нижайшего сословия и животным самого высокого типа, через которую наука не способна проложить мост. «Отсутствующее Звено» так и не было обнаружено. То, что всё человечество происходит от «Одного Рода» и имеет общее происхождение (Деян. 17:26), очевидно из того факта, что, когда обитатели земли вступают в межрасовый брак, они производят не стерильное потомство, а способное к размножению. Между первой и второй главами Бытия нет противоречия в отношении того, что касается сотворения человека. Первая глава (Быт. 1:26-28) указывает на ФАКТ его сотворения, вторая - на то, КАКИМ ОБРАЗОМ оно происходило. Быт. 2:7. Одна дополняет другую. В Быт. 2:7 сказано, что «Создал (сформировал) ГОСПОДЬ БОГ человека из праха земного, и вдунул в лице его 'Дыхание Жизни', и стал человек 'Душею Живою'». Таким образом, мы видим, что сотворение человека было «Тройственным». (1) Формирование ТЕЛА. (2) Передача ДУХА. (3) Объединение этих двух ДУХОВНОЙ частью человека. Две главные части человека – это ТЕЛО и ДУХ, но, поскольку функции их различны, одна – физическая, а другая – духовная, необходима была третья часть, ДУША, посредник между ними, и через которую они могли сообщаться. Благодаря этому человек является «Троичным Существом». 1Фес. 5:23, Евр. 4:12. См. главу «Духовный Мир» и схему «Тройственная Природа Человека», стр. 86.

В Адаме, первозданном, «Душа» была столь совершенным посредником между «Телом» и «Духом», что между ними не бывало конфликтов. Эти три части сливались воедино как одно гармоничное целое. После падения человека, его «Душа» стала «Полем Битвы» между «Телом» и «Духом», и начался конфликт, столь красочно описанный Павлом в Рим. 7:7-24.

Ева была сотворена иначе, чем Адам. Её «сделали» позже. «Навел Господь Бог на человека 'крепкий сон'; и, когда он уснул, взял одно из 'РЕБР' его, и закрыл то место плотию. И создал (сделал) Господь Бог из 'РЕБРА', взятого у человека, ЖЕНУ, и привел ее к человеку. И сказал человек: вот, это 'кость от костей моих' и 'плоть от плоти моей'; она будет называться ЖЕНОЮ, ибо взята ОТ МУЖА». Быт. 2:21-23. Причина, по которой Ева не была сформирована отдельно от Адама, а была взята от Адамового ребра, заключалась в том, чтобы показать, что в своих взаимоотношениях мужа и жены они должны быть ОДНОЙ ПЛОТЬЮ. То есть, в своих интересах, симпатиях, и т. д., они должны быть одним, и физически они должны дополнять друг друга. В этом аспекте Адам и Ева являются прообразами Последнего Адама и Его Евы – ЦЕРКВИ. Еф. 5:25-32.

Адам не был сотворен младенцем или примитивным дикарем, это был полностью развитый мужчина, обладающий совершенным умом и знанием, иначе как он мог дать имена всем зверям полевым и всем птицам небесным. И тот факт, что его потомки были столь искусны в плане изобретений музыкальных инструментов и механических устройств и могли строить города и башни и такое судно, как Ковчег, доказывает, что люди Допотопных времен обладали гигантским интеллектом и знаниями, и что человек отнюдь не «эволюционировал вперед», а «ДЕГРАДИРОВАЛ НАЗАД».

Первая чета была счастлива в своем сладостном общении и безоговорочно верила, что это будет длиться вечно. Им ничего не было известно о разрушениях Первозданной Земли, что под их ногами, покрыта ныне Едемской зеленью обновленной земли. Они также не знали о том, что небеса над ними кишели падшими существами под предводительством Сатаны, и их счастью должен был прийти конец в результате «Грехопадения», и они будут изгнаны из этого «Сада Наслаждений», и что рано или поздно они познают физическую смерть.

В случае обвинений, что, мол, Богу следовало предупредить Адама об опасности от нападок Сатаны, не стоит забывать, что заповедь не есть от «Дерева Познания Добра и Зла» должна была предостеречь его от всякого существа, которое искушало бы его не подчиниться заповеди Божией и съесть плод. Сказать ему прямо о планах Сатаны, значило бы расстроить Божий задум испытать Адама. Истинное подчинение – подчиниться, не зная причин.

Сколько времени спустя после сотворения Адама ему была дана Ева, нам не известно. Должно было пройти какое-то время, поскольку Адаму требовалось время для того, чтобы дать имена всем живым творениям, которые были подведены к нему, скотам, птицам и зверям полевым. Нам также не сказано, сколько времени прошло с тех пор, как Адаму была дана Ева до Искушения. Почти невероятно, что это произошло сразу же, так как, будучи зрелыми физически, они были всего лишь детьми по опытности, по крайней мере Ева, и она была неспособна противостоять соблазнительным заманчивым уловкам Змея, наиболее сильного врага Бога и человека.

Целью Сатаны в деле «Искушения» было помешать Божьей цели создания человека (население земли святыми существами), и вновь завладеть землёй, которую он потерял в результате своего бунта. Он надеялся побудить Бога уничтожить первую пару за их грех прежде, чем они успеют населить землю. Он сыграл свою роль с совершенным мастерством. Опасаясь, что, будучи вместе, они могли противостать ему, он дождался времени, когда Ева была одна.

Не лишено вероятности то, что Ева, любопытствуя о причине такого запрета, скрылась от Адама и сама ушла исследовать Дерево, и Сатана, обнаружив её там, не преминул воспользоваться этой возможностью.

Если бы Ева избегала близости Дерева, она бы не смогла бросить на него тот взгляд, который вызвал у неё желание съесть его плодов. Сатана видел, что Ева чем-то огорчена. Он мудро предположил, что причина – запрет Бога Адаму и Еве есть от Дерева, и тогда он приблизился к ней и заговорил с нею. Тот факт, что Ева не побоялась разговаривать со Змеем, показывает, что он не был отвратительным созданием и что он не был неизвестен ей. Она часто видела его и, возможно, разговаривала с ним раньше, ведь Сатана не прилагает своих высших усилий, не подготовив прежде почву. Каким был Змей до того, как стал проклятым и начал ползать, а не стоять прямо, мы не знаем, но он должен был быть прекрасным созданием. Мог ли он говорить, или же просто стал рупором Сатаны, нам не сказано. Известно только, что Сатана воплотился в него.

Заметив, что Ева бросает вожделенные взгляды на «Плод» Дерева, Змей (Сатана) начал беседу, хитро спросив: «Подлинно ли сказал Бог: не ешьте ни от какого дерева в раю?» Коварство этого вопроса видно во вкрадчивом предположении, что Бог не любит их, и что Он столь несправедлив и недобр к нем, что даже запретил им что-то. В своем ответе Ева выдает свои чувства по отношению к Богу, добавив к запрету: «И не ПРИКАСАЙТЕСЬ к ним», представив, будто Бог боялся доверять ей. Она также изменила наказание «смертию умрешь» (обязательно, точно умрешь, KJV) на «чтобы вам не умереть», выразив, таким образом, сомнение в обязательности смерти. Опасно добавлять или отнимать что-либо от слова Божьего. Отк. 22:18-19. Началом Грехопадения было «искажение» Слова Божия. 2Кор. 4:2.

Сатана был первым «Верховным Критиком». Он создал «СЕМЯ СОМНЕНИЯ». Оно было посеяно в сердце или в уме Евы вопросом Сатаны: «Подлинно ли сказал Бог?» В результате Ева усомнилась в любви Божией. Человечество унаследовало этот «МИКРОБ НЕВЕРИЯ» от Евы. Люди не отвергают доброту Божию столь открыто, как они ставят под сомнение то, о чём говорит Слово Божие. Они говорят: «Подлинно ли сказал Бог, что мы не должны делать то и это? Может, мы неверно поняли то, что Он сказал или неправильно истолковали то, что Он имел в виду? Разумеется, Бог слишком любящий и милостивый, чтобы вечно наказывать нечестивых».

Посеяв «Семя Сомнения» и убедившись, что яд начал действовать, сатана представил Бога лжецом, говоря: «нет, не умрете». Это – «ДЬЯВОЛЬСКАЯ ЛОЖЬ», и она является частью нынешних религиозных систем, которые учат, что человек не будет терпеть вечного наказания. Сатана таким образом подверг сомнению Божий мотив, заявив, что бог не желает, дабы они познали «Добро» и «Зло», чтобы они не стали «богами», как и Он Сам. Это затронуло любопытство Евы и её гордость и возбудило в её сердце «поток желания», и когда она увидала, что это «Дерево» «хорошо для пищи» (Похоть Плоти) и «приятно для глаз» (Похоть Очей), и «вожделенно, потому что дает знание» (Гордость Житейская), она не стала ожидать своего супруга, дабы посоветоваться с ним, а протянула руку, сорвала и ела плод, и дни их невинности закончились; и когда появился Адам, она, безо всякого раскаяния в сердце, в свою очередь искусила и его, а он, не желая отделяться от неё, также ел, результат гибели человечества. Женщина была обманута, Адам же обманут не был, тем не менее, Апостол говорит, что это была вина «жены». 1Тим. 2:13-14.

Приманка, которую Сатана предложил Еве – это знания, которые подняли бы её и Адама на один уровень с Богом и сделали их БОГОПОДОБНЫМИ, ту же приманку Сатана предлагает амбициозным людям и сегодня, и он желает, чтобы обманутые им простофили построили великолепную цивилизацию, основанную на открытиях и изобретениях человеческих и возвысить человека без Бога, и его цель – окончательное

«ОБОЖЕСТВЛЕНИЕ ЧЕЛОВЕКА»,

кульминационным моментом которого будет

«СВЕРХЧЕЛОВЕК»,

«АНТИХРИСТ»,

который сядет в Иерусалимском Храме и провозгласит себя БОГОМ. 2Фес. 2:3-4. Это объясняет всю сегодняшнюю «Мировую Систему», направленную на общественный, религиозный, политический и коммерческий прогресс и усовершенствование человечества.

Адам и Ева были сотворены «НЕВИННЫМИ». «Невинность» не есть «ПРАВЕДНОСТЬ». «Невинность» не может стать «Праведностью», пока не будет ИСПЫТАНА. Если бы Адам и Ева выдержали «Испытание», они бы стали «Праведными» или «Святыми», но они не выдержали и стали ГРЕШНИКАМИ. От «Невинности» до «СВЯТОСТИ» один шаг, как и от «Невинности» до «ГРЕХА». Адам и Ева сделали шаг от «Невинности» ко ГРЕХУ и стали ГРЕШНИКАМИ. Сделав шаг в противоположную сторону, они стали бы «Святыми» и находились бы вне возможности «Греха». Невозможно стать «Святым» не будучи Возрожденным человеком.

В Грехопадении человека Сатана одержал полную победу. Первым результатом непокорности Адама и Евы Богу стало «САМООСОЗНАНИЕ». «Увидели они, что НАГИ». Это знание привело к тому, что они изобрели одежду, сшитую из «СМОКОВНЫХ ЛИСТЬЕВ». Все живые творения по природе одеты. У рыб есть чешуя, у птиц перья, у зверей волосы, или мех, или шерсть; даже змеи имеют красиво окрашенную кожу. Многие начинают свое существование нагими, но вскоре природа дает им одежду. Один человек из всех созданий Божиих остался без одежды, и вынужден запасаться искусственным покрытием. Почему? Это результат ГРЕХА.

Вначале Адам и Ева не одевали никаких одежд, они им и не были нужны. Благодаря своей невинности они не знали стыда. Кое-кто утверждает, что их натура до грехопадения была одета в покрывало лучистой славы, которая скрывала их наготу. И её они утратили после Грехопадения. Вдруг, осознав свой стыд, они прибегли к искусственному одеянию. Одежды – это ловушки виновности. Стиль и характер одежды может меняться, но виновность остается. Одежда может скрыть наш стыд от людских глаз, но не от глаз Божиих. Черное сердце может скрываться за белым одеянием.

Солнце в этот день скрылось от зрелища, которое свидетельствовало о падении человечества. Была темная и устрашающая ночь. Они оба побоялись встречи с Богом и спрятались в лесу, когда Господь сошел совершить Свою обычную прогулку в Саду в прохладе дня. Раньше они с нетерпением ожидали ежедневных посещений Господа Бога, теперь же они убоялись предстать пред Ним. Таким образом, грех делает трусов из всех нас.

Задавая им вопросы, Господь Бог дал им возможность осудить свое собственное поведение. Адам взвалил вину за свой грех на Еву, она взвалила вину за свой грех на Змея. Бог терпеливо выслушал их и дал им возможность оправдать свое поведение, затем Он вынес свое решение о них. Но Змею Он не дал возможности оправдаться, Он сказал:

«За то, что ты сделал это, проклят ты пред всеми скотами и пред всеми зверями полевыми; ты будешь ходить на чреве твоем, и будешь есть прах во все дни жизни твоей; и вражду положу между тобою и между женою, и между СЕМЕНЕМ ТВОИМ и между СЕМЕНЕМ ЕЁ (её семя – ХРИСТОС); оно будет поражать тебя в ГОЛОВУ, а ты будешь жалить Его в ПЯТУ».

В выражении СЕМЕНЕМ ТВОИМ (семя Сатаны) заключено пророчество об АНТИХРИСТЕ, который, как семя Сатаны, во 2Фес. 2:3 назван «СЫНОМ ПОГИБЕЛИ».

Таковы слова Судьи к проклятому преступнику, ожидающему приговора, и это – подтверждение бунта Сатаны, который здесь выслушивает свою участь. Сразу же Змей, орудие Сатаны, изменился и стал ползающим, отвратительным, ядовитым пресмыкающимся. Приговор для Женщины заключался в потере своего положения равенства с мужчиной и подчинении ему, и участь её – невероятная скорбь и страдания в материнстве. Адаму Бог сказал: «Проклята земля за тебя;…терния и волчцы произрастит она тебе;…в поте лица твоего будешь есть хлеб, доколе не возвратишься в землю». Итак, то, что было для Адама удовольствием, забота о Саде, с этих пор должно было превратиться в тяжелый труд, поскольку, будучи изгнанным из Сада, он должен был жить от возделывания почвы, которая сама по себе не рождала ничего, кроме терниев, волчц и сорняков.

Едемская Диспенсация была совершенно уникальной. Её характерными чертами были «отсутствие греха» и «присутствие Бога». Не будет ничего подобного вплоть до «Скинии Бога с человеками», когда Он будет жить с ними на Новой Земле. Отк. 21:3. В Едемской Диспенсации Бог общался с Адамом на основе «НЕВИННОСТИ», и никогда больше Он не будет иметь дела с человеком на этой же основе, пока грех не будет забран с земли. Человек больше не находится в состоянии испытания, он под проклятием. Ин. 3:18. После Грехопадения Бог всегда должен был общаться с человеком, как с виновным, погибшим, беспомощным и уничтоженным грешником. И не только как с уничтоженным грешником, но и с уничтоженным ТВОРЕНИЕМ. В нем нет ничего доброго, он в состоянии «вражды против Бога» и «закону Божию не покоряется, да и не может». Рим. 8:6-7.

По милости Своей Бог изгнал виновную, но прощенную чету из Сада, чтобы они не съели от «Дерева Жизни» и не остались жить «вечно» в своих грешных смертных телах. Люди заявляют, что невинность и совершенное окружение охраняют от дурных поступков, но Едемская катастрофа доказывает, что это не так.

ПОСЛЕДНИЙ АДАМ

Грехопадение «Первого Адама» требует пришествия «Последнего Адама». Само собой разумеется, что падшее творение не может искупить само себя. Его должна искупить сила извне. Поэтому ни одно человеческое существо из рода Адама не может искупить этот род. Такое искупление требует Божественного вмешательства. Однако Искупитель должен иметь ту же природу, что и род Адамов. Он должен быть ЧЕЛОВЕКОМ. Для этого Он должен быть рожден в роде человеческом, и, однако же, быть свободным от «проказы Греха». Это совершилось посредством «Непорочного Зачатия». См. схему «Тайна Благочестия».

«Последний Адам» принял человеческую природу, и необходимо было, чтобы Он прошел то же испытание, что и «Первый Адам». И мы читаем, что с этой целью, сразу же после Его крещения и перед тем, как Он начал проповедовать и призвал первого ученика, Святой Дух повел Его в «Пустыню», чтобы Он был искушаем (испытуем) Диаволом. Мат. 4:1. Это не было «случайное совпадение». Это являлось частью Божьего плана по отношению к «Последнему Адаму». Это Искушение не было запланировано Диаволом. Он без сомнения лучше бы избежал его, поскольку он знал, кто такой Иисус, однако, так как Иисус был приведен на встречу с Диаволом, Диавол не мог избежать этой встречи. То, что он не слишком стремился проводить это испытание, очевидно из факта, что он ждал, пока Иисус не будет физически истощен постом.

Обратите внимание на «Место Искушения». Оно происходило не в «Саду», как в случае с «Первым Адамом». Это происходило в «Пустыне», в месте, где обитали только дикие звери, и не было никакой возможности утолить голод. Полезно сопоставить эти «Сорок Дней» поста с постом Моисея и Илии. И с Моисеем, и с Илией был БОГ. С Иисусом был ДИАВОЛ.

ПЕРВОЕ ИСКУШЕНИЕ

Марк говорит, что «был Он в Пустыне сорок дней, искушаемый Сатаною». Лука говорит: «сорок дней Он был искушаем от Диавола». Матфей говорит: «и, постившись сорок дней и сорок ночей, напоследок взалкал. И приступил к Нему Искуситель и сказал», и т. д. Вероятно Диавол сражался из засады с Иисусом в течении 40 дней, а затем, когда он увидел, что Иисус ослаблен постом, и полагая, что настал подходящий «Психологический Момент», он напал на Него в открытую. Этот голод не был ни случаем, ни совпадением, он был предопределен. Если бы он не являлся частью Искушения, Иисус мог бы быть так же искушаемым в Капернауме или Иерусалиме после праздника. Тогда как Искушение Иисуса должно было показать, что Он имеет право быть Главой Нового Рода Человеческого, время Искушения, между провозглашением Его Сыновства и провозглашением Царства, не лишено значения, поскольку объясняет характер Искушений, как имеющих отношение к установлению и поддержанию вопросов Царства.

«Первое Искушение» похоже на первое искушение в Едеме. Оно поднимает вопрос сомнения. «ЕСЛИ Ты СЫН БОЖИЙ». Только шесть недель прошло с той поры, как Бог Отец сказал при Крещении Иисуса: «Сей есть СЫН Мой возлюбленный, в Котором Мое благоволение», и сила Диавольского аргумента покоится на факте, что Иисус, голодный и без каких-либо видимых способов восполнить Свою нужду, мог бы испытать факт Своего Сыновства, совершив чудо, поскольку таковое было Ветхозаветным признаком Мессии. Диавол мог бы продолжить и сказать: «Ты умрешь, если не поешь, как в таком случае Ты сможешь осуществить планы, касающиеся твоего Царства? Знаешь ли ты, что способ обрести могущественное влияние над людьми это напитать их? Как можно установить Царство без 'Продовольственного Ведомства'? Если ты знаешь, что можешь обращать камни в хлеб, все, что придется тебе сделать – это сказать: 'Придите ко мне, все голодные, и я дам вам пищу и восполню ваши нужды', и у тебя будет множество последователей». Разве не правда, что когда Иисус напитал 5000, они захотели взять Его и поставить Царем, и Ему пришлось бежать, чтобы не допустить преждевременного установления Царства?

Для Иисуса превратить камень в хлеб было бы незаконным действием, поскольку сила совершать чудеса была дана Ему для того, чтобы удовлетворять не Собственные нужды, а нужды других. Для Иисуса превратить камень в хлеб для того, чтобы утолить Свой голод, было бы непокорностью. Целью Бога в том, что Святой Дух повел Иисуса в Пустыню было, чтобы Он там испытал голод, и Он не имел права утолить Свой голод пока Бог не посчитает нужным Сам утолить его, таким образом, превращение камня в хлеб было бы актом непокорности. Это очевидно, поскольку, когда цель Искушения была достигнута, ангелы приступили и служили Ему и восполнили Его физические нужды.

В ответе Иисуса Диаволу: «Написано: не хлебом одним будет жить ЧЕЛОВЕК, но всяким словом, исходящим из уст Божиих», Иисус, использовав слово ЧЕЛОВЕК, ставит Себя в один ряд с людьми и принимает позицию доверия и зависимости от Своего Небесного Отца, утверждая, что человеку необходимо нечто большее, чем физическая пища, ему необходима та пища, о которой Иисус говорил у колодца в Самарии: «У Меня есть пища, которой вы не знаете…Моя пища есть творить волю Пославшего Меня». В Своем ответе Иисус занимает «непоколебимую позицию»: то, что Бог Отец сказал относительно Его СЫНОВСТВА, не нуждается в доказательстве и подтверждении чудесами.

ВТОРОЕ ИСКУШЕНИЕ

Сколько времени прошло между Искушениями, не сказано, но можно заключить, что они следовали сразу же одно за другим, как предполагает слово «потом». Интересно было бы узнать, какими были бы второе и третье Искушения Адама и Евы, если бы они не пали после первого. Возможно, они были бы иными. Потерпев поражение в своих попытках побудить Иисуса ослушаться «Воли Божией», Диавол переменил тактику. Он забирает Иисуса из Пустыни в Иерусалим и ставит Его на Кровлю Храма и говорит: «ЕСЛИ Ты СЫН БОЖИЙ, бросься вниз, ибо написано: Ангелам Своим заповедает о Тебе, и на руках понесут Тебя, да не преткнешься о камень ногою Твоею». Пс. 90:11-12.

Это Искушение является вызовом Иисусу, сделать Свою веру в Божью охраняющую заботу видимой. Если Он доверяет Богу во всём, то пусть Он бросится вниз с Кровли Храма и испытает обетование Бога послать ангелов, которые будут предохранять Его и медленно опустят Его на землю. В этом Искушении также видна идея Царства. Пророк Малахия (Малахии 3:1) предсказал, что Мессия внезапно войдет в Храм Свой. Что же могло быть более зрелищным, чем Иисус, плавно спускающийся с небес во Двор Храма, полный представителями народа. Естественно, подобный апокалипсис поразил бы толпу и они немедленно приняли бы Его как Своего Мессию. Для Иисуса было Искушением испытать Свою Божественность и Сыновство, злоупотребив охраняющей заботой Бога. Диавол надеялся, что, если Иисус уступит и бросится вниз с Кровли Храма, то Его самонадеянность лишит Его ангельской помощи и Он разобьётся насмерть о мраморный настил Храма.

Иисус ответил: «Написано также: не искушай Господа Бога твоего». Это был упрек и Диавол опять обнаружил, что он потерпел поражение.

ТРЕТЬЕ ИСКУШЕНИЕ

«Опять берет Его Диавол на весьма высокую гору и показывает Ему все Царства мира и славу их, и говорит Ему: все это дам Тебе, если, пав, поклонишься мне». Мат. 4:8-9.

Это была КОЗЫРНАЯ КАРТА Диавола, его шедевр Искушения. Потерпев неудачу, побуждая Иисуса утолить Свой голод незаконным путем, или испытать охраняющую заботу Отца, Диавол прямо предлагает Ему все Царства Этого Мира, если Он изменит верность Своему Отцу и падет и поклонится ему. Очевидно, что это было компромиссное предложение. Диавол знал, что он обречен, и хотел совершить самую лучшую сделку, какую только мог. Стоит заметить, что Иисус не оспаривал его претензии на Господство над «Царствами этого Мира». В действительности, Иисус назвал его «Князем Мира». И далее следует отметить, что, когда Иисус отказался от предложения, «Царства Мира» под управлением Диавола, и под его управлением они и будут оставаться, пока не придёт Тот, Кто вправе править и царствовать над ними в Тысячелетней Славе.

Диавол знал, что Иисус должен прийти в этот мир, чтобы принять управление над «Царствами Мира», и он, практически, сказал Иисусу следующее: «Ты пришёл в этот мир, чтобы умереть на Кресте, чтобы вернуть эти Царства Богу. Однако, если ты сейчас падёшь и поклонишься мне, признав мою верховную власть над этими Царствами, я отдам тебе их, и тебе не придётся страдать на Кресте».

Дабы поразить Иисуса величием своего предложения, Диавол взял Его на исключительно высокую гору «во мгновение времени» (Лук. 4:5), как будто он боялся, что продолжительный взгляд развеет иллюзию и раскроет бесполезность этих Царств, Диавол показал Иисусу «Царства Мира» и «Славу их». На Иисус смотрел дальше, чем Диавол. Он увидел, которое Он Сам должен был установить и которое было во многом превосходило эти Царства, и Он знал, что предложение не стоило того. «Проси у МЕНЯ (Отца), и дам Народы в наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе» (Пс. 2:7-9), так что Иисусу не было нужды принимать предложение Диавола.

Предложение Диавола было его гибелью. Иисус тут же сказал: «Отойди от Меня, Сатана». Это было повеление, и Сатана немедленно, теперь раскрытый и названный своим настоящим именем, как побитая дворняга, побежденный и разбитый, уполз прочь, и ангелы приступили и служили Иисусу. В результате этой победы над Искушением, Иисус перешел от «ИСПОЛНЕНИЯ Духом» к «СИЛЕ Духа». Лук. 4:1,14.

Сказано, что Иисус был «подобно [нам], искушен 'во всем', кроме греха». Евр. 4:15. Это «всё» можно разбить на три подзаголовка, представленные «Тремя Искушениями» Иисуса, и это «всё» было в «Одном Искушении» Евы: (1) «Похоть Плоти», (2) «Гордость Житейская» и (3) «Похоть Очей». 1Ин. 2:16. Все эти искушения человеческие можно разбить на три подзаголовка, их представляют Искушения в Пустыне.

1. Искушение Обеспечить или Восполнить Наши Естественные потребности НЕЗАКОННЫМ СПОСОБОМ.

2. Искушение Злоупотребить Заботой Бога, НАМЕРЕННО ПОПАВ В ОПАСНОЕ ПОЛОЖЕНИЕ.

3. Искушение Получить Блага и Почести Этого Мира, Без Труда и Страданий, Вступив в Союз с СИЛАМИ ЗЛА.

Уроки, которые должна извлечь Христианская Церковь: (1) Не превращайте свою церковь в «Кухню» или «Общепит», дабы получить средства для восполнения нужд Церкви. (2) Не используйте зрелищных и сенсационных методов, ради привлечения слушателей. (3) Не вступайте в союз с государственными, финансовыми или общественными властями, или в Федерации Антихристианских Сил ради мирового превосходства. Ева, невеста Адама, была искушена первой, пала и потянула за собой своего мужа. Христос, Последний Адам, был искушаем первым, и, благодаря Его победе над искушениями, Он может удержать Свою Невесту, Церковь, от падения. Последний Адам возвратит себе Царский Скипетр, которого лишился Первый Адам. Диавол искушает нас, чтобы сделать нас НЕГОДНЫМИ. Бог испытывает нас, чтобы мы были ПРИГОДНЫМИ. Орудие победы есть «СЛОВО БОЖИЕ. Мы должны быть способными ответить Диаволу словами: «НАПИСАНО».

МОГ ЛИ ИИСУС СОГРЕШИТЬ?

Есть люди, которые утверждают, что Иисус не мог бы быть искушаемым во всем подобно нам, если бы для Него не было возможности согрешить. Другие заявляют, что Иисус имел возможность согрешить, но не было никакой вероятности, что Он согрешил бы, и поэтому в Своем Искушении Он не подвергался никакому риску. Заявляющие, будто для Иисуса было возможным совершить грех, приравнивают Его с Сатаной и Адамом, которые, будучи сотворены чистыми и безгрешными, имели в себе возможность греха, как это очевидно из их падений. Однако Сатана и Адам были сотворенными существами, тогда как Иисус был Единородным СЫНОМ БОЖИИМ, рожденным от «Девы Марии», и о теле Иисуса сказано, что оно «СВЯТОЕ». Поэтому человеческая часть Иисуса была БЕЗГРЕШНОЙ, и после соединения с Вечной Святой Личностью СЫНА, для Иисуса было невозможным совершить грех.

Если бы Иисус мог согрешить, тогда весь план Спасения висел бы на волоске, пока не закончится Искушение в Пустыне. Подобная мысль не просто немыслима, она – антибиблейская. Иисус был Агнцем – «предназначенным еще прежде создания мира» (1Пет. 1:18-20), а агнец, избранный для жертвоприношения, должен быть «без пятна и порока». Писания утверждают, что «Всякий, рожденный от Бога, НЕ ДЕЛАЕТ ГРЕХА». 1Ин. 3:9. Поэтому Иисус не мог согрешить. Если бы Он мог совершить грех во время Искушения, то, поскольку в Его природе с тех пор не произошло никаких изменений, ибо Он взял Свою человеческую часть с Собой на Небеса, что же в таком случае предохраняет Его, чтобы не уступить Искушению в будущем? Где гарантия, что весь план Спасения не будет однажды расстроен? Подобная мысль противоречит всей общей направленности Писания.

Какова же была цель Искушения, если Иисус не был способен пасть? Цель – просто показать, что Иисус есть СОВЕРШЕННЫЙ СПАСИТЕЛЬ, и В НЕМ НЕТ ГРЕХА, и Он не может пасть. Таким образом Он поставлен пред нами не как пример для подражания во время искушений, а как объект Веры, на которого мы смотрим как на нашего ОСВОБОДИТЕЛЯ, когда мы претерпеваем искушение. Простая иллюстрация объяснит это. Предположим, что над глубоким каньоном построен «Подвесной Мост» с двойным движением, соединяющий два горных кряжа. Для людей, живущих в долине этот Мост – всего лишь «воздушный пустяк», едва ли способный выдержать их вес, и они опасаются доверять ему, но однажды к их изумлению два длинных железнодорожных состава, нагруженных железными балками, заехали на Мост с противоположных сторон и, доехав до середины Моста, оба остановились. Все сразу же подумали, что Мост сейчас развалится. Однако нет, он остался невредим. И когда, простояв 24 часа не Мосту, составы продолжили свой путь, безопасность Моста ни у кого больше не вызывала сомнений. Так и с Искушением Иисуса. Это была проверка Его Сыновства и Его силы для победы и уничтожения дел Диавола, и нам не нужно больше опасаться, что Он не является Совершенным и Все Могущим Спасителем.

Как мы увидели, Первый Адам навлек на род человеческий вину, осуждение, отделение, таким образом Последний Адам отменяет все это и положение Верующего таково, что он «не имеет вины», больше не подлежит осуждению и больше «не отделен» от Бога. Рим. 8:33,34,38-39. «Возмездие за грех» есть Смерть, но мы читаем в бессмертной главе Павла о Воскресении тела (1Кор. 15:22), что он говорит только о теле, а не о душе, таким образом, Универсалист не может здесь найти ни одного аргумента в доказательство всеобщего спасения, «Как в Адаме все умирают (физически), так во Христе все оживут (физически)». Итак, как Первый Адам принес в мир смерть, так Последний Адам принес «Воскресение», «Жизнь» и «Бессмертие» в свет через Евангелие.

17

ОЧИЩЕНИЕ И ИСКУПЛЕНИЕ

Христианство обвиняют в том, что это «КРОВАВАЯ» Религия; что она отдает Скотобойней, превратившей Храм в «Дом Резни», и является «Религией Разрушения», поскольку требует «Крови Христа», и поэтому она вызывает отвращение у людей утонченных. Чем является кровь для наших тел (жизнь), тем «Кровь Христова» является для Библии. Изымите это «алое слово» из Библии, и Библия – МЕРТВАЯ книга. Если вы возьмете кисть, обмакнете её в красные чернила и перечитаете внимательно вашу Библию от Бытия до Откровения, помечая все места, которые говорят о «Крови» и каким-либо образом имеют отношение к ней, вы удивитесь, как мало осталось вам от Библии. На самом деле, она лишится всей своей ценности. История станет бессмысленной, этическое учение обессиленным, а пророчества неисполненными. Любая доктрина в Библии основана на «Крови». Без неё не было бы ни «Прощения», ни «Возрождения», ни «Оправдания», ни «Освящения», ни «Мира», ни «Радости», ни «Покоя», ни «Надежды», ни «Воскресения», ни «Рая», ни «Омытых Одежд», ни «Новой Песни». Двадцать восемь раз в Книге Откровения Иисус назван АГНЦЕМ, и этот титул всегда ассоциируется с Его делом очищения. Таким образом, мы видим, что если извлечь «Кровь» из Библии, Доктрина об очищении должна исчезнуть.

ОЧИЩЕНИЕ

Это слово в английском языке означает “AT-ONE-MENT” (“В ОДНОМ MENT”). «Грехопадение Человека» поместило человека и Бога “AT-TWO-MENT” («В ДВУХ MENT»), то есть сделало их чуждыми и отделило друг от друга. Цель очищения, соединить их вновь. Основным элементом закона является то, что «Наказание» за нарушение закона должно пасть на нарушителя закона или на его заместителя или поручителя, иначе закон бездейственен. Закон без наказания был бы бесполезным. Человек боится не закона, а наказания. Итак, «Очищение» это любое «Обеспечение», которое можно предложить Правительственной администрации, и посредством которого это Правительство может, на справедливой, надежной и честной основе, освободить преступника от «Наказания» за нарушение закона. Так вот, Бог издал «Закон», чтобы управлять и руководить Адамом и Евой в Едемском Саду. Этот «Закон» заключался в следующем; «От всякого дерева в саду ты будешь есть, а от 'Дерева Познания Добра и Зла' НЕ ЕШЬ ОТ НЕГО». Наказание: «Ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертью (точно KJV) УМРЕШЬ». Быт. 2:16-17. Вкусив запретный плод, Адам и Ева нарушили этот «Закон» и обрекли себя на смерть. Но их смерть расстроила бы Божью цель, с которой Он их создал: населять восстановленную землю. Быт. 1:28. Теперь Бог не мог воздержаться от смертного «Приговора», не нарушив Своего Святого Слова, что в будущем заставило бы Адама и Еву сомневаться в Его правдивости. Поэтому стало необходимым, чтобы «Приговор» Закона, если он не должен был пасть на Адама и Еву, пал на кого-то, кто займет их место. Заместитель, которого предназначил Бог в Своей любви и справедливости, был ОН САМ в личности Своего Сына Иисуса, так как Иисус был ни кто иной, как Бог, явившийся во плоти. 1Тим. 3:16. Однако этот заместитель не был предложен немедленно, только лишь спустя 4000 лет Иисус понес «Наказание» за непокорность Адама, приняв смерть на Кресте.

Но, на протяжении этих 4000 лет, пролитием крови тельцов, козлов и невинных агнцев, чьи тела воскуряли и потрясали на Еврейских жертвенниках, Бог, в одном великом «Наглядном Уроке», напоминал людям тот факт, что без ПРОЛИТИЯ КРОВИ не может быть прощения греха. Кропление кровью каждого Пасхального Агнца было напоминанием о Том, Кто должен стать «Агнцем Божиим», понесшем грех мира. Ин. 1:29. И когда настало время для ТОГО ЖЕРТВОПРИНОШЕНИЯ, мы видим на Голгофском Холме Правосудие и Милость и слышим, как Правосудие говорит Милости: «где Тот, Кто 4000 лет назад предложил Себя как ЗАМЕСТИТЕЛЯ за грех мира?» «Вот Он», - говорит Милость, - «восходит на Холм, неся Свой Крест». Когда Он достиг вершины Холма, Правосудие представило «Долговое Обязательство», составленное много веков тому назад и потребовало исполнить его. Сын Божий ответил: «Сегодня я погашу его». Вскоре все приготовления для жертвоприношения были закончены и «Агнца Божьего» повели на ЖЕРТВЕННИК НА КРЕСТЕ. Когда Иисус положил Свою руку на перекладину Креста, Он положил в ней невидимое для человеческого глаза «Долговое Обязательство», чтобы погасить его, и когда Римский воин забил в эту руку гвоздь, исполнились слова Апостола:

«И вас, которые были мертвы во грехах и в необрезании плоти вашей, оживил вместе с Ним, простив нам все грехи, ИСТРЕБИВ учением (нет в KJV) бывшее о нас РУКОПИСАНИЕ (KJV «рукописные постановления»), которое было против нас, и Он взял ЕГО от среды и ПРИГВОЗДИЛ ЕГО КО КРЕСТУ». Кол. 2:13-14.

Закон и Правосудие Божие были удовлетворены погашением «Долгового Обязательства», и для Бога стало возможным быть «ПРАВЕДНЫМ и ОПРАВДЫВАЮЩИМ верующего в Иисуса». Рим. 3:26.

Но кто-то может сказать: «Как может невинный принять на себя виновность другого?» Это возможно только в том случае, если невинная личность входит в «Общее Единство» с виновным человеком, став, таким образом, ИДЕНТИЧНОЙ С НИМ. Например, по справедливости, долги бедной вдовы нельзя переложить на соседа – миллионера, однако, если он вступит с ней в «Общее Единство», женившись на ней, и, таким образом, примет все её обязательства, тогда он может справедливо и законно нести ответственность за её долги. Это как раз и есть то, о чем говорит Апостол:

«Так и вы, братия мои, УМЕРЛИ ДЛЯ ЗАКОНА (наш первый супруг) телом Христовым (то есть, смертью Христовой), чтобы ПРИНАДЛЕЖАТЬ ДРУГОМУ (Христу), ВОСКРЕСШЕМУ ИЗ МЕРТВЫХ». Рим. 7:4.

Результатом этого союза со Христом есть Его «ЗАКОННАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ» за все наши долги Закону, и Иисус признал справедливость всех Своих страданий на Кресте, когда сказал двум Своим ученикам на пути в Эммаус: «О, несмысленные и медлительные сердцем, чтобы веровать всему, что предсказывали пророки! НЕ ТАК ЛИ НАДЛЕЖАЛО ПОСТРАДАТЬ И ХРИСТУ и войти в славу Свою?» Лук. 24:25-26. Таким образом, мы видим, что Очищение Христа означает больше, чем просто «Замещение», оно означает «ОБЩЕЕ ЕДИНСТВО», союз, где Бог совершенно справедливо мог потребовать от Своего Сына понести наказание за нарушение Закона. Поэтому мы, как верующие, «СЧИТАЕМСЯ МЕРТВЫМИ ДЛЯ ЗАКОНА». (Рим. 7:4). То есть, мы должны верить и действовать как освобожденные от Закона, ибо «нет ныне НИКАКОГО ОСУЖДЕНИЯ тем, которые во Христе Иисусе» (Рим. 8:1), поскольку мы были осуждены во Христе на Кресте и наш Суд за «Грех» ПРОШЕЛ.

Сила и «Заместительный» характер Очищения прекрасно проиллюстрирован в истории о Варраве. Варрава был приговорен к смерти, он должен был претерпеть страдания за свое преступление на кресте между двумя разбойниками, но когда толпе предоставили выбирать – Христос или Варрава, она выбрала Христа, и Он в качестве ЗАМЕСТИТЕЛЯ занял место Варравы на центральном кресте, и Его смерть удовлетворила Закон и Варрава был освобожден. Если бы Варрава ушел в тот день с Голгофы и свидетельствовал о смерти Христа и принял Иисуса своим личным Спасителем, он был бы первым человеком, понявшим заместительный характер Очищения.

Как грешники мы находились под «проклятием Закона», однако как верующих «Христос искупил нас от КЛЯТВЫ (проклятия) закона, сделавшись за нас КЛЯТВОЮ (проклятием)- ибо написано: ПРОКЛЯТ ВСЯК, ВИСЯЩИЙ НА ДРЕВЕ». Гал. 3:13. «Древом», на котором висел Христос, был КРЕСТ. Поэтому мы УМЕРЛИ для Закона: не физической смертью, но ЮРИДИЧЕСКОЙ, поскольку «Приговор» закона нельзя исполнять дважды. Если Иисус «грехи наши Сам вознес телом Своим на Древо» (1Пет. 2:24), то они больше не на нас и мы свободны от греха. Смерть Христа не была просто случайностью или совпадением, она была предопределена. «Не тленным серебром или золотом искуплены вы от суетной жизни,…но ДРАГОЦЕННОЮ КРОВИЮ ХРИСТА, как непорочного и чистого Агнца, предназначенного еще ПРЕЖДЕ СОЗДАНИЯ МИРА». 1Пет. 1:18-20.

Из этого видно, что смерть Христа была целенаправленной; что Голгофа и Крест были необходимы, и что миссия Христа заключалась не просто в том, чтобы нести свидетельство об Отце и открыть Бога людям, а умереть на Кресте ради Спасения Мира.

СТЕПЕНЬ ОЧИЩЕНИЯ

Некоторые люди ограничивают Очищение только до избрания. Они рассматривают Очищение как «Торговую Сделку», цитируя слова: «Вы куплены дорогою ценою» (1Кор. 6:19-20), и заявляют, что, как и в торговой сделке, должен присутствовать покупатель и продавец, вещь, которая продается и покупается и цена, которую надобно заплатить, что Бог был «Покупателем», Закон – «Продавцом», что «избранные» были «Вещью», а «Кровь Христа» являлась «Ценой Покупки». Так вот, как и в коммерческой сделке, здесь должно быть обоюдное понимание касательно цены, которую необходимо заплатить и количества и качества доставленного товара, «Коммерческий Взгляд» на Очищение подразумевает, что Бог торговался за определенное количество личностей, которых Он лично избрал бы и что Он настаивал на доставке не только определенного числа, но и на том, чтобы это были именно эти личности. Например, если человек купил 100 коней, он не ограничился бы только тем, что просто пересчитал доставленных животных, действительно ли их 100, но он желал бы удостовериться, что это именно те кони, которых он купил.

Из этого видно, что «Коммерческий Взгляд» на Очищение ограничивает «покупательную способность» Крови Христовой только до избранных. Однако Христос умер не ради того, чтобы спасти несколько индивидуумов, Он умер, чтобы понести «Наказание» за неповиновение Адама, а это – СМЕРТЬ. Иными словами, Он умер, чтобы искупить человечество от «проклятия греха» и поставить его в положение, когда можно спастись. «Он есть умилостивление за грехи наши (Праведников), и не только за наши, но и за [грехи] ВСЕГО МИРА». Слово «Умилостивление» означает «акт примирения». «Смерть Христа» была почвой, на которой Бог мог действовать и действовать с милостью по отношению ко всему миру. «Ибо если, будучи врагами, мы ПРИМИРИЛИСЬ С БОГОМ 'Смертью Сына Его', то тем более, ПРИМИРИВШИСЬ, спасемся жизнью Его». Рим. 5:10. Или, как Павел говорит в Кол. 1:20. Христос «примирил с Собою ВСЕ, УМИРОТВОРИВ через Него, 'Кровию Креста' Его, и земное и небесное». Итак, мы видим, что Очищение Христа на Кресте достаточно для всего рода человеческого и ставит человечество в положение спасения. Однако это не обозначает «Всеобщего Спасения», так как все люди не являются спасенными, потому что они не подчиняются условию Спасения, которое заключается в том, чтобы принять ЗАКОНЧЕННОЕ ДЕЛО ХРИСТА.

ИСКУПЛЕНИЕ

Слова Очищение и Искупление употребляются так, как будто они означают одно и то же, однако они отличаются по времени и действию, хотя оба эти слова являются результатом «Законченного Дела» Христа на Кресте. Искупление обозначает выкупить вещь, которая по праву принадлежит вам, но в настоящее время является собственностью другого, чьи претензии на неё необходимо удовлетворить законным путем. В послании к Ефесянам Павел говорит: «Вы запечатлены обетованным Святым Духом, Который есть залог наследия нашего, для ИСКУПЛЕНИЯ УДЕЛА (KJV «купленной собственности»)». Еф. 1:13-14. Итак, есть некая СОБСТВЕННОСТЬ, которую необходимо ВЫКУПИТЬ. О чем говорит Павел в Рим. 8:22-23: «Ибо знаем, что ВСЯ ТВАРЬ СОВОКУПНО СТЕНАЕТ И МУЧИТСЯ ДОНЫНЕ; и не только [она], но и мы сами, имея начаток Духа (KJV «Первые Плоды Духа»), и мы в себе стенаем, ожидая усыновления, ИСКУПЛЕНИЯ ТЕЛА НАШЕГО». Это показывает, что что-то, принадлежащее «Творению» и «Человеку» выскользнуло из их обладания и требует выкупа. Что именно – нам сказано в третьей главе Бытия. Согрешив, Адам потерял бессмертие своего тела и своего права наследовать землю. Последняя перешла в собственность Сатаны, лишив наследия все семя Адамово. Адам не мог выкупить то, чего он лишился, однако Закон (Лев. 25:23-34) предусматривает, что утерянную собственность может выкупить родственник. Этот «Родственник» был дан в личности ИИСУСА ХРИСТА. Чтобы стать родственником, Ему необходимо было родиться в роде человеческом. Это совершилось в результате «Непорочного Зачатия». Иисус заплатил ЦЕНУ ИСКУПЛЕНИЯ, цена эта – Его КРОВЬ на Кресте (1Пет. 1:18-20), но Он всё ещё не заявил Свои права на то, что Он тогда купил. Искупление не есть сиюминутный акт, оно требует некоторого времени. Это «День Спасения», но он растянулся более чем на девятнадцать столетий. «День Искупления» будет длиться по меньшей мере 1000 лет. Он начнется с Воскресения тел умерших Праведников и будет продолжаться до появления Нового Неба и Земли.

ИСКУПЛЕНИЕ ТЕЛА

Невозможно представить себе славу «Воскресшего Тела». Преображение Христа дает нам слабое представление об этом, так как сказано, что когда Он явится, мы будем подобны Ему. Павел делает попытку дать нам представление об этом в своей бессмертной главе о Воскресении. 1Кор. 15. Он говорит: 1 – «Сеется в 'тлении', восстает в НЕТЛЕНИИ». То есть неприкрашенная истина сеется в отвратительном гниении. Павел называет это «УНИЧИЖЕННЫМ ТЕЛОМ». Фил. 3:21. Откуда это тление? Это просто МАТЕРИАЛИЗОВАННЫЙ И ДОВЕДЕННЫЙ ДО КОНЦА ГРЕХ. Однако восстанет в НЕТЛЕНИИ. О счастливый день, когда тела «Умерших во Христе» выйдут из могил в бессмертии и неувядающей красе, а живущие святые изменятся и облекутся в одеяния Славы и вознесутся на встречу со своим Искупителем в воздухе!

2. «Сеется в 'уничижении', восстает в СЛАВЕ». Сколько раз тело сеялось в уничижении из-за греха, который обезображивал, но Воскресение изменит это, поскольку мы восстанем в СЛАВЕ, и наше тело будет подобным Его «Славному Телу».

3. «Сеется в 'немощи', восстает в СИЛЕ». Тело – это воплощение немощи. Похоже, ничто больше не содержит столько мёртвого груза, как лишенной жизни тело. Однако если это безжизненное тело было телом одного из святых Божиих, Он воскресит его в СИЛЕ. Не только Бог проявит Свою силу в том, что раскроются могилы умерших – воскресшие тела будут обладать силой. Не просто силой в смысле мощи, это будут новые силы зрения, слуха, памяти, и т. д. Это тело сможет путешествовать со скоростью света, бегать и не утомляться, ходить и не слабеть.

4. «Сеется тело 'душевное', восстает тело ДУХОВНОЕ». Это не означает, что наше «ДУХОВНОЕ Тело» будет «Эфирной Духоподобной Структурой», это будет настоящее тело их «плоти и костей», без крови, поскольку именно кровь является причиной тления, это будет тело, подобное воскресшему телу Христа, о котором Он сказал: «Осяжите Меня и рассмотрите; ибо дух плоти и костей не имеет, как видите у Меня». Лук. 24:36-43. Также наши тела будут неподвластны законам природы; ими тогда будут управлять законы Духовного Мира. Мы будем греться в лучах присутствия Божия в земле, где нет страданий, боли и смерти.

Но Иисус умер не только ради того, чтобы искупить наши тела, Он умер, чтобы искупить животную жизнь и землю. Мы читаем, что в «День Искупления» «Волк будет жить вместе с ягненком, и барс будет лежать вместе с козленком; и теленок, и молодой лев, и вол будут вместе, и малое дитя будет водить их. И корова будет пастись с медведицею, и детеныши их будут лежать вместе, и лев, как вол, будет есть солому. И младенец будет играть над норою аспида, и дитя протянет руку свою на гнездо змеи». Ис. 11:6-8.

Грехопадение Человека повлекло за собой серьезные последствия. Пострадал не только род человеческий, была поражена вся земля и атмосфера. «Адаму же сказал (Господь Бог): за то, что ты послушал голоса жены твоей и ел от дерева, о котором Я заповедал тебе, сказав: не ешь от него, проклята земля за тебя; со скорбью будешь питаться от нее во все дни жизни твоей; ТЕРНИЯ и ВОЛЧЦЫ произрастит она тебе». Быт 3:17-18. Из этого следует, что «Тернии» и «Волчцы» являются результатом греха. Из других писаний узнаем, что животные страдают, и земля устала произращать свои плоды для греха. Не лишено значения то, что Тот, кто является Искупителем земли от её проклятого положения был увенчан ТЕРНИЕМ. Это было символом Его миссии Искупителя. Но наступает день, когда земля будет искуплена от своего грехом проклятого положения и поверхность земли пройдёт через «Крещение Огнём», который поглотит и уничтожит тернии и волчцы и всю сорную траву и насекомых –носителей заразы, всякий результат греха, и Атмосфера также будет очищена огнём и освобождена от злых духов, и извне придёт «Новое Небо» и «Новая Земля», где будет обитать праведность и на ней будет покоиться «Новый Город», дом искупленных Божиих. Тогда прекратится всякий диссонанс и Вечная Гармония распространится по всей Божьей Вселенной. Нет, Бог не желает уничтожать эту землю, на которой умер Его Сын. Она слишком священна и немножечко свята. Таким образом Он позаботился о том, чтобы дело Креста включало в себя не только искупление ДУШИ человека, но и Искупление его ТЕЛА, а также и ЗЕМЛИ.

18

ГРЕХ И СПАСЕНИЕ

Человеку не нужна не Библия, ни законы морали, чтобы осознать, что когда бы он ни делал добро, зло всегда с ним. Мы все понимаем, что происходит конфликт между нашей совестью и нашим поведением, между нашим лучшим мнением и нашими природными наклонностями. Люди могут называть это «Нравственной Дисгармонией», или как им угодно, Библия называет это ГРЕХОМ. Каждый внимательный и аккуратный наблюдатель заметит, что существует различие между животными и человеком. Животные не должны бороться с унаследованными склонностями делать зло. Ими управляют инстинкты, которые ведут их к приобретению их самых высоких, насколько это возможно, навыков. Человек же имеет унаследованную склонность сбиваться с пути, грешить, совершать всяческие ошибки, толкающие на дурной путь, и ведет постоянную борьбу, чтобы делать добро. Откуда такая разница? Что-то произошло с человеком, чего не происходило с животными. Произошло что-то, что изменило его природу. И мы бы так и не узнали что это, если бы Писание не раскрыло нам «Грехопадение Человека» в Едеме. Теперь мы знаем, что стало причиной такой разницы – ГРЕХ.

ГРЕХ

Грех – это «КРОВАВЫЙ ЯД» мира. Плохая кровь проявляется в человеческом теле двояко. Внутренне, как диабеты, и внешне в воспалениях, фурункулах, карбункулах и язвах. Первое проявление незаметно и некоторое время о нем могут не подозревать, в то время, как второе – очевидно для глаз. Мы можем дать определение «ГРЕХУ» и «ГРЕХАМ». «ГРЕХ» - это та склонность или предрасположенность грешить, которую мы унаследовали от Адама. «ГРЕХИ» – это «отдельные греховные поступки», которые мы совершаем как результат нашей склонности ко греху. Первый, подобно диабету – внутренний, тогда как вторые, подобно фурункулам и карбункулам – внешние. Иисус пришел, чтобы совершить Очищение от «ГРЕХА», а не от «ГРЕХОВ». Он пришел, чтобы удалить «Природную Испорченность» или склонность ко греху из сердца человека. Это значит, чтобы передать «Новую Природу», в которой не будет склонности ко греху, а посему не будет желания совершать отдельные греховные поступки. «Природная Испорченность» не означает, что в человеческой природе вовсе нет ничего доброго, что люди никогда не бывают добрыми, любящими, великодушными, милыми, она означает, что сердце человека естественно склонно ко греху. Лди обижаются, когда мы говорим, что они грешники, потому что они не понимают природной склонности к греху. Они думают, что грешник – это тот, кто совершил какое-то преступление: убил, украл или изменил супругу, тогда как грешник это тот, кто имеет предрасположенность к греху.

У нас есть пять определений греха в Новом Завете.

1. БЕЗЗАКОНИЕ есть Грех.

«Всякий, делающий грех, делает и беззаконие; и грех есть беззаконие». 1Ин. 3:4 . нарушение любого закона Божьего или человеческого есть грех.

2. ПРЕНЕБРЕЖЕНИЕ есть Грех.

«Итак, кто разумеет делать добро и не делает, тому грех». Иакова 4:17.

3. СОМНЕНИЕ есть Грех.

«А сомневающийся, если ест, осуждается, потому что не по вере; а все, что не по вере, грех». Рим. 14:23. То есть, делать что-либо, в правильности чего мы сомневаемся, есть ГРЕХ.

4. НЕВЕРИЕ есть Грех.

«И Он (Святой Дух), придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде: о грехе, что не веруют в МЕНЯ (Иисуса)». Ин. 16:8-9. Грех, венчающий все грехи – это не верить в Иисуса. Мужчины и женщины остаются неспасенными не из-за того, что они грешники, а потому, что они не приняли Иисуса своим Спасителем.

5. ВСЯКАЯ НЕПРАВЕДНОСТЬ есть Грех.

«Всякая неправедность есть грех». (KJV) 1Ин. 5:17. Это общая закладная, которая покрывает любой вид греха.

Включим на несколько минут «Поисковый Свет» Слова Божьего в нашей жизни. Псалмист сказал: «Ты положил 'беззакония' наши пред Тобою и 'тайное' (KJV «тайные грехи») наше пред светом лица Твоего». Пс. 89:8. Здесь Псалмист говорит о двух классах грехов: «Открытые» грехи и «Тайные». «Открытые грехи» совершаются привселюдно, например, богохульство, невоздержанность, ложь и воровство. «Тайные грехи» - сокрыты. Вы хотите, чтобы Всемогущий направил «РЕНТГЕНОВСКИЙ ЛУЧ» Своего всезнающего «Ока» на ваше сердце и отыскал в нем каждую «Палату Образов», выведя на свет каждую нечистую и смертоносную мысль, каждое чувство зависти, гордости, ревности, ненависти и мести? Апостол Иоанн говорит, что «Всякий, ненавидящий брата своего, есть ЧЕЛОВЕКОУБИЙЦА». 1Ин. 3:15. Вы желаете, чтобы кто-то умер, чтобы вы могли обладать его собственностью? В таком случае вы – убийца. Иисус сказал, что всякий, кто просто смотрит на женщину с вожделением, уже прелюбодействовал с нею. Мат. 5:27-28.

Что говорит Библия о человеческом сердце? Послушайте. «Лукаво сердце [человеческое] более всего и крайне испорчено; кто узнает его? Иер. 17:9. Однажды Иисус вскрыл человеческое сердце, чтобы Его Ученики извлекли из этого пользу. Прочитайте, что Он сказал: «Ибо извнутрь, из сердца человеческого, исходят злые помыслы, прелюбодеяния, любодеяния, убийства, кражи, лихоимство, злоба, коварство, непотребство, завистливое око, богохульство, гордость, безумство». Марк 7:21-22. Здесь перечислены 13 особенностей, выделяющих характер человеческого сердца; может ли кто-нибудь прочесть их и сказать: «Это написано не о моем сердце»?

Плоды имеют тенденцию портиться и гнить и без предохранения они вскоре погибнут. Так же происходит с «коренным законом» греха в человеческом сердце. Без Христа между людьми нет никакой разницы. Возьмите мужчину честного, благородного, правдивого, прямого, великодушного; возьмите женщину чистую, целомудренную, нежную, кроткую, воплощение всякого очарования; возьмите какую-нибудь миленькую девушку, чистую, как лилия, свет в доме, живую радость; возьмите маленького ребенка, невинного, домашнего болтунчика, посланного небом, незапятнанного, как только что выпавший снег; какая разница между ними и погибшими духами, душами, насыщенными грехом, они ненавидят и их ненавидят, они проклинают и их проклинают, они богохульствуют и осуждены на муки в Аду? Разница всего лишь, как между пищей, в которую положили закваску и пищей, в которой закваска уже произвела свою работу. Разница только во времени и развитии. Заквашенная пища не может извлечь из себя закваску и не может помешать этой закваске действовать. Окончательное её состояние – это всего лишь вопрос Времени. Если мужчины и женщины, в которых «КРОВЬ ИИСУСА» не искоренила закваску греха, попадут в мир иной, эта закваска греха будет продолжать действовать на протяжение Вечных Времен, и они будут становиться все хуже и хуже с течением вечности, пока не станут такими же плохими, как бесы в Аду. Проказа является столь же настоящей проказой в тот момент, когда пятно проказы вошло в тело человека, как и тогда, когда этот человек, отвратительное создание сидит за городскими стенами и кричит: «Нечист! Нечист!»

Что делает грех? Он производит стыд и ведет к отделению. Он вывел Адама и Еву из Сада. О нечестивом человеке сказано: «Изгонят его из света во тьму и сотрут его с лица земли». Иов 18:18. И Петр сказал Иисусу: «Выйди от меня, Господи! потому что я человек грешный». Лук. 5:8.

Каково Возмездие за Грех? СМЕРТЬ. Грех не просит нас грешить зря. Он платит возмездие, платит в рассрочку и выплачивает вполне, и невозможно избежать этой платы. А плата эта – СМЕРТЬ. Не физическая смерть, ведь умирают и животные и праведники. Если бы возмездием за грех была только физическая смерть, это было бы не проклятием, а, скорее, благословением, так как часто грешник был бы рад умереть физической смертью, и если в этом состоит все наказание, его надежды вполне обоснованы. Смерть эта не является духовной смертью, так как грешники уже духовно мертвы. Еф. 2:1-3. Это – «ВЕЧНАЯ СМЕРТЬ». Что это? В Откровении 20:11-15 сказано, что после того, как Нечестивцы будут судимы и найдены виновными, их приговорят ко «Второй Смерти». Что такое «Смерть Вторая»? что такое «Первая Смерть»? Это отделение души и духа от тела. Во время воскресения Нечестивцев, Нечестивцы опять обретают тела, но, когда их приговаривают ко «Второй Смерти», они умирают опять, то есть, вновь лишаются своих тел, и в своей душе и духе, которые не уничтожаются огнем, они пойдут в Озеро Огненное, где будут оставаться отделенными от Бога всю вечность, это подразумевает выражение «Вечная Смерть».

Грех это не невезение, это – извращение. Заявления, будто мы не обязаны нести ответственность за то, что родились с природной склонностью ко греху, не является оправданием. Наш грех – это отказ принять то, что предусмотрел Бог, дабы избежать этой природы – принять Христа своим Спасителем. Отказываясь от Иисуса Христа, как от своего Спасителя, я сам выбираю нести наказание за грех.

ГРЕХ стоит дороже всего во Вселенной. Он стоил Сатане его возвышенного положения пред Престолом Божиим и привел к бунту на Небесах. Род человеческий заплатил за него потерей Рая. Бог заплатил за него «Жизненной Кровью» Своего Единородного и Возлюбленного Сына. Иисус заплатил за него ценой страданий и «кровавым потом» в Гефсимании, и мучительными терзаниями на Кресте, и вкусив Вечной Смерти, заняв место грешника и осознав, что значит быть забытым Богом.

СПАСЕНИЕ

Всякий рациональный человек осознает, что он имеет «Тройственную Нужду». (1). В том, что касается ВЧЕРА. Почему? Потому что «вчера» было днем ГРЕХА. Что мы делали на протяжение последних лет? Невозможно прожить их заново, как невозможно сбалансировать их «Сверхнормативным Выполнением Добрых Дел». (2). В том, что касается СЕГОДНЯ. Если бы я каким-то образом исхитрился принять меры относительно вчерашнего греха, то как тогда мне быть сегодня? Ведь сегодня, если в моей природе не произошло никаких изменений, я буду грешить, так же, как и вчера. (3). В том, что касается ЗАВТРА. Предположим, что я смог сделать необходимое обеспечение за прошедшее и настоящее, за вчера и за сегодня, но как быть с завтра? Ведь завтра придут все те же старые виды искушений, те же старые предложения сделать зло, та же безнадежность одержать победу над грехом, как и в прошлом. Это показывает нам, что нам необходимо ПРОЩЕНИЕ за Прошлое, ОЧИЩЕНИЕ за Настоящее и СИЛА за Будущее. Где их получить?

Если, как мы это увидели, ГРЕХ есть «КРОВАВЫМ ЯДОМ» Мира и каждый человек, который рождается в мире, унаследовал эту болезнь, то, поскольку где-то есть лекарство от каждой болезни, значит должно быть и лекарство от «Болезни Греха», и это лекарство находится в Евангелии. «Ибо я не стыжусь 'Благовествования Христова', потому что [оно] есть СИЛА БОЖИЯ КО СПАСЕНИЮ всякому верующему». «Сила» Евангелия (Благовествования) лежит в «КРОВИ ИИСУСА». «КРОВЬ ИИСУСА ХРИСТА, Сына Его, очищает нас от всякого греха». 1Ин. 1:7. Это полностью объяснено в главе «Очищение и Искупление», так что нет необходимости останавливаться на этом.

Спасение есть «тройственный процесс», который исходит от «Освящения» и заканчивается «Прославлением». Титу 2:11-13. Таким образом, мы можем сказать, что мы спасены, что мы спасаемся, и что мы спасемся.

0 Мы спасены от НАКАЗАНИЯ за Грех.

Этого мы достигаем «Верой». Вера ведет нас к нашему ОПРАВДАНИЮ. «Итак, ОПРАВДАВШИСЬ ВЕРОЮ, мы имеем мир с Богом через Господа нашего Иисуса Христа». Рим 5:1. Слово «Оправдание» - это юридический термин, и означает провозгласить невиновным. Лучше всего это можно объяснить следующей иллюстрацией. Предположим, что какой-то человек был обвинен в убийстве, был судим и приговорен к смерти. До времени исполнения приговора у тюрьмы появляется незнакомец и просит повидать Шерифа, которому вручает официальный документ. Шериф читает его и находит там прощение. Заключенный тут же обретает свободу и выходит из тюрьмы, как свободный человек, но не как оправданный, поскольку вина за преступление все ещё на нем. Он просто прощенный ПРЕСТУПНИК. С другой стороны, предположим, что этот приговоренный к смерти преступник и в самом деле был невиновен, его осудили из-за стечения обстоятельств, и перед датой исполнения приговора настоящий преступник открывается Шерифу и предоставляет доказательства, что на самом деле преступник – это он. Как в таком случае поступает Шериф? Он не может больше держать в заключении первого человека, поскольку он не виновен, и поэтому освобождает его, и тот выходит из тюрьмы как ОПРАВДАННЫЙ человек, так как он не виновен в преступлении, в котором его обвинили. Таково юридическое значение «Оправдания», а вот его значение в Писании. Здесь – «Тайна Спасения». Невинный человек не мог бы удовлетворить закон, поскольку, даже заняв место преступника, он не мог бы принять его ВИНУ. Но именно это делает Иисус Христос. «Ибо не знавшего греха Он сделал для нас ГРЕХОМ (KJV), чтобы мы в Нем сделались праведными пред Богом». 2Кор. 5:21.

В тот момент, когда грешник верою принимает Господа Иисуса Христа своим личным Спасителем, он становится ОПРАВДАННЫМ. «Истинно, истинно говорю вам: слушающий слово Мое и ВЕРУЮЩИЙ в Пославшего Меня имеет ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ, и на суд не приходит, но ПЕРЕШЕЛ от смерти в жизнь». Ин. 5:24. Результатом Оправдания является то, что мы имеем мир С БОГОМ. Рим. 5:1. Мы должны различать «Мир С БОГОМ» и «Мир БОЖИЙ». Фил 4:7. Здесь иллюстрация наилучшим образом послужит нашим целям. Предположим, что во время Гражданской Войны Президент Линкольн издал прокламацию, что всякий человек, восставший против Правительства, будет прощен в тот момент, когда он переступит «Линию Мэйзона и Диксона». Предположим, что такой человек пересек эту линию в полночь, ничего не зная об этом, он тут же обрел мир С Правительством, но, не зная, что он пересек эту линию, он продолжает продвигаться в страхе, что его арестуют и посадят в тюрьму, пока, с рассветом, он не осознает, что вот уже несколько часов он в безопасности. Какая радость и мир в сердце наполнит его душу в этот момент. Подобным образом, в то самое мгновение, когда мы спасительной верой принимаем Господа Иисуса Христа своим Спасителем, мы обретаем «мир С БОГОМ», но могут пройти дни, недели и даже годы, прежде чем мы осознаем это и получим «мир БОЖИЙ», который принимает всякий понимающий.

1 Мы спасены от ВЛАСТИ Греха.

Сообщив Иосифу, что у Марии будет сын, ангел сказал: «Наречешь Ему имя ИИСУС, ибо Он спасет людей Своих от ГРЕХОВ их». Мат. 1:21. Таким образом, мы видим, что Иисус является Спасителем не только от ГРЕХА, но также и от ГРЕХОВ. От ежедневно преследующих нас, или, как сказал один цветистый проповедник, лишающих нас душевного равновесия грехов. В Послании к Филиппийцам Павел сказал: «Со страхом и трепетом совершайте свое спасение, потому что БОГ ПРОИЗВОДИТ В ВАС и ХОТЕНИЕ и ДЕЙСТВИЕ по [Своему] благоволению». Фил. 2:12-13. Это не значит, что мы должны спасаться своими делами. Это означает, что, приняв верою Спасение, мы теперь совершаем его. То есть, будучи спасенными от «Наказания» Греха, мы должны трудиться, дабы освободиться от его «Власти». И здесь, хотя мы совершаем это в страхе и трепете, осознавая собственную слабость, нам будет оказывать помощь Бог, ведь именно Бог производит в нас и ХОТЕНИЕ и ДЕЙСТВИЕ по Своему благоволению. Нам же необходимо сотрудничать с Богом в Его деле Освящения, чтобы позволить Ему хотеть и действовать в нас так, чтобы спасти нас от «Власти» Греха.

Откровение греха прогрессирует. Только после обращения мы действительно начали осознавать, что такое грех. Проснувшись утром в сумерках вы видите несколько крупных предметов из мебели. По мере увеличения света, вы видите привлекательное очертание картин на стене и принадлежности на туалетном столике; но только когда солнце поднимется высоко, вы увидите мельчайшие вещи, как, например, булавки, обрывки нитей и частицы пыли. Когда мы приходим к Христу, мы осознаем некоторые греховные привычки. Мы оставляем их. Но, по мере возрастания в благодати, что-то ещё в своей жизни мы видим как не правильное и подлежащее оставлению. И так – постоянно. То, что мы делали пять лет назад, мы не делаем сейчас, и то, что мы делаем сегодня, мы не будем делать пять лет спустя. В Послании Коринфянам Павел, спустя восемнадцать лет после своего обращения, пишет: «Я недостоин называться Апостолом». 1Кор. 15:9. Через шесть лет он пишет Ефесянам: «Я наименьший из всех святых». Еф. 3:8. А ещё через пять лет он написал Тимофею: «Я – первый из грешников». 1Тим. 1:15. Что случилось с Павлом? Он что, становился все хуже? Нет, просто он осознавал более, чем когда-либо свою греховность. Павел никогда не заявлял о полном освящении. Он говорит, что он еще не «усовершился» и не «достиг», как «достиг его Христос», но он «простирается вперед» и «стремится к цели». Фил. 3:12-14. Отсюда видим, что Освящение это прогрессирующий акт и наше полное освобождение от «Власти» Греха наступит только после смерти этого тела, хотя мы в большой степени можем иметь «Победу над Грехом», если мы абсолютно подчиняемся «Воле Божьей» и позволяем Ему хотеть и действовать по Своему благоволению в нас.

2 Мы будем спасены от ПРИСУТСТВИЯ Греха.

Иисус умер на Кресте, чтобы спасти нашу душу от смерти, Он вернется, чтобы завершить наше спасение, искупив наше тело от могилы, или заменив его бессмертным телом при Восхищении. И только после этого мы будем спасены от «Присутствия» Греха. Итак, мы видим, что Спасение – это «тройственный процесс». Что он начинается «Оправданием» и заканчивается «Прославлением». Оправдание – постоянное и полное освобождение от «Наказания» за Грех; «Освящение» – прогрессирующее освобождение от «Власти» Греха, и «Прославление» – наше окончательное освобождение от «Присутствия» Греха.

19

ЗАКОН И БЛАГОДАТЬ

Писания отчетливо различают «Закон» и «Благодать», помещая «Закон» в одну Диспенсацию, а «Благодать» – в другую. «'Закон' дан чрез Моисея; 'Благодать' же и 'Истина' произошли чрез Иисуса Христа». Ин. 1:17. Под «Законом» мы подразумеваем «ЗАКОН МОИСЕЕВ», «Закон», данный Моисею Богом на Горе Синай. Он состоял из трех частей.

1. ЗАКОН МОРАЛИ. Исх. 20:1-17. (Десять Заповедей).

2. ГРАЖДАНСКИЙ ЗАКОН. Исх. 21:1-24:18.

3. ЦЕРЕМОНИАЛЬНЫЙ ЗАКОН. Исх. 25:1-40:38.

Не стоит делать вывод, что не было «Закона» до Моисея или «Благодати» до Иисуса Христа, так как «грех» есть «беззаконие» (нарушение закона), (1Ин. 3:4), и грех Адама являлся нарушением Божьего закона, запрещающего есть плод в Саду, «Благодать» же открылась и проявилась, когда Адама и Еву пощадили от наказания за совершенный ими грех. В Рим. 2:12 Апостол Павел говорит о людях, которые жили «не имея закона», от Едема да Моисея. Он не подразумевает, что они не несли ответственность за свое поведение, поскольку своими действиями они показывали, что у них в сердцах хранился «неписаннный закон», о чем свидетельствовала совесть их. Рим. 2:14-15. Павел подразумевает, что до Моисея не было «Написанного Закона» то есть, не было «ЗАКОНА МОИСЕЕВА». В этом обсуждении нужно понять, что под «Законом» подразумевается «Закон Моисеев», и что нельзя путать или смешивать «Закон» и «Благодать» ни в этой, ни в какой-либо иной Диспенсации.

ЗАКОН

3 «ЗАКОН» НЕ БЫЛ ДАН ЯЗЫЧНИКАМ.

«Когда язычники, НЕ ИМЕЮЩИЕ ЗАКОНА, по природе Законное делают, то, НЕ ИМЕЯ ЗАКОНА, они сами себе закон». Рим. 2:14.

«Закон» был дан исключительно Израилю. Возьмем для примера «Закон о Субботе». Он не был дан Язычникам. Он был дан как «ЗНАМЕНИЕ» «Завета Моисеева». Исх. 31:13. Иез. 20:12,19-21. «День Субботний» принадлежит только Евреям и не связан ни с Язычниками (Мир), ни с Церковью (Христиане), хотя предполагается, что Христиане соблюдают «Первый День Недели» для отдыха и поклонения. Нигде в Библии мы не находим, чтобы Бог считал неправильным, когда какой-либо народ или нация, кроме Евреев, не соблюдали Субботу. Как указание Евреям, Субботу никогда нельзя было отменить, изменить или перевести на какой-либо другой день недели, или в какой-либо другой народ. Сейчас Суббота временно отменена, как и предсказывал Осия 2:11,3:4-5. Она должна возобновиться, когда Евреи восстановятся как народ в своей земле. Ис. 66:23. Иез. 44:24,46:1-3.

4 ЦЕЛЬ ЗАКОНА.

«Закон» был дан не ради ОПРАВДАНИЯ людей, поскольку «делами Закона» никакая плоть не оправдается в глазах Божиих. Рим. 3:20. Гал. 2:16. «Закон» был дан для того, чтобы люди могли знать, что есть грех, «ибо 'Законом' познается грех», (Рим. 3:20), ведь человек не знал бы, что «пожелание» есть грех, если бы «Закон» не говорил: «Не ПОЖЕЛАЙ». Рим. 7:7. «Закон» был дан, чтобы «заградить людям уста» и не дать людям хвалиться своей праведностью и чтобы они увидели себя виновными перед Богом. Рим. 3:12. «Закон» был «Детоводителем» ко Христу. Гал. 3:24-25. Все обряды и церемонии «Церемониального Закона» указывали на Христа, например, Праздники и Жертвоприношения. Теперь, когда Христос уже пришел, ни Иудей, ни Еллин не находятся под «Законом Моисеевым», так как Он исполнил «Закон», то есть, все обряды и церемонии «Закона» исполнены в Нем. Таким образом, Христос есть «'КОНЕЦ ЗАКОНА' к Праведности всякого ВЕРУЮЩЕГО». Рим. 10:4. Поэтому Верующие «УМЕРЛИ ДЛЯ ЗАКОНА», (Рим. 7:4. Гал. 2:19), то есть, они больше не связаны «Законничеством», а находятся под БЛАГОДАТЬЮ.

БЛАГОДАТЬ

«Благодатью вы спасены чрез веру, и сие не от вас, БОЖИЙ ДАР, не от дел, чтобы никто не хвалился». Еф. 2:8-9.

В этом месте писания мы видим, что «Благодать» – это ДАР. Если человек получает спасение в обмен на свои дела, тогда спасение – всего лишь иное слово для «возмездия». Или же, если Спасение дается в обмен на принесенные плоды, тогда это всего лишь «вознаграждение». Ну а если человек получает спасение как возмездие или как вознаграждение, тогда Спасение – не ДАР, а нечто, на что он имеет право, и поэтому, это уже не БЛАГОДАТЬ. Благодать это не нечто, данное нам, чтобы помочь нам исполнить Закон, Благодать – это НЕЗАСЛУЖЕННАЯ МИЛОСТЬ.

«Источником» Благодати является БОЖЬЯ ЛЮБОВЬ. «Ибо ТАК ВОЗЛЮБИЛ Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную». Иоанна 3:16.

«Каналом» Благодати является ХРИСТОС. «Благодать же и Истина произошли ЧРЕЗ ИИСУСА ХРИСТА». Ин. 1:17. Титу 2:11.

«Орудием» Благодати является ВЕРА. «Благодатью вы спасены ЧЕРЕЗ ВЕРУ». Еф. 2:8. Не веру в вещь, как в какое-то доброе дело, которое мы сделали, а через веру в ЛИЧНОСТЬ, и личность эта – ИИСУС ХРИСТОС.

Чтобы лучше увидеть разницу между «Законом» и «Благодатью», сравним их.

5 «КРОВЬ» И «ВИНО».

Первым чудом, которое совершил Моисей, как представитель «Закона» было превращение воды в КРОВЬ, символ СМЕРТИ. Исх. 7:19-21. Первым чудом, которое совершил Иисус Христос, как представитель «Благодати» превращение воды в ВИНО, символ ЖИЗНИ. Ин. 2:7-11.

6 «ТЬМА» И «СВЕТ».

«Закон» способен только на то, чтобы производить ТЬМУ, как в случае, когда Моисей призвал «густую тьму», чтобы она покрыла землю Египетскую. Исх. 10:22-23. «Благодать» же дает СВЕТ. Иисус сказал: «Я СВЕТ Миру». Ин. 9:5. Иисус пришел, чтобы дать свет не только физически слепым людям, но также и духовным слепцам.

7 «СМЕРТЬ» И «ЖИЗНЬ».

Последним происшествием в Египте была СМЕРТЬ. Смерть первородных. Исх. 23:29-30. «Конец Закона» - СМЕРТЬ. Рим. 6:23. Одним из последних чудес Христа было дать ЖИЗНЬ, воскресение Лазаря. Ин. 11:41-44. Иисус пришел, чтобы проявить ЖИЗНЬ и БЕСМЕРТИЕ через «Евангелие Благодати». Первый раз, когда был провозглашен «Закон», 3000 были УБИТЫ. Исх. 32:26-28. Первый раз, когда проповедовалась «Благодать», 3000 были СПАСЕНЫ. Деян. 2:41.

8 «РАЗДЕТЫЕ» И «ОДЕТЫЕ».

По природе мы напоминаем человека из Притчи о Добром Самарянине, ограбленного, раздетого и оставленного умирать на дороге. Лук. 10:30-37. «Закон», подобно «Священнику» и «Левиту», проходит мимо, не оказав никакой помощи, тогда как «Благодать» подходит к нам и, подобно Доброму Самарянину, изливает елей и вино, ведет к себе на соей скотине и обеспечивает наше будущее.

9 «ВЗЫСКАТЬ» И «СПАСТИ».

«Закон» говорит: «ИЩИТЕ Господа, когда можно найти Его». «Благодать» говорит: «Сын Человеческий пришел 'ВЗЫСКАТЬ И СПАСТИ' погибшее». Лук. 19:10. Что открывает нам Притча о «Заблудшей Овце». Не столь важно то, что потерялась овца, но важно, что человек ПОТЕРЯЛ ОВЦУ. Когда Адам согрешил и побрел прочь, Бог сказал: «Адам, если ты можешь обойтись без меня, Я не могу обойтись без тебя». И вот тогда «Благодать» начала сою работу.

10 «ДЕЛАЙ И ЖИВИ» И «ЖИВИ И ДЕЛАЙ».

«Закон» говорит: «ИСПОЛНЯЙ и будешь ЖИТЬ». Лев. 18:5. «Благодать» говорит: «СОВЕРШИЛОСЬ». Ни один человек не оправдается своими делами, но Верующий получит награду за свои дела. Мы делаем не до Креста, а от Креста.

11 «СЛУГИ» И «СЫНОВЬЯ».

«Закон» сказал Моисею у «Горящего Куста»: «СНИМИ обувь твою». Исх. 3:3-5. Почему? Ты – СЛУГА. Евр. 3:5. «Благодать» сказала «Блудному» когда он вернулся домой: «НАДЕНЬ обувь твою». Лук. 15:22. Почему? Потому что он – СЫН. Лук. 15:24.

ЗАКОН ГОВОРИТ БЛАГОДАТЬ ГОВОРИТ

«Не Прикасайся». «Обними Его».

«Пади на Колени». «Поцелуй Его».

«Наказать». «Простить».

«Раздеть Его». «Лучшую Одежду».

«Убивает». «Оживляет».

Под «Законом» «ОВЦЫ» умирали за «Пастыря». Под «Благодатью» «ПАСТЫРЬ» умер за «Овец». Ин. 10:14-15.

ЗАКОН требует святости.

БЛАГОДАТЬ дает святость.

ЗАКОН говорит: Проклят всякий, кто не исполнит всех слов, что написаны в книге закона и не будет поступать по ним.

БЛАГОДАТЬ говорит: Блажен тот человек, чьи беззакония прощены, чьи грехи покрыты; блажен тот человек, которому Господь не вменит беззакония.

ЗАКОН говорит: Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем и всем разумением и всей крепостью твоей.

БЛАГОДАТЬ говорит: В том любовь, что не мы возлюбили Бога, но что Он возлюбил нас и отдал Сына Своего в умилостивление за грехи наши.

ЗАКОН говорит о жертвах, приносимых через священников постоянно, год за годом, которые никогда не могли сделать совершенными приходящих с ними.

БЛАГОДАТЬ говорит: Он же, принеся одну жертву за грехи, навсегда…одним приношением навсегда сделал совершенными освящаемых.

ЗАКОН заявляет: Те, которые под Законом согрешили, по Закону и осудятся.

БЛАГОДАТЬ заявляет: Нет ныне осуждения (Суд за Грех) тем, которые во Христе Иисусе, так как они ПЕРЕШЛИ от Смерти в Жизнь. Ин. 5:24.

«Цель» Благодати Божией открыта в Еф. 2:7: «Дабы явить в 'Грядущих Веках' ПРЕИЗОБИЛЬНОЕ БОГАТСТВО БЛАГОДАТИ СВОЕЙ». В Британском Музее собраны образцы всех видов животной, растительной и минеральной жизни из всех народов и земель под солнцем. Не жалели никаких расходов, чтобы наполнить эту коллекцию. Так и Бог собирает из каждого колена, народа и племени образцы Своей «Благодати», дабы в «Грядущих Веках» демонстрировать эти трофеи «Благодати», как примеры того, что может делать Евангелие, и приятно думать, что там нет копий. Вы можете думать, что вы слишком плохи, слишком гнусны, слишком испорчены, слишком странны и особенны для того, чтобы получить спасение, но именно поэтому Богу нужны вы, ведь там будут только ОСОБЕННЫЕ ГРЕШНИКИ, и Бог желает показать Вселенной, что Евангелие есть «СИЛА БОЖИЯ КО СПАСЕНИЮ ВСЯКОГО ВЕРУЮЩЕГО». Рим. 1:16.

20

ВЕРА И ДЕЛА

Мы много слышим о «Вере» и о «Делах». Одни говорят, что мы спасены только «Верою», другие совершают очень много «Дел». Кто-то говорит, что для спасения необходимо и то и другое по той же причине, что птица не может летать без обоих крыльев, или что вы не сможете продвигаться в лодке без двух весел. Один цитирует Павла, который сказал: «Что человек оправдывается ВЕРОЮ, НЕЗАВИСИМО ОТ ДЕЛ ЗАКОНА» (Рим. 3:28), другой цитирует Иакова, который говорит: «Видите ли, что человек оправдывается ДЕЛАМИ, а не верою только?» Иак. 2:24. Однако Апостол Иаков говорит не о «Доктрине ОПРАВДАНИЯ», а об оправдании человека перед человеком. В качестве иллюстрации он приводит случай, когда Авраам приносит в жертву своего сына Исаака. Быт. 22:1-2. Дело Авраама никак не касалось его спасения, оно просто свидетельствовало о его вере, ибо Авраам верил в Бога, и это вменилось ему в праведность. Иак. 2:21-26.

Вера Авраама в Божьи обетования относительно того, что именно через Исаака придет обещанное семя, была столь велика, что он верил, что если он принесет его в жертву, как повелено, Бог воскресит его из мертвых. Евр. 11:17-19. Подобным же образом и вера Раав оправдалась, или стала видимой, благодаря её делам, когда она повесила «Алую Веревку» в своем окне. Иис. Н. 2:15-21. И, чтобы показать взаимоотношение «Дел» и «Веры», Апостол заканчивает словами: «Ибо, как 'тело' без 'духа' мертво, так и вера без 'дел' мертва», то есть, МЕРТВАЯ ВЕРА, поскольку, если человек не проявляет свою веру своими делами, , возникает вопрос, а верит ли он вообще.

А теперь стоит обратить внимание, что Апостол Павел использует тот же случай, когда Авраам приносит в жертву своего сына Исаака, для доказательства, что Авраам был оправдан «Верой» без «Дел».

«Если Авраам оправдался делами, он имеет похвалу, НО НЕ ПЕРЕД БОГОМ. Ибо что говорит Писание? ПОВЕРИЛ Авраам БОГУ, и это ВМЕНИЛОСЬ ЕМУ В ПРАВЕДНОСТЬ». Рим. 4:2-3. Быт. 15:6. Итак, мы видим, что именно «Вера» Авраама оправдала его перед БОГОМ, а его «Дела» оправдали его перед ЛЮДЬМИ.

Но, мне кажется, что я слышу, как кто-то спрашивает: «Разве Библия не говорит, что мы должны 'СОВЕРШАТЬ СВОЕ СПАСЕНИЕ'?» Да, Апостол Павел пишет Филиппийцам: «В страхе и трепете совершайте свое спасение, потому что БОГ ПРОИЗВОДИТ В ВАС и хотение и действие по [Своему] благоволению». Фил. 2:12-13. Однако человек не может совершать то, чего он не получил. Прежде всего, у него должно быть «Спасение», чтобы потом его совершать. Павел пишет «Святым» в Филиппах, к тем, кто уже спасен. Апостол хотел объяснить доктрину о том, что «Спасение» включает в себя больше, чем просто избежать «Наказания за Грех», оно означает также избежать «Власти» и «Присутствия Греха», и это значит, что они должны трудиться, или подвизаться в «страхе и трепете», дабы победить живущий внутри грех, ведь Бог будет трудиться в них, если они позволят Ему, чтобы полностью произрастить плоды Спасения в их жизнях. Таким образом, мы видим, что мы спасены «Верою», а не «Делами», однако, как будет видно, «Дела» имеют свое место в жизни Верующего.

ВЕРА

Библия дает определение «Веры»: «Вера же есть ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ ожидаемого и УВЕРЕННОСТЬ в невидимом» (Евр. 11:1), и в напоминающих стихах этой главы Апостол иллюстрирует свое определение поведением героев веры, которых он называет. Я держу в руке чек, это – осуществление (на бумаге) тех денег, которые я ожидаю получить по этому чеку, и уверенность (в письменной форме) в тех деньгах, которые я еще не видел.

Одним из самых ярких примеров «Веры» в Писании является случай, когда Пророку Иеремии было сказано выкупить «Поле в Анафофе». Иер. 32:6-44. На первый взгляд кажется весьма диким регистрировать приобретение недвижимости. Иеремия только что пророчествовал о том, что Дети Израилевы будут уведены в Вавилонский плен на 70 лет, зачем в таком случае ему нужно было покупать это «Поле в Анафофе», ведь его уже не будет в живых, чтобы вернуться и заявить свои права на него, и, возможно, не будет в живых никого из его родственников. Но для того, чтобы показать свою веру в обетование Божие, что в конце «Семидесяти Лет» Дети Израилевы вернутся и заявят права на свою собственность, он говорит нам, что заплатил деньги за «Поле» и взял «купчую запись», или документы, и поместил их в глиняный сосуд. Почему в глиняный сосуд? Потому что железный сосуд заржавеет, а деревянный сосуд прогниет за «Семьдесят Лет». Из этой сделки мы узнаем, что Вера это КАПИТАЛОВЛОЖЕНИЕ В БОЖЬИ ОБЕЩАНИЯ.

Это прекрасно видно на примере Ветхозаветных патриархов. Ной вложил капитал в «Божье Обещание», когда он строил Ковчег. Авраам вложил капитал в «Божье Обещание», оставив свой дом в Уре и предприняв путь в Ханаан, и когда его возлюбленная Сарра умерла, он купил «Гробницу в Махпеле», дабы похоронить её там и не нести её останки обратно в Ур Халдейский, ибо он верил, что его семя унаследует Землю Ханаанскую навсегда. Иаков вложил капитал в то же «Божье Обещание», когда на смертном одре в Египте он поручил своим сыновьям унести свое тело обратно в Ханаан и похоронить в «Гробнице в Махпеле». Быт. 49:29-31. Иосиф сделал то же самое, когда взял со своих братьев клятву, что они заберут с собой его кости, когда вернутся в Ханаан. Быт. 50:24-26. Моисей вложил капитал в то же «Обещание», когда, верою, придя в возраст, отказался называться сыном дочери фараоновой, и лучше захотел страдать с народом Божиим, почитая поношение Христово большим для себя богатством, нежели Египетские сокровища; ибо он взирал на воздаяние, ибо он, как бы видя Невидимого, был тверд. Евр. 11:23-27.

Как Христиане, мы должны вкладывать капитал в «Божьи Обещания», касательно нашего НЫНЕШНЕГО СПАСЕНИЯ. «Спасительная вера» имеет три составляющие. (1). ЗНАНИЕ. Человек не может верить в то, о чем он абсолютно ничего не знает. (2). ВЕРА. Человек может знать о чем-то, но не верить в это. (3). ДОВЕРИЕ. Человек может знать о чем-то и верить в это, но все же, так и не довериться этому. Например, представьте, что вы находитесь на тонущем корабле, от берега отделяется и плывет к кораблю спасательная лодка, но вы не знаете об этом. Кто-то говорит вам о спасательной лодке, это знание. Вы наблюдаете, как лодка ходка за ходкой успешно перевозит пассажиров к берегу, и убеждаетесь, что она способна спасать, это вера. Однако ваше знание о существовании спасательной лодки и ваша вера в её способность спасти вас не спасет вас, пока вы не сядете в эту лодку и доверите ей спасать вас, это – ВЕРА.

Взглянем, что обещает Христос относительно НЫНЕШНЕГО СПАСЕНИЯ Верующего.

«Истинно, истинно говорю вам: СЛУШАЮЩИЙ СЛОВО МОЕ (Знание) и ВЕРУЮЩИЙ В ПОСЛАВШЕГО (Вера) Меня имеет ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ, и на суд не приходит, но ПЕРЕШЕЛ от смерти в ЖИЗНЬ». Ин. 5:24.

Итак, можете ли вы вложить свой капитал в это обетование Христа о вашем небесном наследии, как это сделали Авраам, Иаков и Иосиф в отношении своего земного наследия? Если да, вы имеете спасательную веру.

Но вы говорите: Я не чувствую себя спасенным. Ну, не знаю, испытывает ли человек, получивший «Документ о Праве на Собственность» какое-то особенное чувство. Не чувство, а этот «Документ о Праве на Собственность» дает ему уверенность о том, что он имеет право на эту собственность. Вы не можете ожидать процентов (чувства), пока не вложите свой основной капитал, и уже после этого должны поступать проценты. Чувство не приходит первым. Чувства – это не корень, вера это корень, а чувство – ПЛОД. См. диаграмму, стр. 204.

Мы должны не только вкладывать капитал в «Божьи Обетования» относительно нашего Спасения, мы должны также ТОРГОВАТЬ ими, вести нашу Христианскую деятельность и служение в зависимости от них. Если Бог пообещал восполнять всякую нашу нужду в Христианском Служении «ПО БОГАТСТВУ СВОЕМУ В СЛАВЕ» (Фил. 4:19), то поместим наш капитал в это обещание, и мы никогда не испытаем затруднений в средствах для выполнения Его дела.

ДЕЛА

Получая спасение не по «Делам», Христианин, однако получает воздаяние за свои «дела». «Ибо приидет Сын Человеческий во славе Отца Своего с Ангелами Своими и тогда воздаст каждому ПО ДЕЛАМ ЕГО». Мат. 16:27. Верующие получат воздаяние на «Судилище Христовом». «Ибо всем нам Верующим) должно явиться пред 'Судилище Христово', чтобы каждому получить [соответственно тому], что он ДЕЛАЛ, ЖИВЯ В ТЕЛЕ (то есть, при жизни), ДОБРОЕ или ХУДОЕ». 2Кор. 5:10.

Эти дела должны носить Христианский характер. «Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть ИИСУС ХРИСТОС. Строит ли кто на этом основании из золота, серебра, драгоценных камней, дерева, сена, соломы, -каждого дело обнаружится; ибо день (День Суда) покажет, потому что В ОГНЕ открывается, и огонь испытает дело каждого, каково оно есть. У кого дело, которое он строил, устоит, тот получит НАГРАДУ. А у кого дело сгорит, тот потерпит УРОН; впрочем сам СПАСЕТСЯ, но так, как бы из огня». 1Кор. 3:11-15.

Итак, мы видим, что даже не все дела Верующего являются добрыми или достойными награды. За какими-то из них могут быть неверные мотивы или «Дух Наемничества», и они сгорят, как дерево, сено и солома, тогда как добрые дела, которые уподобляются золоту, серебру и драгоценным камням, выдержат это «испытание огнем». В качестве наград будут «венцы». См. о «Судейском Седалище Христа» в главе «Суды».

Такие «дела», как «епитимья», «распятие плоти», «посты», и т. п., совершаемые ради заслуги, не заносятся в балансовый отчет дел. Печальная сторона этого «Суда Наград» в том, что, хотя люди, чьи дела сгорят, являются СПАСЕННЫМИ, они остаются невознагражденными, а посему неувенчанными, на протяжении всей вечности.

21

ДВЕ ПРИРОДЫ

Очень важно, чтобы каждый Христианский Верующий понимал учение Писаний о «Двух Природах». Ибо из-за недостатка знаний о «Двойственной Природе» «Новорожденной» Души, многие из новообращенных, порадовавшись какое-то время в своей новообретенной надежде, затем внезапно сталкиваются с фактом, что их старые плотские наклонности не умерли, и это приводит их к мысли, что они так и не уверовали, и, унылые и обескураженные, они становятся пассивными и скатываются вниз.

Когда Никодим ночью пришел к Иисусу, Иисус сказал ему: «Если кто не родится от воды (Слова Божьего. 1Пет. 1:23. Иак. 1:18) и ДУХА (Святого Духа), не может войти в Царствие Божие». Ин. 3:5. И Он объяснил, почему. Потому что «рожденное от ПЛОТИ есть ПЛОТЬ, а рожденное от ДУХА есть ДУХ». Ин. 3:6. Здесь мы видим две линии НАСЛЕДОВАНИЯ. Линия «Плоти» и линия «Духа». Писания говорят о первом, как о «Душевном Человеке», а о втором, как о «Духовном Человеке».

ДУШЕВНЫЙ ЧЕЛОВЕК

О «Душевном Человеке» Писания говорят, что он «помрачен в разуме». Еф. 4:18. Что он не может принимать того, что от Духа Божия, потому что о сем [надобно] судить духовно. 1Кор. 2:14. Что он – чадо гнева. Еф. 2:3. Что он враг Богу, и угодить ему не может. Рим. 8:7-8. Что его сердце лукаво и крайне испорчено (Иер. 17:9), и из него исходят «злые помыслы, прелюбодеяния, любодеяния, убийства, кражи, лихоимство, злоба, коварство, непотребство, завистливое око, богохульство, гордость, безумство». Марк 7:21-22. Что он духовно мертв по грехам и преступлениям. Еф. 2:1. Что нет в нем ничего доброго. Рим. 7:18. Что, как Ефиоплянин не может переменить кожу свою, или барс пятна свои, так и «Душевный Человек» без помощи свыше не может изменить свой характер. Иер. 13:23.

Нет, в этом описании «Душевного Человека» Бог не говорит, что нет ни одного утонченного, или культурного, или приятного, или великодушного, или милосердного, или искреннего, или честного, или религиозного, Он говорит, нет ПРАВЕДНОГО ни одного, ибо «ВСЕ согрешили и лишены СЛАВЫ БОЖИЕЙ». Рим. 3:23.

ДУХОВНЫЙ ЧЕЛОВЕК

В то время, как «Душевный Человек» имеет человеческое происхождение, «Духовный Человек» имеет БОЖЕСТВЕННОЕ происхождение. Всякая жизнь должна происходить от «ранее существующей жизни». Нет ничего, подобного «Спонтанному Появлению» жизни. Никакая жизнь не может произойти без предков. Должен быть отец и мать. В «Духовном Мире» Святой Дух – ОТЕЦ, а «Сердце Человеческое» - УТРОБА (Мать), в которую падает «СЕМЯ» «Слова Божьего». 1Пет. 1:23. Если семя в Душевном Мире безжизненно, от него не произрастет никакое растение, и если «Семя Слова», упав в человеческое сердце, не было ОЖИВОТВОРЕНО «Святым Духом», то не будет «Новой Жизни». Это объясняет, как мужчины и женщины могут читать и изучать Писания и не быть обращенными.

Это «Новое Рождение» дает «НОВУЮ ПРИРОДУ». Эта Природа – ДУХОВНАЯ. «Рожденное от Духа (Святого Духа) есть ДУХ». Ин. 3:6. Эта Новая Природа НЕ МОЖЕТ ГРЕШИТЬ. «Всякий, рожденный от Бога, не делает греха, потому что Семя Его (Жизнь) пребывает в нем; и он не может грешить, потому что РОЖДЕН ОТ БОГА». 1Ин. 3:9. Эта новая «Духовная Природа» называется «ХРИСТОС В ВАС» (Кол. 1:27) и дает ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ. «Имеющий Сына (Христа в вас) имеет ЖИЗНЬ». 1Ин. 5:11-12. Эта «Жизнь» СОКРЫТА СО ХРИСТОМ В БОГЕ. Поэтому мы не можем потерять её, и, «когда явится Христос, ЖИЗНЬ ВАША, тогда и вы явитесь с Ним ВО СЛАВЕ». Кол. 3:3-4. «Плод» «Духовной Жизни» есть «любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание». Гал. 5:22-23. Духовный Человек ПРОСВЕЩЕН ДУХОВНО. «Не видел того глаз, не слышало ухо, и не приходило то на сердце человеку (душевному человеку), что приготовил Бог любящим Его. А нам (Духовному Человеку) Бог открыл [это] ДУХОМ (Святым Духом) Своим; ибо ДУХ все проницает, и глубины Божии». 1Кор. 2:9-10.

Из этого описания «Духовного Человека» мы видим, что он не Эволюционирует и не Развивается из «Душевного Человека», но является «Новой Тварью», или «ТВОРЕНИЕМ». 2Кор. 5:17. Когда распутный Августин сидел под Нумидийской Смоковницей, размышляя о своей прожитой жизни, в его памяти молнией пронеслись, оживленные Святым Духом, слова из Рим. 13:12-14: «Ночь прошла, а день приблизился: итак отвергнем дела тьмы и облечемся в оружия света. Как днем, будем вести себя благочинно, не [предаваясь] ни пированиям и пьянству, ни сладострастию и распутству, ни ссорам и зависти; но ОБЛЕКИТЕСЬ В ГОСПОДА НАШЕГО ИИСУСА ХРИСТА, И ПОПЕЧЕНИЯ О ПЛОТИ НЕ ПРЕВРАЩАЙТЕ В ПОХОТИ», и тут же «Семя Слова» упавшее, таким образом, в «Утробу Его Сердца», создало «новую жизнь» и распутник поднялся с земли «Новой Тварью», став известным после этого, как Святой Августин.

Таким образом, Духовный Человек является «Новой Тварью» и полностью отличается от Душевного Человека, и обладает совершенно противоположным характером, темпераментом и склонностями. До сих пор все ясно, но здесь мы сталкиваемся с ПАРАДОКСОМ, что эти ДВА ОТДЕЛЬНЫХ ЧЕЛОВЕКА, о которых говорится в Писаниях, «Душевный Человек» и «Духовный Человек», эти два человека составляют в Верующем одну-единственную ЛИЧНОСТЬ, известную как

ВОЗРОЖДЕННЫЙ ЧЕЛОВЕК

Когда в сердце Верующего рождается «Новый Человек», «Старый Человек» не умирает. Он все ещё там, и все ещё весьма жив. Теперь там обитают две природы, диаметрально противоположных, борющихся за обладание одним и тем же телом, подобно тому, как два жильца борются за обладание одним и тем же домом. Павел красочно описывает это в Гал. 5:17. «Ибо ПЛОТЬ (Ветхий Человек) желает противного ДУХУ, а ДУХ - противного ПЛОТИ: они друг другу противятся, так что вы не то делаете, что хотели бы». См. схему «Две Природы». Это объясняет ту «Духовную Войну», которую столь обширно изобразил Апостол Павел в Рим. 7:14-25. Апостол описывает это из личного опыта после обращения, до того, как он научился как победить плоть ИИСУСОМ ХРИСТОМ (стихи 24-25) и дать Духу Святому царствовать в своей жизни. Прочтите Рим. 8:1-39.

Только лишь после нашего «Возрождения» мы пробуждаемся к пониманию того, сколь развращено наше сердце и открываем в себе наклонности, о которых мы никогда не подозревали и осознаем власть греха над нами. Именно это пробуждение устрашает и ошарашивает нас и заставляет нас сомневаться в нашем обращении и спасении.

КАК СЛЕДУЕТ ВЕСТИ ЭТУ ВОЙНУ МЕЖДУ ДВУМЯ ПРИРОДАМИ?

1. Нам необходимо помнить, что невозможно избежать «Старой Природы» до смерти нашего тела «Плоти». Поэтому наша битва должна длиться до самой смерти.

2. Мы не должны пытаться усовершенствовать «Плоть» или хвалиться ею. Гал. 6:12. Мы не должны ПОЛАГАТЬСЯ на неё. Фил. 3:4.

3. Мы должны УМЕРЩВЛЯТЬ «Плоть» и попечения о ней не превращать в похоти. Рим. 13:14.

4. Мы должны ПИТАТЬ «Новую Природу». Вначале эта «Новая Природа» - всего лишь «младенец» и её необходимо питать «Чистым Словесным Молоком». 1Пет. 2:2. Её также необходимо питать регулярно. Лучшие произведения литературы, когда-либо написанные людьми, не накормят и не напитают новую природу Чада Божия. Нам необходимо помнить, что, когда мы лишаем пищи Ветхого Человека, и он может стать очень слабым и причинять очень немного беспокойств, мы можем посчитать его умершим, однако он не умер, и если мы опять начнем подпитывать его, он оживет и возобновит свою силу и станет причиной проблем. Это объясняет как некоторые Христиане, на протяжении многих лет жившие сосредоточенной духовной жизнью, внезапно падают, неосмотрительно поддавшись каким-то бывшим привычкам старой природы. Нельзя забывать, что невозможно питать обе эти Природы одновременно. Невозможно одновременно изучать Писания и слушать музыку, или разговор, удовлетворяющие Плоть. Также нельзя забывать, что то, что питает одну природу, будет умерщвлять другую. «Духовную Природу» будут умерщвлять романы, а «Плотскую Природу» – Писания.

5. Мы должны «ЖИТЬ ПО ДУХУ». «Поступайте по Духу, и вы не будете исполнять вожделений Плоти». Гал. 5:16.

Писания называют три пути, следуя которым, Верующий может победить «Плоть».

1. УДАЛЕНИЕ.

Если же рука твоя или нога твоя соблазняет тебя, отсеки их». Мат. 18:8-9. Не буквально, но если твоя рука побуждает тебя украсть, немедленно остановись, не сосредотачивайся на этом. Если твоя нога побуждает тебя пойти в прибежища греха, сразу же остановись, так, как будто ты безногий. «Если глаз твой соблазняет тебя», побуждает тебя смотреть на женщину с вожделением, было бы лучше, если бы ты внезапно лишился способности видеть.

2. УМЕРЩВЛЕНИЕ.

«Итак, умертвите земные члены ваши: блуд, нечистоту», и т. д. Кол. 3:5-10, Рим. 8:13. Умертвить означает заставить какую-то часть тела умереть. Есть нечто, чего мы не можем удалить, это необходимо заменить как-нибудь иначе. Таким образом, в нашей жизни есть то, что можно победить через много времени, например, слабые нервы, нетерпимость, гордость, и т. д., это необходимо уничтожить путем умерщвления. Это лечение скорее «медицинское», нежели «хирургическое», и скорее ВНУТРЕННЕЕ, нежели внешнее. Оно производится не нашими силами, а позволением БОГУ «действовать в нас». Фил. 2:12-13.

3. ОГРАНИЧЕНИЕ.

«Свергнем с себя всякое бремя и запинающий нас грех». Евр. 12:1.

Есть разница между «Бременами» и «Грехами». Все «бремена» не являются «грехами», хотя все «грехи» являются «бременами». Не является грехом быть рабом своего бизнеса, или же быть с головой вовлеченным в общественное служение настолько, чтобы пренебрегать другими важными обязанностями, но это все – «бремена», и они препятствуют нормальному росту Духовной жизни, и их необходимо ограничить. С другой стороны, всякий грех является «бременем», поскольку тянет нас вниз и препятствует нашему бегу в Христианском забеге.

22

ПОЛОЖЕНИЕ И СОСТОЯНИЕ

Есть «Три Класса» людей, исповедующих Христианство:

1. Те, кто спасен и ЗНАЕТ ЭТО.

2. Те, кто спасен и НЕ УВЕРЕН В ЭТОМ.

3. Те, кто не спасен, но ДУМАЕТ, ЧТО СПАСЕН.

На вопрос, спасены ли они, некоторые Христиане отвечают: «Думаю, да», « «Я верю, что да», в то время, как многие считают слишком самонадеянным давать положительный ответ и говорят, что мы не можем этого знать, пока не умрем. Причина, по которой столь многие Христиане не уверены в своем спасении заключается в том, что они не делают различения между своим «ПОСТАНОВЛЕНИЕМ», своим «УСТАВОМ» и своим «ОПЫТОМ».

ПОЛОЖЕНИЕ ХРИСТИАНИНА

Только Слово Божие дает информацию о нем. Что Библия говорит о нем? Она говорит, что Христианин находится на «Положении» СЫНА. «А тем, которые приняли Его, дал власть быть ЧАДАМИ БОЖИИМИ». Ин. 1:12-13. Мы стали «Сынами Божиими», приняв Христа своим личным Спасителем. И мы являемся «Сынами» СЕЙЧАС. «Возлюбленные! мы ТЕПЕРЬ дети Божии». 1Ин. 3:2. И это «Сыновство» делает нас НАСЛЕДНИКАМИ. «А если 'Дети', то и НАСЛЕДНИКИ, наследники Божии, сонаследники же Христу». Рим. 8:17. И это «НАСЛЕДОВАНИЕ» является гарантией нашей СОХРАННОСТИ, так как «СИЛА БОЖИЯ» соблюдает нас к наследству нетленному, чистому, неувядаемому, «ХРАНЯЩЕМУСЯ НА НЕБЕСАХ» для нас. 1Пет. 1:4-5. И никто не сможет похитить нас из РУКИ БОЖИЕЙ (Ин. 10:27-29), и наша «жизнь» (Духовная Жизнь) СОКРЫТА СО ХРИСТОМ В БОГЕ. Кол. 3:3. Если мою «жизнь» Бог «сокрыл во Христе» для надежного её сохранения, то у меня её нет, а значит я не могу её потерять. Но, наверняка кто-то говорит: «А как же слова 'отпадших' (Евр. 6:4-6) и если мы произвольно грешим после того, как получили познание истины? Евр. 10:26. Вы – ЕВРЕЙ? В таком случае эти слова предназначены для вас, однако если вы – Язычник, тогда – нет. Эти слова были произнесены для отступников Евреев, называвших себя Христианами, они не предназначались для уверовавших Язычников. Как только Дети Израилевы помазали дверные перекладины своих жилищ кровью Пасхального Агнца, их обитатели были в безопасности, и удостоверением для них служило обещание Бога, что «когда ОН (а не они) увидит КРОВЬ», Он «пройдет мимо них» (Исх. 12:13). Таким образом, «Кровь Христа» дает нам БЕЗОПАСНОСТЬ, и «СЛОВО БОЖИЕ» УДОСТОВЕРЯЕТ нас в этом. См. схему «Положение и Состояние», стр. 218.

СОСТОЯНИЕ ХРИСТИАНИНА

В то время, как «Положение» у Христианина УСТОЙЧИВОЕ и НАДЕЖНОЕ, его «Состояние» ИЗМЕНЧИВО. Это происходит в результате того, что после нашего «Нового Рождения» в нас находятся «ДВЕ ПРИРОДЫ», где раньше была только одна. Мы не потеряли «Ветхого Адама» или «ПЛОТСКУЮ Природу» и, вместе с тем, обрели «Нового Адама» или «ДУХОВНУЮ Природу», ибо рожденное от «Плоти» все еще остается ПЛОТЬЮ, и только рожденное от «СВЯТОГО ДУХА» есть ДУХ. Ин. 3:6. Это объясняет «ДУХОВНУЮ ВОЙНУ», которую столь обширно изобразил Апостол Павел в Рим. 7:14-25. Это описано из личного опыта Апостола и открывает тот факт, что Верующий имеет ДВОЙНУЮ ПРИРОДУ и является безгрешным или грешником в зависимости от того, какая природа преобладает, ибо тот, кто «рожден от Бога» в нем, его «Духовная Природа», НЕ МОЖЕТ ГРЕШИТЬ. 1Ин. 3:9. Но, поскольку мы позволяем нашей «ПЛОТСКОЙ Природе» управлять нами, мы не можем сказать, что «не имеем греха», если мы говорим так, «обманываем сами себя» и «истины нет в нас». 1Ин. 1:8-10. Здесь необходимо разделять «ГРЕХ» и «ГРЕХИ». «ГРЕХ» это та склонность к неправильным поступкам, которую мы унаследовали от Адама, и называется «Первородный Грех» или «Природная Испорченность». «ГРЕХИ» это отдельные греховные поступки, которые мы совершаем из-за наклонности к греху внутри нас. Иисус умер на Кресте, чтобы убрать от нас склонность ко греху, и, принимая Его своим личным Спасителем, мы получаем НОВУЮ ПРИРОДУ, в которой нет склонности ко греху. Поэтому эта Природа не может грешить. См. Главу «Две Природы».

Но вы скажете: разве Апостол Павел не говорит, что мы «умерли для греха» и не должны больше жить в нем? Рим. 6:1-2. Да. Но он имеет в виду, что мы МЕРТВЫ ПО ЗАКОНУ. То есть, мы находимся в нашей «Новой Природе», мертвой для «ЗАКОНА ГРЕХА», что «Закон» не имеет над нами больше власти, поэтому Апостол добавляет, что мы должны ПОЧИТАТЬ СЕБЯ УМЕРШИМИ (Рим. 6:11), то есть, мы должны считать себя мертвыми для греха и жить и действовать, как человек, умерший для своего старого образа жизни. Как это исполнить? «Поступайте по ДУХУ, и вы НЕ БУДЕТЕ ИСПОЛНЯТЬ ВОЖДЕЛЕНИЙ ПЛОТИ». Гал. 5:16. Сказано, чтобы мы не позволяли греху «ЦАРСТВОВАТЬ» смертном нашем теле, и дано обетование, что «грех не будет (KJV) над вами ГОСПОДСТВОВАТЬ». Рим. 6:12-14.

Все это показывает, что, имея «Устойчивое» и «Надежное» «Положение», Верующий имеет ИЗМЕНЧИВОЕ «Состояние», и является грешным или безгрешным в зависимости от того, «Ветхая» или «Новая Природа» управляет им.

ОПЫТ ХРИСТИАНИНА

Что касается «Опыта», Верующий может находиться в одном из трех мест. (1) Он может быть в ЕГИПТЕ, который является «Прообразом МИРА». (2) Он может находиться в ПУСТЫНЕ, «Прообраз ПЛОТИ». Или (3) он может бороться за обладанием ХАНААНОМ, «Прообраз ДЬЯВОЛА».

«Дети Израилевы» находились в безопасности в Египте в тот момент, когда они окропили «Кровью» «Пасхального Агнца» дверные перекладины своих жилищ. Ток и Верующий Спасен в тот момент, когда верою прилагает «КРОВЬ ХРИСТА» к своей душе, хотя на самом деле (опыт) он может все еще жить в миру, прообразом которого является Египет, однако его не должно удовлетворять такое место обитания. Некоторые Верующие оставили Египет, но, что касается опыта, они все ещё блуждают по пустыне, иногда на Египетской стороне этой Пустыни, желая лука и чеснока своей старой Египетской жизни, а иногда по Ханаанской стороне, желая нового хлеба, вина, смоковного плода и гранат Земли Обетованной, однако большинство блуждает в центре Пустыни, в состоянии ропота, беспокойства и бесплодности.

Кое-кто посетил Кадес-Варни и предпринял путешествие в Ханаан, испробовав «Виноград Эсхола», однако испугался «Исполинов» и «Городов Укрепленных» и отказался пойти в и «овладеть землю» и вынуждены были блуждать по Пустыне, теряя друг друга и своих возлюбленных из-за недостатка веры. Чис. 13:1-33.

Другие Верующие оставили Пустыню и вошли в Ханаан, и сейчас находятся под предводительством своего Иисуса Навина (Христа), прилагая старания, дабы изгнать Хананеев, Хеттеев, Евеев, Фарезеев, Гергесеев, Аморреев, и Иевусеев из своей души, чтобы обладать землей, так как им было обещано, что они будут «обладать» ею, если «изгонят», получат всякое место, на которое ступят стопы ног их. Иис. Н. 1:1-3. Ханаан является прообразом не Небес, так как на Небесах нет борьбы, а «Успокоения Веры» или «Победоносной Жизни», но он также является «Прообразом Диавола», поскольку Диавол был доволен, когда Верующий был в Египте (Мире) или в Пустыне, побежденный «Плотью», но когда Верующий перешел в Ханаан, Диавол противостоит каждому шагу на пути, насколько это возможно, мешает «Победоносной Жизни».

Из того, что было сказано, мы видим, что наше «Общение» с Богом может быть нарушено, но наши ВЗАИМООТНОШЕНИЯ – никогда. Блудный Сын прервал свое «Общение» с отцом, когда пошел в «дальнюю страну», но он не утратил своего «СЫНОВСТВА», ведь как СЫНА его приняли обратно. Лук. 15:24. «Кто ОТЛУЧИТ нас от 'Любви Божией' (KJV Христовой)». Рим. 8:35-39.

23

ВОЗРОЖДЕНИЕ И КРЕЩЕНИЕ

Больше или меньше заблуждений существует в вопросе о том, какое отношение имеет Крещение к Возрождению. Одни учат, что Крещение это спасающее повеление, и что при выполнении этого обряда кандидат возрождается или «рождается свыше» и по этой самой причине оно называется «Таинством». Из-за подобных верований многие родители спешат покрестить своих детей, опасаясь, что они погибнут навечно. Для того, чтобы правильно понять этот вопрос, необходимо установить значение слов «Возрождение» и «Крещение» по Писанию, и тогда мы обнаружим, что одно из них выражает «Внутренний Опыт», а другое «Внешнее Действие».

ВОЗРОЖДЕНИЕ

В третьей главе Евангелия от Иоанна мы видим две «Божественные Необходимости». Во-первых, «Должно вам РОДИТЬСЯ СВЫШЕ (KJV заново)», (Ин. 3:3,5), во-вторых, «Должно ВОЗНЕСЕНУ быть Сыну Человеческому». Кому Иисус сказал эти слова? Не игроку, не пьянице, не вору, не распутнику, не язычнику, не тому, кто не посещает церковь, а Члену Церкви. Никодиму, одному из Начальников Иудейских, Фарисею, Раввину, члену Великого Синедриона, наученному в «Законе» и «Святых Писаниях», одному из Религиозных Лидеров своего времени и «Учителю в Израиле». Как Еврей, он имел право на все «Привилегии по Праву Рождения» именоваться сыном Авраама и то, что Христос сказал ему, что все его хваленые «Привилегии по Праву Рождения» не дают ему право на место в «Царствии Божием», было потрясающе. «Как», - сказал Никодим ,- «как может человек родиться, будучи стар? неужели может он в другой раз войти в утробу матери своей и родиться?» Конечно, нет! А если бы и смог бы, то этим вторым ПРИРОДНЫМ рождением он добился бы не больше, чем первым. Если бы природный (душевный) человек мог 10 000 по новой входить в утробу матери и рождаться, он в конце концов оставался бы всего лишь ДУШЕВНЫМ человеком, поскольку «Рожденный от плоти есть ПЛОТЬ».

Зачем в таком случае человеку должно родиться заново? Потому что «Рожденное от плоти есть ПЛОТЬ, а рожденное от 'Духа' (Святого Духа) есть ДУХ». Ин. 3:6. По природе люди не являются «Сынами Божьими», они – «Дети Диавола», (1Ин. 3:10), и об этом Иисус сказал Иудеям. Ин. 8:37-44. «Божье Отцовство» и «Братство Человеческое» ограничены. Только те, кто принял Христа своим личным Спасителем, могут стать «Сынами Божьими». 1Ин. 1:12. В наши дни много говорится о «Формировании Характера», что является просто синонимом «Нравственной Эволюции» человеческой натуры, и о том, чтобы в процессе отбора, или благодаря межрасовым бракам «Физически, Морально и Интеллектуально Годных Людей», произвести расу Суперменов и Суперженщин. Но сие невозможно, так как противоречит истории человечества и Писанию.

«Новое Рождение» это не замена «Старой Природы» «Новой Природой», будь то путем постепенного или внезапного изменения, которое называется либо развитием, либо реформацией. Религиозная реформация может очень сильно улучшить плоть, но, в конечном итоге, она остается всего лишь религиозной ПЛОТЬЮ. Используем здесь пример из Писания, если бы мы принесли «крапиву» с обочины и посадили её в саду или в теплице, ухаживали за ней, удобряли, поливали и утепляли её, мы, возможно, произвели бы прекрасные и разнообразные виды «крапивы», но это была бы только «КРАПИВА», мы никогда не смогли бы получить из неё «СМОКВЫ». «Собирают ли с терновника виноград, или с 'РЕПЕЙНИКА' 'СМОКВЫ'?» «Может ли Ефиоплянин переменить кожу свою и барс - пятна свои?» Иер. 13:23.

Чем же в таком случае является «Новое Рождение»? «Это СООБЩЕНИЕ НОВОЙ ЖИЗНИ, ВНЕДРЕНИЕ НОВОЙ ПРИРОДЫ 'ДУХОМ БОЖИИМ'».

Нет ничего подобного «Спонтанному Зарождению Жизни». Всякая жизнь должна происходить от РАНЕЕ СУЩЕСТВУЮЩЕЙ ЖИЗНИ. Мы говорим о Царствах «Неорганики» и «Органики». Царствах «Не-Жизни» и «Жизни». Мертвый камень не может сам по себе перейти из «Неорганического» Царства в «Органическое». Между этими двумя Царствами есть дверь, но она открывается со стороны Органического Царства. Если камень не может открыть ту дверь, это может сделать растение, проталкивая свои корешки в почву, оно может расколоть камень и принять что-то из составляющих его химических элементов, сделав их частью своей жизни. Подобным образом, есть дверь между «Царством Растений» и «Царством Животных», но она открывается со стороны «Царства Животных». Растение не может само по себе стать плотью, но животное, съедая растение, может обратить его из «растительной жизни» в «животную жизнь». Также есть дверь между «Душевным» (Природным) и «Духовным» миром, но она не может быть открыта с «Душевной» стороны. Поэтому, для того, чтобы иметь «Духовную Жизнь», человек должен родиться свыше. Скульптор может взять кусок мрамора и высечь из него фигуру, подобную живой, но она все равно остается МРАМОРНОЙ и БЕЗЖИЗНЕННОЙ.

В «Царстве Людей» не может быть никакой жизни без родителей. Должны быть отец и мать. Это истинно и для «Духовного Царства»: Святой Дух – ОТЕЦ, а «Сердце Человеческое» – УТРОБА (Мать), в которую падает «СЕМЯ» «Слова Божьего». «[Как] возрожденные не от тленного семени, но от нетленного, от СЛОВА БОЖИЯ». 1Пет. 1:23. Если в Материальном Мире семя растения, животного или человека безжизненно, то оно не даст новой жизни, и если «Семя Слова Божия», попадающее в сердце человеческое, не ОЖИВОТВОРЕНО Святым Духом, то не будет «Возрождения». Это объясняет, как мужчины и женщины могут читать и изучать Писания и не быть обращенными. Например, человек может тысячу раз слышать слова: «Но вы не хотите придти ко Мне, чтобы иметь жизнь». Ин. 5:40. Но однажды на улице ему дали открытку, на которой эти же слова напечатаны большими буквами. Разгневанный тем, что это произошло на глазах у всех и оскорбленный намеком на то, что ему необходимо спастись, он рвет открытку на части и, выбросив её с проклятиями в канаву, он уходит. Однако этот инцидент не выходит у него из головы. Что бы он ни делал, мысль о нем настойчиво возвращается. Он замечает, что не может заниматься делами. Вечер он проводит в местах увеселений, но слова из открытки настигают его, и он уходит из театра, чтобы вернуться домой и провести бессонную ночь. Что случилось? Почему этот текст перестал быть «безжизненным»? он был «оживотворен» Святым Духом, он упал в утробу человеческого сердца и стал частью процесса зарождения «Новой Жизни» в человеке. Оставьте его, и оно будет выполнять свое предназначение, и человек станет «Новой Тварью» во Христе Иисусе. Если мы помним или можем припомнить стих из Писания, который стал средством нашего обращения, то мы можем указать на него, как на оживотворенное Святым Духом семя Слова, которое стало причиной зарождения жизни в нашем сердце.

КАК РОДИТЬСЯ СВЫШЕ

Если я должен «родиться свыше», значит я могу родиться свыше, ведь Бог никогда не повелевает сделать что-то невозможное. Мы рассмотрели способ и средства сообщения Нового Рождения, теперь осталось показать, как его можно получить. В ночной беседе между Никодимом и Иисусом, Иисус использовал три иллюстрации. (1) О РОЖДЕНИИ. (2) О «МЕДНОМ ЗМЕЕ». (3) О ВЕТРЕ. Первую мы объяснили, теперь рассмотрим вторую. «КАК Моисей вознес 'Змию' в Пустыне, ТАК должно вознесену быть 'Сыну Человеческому'». Никодим, будучи «Учителем» в Израиле, хорошо знал случай с «Медным Змеем». Чис. 21:4-9. Он знал, как Дети Израилевы, пытаясь обойти землю Едома, стали малодушествовать, и что они возроптали на Моисея, и тогда Господь послал «Ядовитых Змеев», они жалили народ и много умерло, и Господь повелел Моисею сделать «Медного Змея» и выставить его на знамя, и ужаленный, взглянув на него, будет исцелен от ядовитого укуса. «Ядовитые Змеи» являлись прообразом Диавола, а «Медный Змей» - прообразом Иисуса, вознесенного на Крест, чтобы противостоять и разрушить работу Диавола. Отсюда видим, что Иисус является не примером; Иисус, «вознесенный» и РАСПЯТЫЙ, спасает. «Медный Змей» был «вознесен», чтобы весь Израиль мог видеть его, и Иисус был «вознесен», чтобы все люди могли видеть ЕГО. «И когда Я вознесен буду от земли, всех привлеку к Себе. Сие говорил Он, давая разуметь, какою смертью Он умрет». Ин. 12:32-22. Как ярко должна была возникнуть в памяти Никодима эта ночная беседа, когда он и Иосиф из Аримафеи склонились над телом Иисуса, совершая приготовления к погребению. Мне кажется, я слышу, как Никодим говорит Иосифу: «Иосиф, Он говорил мне в ту ночь, когда я пришел к Нему в дом Иоанна в Иерусалиме, что именно так и произойдет, и объяснил мне, как родиться свыше. Он сказал, что как Моисей вознес 'Медного Змея' в Пустыне, так и Ему должно быть вознесену, и вот теперь, Он был 'вознесен'. Держи Его аккуратно, Иосиф, ибо Он – наш Господь и Спаситель».

Исследуем этот случай в Пустыне, ибо если мы сможем понять его уроки, мы узнаем, какие шаги нам необходимо предпринять, чтобы спастись.

12 Первое, что должен был знать Израильтянин, это то, что он УЖАЛЕН.

Только почувствовав боль от змеиного укуса, Израильтянин начал бы беспокоиться о своем здоровье. Так и грешник не беспокоится о своем духовном здоровье, пока не осознает, что «яд греха» уничтожит его душу.

13 Во-вторых, Израильтянин должен был знать, что БОГ ДАЛ ЛЕКАРСТВО.

Ужаленный Израильтянин мог ничего не знать о «Медном Змее» и погибнуть из-за незнания. Подобным образом, есть много людей, которые знают, что грех разрушает их жизни, но не знают пути освобождения. Необходимо, чтобы они как-то узнали о «лекарстве, которое дал Бог» от греха – об ИИСУСЕ.

14 В-третьих, Израильтянин должен был знать, что данное Богом лекарство действует только тогда, КОГДА ЕГО ПРИНИМАЮТ.

Если ужаленный Израильтянин, зная о «Медном Змее», отказывался посмотреть на него, он умирал. Так и грешник, который, осознавая свое греховное состояние, отказывается принять Христа своим Спасителем, умрет в грехах своих.

Можно представить себе, как ужаленный Израильтянин, которому предложили взглянуть на змея, говорит: «О! Я совершенно не верю в кусок меди. Я лучше попробую сейчас сделать припарку или выпить вот это лекарство, которое у меня есть». Так и сегодня мужчины и женщины вместо того, чтобы смотреть на Христа, дабы успокоить угрызения совести, прибегают к лекарствам, изготовленным людьми, таким как добрые дела, епитимьи, музыка, светские развлечения и религиозные причуды.

Можно представить себе, как другой Израильтянин говорит: «Я ничего не буду предпринимать относительно 'Медного Змея', пока не узнаю, как он действует. Я хочу понять философию этого явления. Если бы Бог сказал нам потереть ужаленное место кусочком меди в форме змеи, или прокипятить кусочек меди с какими-то травами и изготовить лекарство, которое необходимо принять, тогда бы я понял философию данного предмета, но просто посмотреть на 'Медного Змея' на знамени, это все глупости и я погибну прежде, чем сделаю это». Так мужчины и женщины возражают и сегодня. Они говорят: «Я не понимаю философию Очищения, и не приму дела на Кресте, пока вы не сделаете это ясным для моего рассудка».

Можно представить себе также как какой-то ужаленный Израильтянин говорит: «Подожду до завтра, посмотрю, не станет ли мне лучше, если лучше мне не станет, тогда я взгляну на 'Медного Змея', посмотрю, даст ли это что-нибудь». Так и сегодня мужчины и женщины живут надеждой, что завтрашний день улучшит их духовное состояние, а если нет, тогда они говорят, что «попробуют» религию.

Еще один ужаленный Израильтянин, сравнивая свои раны с ранами соседа, возможно, говорит: «Мои раны и наполовину не такие сильные, как у моего соседа, так что, пока он жив, я ничего не буду предпринимать». И так мужчины и женщины сравнивают свое духовное состояние с духовным состоянием своих ближних и говорят: «Я не такой плохой, как они, и если они спасены, то спасусь и я». Но сравнения с другими людьми или осмотры ран ничего не дадут, мы должны смотреть на ЛЕКАРСТВО. Исцелял не «Медный Змей», а «ВЗГЛЯД ВЕРЫ». Израильтяне исцелялись благодаря вере в «Обетование Божие», что один «ВЗГЛЯД» спасет их. Таким образом, вовсе не обязательно понимать философию «Плана Спасения», нужно только верить тому, что сказал Бог, что, принимая «Христа Распятого» своим Спасителем, мы будем спасены. Не будем смотреть ни на нашего ближнего, ни на себя, ни на Церковь, ни на постановления, ни на Священника, устремим взор на «Голгофский Крест» и примем завершенное дело Христа.

Израильтяне были закрыты для «Медного Змея», так и мы закрыты для Христа. Он – единственное Божье лекарство от греха. Ни в чем другом нет спасения. Деян. 4:12. Подобно тому, как всякий ужаленный Израильтянин, который отказывался взглянуть на «Медного Змея», умирал, так и все, кто отказывается взглянуть на Христа ради спасения, «подвергнутся наказанию, вечной погибели, от Лица Господа и от Славы Могущества Его». 2Фес. 1:7-10.

КАК УЗНАТЬ, РОДИЛСЯ ЛИ Я СВЫШЕ?

В связи с этим мы рассмотрим третью иллюстрацию Иисуса, о ВЕТРЕ. «Ветер дует, где хочет, и голос его слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает со всяким, рожденным от Духа». Ин. 3:8 (KJV). Невозможно увидеть ветер, он, сам по себе, невидим. Узнать о том, что есть ветер можно только лишь по действиям, которые он производит, например, качающиеся деревья и облака пыли. Так и Святой Дух, Он невидим, и единственный способ узнать о Его действии – это влияние, которое Он оказывает на человеческие сердца. Когда мы видим, что гнусный и нечестивый грешник изменился и стал новой тварью во Христе Иисусе, тогда мы узнаем о действии Святого Духа. «Новорожденное» дитя Божье имеет некоторые «РОДИМЫЕ ПЯТНА».

1. “Рожденный от Бога” имеет свидетельство В СЕБЕ. 1Ин. 5:10. Рим. 8:16.

2. “Рожденный от Бога” ПРЕБЫВАЕТ В НЕМ. 1Ин. 3:24.

3. “Рожденный от Бога” ЛЮБИТ БРАТЬЕВ. 1Ин. 3:14.

4. “Рожденный от Бога” ПОБЕЖДАЕТ МИР. 1Ин. 3:14

5. “Рожденный от Бога” ВОДИМ ДУХОМ СВЯТЫМ. Рим. 8:14.

“Рожденный от Бога” будет иметь новую природу и новый характер. Он будет иметь “Новый Язык”. Он будет говорить на Ханаанском языке и любить говорить о Небесном. Он будет питаться “Новой Пищей”. Его пищей будет уже не роман и литература легкого жанра, а Слово Божие. У него будет “Новая Песнь”. Он будет слушать уж ене оперные арии и мелодии менестрелей, а священную музыку. Он будет искать “Нового Общества”. Старые приятельские связи будут порваны и он будет искать общения с народом Божьим.

КРЕЩЕНИЕ

Рассмотрев, что означает Возрождение, и, увидев, что это – «Внутренний Опыт», исследуем теперь значение и цель Крещения, чтобы увидеть, что оно является только «Внешним Действием», которое символизирует «Новое Рождение», и которое следует соблюдать не ради спасения, а в результате спасения. Здесь же кое-кто может задать вопрос: «Разве Иисус не сказал Никодиму: 'Истинно, истинно говорю тебе, если кто не родится от ВОДЫ и ДУХА, не может войти в Царствие Божие' (Ин. 3:5), и разве ВОДА не означает Крещение, и разве поэтому для спасения души не требуется как 'Новое Рождение', так и 'Водное Крещение'?» Нет, слово «Вода» не означает «Водное Крещение». Вода в Писаниях обозначает «Слово Божие». «Восхотев, 'родил' Он нас СЛОВОМ ИСТИНЫ». Иак. 1:18. «Как 'возрожденные' не от тленного семени, но от нетленного, от СЛОВА БОЖИЯ». 1Пет. 1:23. Нельзя забывать, что Крещение предназначено только для ВЕРУЮЩИХ. Деян. 8:36-37. Посему, человек должен быть спасенным, или «Возрожденным», прежде чем он крестится. Таким образом запрещено крестить младенцев, но не детей, достигших осознанного возраста и достаточно взрослых, чтобы верить и проявить спасающую веру.

Какова цель Крещения? Прежде всего, оно символизирует «Смерть» и «Воскресение» Христа.

«Неужели не знаете, что все мы, крестившиеся во Христа Иисуса, в СМЕРТЬ Его крестились? Итак мы ПОГРЕБЛИСЬ с Ним крещением в СМЕРТЬ, дабы, как Христос воскрес из мертвых славою Отца, так и нам ходить в обновленной жизни. Ибо если мы соединены с Ним подобием СМЕРТИ Его, то должны быть [соединены] и [подобием] ВОСКРЕСЕНИЯ». Рим. 6:3-5.

В Послании к Коринфянам Павел пишет: «Напоминаю вам, братия, Евангелие, которое я благовествовал вам…что Христос УМЕР за грехи наши…и что Он ПОГРЕБЕН был, и что ВОСКРЕС». 1Кор. 15:1-4. Это – кратко изложенное Евангелие. Здесь утверждается, что Иисус УМЕР, был ПОГРЕБЕН, и ВОСКРЕС за грехи наши по Писанию. Итак, мы видим, что Крещение символизирует «Смерть», «Погребение» и «Воскресение» Христа, и что Крещение может символизировать это только одним способом: полным

ПОГРУЖЕНИЕМ В ВОДУ.

Во- вторых, Крещение- это публичное исповедание того, что «Верующий» умер для «старой жизни» и воскрес для «Новой Жизни», и что может символизировать это лучше, чем Верующий, погребенный в водную могилу Баптистерия и воскресающий из этой жидкой могилы, чтобы ходить в обновленной жизни. И этот символизм можно отобразить только единоразовым погружение кандидата в воду спиной. Ведь мы же не хороним людей лицом вниз или по три раза.

В-третьих, Крещение символизирует нашу смерть, погребение и воскресение со Христом. То есть, оно выражает наш союз с Ним. См. схему «Взаимное Обитание Христа в Верующем и Верующего во Христе».

Из сказанного выше мы видим, что «Возрождение» и «Крещение» – не одно и то же. Что «Новое Рождение» - сверхъестественное явление и его может осуществить только Святой Дух, тогда как Крещение – это «Внешнее Действие», которое для нас исполняет должным образом квалифицированный руководитель, и что оно всего лишь символизирует то, что уже произошло в нас в результате «Нового Рождения». Поэтому в Крещении нет никакой ни возрождающей, ни спасающей силы. Вы спросите, а зачем же мне тогда –вообще нужно принимать Крещение? Во-первых, потому что ваш Спаситель заповедал вам это делать. Марк. 16:15-16. Во-вторых, это предусмотренный способ исповедания перед людьми вашей веры во Христа. Деян. 8:36-37, 16:14-15, 27-33. В-третьих, потому что, как Верующий, вы должны иметь связь с каким-то организмом Верующих, и дверью к такой связи является Крещение. Деян. 2:41-42.

24

ИЗБРАНИЕ И СВОБОДНАЯ ВОЛЯ

Не вызывает сомнений то, что «Доктрина об Избрании» преподается в Писаниях, и что она применяема не только к «служению», но и ко «спасению». Подобным образом верно и то, что «Доктрина о Свободе Воли» также преподается при определенных условиях. Мы можем быть не способными согласовать «Суверенную Волю Божию» и «Свободную Волю Человека», но это не доказывает, что они несовместимы. Они являются неотъемлемыми половинками Доктрины о Спасении, «Избрание» со стороны Бога и «Свободная Воля» со стороны человека. Извращение «Доктрины об Избрании» ведет к «Доктрине о Невозможности» или Фатализму, который отрицает свободу человеческого выбора, а, следовательно, его ответственность в своем спасении. Именно против этой Доктрины метал громы и молнии Преп. Чарльз Дж. Финней на протяжение всего своего евангельского служения.

Избрание не обозначает, что Бог выбрал одних людей ко спасению, а других к погибели. Писание ясно учит, что все люди являются погибшими. «Ибо нет различия, потому что все согрешили и лишены славы Божией». Рим. 3:22-23. Избрание просто-напросто означает то, что Бог с какой-то целью, которая Ему известна лучше, и которая оправдывает Его, выбрал кого-то ко спасению, но, как будет видно, Он не ограничил спасенных в количестве, ибо дверь остается открытой для «Всякого». Божье Избрание видно в продолжение всего Писания. Бог избрал Авеля, а не Каина, Сима, а не Хама и Иафета, Авраама, а не Нахора, хитреца Иакова, а не великодушного Исава, младшего Ефрема, а не старшего Манассию, и также на протяжении всего Ветхого Завета мы видим, выбирающую руку Божию не только в выборе личностей, но и народов. В качестве доказательства есть тексты: «Ибо Он говорит Моисею: кого миловать, помилую; кого жалеть, пожалею. Итак [помилование зависит] не от желающего и не от подвизающегося, но от Бога милующего». Рим. 9:15-16. «Итак, кого хочет, милует; а кого хочет, ожесточает». Рим. 9:18. «Не властен ли горшечник над глиною, чтобы из той же смеси сделать один сосуд для почетного [употребления], а другой для низкого?» Рим. 9:21. «Не вы Меня избрали, а Я вас избрал вас». Ин. 15:16. «И уверовали все, которые были предуставлены к вечной жизни», Деян. 13:48. «Так как Он избрал нас в Нем прежде создания мира…предопределив усыновить нас Себе … по благоволению воли Своей». Еф. 1:4-5. «Бог от начала, через освящение Духа и веру истине, избрал вас ко спасению». 2Фес. 2:13. «Спасшего нас и призвавшего званием святым, не по делам нашим, но по Своему изволению и благодати, данной нам во Христе Иисусе прежде вековых времен». 2Тим. 1:9.

Эти места из Писания показывают, что Бог «избрал» кого-то даже прежде создания мира. Место из Деян. 13:48 говорит: «И УВЕРОВАЛИ все, которые были предуставлены к вечной жизни», является наиболее разительным. Оно показывает (1) что «Уверование» - это следствие, а не причина Божьего решения. (2) Что только ограниченное число предопределено к вечной жизни. (3) Что это предуставление относится к спасению, а не к служению. (4) Что из этих слушателей уверовали все, котороые были предуставлены, ни больше, ни меньше.

С другой стороны, у нас есть учение о «Свободе Выбора». «Все, что дает Мне Отец, ко Мне придет; и приходящего ко Мне не изгоню вон». Ин. 6:37. «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы ВСЯКИЙ верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». Ин. 3:16. «А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть быть чадами Божиими». Ин. 1:12. «Но вы не хотите придти ко Мне, чтобы иметь жизнь». Ин. 5:40. Последний призыв в Библии – это основной призыв. «И Дух (Святой Дух) и невеста (Церковь) говорят: Прииди! И слышавший да скажет Прииди! Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет воду жизни даром». Отк. 22:17.

Как согласовать эти явно противоречивые утверждения в Писании? «Ключом» является слово

«ПРЕДУЗНАНИЕ».

«По ПРЕДВЕДЕНИЮ (Предузнанию) Бога». 1Пет. 1:21. «Ибо кого Он ПРЕДУЗНАЛ, тем и предопределил быть подобными образу 'Сына Своего', дабы Он был первородным между многими братиями». И далее Апостол добавляет: «А кого Он предопределил, тех и ПРИЗВАЛ, а кого призвал, тех и ОПРАВДАЛ; а кого оправдал, тех и ПРОСЛАВИЛ». Рим. 8:29-30. Кажется, здесь отсутствует один важный шаг: ОСВЯТИЛ, который совершается между двумя последними, однако он присутствует во фразе «быть подобными образу Сына Своего» из предыдущего стиха, и присутствует в первой сноске из послания Петра: «По предведению Бога Отца, при освящении от Духа».

В Послании к Ефесянам Павел использует три слова: «Избрал», «Предопределил» (KJV), «Предназначил» (назначил заранее). Слово «Избрал» относится к нашему избранию в «Вечном Прошлом» (Еф. 1:4), слово «Предопределение» – к нашему наследию в «Вечном Будущем» (Еф. 1:11), и слово «Предназначил» относится к нашим «добрым делам» в «Прижизненном Настоящем» (Еф. 2:10), оно связывает нас с первыми двумя, указывая, таким образом, на соответствие «Божьей Воли» и «Воли Человеческой» в настоящем процессе спасения. Всякое пророчество основано на Божьем Предузнании, но оно не предопределяет человеческое поведение ил события. Божье Предузнание того, как поступит человек, не заставляет его именно так и поступать. Бог предузнал, что Адам упадет и что Иуда предаст Иисуса, но Его предузнание этих поступков не заставляло их совершать эти поступки. Они поступили так, потому что они хотели так поступить и Бог оставляет за ними ответственность за свой выбор.

Из того, что было сказано, становится очевидным, что Божье избрание или предопределение личностей основано на Его предведении или предузнании их действий, когда они услышат Евангелие. Поэтому это не какой-то произвольный или принудительный выбор, и он не входит в конфликт со «Свободой Выбора». Например, Бог предвидел в вечном прошлом, прежде создания мира, что 28 Октября 1850 года, родится автор этой книги, и что однажды майским вечером 1869 года на молитвенном собрании Y. M. C. A. Он примет Иисуса Христа своим личным Спасителем, и, благодаря этому предузнанию, Он определил его к Вечной Жизни и записал его имя в «Книге Жизни Агнца». Фил. 4:3. Отк. 3:5. Более того, Он предвидел, что автор будет обладать некоторыми дарами, свойственными его темпераменту и художественными дарами, которые позволят ему представлять истину Писаний в виде схем, и поэтому Он наделил его через Святого Духа необходимой мудростью к «Правильному Разделению Слова», дабы он мог писать и издавать такие книги о Святых Писаниях, которые Благодатью Божией ему позволено будет писать.

Так вот, автор признается, что он не сделал бы этого по природе, хотя и родился с религиозным темпераментом, но что именно влияние извне привело его к принятию Христа. В этом смысле он признает, что был призван, или избран Богом. С другой стороны, он вовсе не заявляет, что его ни коим образом не заставляли и не принуждали занять эту позицию против его воли. Этот шаг был добровольным с его стороны и гармонировал с его желанием. Поэтому он придерживается мнения, что «Суверенная Воля» Бога и «Свободная Воля» человека гармонируют между собой.

Это приводит к некоторым заметкам относительно «Человеческой Воли». «Воля» есть функция выбора. Воля не первостепенна. Это не разум. Это просто орудие, которое решает, какой путь выбрать. Управляющей частью человека является сердце. Если сердце человека дурное, то и его воля дурна, и наоборот. В душевном человеке нет ничего доброго, его сердце склонно постоянно делать зло, поэтому, если его воля должна действовать наперекор природным наклонностям его сердца, ей необходимо находиться под управляющим контролем какой-то вешней силы. Это – сила Святого Духа. По этой причине невозрожденный человек не может прийти к Богу до тех пор, пока его волей не овладеет сила Святого Духа. Когда это происходит, человек по своей доброй воле обратится к Богу. До грехопадения воля Адама была свободной, свободной в выборе добра и зла. Адам был создан невинным. Он не был ни свят, ни не свят. Его воля находилась в состоянии «Нравственного Равновесия». Не было пристрастия ни к добру, ни ко злу. Но не так обстоят дело с падшим человеком: он склонен ко злу, его воля не находится в состоянии «Нравственного Равновесия». Сердце его «лукаво более всего и крайне испорчено». Иер. 17:9. «Воля» «Последнего Адама» (Христа) не была такой, как воля Первого Адама, она не была в состоянии «Нравственного Равновесия», однако, она отличалась от воли душевного человека, в ней не было склонности ко злу, а только склонность к «Святости», поэтому было не возможно, чтобы воля Христа позволила Ему согрешить.

Из-за того, что воля человеческая, которой управляет дурное сердце, направлена ко злу, ничто, кроме «Благодати Божией» не может удержать Душевного человека от плохого. Плохое не обязательно означает нечестие, но оно означает, что его сердце ожесточено против всякого доброго влияния и уступает чувственным пожеланиям плоти. Природа, которой управляет грех, не может сама по себе дать начало святому. Иисус сказал: «Никто не может придти ко Мне, если не привлечет его Отец, пославший Меня». Ин. 6:44. А Павел сказал: «Никто не может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым». 1Кор. 12:3. Это показывает неспособность душевного человека. Но это не освобождает человека от поисков спасения. Ибо, как только он осознает, что, если ему нужно спастись, это должно произойти посредством силы извне, он обязан вопрошать, где найти эту силу. Поэтому нам заповедано проповедовать Евангелие, ибо оно «СИЛА БОЖИЯ КО СПАСЕНИЮ ВСЯКОГО ВЕРУЮЩЕГО». Рим. 1:16. Однако, «Вера от слышания, а слышание от СЛОВА БОЖЬЕГО» (Рим. 10:17), человек не может уверовать, пока не узнает, во что верить. Орудие, посредством которого Святой Дух убеждает человека в том, что ему необходимо спасение и производит в нем «Новую Природу», есть «Слово Божие». Ин. 3:5.

И именно здесь человек может напрячь свою «Свободную Волю», сопротивляясь мягким уговорам Святого Духа. Стефан обвинял своих гонителей в том, что они «Жестоковыйные (упрямые)! люди с необрезанным сердцем и ушами! вы всегда противитесь ДУХУ СВЯТОМУ». Деян. 7:51. Поэтому истинно, что человек, проявляя свою «волю», которой руководит гордое и упрямое сердце, может отвергнуть ходатайство Святого Духа к своей же погибели. Отказ некоторых людей уступить действию Святого Духа показывает, что они не могут обрести спасение против своей воли.

Если «прощение грехов» ради Христа возвещается всем людям, и Бог ныне всем повсюду повелевает покаяться (Деян. 17:30), и мы умоляем людей примириться с Богом (2Кор. 5:18-20), то, разумеется, дело Христа не ограничивается только избранными. Бог не насмехается над людьми. Когда спасение предлагается «всякому приходящему» (KJV), это «ИСТИННОЕ» предложение. Не правда, что, поскольку Бог избрал кого-то ко спасению, он будет спасен, независимо от того, верит он или нет. Он должен обрести спасение через предназначенный Богом путь спасения. Нельзя быть избранным, пока вы не стали кандидатом. Хорошо было сказано: «Избранные – это «все, кто хочет», а неизбранные – «все, кто не хочет».

КАКОВЫ ПРИЗНАКИ ИЗБРАНИЯ?

25 Сознание Нового Рождения.

26 Плоды Святого Духа в жизни.

27 Прогрессирующее Освящение.

28 Твердое хождение.

29 Настойчивость в вере.

31

ВЗАИМНОЕ ОБИТАНИЕ ХРИСТА В ВЕРУЮЩЕМ И ВЕРУЮЩЕГО ВО ХРИСТЕ

Вдумчивый и внимательный читатель Нового Завета заметит множество парадоксальных утверждений, которые явно учат о «Взаимном Обитании». Во-первых, это обитание Отца во Христе и Христа в Отце. «Я в Отце и Отец во Мне». Ин. 14:8-11. «Отец во Мне и Я в Нем». Ин. 10:38. «Да будут все едино, как Ты, Отче, во Мне, и Я в Тебе». Ин. 17:21. Во-вторых, Христос и Верующий. «Ядущий Мою Плоть и пиющий Мою Кровь пребывает во Мне, и Я в нем». Ин. 6:56. В Притче о «Виноградной Лозе» читаем: «Пребудьте во Мне, и Я в вас…Кто пребывает во Мне, и Я в нем.…Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут». Ин. 15:4,5,7. С точки зрения ботаники верно то, что ветви пребывают в виноградной лозе, и лоза в ветвях. Возрастая, и ветви и лоза возрастают друг в друге. Любая попытка разделить их, разрушит скрепляющие их волокна и изувечит как ветви, так и лозу. Это «Взаимное Обитание» прекрасно изображено в природе. К примеру, рассмотрим четыре элемента: землю, воздух, воду и огонь. Растение в почве и почва в растении. Птица в воздухе и воздух в птице. Рыба в воде и вода в рыбе. Железо в огне и огонь в железе. Обоюдные внутренние связи растения с почвой, птицы с воздухом, рыбы с водой необходимы для их жизни. Таким же образом и обоюдное обитание Христа в Верующем и Верующего во Христе необходимы для Духовной жизни Верующего. Перед тем, как оставить Учеников, Иисус сказал: «Я живу, и вы будете жить. В тот день узнаете вы, что Я в Отце Моем, и вы во Мне, и Я в вас». Ин. 14:19-20. Рассмотрим эти два «Кардинальных Факта» обоюдного обитания Христа в Верующем и Верующего во Христе.

ВО ХРИСТЕ

Таково положение души, которая приняла Христа своим личным Спасителем и была возрождена Святым Духом. Эта фраза и её эквиваленты: «Во Христе Иисусе» или «В Нем», или «В Котором», встречается в Новом Завете 130 раз и означает органичное единство со Христом, как у виноградной лозы с ветвями или у головы с телом. В Диаграмме на странице 240 это единство изображено концентрическими кругами, но лучшей иллюстрацией была бы сфера. Если бы вы нарисовали на полу круг и ступили в него, он окружал бы вас, но только в одной плоскости, но если бы вы заняли положение внутри сферического помещения, вы были бы окружены со всех сторон и одинаково защищены во всех направлениях от врагов и опасностей, и зависели бы от атмосферы этого сферического помещения ради своей жизни и безопасности. Например, не рожденный младенец окружен своей матерью и защищен от всех внешних опасностей, и его жизнь поддерживается жизнью матери, когда её жизненная кровь протекает через него, и можно сказать, что он в матери и мать в нем.

Эта фраза, «Во Христе», является «Ключом», который использует «Небесный Толкователь», дабы открыть каждую отдельную книгу в Новом Завете, от Матфея до Откровения. Для примера рассмотрим Послания Павла, почитая Послания к Коринфянам как одно и Послания к Фессалоникийцам как одно:

Римлянам – «Во Христе ОПРАВДАНЫ». Рим. 3:24.

Коринфянам – «Во Христе ОСВЯЩЕНЫ». 1Кор. 1:2.

Галатам – «Во Христе СОРАСПЯТЫ». Гал. 2:20.

Ефесянам – «Во Христе ВОЗНЕСЕНЫ». Еф. 1:3.

Филиппийцам – «Во Христе УДОВЛЕТВОРЕНЫ». ФИЛ. 1:11.

Колоссянам – «Во Христе ИМЕЕТЕ ПОЛНОТУ». Кол. 2:10.

Фессалоникийцам – «Во Христе ПРОСЛАВЛЕНЫ». 2Фес. 1:10-12.

Положение Верующего «во Христе» такое же, как и Самого Христа. Верующие «Во Христе»:

1. РАСПЯТЫ «с Ним». Рим. 6:6.

2. ПОГРЕБЕНЫ «с Ним». Кол. 2:12.

3. ОЖИВОТВОРЕНЫ «с Ним». Еф. 2:5.

4. ВОСКРЕСЛИ «с Ним». Кол. 3:1-3.

5. НАСЛЕДНИКИ «с Ним». Рим. 8:17.

6. СТРАДАЮТ «с Ним». Рим. 8?17.

7. ПРОСЛАВЛЕНЫ «с Ним». Рим. 8:17.

Это не означает, что, когда Христос был распят, подобно разбойнику, я был распят на отдельном кресте с Ним, или когда Он восстал из гроба, я также восстал из соседнего гроба, нет, это означает, что когда Он был распят и воскрес, моя личность, как Верующего, была настолько установлена в этом Распятии и Воскресении, что следует сказать, что сораспялся, и т. д. с Ним. Адам, согрешив, умер для Бога, и, будучи по природе дитем Адама, я умер «в Адаме» для Бога. Но в тот момент, когда я принял Христа своим личным Спасителем, я родился в семье Второго Адама (Христа), и таким образом разделил Христову жизнь, и, следовательно, все, что сделал Христос, сделано во мне и за меня, таким образом, когда Он умер на Кресте, я умер с Ним, когда Он был погребен, я был погребен с Ним, когда Он воскрес, я воскрес с Ним, когда Он вознесся, я вознесся с Ним, когда Он был прославлен, я прославился с Ним, и когда Он придет опять, я приду с Ним.

Когда в семье рождается ребенок, закон наследственности дает этому ребенку право на всю прошедшую историю, склонности (хорошие или плохие), социальные и политические права и привилегии его семьи со времени прослеживания родовой линии. Есть также другой закон, закон наследования, который гарантирует этому ребенку будущее обладание семейным наследием. Так же и личность, рожденная от Святого Духа в семье Божией и ставшая, таким образом, «носителем Божественной Природы», имеет право не только на будущее наследие Чада Божьего, но и на всю прошлую жизнь Христа.

Христианский опыт это реализация в нашей жизни истины о нашем положении во Христе, он означает, что мы должны осуществить на практике то, чем нас объявляет Писание. То есть, мы должны поступать в соответствии с нашим положением. Царь ведет себя как царь, миллионер – как миллионер, попрошайка – как попрошайка, а дитя Божие – как дитя Божие. Когда наш Господь воскрес и вышел из гроба, на Нем больше не было погребальных одеяний, то есть, Он оставил их. Они не подходили бы и мешали воскресшему телу Христа. Однако Он не вышел обнаженным, на Нем было одеяние, подходящее к Его Воскресшему состоянию. Вы были распяты, погребены и воскресли со Христом? Тогда оставьте в могиле одеяния «Ветхого Человека». «Отложите все…СОВЛЕКШИСЬ ВЕТХОГО ЧЕЛОВЕКА С ДЕЛАМИ ЕГО …и ОБЛЕКИТЕСЬ, как избранные Божии, святые и возлюбленные, в милосердие, благость, смиренномудрие, кротость, долготерпение, снисходя друг другу и прощая взаимно.…Более же всего ОБЛЕКИТЕСЬ В ЛЮБОВЬ, которая есть совокупность совершенства». Кол. 3:8-14.

Как попасть в эту «Сферу Жизни» во Христе Иисусе? Через духовное возрождение. Но это еще не все, я должен быть способен жить и дышать её атмосферой. Любая форма жизни имеет свою сферу обитания, к которой она приспособлена, у птицы – воздух, у рыбы – вода. Для того, чтобы жить в этих сферах, нужно соответствовать их законам. Для того, чтобы перейти из одной сферы в другую, нужно стать новым творением. Таким образом, если мне необходимо перейти из Душевного в Духовное, я должен быть пересотворен. «Итак, кто 'во Христе', [тот] НОВАЯ ТВАРЬ». 2Кор. 5:17. Великая привилегия, быть «Заключенным во Христа» - иметь безопасность, которую это положение дает Верующему и быть уверенным в том славном наследии, которое ожидает нас во Христе, и знать, что «когда явится Христос, жизнь наша, тогда и мы явимся с Ним ВО СЛАВЕ». Кол. 3:4.

ХРИСТОС В ВАС

Если «Новая Жизнь» обусловлена нашим пребыванием «Во Христе», то проявление этой «Жизни» зависит от «Христа в нас». Единственный способ проявить жизнь – это деятельность или принесение плода. Истинность Ученичества испытывается по ПЛОДАМ. «По 'ПЛОДАМ' их узнаете их». Мат. 7:16,20. Чтобы проиллюстрировать это, Иисус сказал Свою последнюю и Ведущую Притчу о «Виноградной Лозе». Ин. 15:1-8. Говоря этим: «То, чем эта лоза является в 'Растительном Мире', тем Я являюсь в ДУХОВНОМ МИРЕ». Первое, что предполагает эта лоза – ЕДИНСТВО, не механическое, но органичное. От самого отдаленного корешка до верхушки высочайших ветвей, корень, ствол, ветви, листья, цветы и плоды – составляют ЕДИНОЕ ЦЕЛОЕ. Иисус сказал: «Я есмь ЛОЗА, а ВЫ ВЕТВИ…БЕЗ МЕНЯ (отдельно от Меня) не можете делать НИЧЕГО». Цель лозы – приносить плод. Цель чада Божьего такова же. Здесь нам необходимо провести разделение между «Делами» и «Плодами». «Дела» – внешние, как, например, различное Христианское служение. «Плоды» - внутренние, это результат работы Святого Духа в Верующем. «Плод же Духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание». Гал. 5:22-23. Здесь перечислены девять видов «плода», который должно приносить «Чаду Божьему». Для некоторых дорогих детей Божиих усилия быть добрыми и приносящими плод требуют постоянного напряжения, но они не познали секрет; нужно не пытаться быть добрым, а позволить Святому Духу действовать по-Своему в нас. Приносить плод в нашей жизни – это Его дело, если мы позволяем Ему делать это. Ветвь не отвечает за принесение плод, это забота Виноградной Лозы. Плод производится «соком» растения. Все, что должна сделать ветвь – это позволить «соку» протекать через нее и совершать свое дело, и тогда обязательно будет плод. Однако если что-либо мешает соку течь как следует, тогда появляется мало плода, или же его нет вообще. Таким же образом и препятствия из мирской гордости, жадности, или чего-то ещё могут помешать чаду Божьему приносить много плода. Следствием этого является «Обрезающий Нож». «Всякую у Меня ветвь, приносящую плод, ОЧИЩАЕТ (подрезает), чтобы более принесла плода». Ст. 2. В этом заключается секрет наказания. Заметьте, ветвь подрезается не из-за того, что она не приносит плода, но для того, чтобы она приносила БОЛЬШЕ плода.

Виноградная лоза имеет две особенности. (1) Она обладает величайшей способностью производить СОК, и (2) способностью производить ДЕРЕВО. Если вы желаете иметь плод, тогда вы должны помешать соку производить дерево и заставить его производить плод. Это достигается подрезанием. То есть, отщипывая кончик стебля до почки. Так же и « Божественный Земледелец», желая произвести «Больше Плода» в нашей жизни, Он, с помощью наказания, отщипывает излишек деревянной поросли богатства, чрезмерную любовь к мирским вещам, и т. п. Очень ценная мысль, что, тогда как наша плодовитость зависит от нашего пребывания в лозе, КОЛИЧЕСТВО нашего плода во многом обязано тщательному подрезанию «Божественного Земледельца».

Однако не только «Принесение Плода» зависит от «Христа в нас», но и наша «Молитвенная Жизнь». «Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, и будет вам». Ин. 15:7. Здесь описаны два условия молитвы и одно обетование. Условия следующие: «Если пребудете во Мне» и «Слова Мои пребудут в вас». Обещание: «Чего ни пожелаете, просите, и будет вам». Это – “Magna Charta” молитвы. Итак, первое условие для ответа на молитву – это чтобы мы были ВО ХРИСТЕ – «Если пребудете во Мне». Второе – «ХРИСТОС В НАС» - «Слова Мои пребудут в вас». Апостол Иоанн говорит нам, «что, когда просим чего ПО ВОЛЕ ЕГО, Он слушает нас». 1Ин. 5:14. Так как же мы сможем узнать «Волю Божию», или «Ум Христов», или «Мнение Духа», если не знаем «Слова Божьего», Святых Писаний. Мы не можем молиться с уверенностью, пока не знаем, что Бог обещал дать. Иисус обещал Своим Ученикам, что после Его Вознесения Он пошлет к ним «Святого Духа», дабы Он напомнил им все. То есть, Он должен был воскресить в их памяти все, что говорил и обещал Христос. И тогда они смогли бы молиться с уверенностью, и чего бы ни попросили Отца во «Имя Христа» в тот День (День Пятидесятницы), Он даст им. Ин. 16:23-26. Таким образом, у нас есть не только Писание, чтобы говорить, о чем мы можем просить наверняка, но также и «Дух Христов» (Святой Дух), который ходатайствует за нас. В Рим. 8:26-27 читаем: «Также и Дух (Святой Дух) подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться, как должно, но Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными. Испытующий же сердца знает, какая 'МЫСЛЬ У ДУХА', потому что Он ходатайствует за святых по 'ВОЛЕ БОЖИЕЙ'». «И вот какое дерзновение мы имеем к Нему, что, когда просим чего по ВОЛЕ ЕГО (Бога), ОН СЛУШАЕТ НАС. А когда мы знаем, что Он слушает нас во всем, чего бы мы ни просили, - знаем и то, что ПОЛУЧАЕМ просимое от Него». 1Ин. 5:14-15. Итак, для того, чтобы молиться «Молитвой Веры», не достаточно только быть ВО ХРИСТЕ, но также и ХРИСТОС ДОЛЖЕН БЫТЬ В НАС.

Есть одно обетование, которое любят цитировать все Христиане, дабы обрести уверенность в молитве: «Если ДВОЕ из вас согласятся НА ЗЕМЛЕ просить о всяком деле, то, чего бы ни попросили, будет им от Отца Моего Небесного». Мат. 18:19. Общее мнение относительно этого обещания заключается в том, что если два или три человека взаимно согласятся молиться за какого-нибудь человека или нужду, их молитва получит ответ. Однако идея этого места вовсе не такова. Слово, которое здесь переведено как «СОГЛАСИЕ», заставляет думать. Это греческое слово, от которого происходит наше слово «СИМФОНИЯ». Мысль здесь такова, что если двое будут «СОГЛАСОВАНЫ» (созвучны) или будут «Симфонизировать» в том, чего они просят, то у них есть это обетование. Анания и Сапфира «согласились» искусить Духа Господня. Деян. 5:9. Они были взаимно согласованы, созвучны, но преступно ДИССОНИРОВАЛИ со Святым Духом, ибо, как в настройке музыкального инструмента все ноты должны соответствовать стандартной высоте, а иначе гармония будет невозможной, так и в молитве, не достаточно, чтобы два человека просто согласились друг с другом, они должны быть согласованы (соответствовать) с третьим – с ГОСПОДОМ, и Святой Дух, «Божественный Настройщик», должен согласовать их. «Ключ» к этому обетованию находится в следующем стихе: «Ибо, где двое или трое собраны ВО ИМЯ МОЕ, там Я ПОСРЕДИ НИХ». Мат. 18:20. То есть, если молятся двое, есть также и третий, если присутствуют трое, с ними есть четвертый. Но эта четвертая личность невидима, и есть никто иной, как Господь Иисус в личности Святого Духа, который позволяет просителям без предварительного согласия симфонизировать и, таким образом, быть согласованными с «Божьей Волей» и, поскольку условие «Слова Мои пребудут в вас» исполнено, есть ответ на молитву.

Когда Иисус сказал: «Истинно, истинно говорю вам: о чем ни попросите Отца 'ВО ИМЯ МОЕ', даст вам». (Ин. 16:23), повторив выражение «ВО ИМЯ МОЕ» шесть раз (семь раз: Ин. 14:13,14,26; 15:16; 16:23,24,26. Прим. переводчика), это было новое учение. Никто в Ветхозаветные времена не просил во «ИМЯ 'ИИСУСА'» и не имел Учеников, поскольку единство Иисуса с Его Учениками не было еще открыто, и только после «Притче о Виноградной Лозе» Ученики осознали свой союз с Ним. Когда прошу что-либо во имя кого-то, не я, а этот кто-то является Просителем. Следовательно, когда я прошу во «Имя 'Иисуса'», Он проситель, а не я. Однако Иисус не должен просить ни о чем, что не согласно «Воле Божией», поэтому, чтобы получать ответ на свои молитвы, когда я прошу во «Имя 'Иисуса'», я не только должен быть «Во Христе», но и Он должен быть «Во Мне», или наши воли не будут согласованы. Например, если я должен рисовать как Рафаэль, то мне не достаточно просто скопировать его рисунки и постараться воспроизвести их, он должен быть во мне и именно он должен пользоваться моими мозгами и руками. И если я должен молиться, как молился бы Христос, Христос должен быть во мне, чтобы Он просветил меня, как молиться, как Он бы молился, иначе, моя молитва во «Имя Его» будет бесполезной.

32

ТРОЙСТВЕННОЕ ДЕЛО ХРИСТА

Христос выполняет «Тройственную» «Функцию»: «ПРОРОКА», «СВЯЩЕННИКА» и «ЦАРЯ». Однако Он выполняет эти функции не одновременно, а последовательно. Его «Дело Пророка» длится от Сотворения до Его Вознесения; Его «Дело Священника» продолжается от Его Вознесения до Восхищения Церкви; и Его «Дело Царя» от Его откровения в конце Периода Скорби до того времени, когда Он предаст Царство Отцу, чтобы «Бог был Все во Всем». 1Кор. 15:28.

ЕГО ДЕЛО ПРОРОКА

Христос как Пророк многое предсказывал до Своего Воплощения, но только после Своего Воплощения Он полностью стал выполнять Свою Функцию Пророка. Он был тем Пророком, Которого предсказывал Моисей. «Пророка из среды тебя, из братьев твоих, как меня, воздвигнет тебе ГОСПОДЬ Бог твой, - Его слушайте». Втор. 18:15. И Петр в своей проповеди в Храме провозгласил, что Христос и есть тот Пророк. Деян. 3:19-26. Как Пророк, Христос предсказал Свою Смерть и Воскресение. Его Учение Притчами изобиловало пророчествами и в Своей речи на Елеонской горе (Мат. 24:1-25:46) Он обрисовал события, которые произойдут со времени Его Вознесения до Его Возвращения. Однако венцом Его Пророческого Дела стало Его Откровение Апостолу Иоанну на острове Патмос истории Христианской Церкви, которая описана в «Посланиях Семи Церквям», ужасов «Периода Великой Скорби», Битвы при Армагеддоне, заточения Сатаны, «Суда у Великого Белого Престола», «Обновления земли Огнем» и «Нового Неба», «Новой Земли» и «Нового Града».

ЕГО ДЕЛО СВЯЩЕННИКА

В настоящее время Христос выполняет дело Первосвященника. Сейчас Он «ОЖИДАЕТ ЗА ЗАВЕСОЙ». Как Первосвященник входил за «завесу» в «Святое Святых» раз в году на «День Очищения», дабы представить кровь жертвы и совершить ходатайство за ГРЕХИ народа, так и Иисус вошел в «Святое Святых» Небесной Скинии, когда вознесся и прошел за «Облачную Завесу» и скрылся с глаз земного наблюдателя. Деян. 1:9. Евр. 4:14. «Ибо Христос вошел не в рукотворенное святилище (как, например, Скиния или Храм), по образу истинного [устроенное], но САМОЕ НЕБО, чтобы предстать ныне за нас пред лице Божие». Евр. 9:24. Небеса, а не земля есть сфера СВЯЩЕННИЧЕСКОГО Служения Христа. Он никогда не появлялся как Священник в Иерусалимском Храме. Он приходил туда, чтобы учить, но никогда не приходил для того, чтобы приносить жертвоприношения или воскурять фимиам.

Жертвоприношения и обряды в Скинии и Храме не делали приносящих совершенными, и их нельзя было прекратить. Они являлись всего лишь ТЕНЬЮ или Прообразами того, что должно было прийти. Евр. 10:1-3. Одним из таких обрядов был «День Очищения». В этот день Первосвященник входил в Святилище, и, сняв с себя свои «Славные и Прекрасные» одеяния, он омывался и облачался в льняные одежды, надев на голову льняную Митру. Затем он наполнял Курильницу горящими угольками из Жертвенника Курений и входил за «Завесу» в «Святое Святых», и, возложив фимиам на уголья Курильницы так, чтобы дым покрыл «Крышку» (KJV «Седалище Милости») «Ковчега Завета» и скрыл ее из виду, иначе он (Первосвященник) умер бы, он удалялся из «Святого Святых» и выходил во Двор Храма, где убивал тельца в качестве «Жертвы за Грех» за себя и свой дом и, взяв от его крови, вновь входил в Скинию, проходил за «Завесу» и пальцем, обмоченным в крови, семь раз кропил к востоку (KJV) перед «Седалищем Милости», совершая, таким образом, Очищение за себя и своих домашних. Затем он опять возвращался во Двор Скинии и убивал козла, выбранного по жребию в качестве «Жертвы за Грех», брал от его крови и третий раз входил в «Святое Святых» и поступал с этой кровью так же, как и с кровью своего тельца, совершая, таким образом, Очищение за грехи Народа. Тогда он возвращался во Двор и, подойдя к «Медному Жертвеннику», Очищал его, кропя смешанной кровью тельца и козла на него со своего пальца семь раз, после чего, прежде всего, мазал этой кровью Роги Жертвенника.

Потом он брал живого козла, называемого «Козлом Отпущения», и, возложив обе руки на его голову, исповедывал грехи Детей Израиля, помещая их, таким образом, на голову «Козла Отпущения», а затем отсылал его с «нарочным человеком» в пустыню, в землю непроходимую, где козла оставляли и он, таким образом, уносил прочь беззакония народа.

Затем Аарон возвращался в Святилище Скинии и снимал свои льняные одежды, омывался и опять облачался в свои одеяния «Славные и Прекрасные», а потом возвращался во Двор Скинии. До его появления народ сомневался, принял ли Бог «Жертву за Грех». Если он чрезмерно задерживался, люди опасались, что жертвоприношение отвергнуто и Первосвященник поражен смертью. Затем они прислушивались, не звенят ли колокольчики, что на подоле одежды Первосвященника, и когда слышали этот звон, люди убеждались, что их жертва принята.

Выйдя в своем одеянии «Славном и Прекрасном», Первосвященник шел к «Медному Жертвеннику» и приносил «Жертву Всесожжения» за себя и за народ, в знак возобновления их посвящения Богу.

Возьмем дело Первосвященника в «День Очищения» и применим его к нашему Первосвященнику, Иисусу Христу. Он «лишил Себя» Своей Небесной Славы (Фил. 2:5-8), Он отложил Свое одеяние «Славное и Прекрасное» и облачился в «Льняную Одежду» человеческой природы, чтобы в ней совершать служение. У него не было основания приносить благовония в «Святое Святых» или тельца в «Жертву за Грех» за Себя, поскольку Он был безгрешным, но он должен был принести Жертву за Грех за весь мир. И именно здесь мы видим, что одно только жертвоприношение не может быть прообразом дела Христа, поскольку дело Христа носит двойственный характер. Во-первых, Он умер, как «Жертва за Грех» за ГРЕХ, а затем воскрес из мертвых и вознесся за «Облачную Завесу» в «Святое Святых» «Небесной Скинии» и принес СВОЮ КРОВЬ в качестве Очищения за грех мира. Это можно было предзнаменовать только использованием двух козлов. Первый был «Жертвой за Грех» и, как таковой, должен был умереть, второй назывался «Козлом Отпущения» и уносил грехи народа в пустыню. Лев. 16:8-10,20-22.

Первосвященник входил в «Святое Святых» раз в году с чужой кровью, Иисус Христос же, наш Первосвященник, вошел раз и навсегда со СВОЕЙ КРОВЬЮ в «Святое Святых» «Небесной Скинии», в противном случае Ему надо было бы страдать ежегодно от начала мира (Времен), «Он же однажды, К КОНЦУ ВЕКОВ (Ветхозаветных Времен), явился для уничтожения греха жертвою Своею». Евр. 9:24-26.

Принеся, как Первосвященник Свою Кровь за «Завесу», Иисус до сих пор ожидает, выполняя Свое Дело Первосвященника и будет еще ожидать завершения этого

«ВЕЛИКОГО ДНЯ ОЧИЩЕНИЯ»,

и Его в конце его Он снимет Свою одежду Первосвященника и выйдет в Царском облачении «Славном и Прекрасном», чтобы править и царствовать в Царственном великолепии.

Как в Скинии, так и в Храме ничего не было предусмотрено для того, чтобы сидеть, поскольку не было времени, чтобы присесть, так как жертвы приносились беспрестанно; однако Иисус, наш Первосвященник, принес в жертву Себя «РАЗ И НАВСЕГДА», а затем «ВОССЕЛ» одесную Бога на Престоле Божием (Евр. 12:2), который в этой Диспенсации является «Престолом Благодати». Евр. 4:16. В Деян. 7:55-56 читаем, что Стефан видел Иисуса, СТОЯЩЕГО одесную Бога. Это может означать одно из двух. Либо Иисус встал, чтобы принять Стефана, либо же Он еще не садился, поскольку не стоит забывать, что Иисус на самом деле приступил к Своим обязанностям Первосвященника только после того, как Иудеи окончательно отвергли Его, и это отвержение достигло своей наивысшей точки, когда Иудеи побивали камнями Стефана, который обвинил их в том, что они «жестоковыйные» и сопротивляются Святому Духу. Деян. 7:51.

Нынешнее дело Христа носит двойственный характер.

15 ПОСРЕДНИК.

Павел в послании к Тимофею говорит, что Бог желает, дабы все люди спаслись, и для этого Он назначил «ПОСРЕДНИКА» между Богом и людьми, ЧЕЛОВЕКА ХРИСТА ИИСУСА. 1Тим. 2:3-6. Он является «Посредником» как для верующих, так и для неверуюущих, но Ему пришлось стать ЧЕЛОВЕКОМ, чтобы быть «Посредником» между Богом и человеком. Человек может быть посредником между двумя людьми, но он не может быть посредником между человеком и лошадью, так как он не обладает природой и человеческой и лошадиной. Так и Сын Божий не мог быть посредником между Богом и человеком, пока не стал «БогоЧЕЛОВЕКОМ», то есть не стал обладать природой и Бога и человека. Таким образом, Сыну Божьему необходимо было стать ЧЕЛОВЕКОМ, чтобы стать Посредником между Богом и человеком, и, когда Он вознесся, Он забрал Свою ЧЕЛОВЕЧЕСКУЮ ПРИРОДУ с Собой, и теперь на Небесах Он – ЧЕЛОВЕК ХРИСТОС ИИСУС. 1Тим. 2:5.

16 ХОДАТАЙ.

В 1Ин. 2:1 читаем: «Дети мои! сие пишу вам, чтобы вы не согрешали; а если бы кто согрешил, то мы имеем ХОДАТАЯ пред Отцем, Иисуса Христа, праведника». Как видим, Иисус является Ходатаем только для праведников, так как Послание адресовано «Детям моим» и тем, кому дано право называть Бога ОТЦОМ. Грешник не имеет нужды в Ходатае, ему нужен СПАСИТЕЛЬ. Что толку в Адвокате, когда суд окончен, присяжные высказали свое решение, Судья вынес приговор и день его исполнения уже назначен? Приговоренному в этом случае нужен не Адвокат, а ПОМИЛОВАНИЕ. Библия ясно говорит, что «неверующий УЖЕ ОСУЖДЕН» и что «ГНЕВ БОЖИЙ ПРЕБЫВАЕТ НА НЕМ». Ин. 3:18,36. Грешнику необходимо не просить Иисуса о ходатайстве, а принять ЗАВЕРШЕННОЕ ДЕЛО Христа на Кресте в своих интересах.

Если Иисус есть наш Ходатай, тогда за что же Он ходатайствует? Не за ГРЕХ, поскольку за него было искупление на Кресте. Он ходатайствует за те «грехи», которые мы совершили с тех пор, как стали Христианами. «Дети мои! сие пишу вам, чтобы вы НЕ СОГРЕШАЛИ; а если бы кто СОГРЕШИЛ, то мы имеем Ходатая». 1Ин. 2:1. Итак, наш Адвокат ходатайствует за нас, потому что мы ГРЕШИМ, в этом заключается Его дело, поэтому Он постоянно находится рядом с Отцом. Если человек нарушает закон, или его обвиняют в нарушении закона, первое, что ему необходимо, это юрист или адвокат, тот, кто защитит дело в суде и проследит, чтобы с ним поступили справедливо. Так и Верующий, когда грешит, нуждается в Ходатае.

Есть огромная разница между «ГРЕХАМИ ГРЕШНИКА» и «ГРЕХАМИ ВЕРУЮЩЕГО». Это не значит, что Бог не ненавидит их одинаково, и Верующего, возможно, больше всего, поскольку он грешит имея больший свет, однако разница не в грехе, а в ОТНОШЕНИИ БОГА. Вот отец посылает выполнить какую-то работу своего сына и наемного рабочего. Они ленивы и неспособны, они не выполняют работы. Отец мирится с ними и дает им еще одну попытку, но без пользы. И его сын, и слуга ни на что не годны, и, возможно, сын – худший из двух. Что же сделает отец? Он прогонит слугу. Выставит его из дома. Это все, что он может с ним сделать. Но выставит ли он сына? Прогонит ли он его из дома? Лишит ли его наследства? Ничего подобного. Он может упрекать его, урезать его карманные расходы, наказать его сильнее, чем наказал слугу, но он не прогонит его, потому что это его сын. Таким образом, мы видим, что «Сыновство» это ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТЬ. Что же, значит, «Сыновство» есть щит от наказания за грех? Мое «Сыновство» дает мне право безнаказанно грешить? О нет! Оно просто дает мне блаженную привилегию иметь Ходатая, и поскольку неизбежно, что я согрешу, мне лучше быть СЫНОМ, чем неверующим.

ЕГО ДЕЛО ЦАРЯ

В будущем Христос будет выполнять функцию ЦАРЯ. Завершив дело Первосвященника, Он оставит Престол Своего Отца и спустится в земную атмосферу, чтобы встретить Свою обрученную Невесту - ЦЕРКОВЬ. 1Фес. 4:14-18. Затем Он уведет Свою Невесту на небеса, и, заняв Свое место на «Судейском Седалище Христа» (Рим. 14:10 KJV), будет судить святых и давать им вознаграждение по их делам, после этого Он представит Церковь Себе «славною Церковью, не имеющею пятна, или порока, или чего-либо подобного». Еф. 5:27. За этим следует Брак Агнца. Отк. 19:6-9. Затем, получив Царство от Отца, Христос, сопровождаемый воинствами Небесными, спустится на землю, и начнется Армагеддонское сражение (Отк. 19:121), после которого Он сядет на «Престоле Своей Славы» и будет судить народы (Мат. 25:31-46), после этого будет установлено Тысячелетнее Царство. В конце этого Царства Сатана будет освобожден из бездны, будет великое Отступничество и с неба сойдет огонь и уничтожит нечестивое. Небо и земля будут обновлены Огнем и появится Новое Небо и Земля, на которой будут жить праведные народы со старой земли, над которыми Христос будет править как Царь Царей и Господь Господствующих до тех пор, когда Он увидит, что можно передать Царство Отцу, чтобы БОГ СТАЛ ВСЕ ВО ВСЕМ. 1Кор. 15:28.

КНЯЗЬ МЕССИЯ

Из Писаний становится ясным, что Бог имеет цель установить на земле Царство, над которым будет царствовать сын Царя Давида ВЕЧНО. Это было обещано Царю Давиду через Пророка Нафана. «И будет непоколебим дом твой и царство твое на веки пред лицем Моим, и престол твой устоит во веки». 2Цар. 7:16. Позже Бог подтвердил это обещание клятвой: «Я поставил Завет с избранным Моим, клялся Давиду, рабу Моему: НАВЕК утвержу семя твое, в род и род устрою Престол твой'…. Однажды Я поклялся святостью Моею: солгу ли Давиду? Семя его пребудет ВЕЧНО, и Престол его, как солнце, ПРЕДО МНОЮ». Пс. 88:4,5,36-38. Это был безусловный Завет и повторно подтверждался Израилю через пророка Иеремию (Иер. 33:17-26), через которого Бог обещал, что не прекратится у Давида муж (сын), сидящий на Пре,столе ВОВЕК. То, что это обещание не подразумевало, что на Престоле Давидовом будет восседать «непрерывная цепь» потомков, показывает тот факт, что после правления Соломона царство разделилось и в 587 до Р.Х. последний царь Иудейский был уведен в плен в Вавилон. Это обещание должно говорить о «будущем» потомке (семени) Царя Давида, который воссядет на «Престоле Давидовом». Об этом царе говорит Иеремия в Иер. 23:5-6. «Вот, наступают дни, говорит Господь, и восставлю Давиду 'Отрасль' (Ветвь, KJV) праведную, и воцарится Царь, и будет поступать мудро, и будет производить суд и правду на земле. Во дни Его Иуда спасется и Израиль будет жить безопасно; и вот имя Его, которым будут называть Его: `ГОСПОДЬ ПРАВЕДНОСТЬ НАША!'» (KJV). Когда мы сравниваем это пророчество с Ис. 11:1-2, «И произойдет отрасль от корня Иессеева (Давида), и 'Ветвь' произрастет от 'корня' его; и почиет на нем 'Дух Господень', дух премудрости и разума, дух совета и крепости, дух ведения и благочестия (страха Господня, KJV)», и обратим внимание на слово «ВЕТВЬ», общее для обоих отрывков (KJV), а затем обратим внимание на последние слова пророчества Исаии: «и почиет на нем 'Дух Господень'», и т. д., и вспомним описание Иисуса Христа в Евангелии от Луки: «Младенец же возрастал и укреплялся духом, исполняясь премудрости, и Благодать Божия была на Нем». (Лук. 2:40), нам будет не трудно определить, о ком говорил Пророк.

Однако Мессия не только будет принадлежать родословной линии Давида, Он также будет иметь Божественное Отцовство. Вопрос о том, как это может быть, был загадкой, пока ее не разрешил Пророк Исаия, сказав: «Се, ДЕВА во чреве приимет и родит Сына, и нарекут имя Ему: ЕММАНУИЛ». Ис. 7:14. Позже Исаия говорит, как будто он присутствовал при рождении Младенца Девой: «Ибо Младенец родился нам - Сын дан нам; владычество на раменах Его, и нарекут имя Ему: 'Чудный', 'Советник', 'Бог Крепкий', 'Отец Вечный' (KJV), 'Князь Мира'. Умножению Владычества Его и Мира нет предела на 'Престоле Давида' и в Царстве Его, чтобы Ему утвердить его и укрепить его судом и правдою отныне и ДО ВЕКА». Ис. 9:6-7. Где «ключ» от этого отрывка? Слушайте. «В шестой же месяц послан был Ангел Гавриил от Бога в город Галилейский, называемый Назарет, к ДЕВЕ, обрученной мужу, именем Иосифу, из 'ДОМА ДАВИДОВА'; имя же Деве: Мария. И сказал Ей Ангел: не бойся, Мария, ибо Ты обрела благодать у Бога; и вот, зачнешь во чреве, и родишь Сына, и наречешь Ему имя: ИИСУС. Он будет велик и наречется 'Сыном Всевышнего', и даст Ему Господь Бог ПРЕСТОЛ ДАВИДА, ОТЦА ЕГО; и будет царствовать над ДОМОМ ИАКОВА (Израиль) ВОВЕКИ, и Царству Его НЕ БУДЕТ КОНЦА». Лук. 1:26-33. Некоторые утверждали, что Пророк говорил о какой-то девушке (деве), своей современнице, однако это отрицает Матфей, говоря: «А все сие произошло, да сбудется реченное Господом через пророка, который говорит: се, Дева во чреве приимет и родит Сына, и нарекут имя Ему ЕММАНУИЛ, что значит: С НАМИ БОГ». Мат.1:23. О том, что касается «Непорочного Зачатия» сотрите главу «Тайна Благочестия». Итак, очевидно, что Иисус был тем самым обещанным Давиду сыном, который должен был воссесть на его Престоле и царствовать над Домом Израилевым ВЕЧНО.

Следующим и решающим очевидным доказательством того, что Иисус есть Мессия, является то, что Ветхий Завет указывает не только на факт и место Его рождения, но и называет ВРЕМЯ. В Дан. 9:24-25 читаем, от времени Постановления восстановить и отстроить Иерусалим до «ХРИСТА МЕССИИ» должно пройти 69 седьмин. Итак, говорится об определенном периоде времени – «69 Седьминах», и эти седьмины должны были вести начало от определенного эдикта – повеления Восстановить и Отстроить Иерусали. См. схему «Семьдесят Седьмин» Даниила, стр. 70.

Дата «повеления» указана в Неемии 2:1 – месяц «Нисан» в двадцатом году царя Артаксеркса, что являлось 14 днем марта 445 до Р. Х. День Триумфального Въезда Иисуса в Иерусалим, как «Христа Мессии» был Пальмовым Воскресеньем (в Православной традиции – Вербное Воскресенье), 2 апреля, 30 по Р. Х. Лук. 19:37:40. Однако в период от 14 марта 445 до Р. Х. До 2 апреля 30 по Р. Х. Больше чем 69 буквальных «недель» (седьмин). Здесь 445+30=475 лет. Как это объяснить? Каждому, кто внимательно изучает Слово Божие, ясно, что Писаниях имеется «Временной Элемент». Мы сталкиваемся с такими делениями времени, как «часы»; «дни»; «недели»; «месяцы»; «годы»; «времена»; «времена и деление времени». Чтобы понимать и избегать путаницы, все эти времена необходимо толковать по одной шкале. Что это за шкала? Она дана в Чис. 14:34. «По числу сорока дней, в которые вы осматривали землю, вы понесете наказание за грехи ваши сорок лет, ГОД ЗА ДЕНЬ». Прочтите также Иез. 4:6. Таким образом, «Шкала Господа» – «День за год».

Применим эту шкалу к «Семидесяти Седьминам». Мы увидели, что между «повелением» восстановить и отстроить Иерусалим и «Христом Мессией» должно было пройти 69 седьмин, или 69х7=483 дня, или, если день за год, - 483 года. Однако мы увидели, что с 445 до Р. Х. До 30 по Р. Х. прошло 475 лет, расхождение на 8 лет. Как объяснить эту разницу? Не стоит забывать, что есть годы различной длины. Лунный год имеет 354 дня. Календарный год имеет 360 дней. В Солнечном году 365 дней. Юлианский, или Астрономический день содержит 365 ¼ дня, и необходимо каждые 4 года добавлять один день в календарь. Так какой же из этих годов следует использовать в наших вычислениях? «Ключ» находится в Слове Божием. В Быт. 7:11-24; 8:3,4, при описании результатов Потопа, видим, что пять месяцев, с 17 дня 2го месяца по 17й день 7го месяца, содержат 150 дней или 30 дней в месяц, или 360 дней в году. Итак, мы видим, что в «Пророческой Хронологии» нам следует применять «Календарный» год из 360 дней.

По обычной хронологии, 475 лет с 445 до Р. Х. по 30 по Р. Х. являются «Солнечными» годами по 365 дней каждый. Теперь, посчитав годы с 445 до Р. Х. по 30 по Р. Х. включительно, получаем 476 солнечных лет. Умножив эти 476 лет на 365 (количество дней в Солнечном году), получаем 173 740 лет, к которым добавляем 119 дней за високосные годы и получаем 173 859 дней. Прибавьте к ним 20 дней, в которые входят дни с 14 марта по 2 апреля и мы получим 173 879 дней. Разделим 173 879 н а360 (количество дней в «Пророческом Году») и получим 483 года день в день, точное количество дней (483) в 69 неделях, каждый день за год. Может ли быть что-либо более убедительное, чтобы доказать, что 69 седьмин Даниила истекли 2 апреля 30года по Р. Х., в тот день, когда Иисус торжественно въехал в Иерусалим.

Итак, если бы «Исследователи Пророчества» о дне Христовом были бдительны и поняли пророчество Даниила о «Семидесяти Седьминах», они бы ожидали Его и точно узнали, является Он Мессией или нет.

Но то же самое место из Даниила, которое дает нам «время» пришествия «Мессии Князя», также говорит нам, что почти немедленно «Он Будет Предан Смерти, И Не Будет». Дан. 9:26. Как же в таком случае, может исполниться пророчество, которое гласит, что Ему будет дан «Престол Давидов», и что Он будет царствовать над «Домом Иакова вовеки и Царству Его НЕ БУДЕТ КОНЦА»? Ответ только один. Его пришествие должно было состоять из Двух Этапов. Сначала Он должен был прийти как «Страдающий Спаситель», а затем как «Царь». Вот где Иудеи – современники Иисуса неверно толковали Писание. Они не делали разделения между Страданиями Мессии и Его Славой. 1Петра 1:11. Они не могли понять, как это Мессия должен быть могущественным Царем и также быть «преданным смерти» за грехи и беззакония Своего народа. Существовал только один-единственный возможный ответ – через Воскресение. Они приняли Псалом 15 как Мессианский, и все же не увидели, что он пророчествует о «Воскресении Иисуса» в словах:

«Ибо Ты не оставишь души моей в аде (Гадесе)и не дашь 'Святому Твоему' увидеть тление». Пс. 15:10.

Это место цитировал Петр в своей проповеди в День Пятидесятницы, говоря, что Давид, будучи пророком, говорит здесь о Воскресении Христа, он также добавил: «Сего ИИСУСА Бог воскресил, чему все мы свидетели». Деян. 2:25-32.

Не может быть никаких сомнений, что «Иисус из Назарета» и был тем самым обещанным «Сыном Давидовым», который должен править на «Престоле Давидовом». Но, отвергнутый и распятый, и воскресший из мертвых, Он сейчас сидит на Престоле Своего Отца, пока настанет время Ему принять Царство. «Престол Давидов» находился на земле и никогда не может находиться где-либо еще. Сказать, что Христос сейчас царствует на «Престоле Давида» и что Его царство – «духовное», значит ниспровергнуть значение Ветхозаветных пророчеств. «Престол Давидов» ныне свободен и был таковым в течение 2500 лет, но когда «Времена Язычников» закончатся и настанет время вновь воссоздать «Скинию (Дом) Давидову» падшую (Деян. 15:13-18), тогда «Престол Давидов» будет восстановлен и отдан Христу.

33

ХРИСТОС НАША ПАСХА

Где бы ни побывала Библия, везде была рассказана история о том, как впервые была соблюдена Пасха в Египте. В любом уголке земли, где есть какой-нибудь Еврей, эту ночь вспоминают, отмечают и свидетельствуют о ней, как о величайшем событии истории еврейского народа. Не может быть никаких сомнений в ее исторической достоверности. Это самый выдающийся пример Божественного вмешательства, записанный в Писании. Дети Израиля из почетных гостей Фараона превратились в его рабов. Как рабы, они желали свободы, но всякая их борьба за свободу только усиливала их узы (Исх. 1:13-14), и в отчаянии они воззвали к Богу (Исх. 2:23-25), и Бог послал им «Освободителя», МОИСЕЯ, и через него сказал Фараону: «Отпусти 'НАРОД МОЙ', чтобы он совершил Мне служение». Исх. 8:1. Дети Израилевы не были созданы для Египта, как и Египет не был для них, они были созданы для Ханаана. Бог предназначил им пить воду Иордана, а не воду Нила. Будучи рожденными в рабстве, они были созданы для СВОБОДЫ. Бог сказал Аврааму, что его потомки будут пришельцами в земле не своей, и будут угнетать их 400 лет, но после сего они выйдут с большим имуществом». Быт. 15:13-14. Когда пришло время освободить их и вернуть в Ханаан, Бог счел нужным отлучить их от Египта, сделав их жребий в Египте невыносимым. С этой целью Он ожесточил сердце Фараона, чтобы усилить их бремя.

Освобождение Детей Израиля из Египетского плена является прообразом освобождения грешника от рабства греха и также достойно нашего исследования. Египет является прообразом нынешнего «ЗЛОГО МИРА». Во время Моисея он был образчиком мирской славы и не виданного ранее великолепия в мире. Он являлся собранием мирового богатства, искусства и торговли. Как показывают его руины, там не было недостатка в том, что удовлетворяло бы «Похоть Плоти», «Похоть Очей» и «Гордость Житейскую». Питание в Египте было не просто обильным, пища была жирной и возбуждающей. Ее составляли огурцы, дыни, лук-порей, лук и чеснок. Египет был также известен своей рыбой. Чис. 11:4-5. Однако Египет не равнялся с Ханааном по красоте или пище, поскольку Ханаан был землею смокв и гранатовых яблок, оливкового масла и меда, нового хлеба и вина. Втор. 8:8-9.

Фараон является прообразом «Сатаны». Египет кишел идолопоклонничеством, это был самый оплот Сатаны и «рассадник» всякого рода греха. Имея власть над Израилем, Фараон старался, чтобы так было постоянно. Именно это старается сделать Сатана с грешником. «Надсмотрщики» Сатаны эксплуатируют грешника в тяжком рабстве.

Моисей является прообразом Христа. Обратите внимание Бог всегда «ЗАРАНЕЕ» приготавливает Свое спасение. Спасение это не «ЗАПОЗДАЛАЯ МЫСЛЬ» Бога. Бог готовил Моисея в Пустыне для дела, которое тот должен был совершить в освобождении Израиля. Самый быстрый способ получить помощь – «через» Престол Божий. Израиль позвонил Богу, Бог позвонил Моисею. Бог всегда знает, где найти человека, необходимого для данного случая. На самом деле, благодаря Своему предузнанию, Бог имеет такого человека наготове. Когда Моисей появился в Египте и объявил о своей миссии, возникла проблема. На него смотрели как на «агитатора рабочего класса» и Фараон усилил узы Детей Израиля. Таким образом, Сатана делает непроходимым путь для грешника, который желает уйти от греха.

Когда Фараон не отпустил Детей Израиля, тогда Бог убрал руку и перешел к судам, в виде «Язв», над Египтом. Цель «Язв» была показать Фараону и египтянам, что Бог Израиля сильнее «богов» Египта. «Язв» было 10, и распространялись они около года. За исключением первой и последней, они были «Природными Явлениями», обычными для Египта, чудом являлось то, что они приходили и уходили по указанию Бога и были весьма суровыми. Эти «Десять Язв» были судами над Египетскими «богами». (1) «Вода, превращенная в кровь» – против Нила, «Реки – Идола». (2) «Жабы» – против поклонения жабам. (3) «Мошки» – против бога земли «Себа» и священников, которые не могли выполнять служение, когда на них были паразиты. (4) «Песьи Мухи» – против бога атмосферы «Шу», сына «Ра», БОГА СОЛНЦА. (5) «Моровая Язва» – против «Священного Быка» АПИСА. (6) «Нарывы» – против «Сутеха» или «Тифона», которому приносились жертвы, и их пепел разбрасывали по ветру. (7) «Саранча» – против «Священного Жука». (8) «Град» – против «Шу». (9) «Тьма» – против «Бога Солнца» – РА, сыном которого, по поверью, был Фараон. (10) «Смерть Первенцев» – против вины народа в массовом убийстве младенцев, когда было повеление бросать всякого еврейского младенца мужеского пола в Нил. Исх. 1:22.

Первые 9 Язв можно разделить на 3 группы по 3 Язвы каждая. О первых двух Язвах в каждой из групп Фараон был предупрежден; о последних предупреждения не было. Первая группа только лишь повредила условиям жизни народа и была общей для Израильтян и для Египтян. Вторая группа навредила только Египтянам, скот Детей Израиля был сохранен для жертвоприношения. Здесь пострадала собственность. Третья группа пала главным образом на Египтян, града в земле Гесем не было и в домах Детей Израиля был свет.

ЕГИПЕТСКИЕ КОМПРОМИССЫ

Когда Моисей и Аарон предстали пред Фараоном, они сказали: «Отпусти народ Мой, чтоб он совершил Мне праздник в пустыне». Но фараон сказал: «Кто такой Господь, чтоб я послушался голоса Его [и] отпустил Израиля? я не знаю Господа и Израиля не отпущу». Исх. 5:1-2. Тогда Моисей и Аарон потребовали, чтобы Фараон отпустил Израиля на три дня пути в Пустыню. Фараон опять отказался и практически сказал, что служение Богу – это БЕСПОЛЕЗНАЯ ТРАТА ВРЕМЕНИ. Затем он увеличил гнет Детей Израиля. Но когда после первых трех Язв пришли «Песьи Мухи» только на Египтян, Фараон решил, что пришло время «пойти на компромисс», и он послал за Моисеем и сказал: «Пойдите, принесите жертву Богу вашему в сей земле». Исх. 8:25.

ПЕРВЫЙ КОМПРОМИСС

Фараон не возражал бы против редкого жертвоприношения В СЕЙ ЗЕМЛЕ, если бы это удовлетворило Детей Израиля, чтобы они оставались в Египте, дабы сохранять свою власть над ними. Так и Сатана не возражает против редких «приступов» религиозных усилий до тех пор, пока мы все еще остаемся в миру. Если бы Дети Израилевы последовали совету Фараона, они никогда не вышли бы из Египта. На это предложение Моисей ответил: «Нельзя сего сделать, ибо 'Отвратительно для Египтян' жертвоприношение наше Господу, Богу нашему…не побьют ли они нас КАМНЯМИ?» Исх.. 8:26. КАК МЫ УЖЕ ЗНАЕМ, «Священный Бык» АПИС был одним из богов Египетских, и если бы Дети Израилевы принесли в жертву Иегове «тельца» «в сей земле», это было бы отвратительно для египтян, и они ПОБИЛИ БЫ ИХ КАМНЯМИ за принесение в жертву «Богов Египетских». Этот компромисс означает, что невозможно оставаться Христианином и поклоняться Богу «в сей земле», не оскорбляя мира сего. Поднимитесь на следующем заседании вашего клуба и предложите помолиться, или выполнить какое-либо другое религиозное действие, и члены клуба, осмеяв, «побьют вас камнями». Моисей отказался принять предложение Фараона и сказал: «Мы пойдем в пустыню, НА ТРИ ДНЯ ПУТИ, и принесем жертву Господу, Богу нашему, как скажет нам» (Исх. 8:27), и, поскольку «Язва Песьих Мух» была невыносимой, Фараон предложил

ВТОРОЙ КОМПРОМИСС.

«Я отпущу вас принести жертву Господу Богу вашему в пустыне, только не уходите ДАЛЕКО». Исх. 8:28. Это учит нас следующему: Будьте стойкими, не сдавайтесь, и Сатана начнет предлагать вам компромиссы. Это второе предложение или компромисс опаснее первого, так как Фараон знает, что он легко сможет заполучить Евреев обратно, если они будут находиться не очень далеко. И Сатана говорит: «Да, начните исповедовать Христианство, присоединитесь к Церкви, но не уходите очень далеко, соблюдайте Великий Пост и другие религиозные праздники, но в остальное время года возвращайтесь в Египет (Мир), наслаждаясь его радостями». Как могли Дети Израиля достичь Ханаана, отойдя только на три дня пути в Пустыню? «Не далеко» несовместимо со счастливой Христианской жизнью, так как означает колеблющуюся жизнь. Израильтянам в Пустыне не нравилась манна, которую Бог давал им. Их вкус был испорчен огурцами, чесноком и луком, и они жаждали египетской пищи. Когда Христиане не наслаждаются больше духовной пищей, очевидно, что они жаждут своей старой мирской еды, если, конечно, они не вернулись еще в Египет и не питаются в изобилии луком и чесноком. Из всех самых неприятных блюд, которые только можно себе представить, самым неприятным является смесь «Манны и Чеснока». Египетский пес, и тот отвернулся бы от него. Когда вы слышите, как Христиане спрашивают: «А правильно так поступать или нет?», вы можете знать, что они поймались на Компромисс «НЕ ОЧЕНЬ ДАЛЕКО».

ТРЕТИЙ КОМПРОМИСС

Между Вторым и Третьим Компромиссом прошли Моровая Язва, Нарывы и Град. Тогда слуги Фараоновы сказали ему: «Долго ли этот Моисей будет мучить нас?…неужели ты еще не видишь, что Египет гибнет?» Исх. 10:7. Тогда Фараон послал за Моисеем и Аароном и сказал им: «Пойдите, совершите служение Господу, Богу вашему; КТО же и кто пойдет?» И Моисей сказал: «Пойдем с МАЛОЛЕТНИМИ нашими и СТАРИКАМИ нашими, с СЫНОВЬЯМИ нашими и ДОЧЕРЯМИ нашими, и с ОВЦАМИ нашими и с ВОЛАМИ нашими пойдем, ибо у нас ПРАЗДНИК ГОСПОДУ». Исх. 10:9. Овцы и волы им были необходимы для жертвоприношений. Но Фараон сказал: «Нет: пойдите одни МУЖЧИНЫ». Фараон знал, что если мужчины оставят всех, кого они любят в Египте, не пройдет много времени прежде чем они вернутся обратно. Этот Компромисс обозначает, пусть взрослые становятся Христианами, если они так этого хотят, но не вовлекайте в религию молодежь. Будьте Христианином, если вы так этого хотите, но не вовлекайте в религию свою жену и детей, ведь это их личное дело. Пусть они наслаждаются своими «Египетскими Утехами», не вмешивайтесь в их спасение. Предложив этот Компромисс, Фараон выгнал Моисея и Ааарона. Следующими Язвами были Саранча и Тьма. Это было слишком для Фараона, и он опять послал за Моисеем и предложил

ЧЕТВЕРТЫЙ КОМПРОМИСС.

«Пойдите, совершите служение Господу, пусть только останется МЕЛКИЙ и КРУПНЫЙ СКОТ ваш, а дети ваши пусть идут с вами». Исх. 10:24. Моисей, видя, что Фараон сдается, просит теперь плату за уход: «Дай также в руки наши 'ЖЕРТВЫ' и 'ВСЕСОЖЖЕНИЯ', чтобы принести Господу Богу нашему; пусть пойдут и стада НАШИ с нами, не останется 'НИ КОПЫТА'; ибо из них мы возьмем на жертву Господу, Богу нашему; но доколе не придем туда, мы не знаем, что принести в жертву Господу». Исх. 10:25-26. Они не знали, какие потребуются жертвы, так как «Закон о Жертвах» был дан только когда они пришли Синая. Этот Компромисс означает: будьте Христианином, отдавайте Господу душой, но имущество свое сохраните для себя. Если вы сделали капиталовложения в мир, оставьте их там. Не продавайте своих «Акций Пивоваренного Завода» или не лишайте себя тех капиталовложениях, которые выплачивают большие дивиденды, даже если они выплачиваются за счет бедных. Многие попадаются на это. Они не могут понять своего УПРАВЛЕНИЯ. Они вкладывают свои деньги ради увеличения собственного богатства, в то время как церкви и часовни отягощены долгами и миссионерская казна пуста, тогда как их «мелкий» и «крупный скот» ЖИРЕЕТ В ЕГИПТЕ. Да последуют они благородному примеру Моисея и скажут: «НЕ ОСТАНЕТСЯ И 'КОПЫТА'».

Отвергнув Четвертый Компромисс, Моисей был изгнан от присутствия Фараона, который запретил ему видеть свое лицо под страхом смерти. На этом «День Благодати» для Фараона закончился. За сим последовала Десятая и Последняя Язва, «СМЕРТЬ ПЕРВЕНЦЕВ». Из того, что было сказано, мы видим, от каких «компромиссов» должен отказаться грешник, если он хочет уйти от мира. Посмотрим теперь, как он спасается от власти Сатаны и искупается КРОВЬЮ.

ПАСХА

Образец «Власти» Божией в Ветхом Завете – это ИСХОД, но прежде, чем освободить Израиля Своей «Властью», Дети Израилевы должны быть искуплены КРОВЬЮ. «Пасха» – прекрасная иллюстрация «Плана Спасения» через Христа. «'ПАСХА' наша, Христос, заклан за нас». 1Кор. 5:7. Подобно тому, как кровь «Пасхального Агнца» спасла Израиля, так и КРОВЬ «Агнца Божия» спасает нас. «Не тленным серебром или золотом искуплены вы…но драгоценною КРОВИЮ ХРИСТА, как непорочного и чистого Агнца». 1Пет. 1:18-19.

Подобно тому, как Дети Израиля жили в «Земле Гесем», которая являлась частью Египта, их ожидала «Судьба Египта», то есть все их «Первенцы» должны были умереть. Чтобы избежать этого, Детям Израиля было велено взять агнца без порока, однолетнего, и убить его, взять от его крови и смазать на обоих косяках и перекладине двери своих жилищ, и когда Господь увидит кровь, Он пройдет мимо этого дома этой роковой ночью, и не уничтожит «Первенцев», нашедших убежище за этой помеченной кровью дверью. Исх. 12:1-28.

Для Израиля Пасха должна была быть «НАЧАЛОМ МЕСЯЦЕВ». Исх. 12:2. Для них этот месяц должен был быть Первым месяцем года. Человек начинает жить только тогда, когда он спасен «КРОВЬЮ ХРИСТА». До этих пор он духовно мертв по грехам и преступлениям. Еф. 2:1-3. Время, проведенное в «печах для кирпича» греха и среди «мясных котлов» удовольствий, не идет в расчет и должно опускаться из жизни Верующего. Пасха, как способ спасения, являлась планом, придуманным Самим Богом. Ни один человек ни как не участвовал в нем, кроме как делая то, что повелевал Бог. Здесь все было по БЛАГОДАТИ. Искупление – это не «ЗАПОЗДАЛАЯ МЫСЛЬ» Бога. Это не нечто, что Ему пришлось предпринимать при данных обстоятельствах. Бог всегда «ПРЕДУСМОТРИТЕЛЕН» в отношении Своего спасения. Иисус был предназначен еще прежде основания мира, чтобы стать Спасителем людей. 1Пет. 18-20. Пасха состояла из двух частей. «Жертва» и «Пир».

17 ЖЕРТВА.

«Жертвой» был АГНЕЦ. Исх. 12:5. Символ кротости и чистоты, как Иисус. «Как овца, веден был Он на заклание». Ис. 53:7. Агнец должен быть молодым, мужеского пола однолетним. Он должен был быть без порока. Если на нем было какое-то пятно, он не подходил для жертвоприношения. Иисус был без единого порока. Он был абсолютно безгрешным. 2Кор. 5:21, 1Ин. 3:5. Он был совершенен как младенец в Вифлееме, как мальчик в Назарете, как «Сын Человеческий». Слова Отца при Его Крещении, «Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Мое благоволение» (Мат. 3:17), относились к жизни Иисуса с детства. Пилат сказал об Иисусе: «Я никакой вины не нахожу в Нем». Ин. 18:38. А Иуда сказал: «Я предал кровь невинную». Мат. 27:4. Агнца необходимо было УБИТЬ. Исх. 12:6. Не достаточно было принести агнца в дом и ласкать его, баловать его, показывать Богу, как сильно вы любите этого агнца. Не достаточно было привязать агнца к двери, откуда «Ангел Смерти» мог увидеть его, его должно было УБИТЬ. Мы спасены не жизнью Христа, а ЕГО СМЕРТЬЮ. Если бы Иисус не УМЕР на Кресте, не было бы ни «РАЗОДРАННОЙ ЗАВЕСЫ», ни «ПРОЛИТОЙ КРОВИ», ни «ОТКРЫТОГО ГРОБА», ни «ХОДАТАЙСТВУЮЩЕГО ПЕРВОСВЯЩЕННИКА». Только лишь Его «РАНАМИ» мы исцелились, а не Его примером. «Он грехи наши Сам вознес телом Своим НА ДРЕВО». 1Пет. 2:24. Он не вознес их куда-либо еще. Он не понес их в ясли, или к Иордану, или в Пустыню, или в Гефсиманский Сад, Он вознес их НА КРЕСТ.

Но не достаточно было просто убить агнца, необходимо было кое-что сделать с его КРОВЬЮ и ПЛОТЬЮ. Нужно было взять КРОВЬ и помазать оба косяка и перекладину двери своего жилища, и СЪЕСТЬ плоть. Исх. 12:7 . «Первенцы» не были в безопасности, когда кровь была просто пролита, или даже слита в таз. Не достаточно было просто «анализировать» кровь, эту кровь необходимо было использовать, и не было никаких сомнений относительно того, как ее нужно использовать, ею необходимо было окропить двери своих жилищ с помощью пучка «Иссопа». Иссоп – это обычное растение, оно росло в Египте повсюду. Это не было какое-то редкое растение, которое нужно доставать в какой-то далекой стране. Иссоп означает «Веру». Вера – это обычнейшее дело в мире, без нее не может быть ни торговых, ни социальных, ни семейных отношений. Ни капли крови не должно было пролито на «порог» или покроплено на пол жилища. Она была слишком ценной и слишком священной, чтобы быть попираемой ногами. Однако неверующие и религиозные учителя, которые не придают значения «Крови Христовой», попирают ногами Сына Божьего, и почитают Его КРОВЬ бесполезной. Евр. 10:29. Следует заметить, что никакой «Священник» не принимал никакого участия в доставке искупления Детям Израиля. Пасха не являлась «Священническим Жертвоприношением». «ГЛАВА ДОМА» убивал агнца и кропил его кровью на дверь.

Кровь была «ЗНАКОМ». «И увижу КРОВЬ, и пройду мимо вас». Исх 12:13. Здесь имеет значение не «личное достоинство», или «добрые дела», или «нравственность», а только лишь КРОВЬ. «КРОВЬ сия душу очищает». Лев. 17:11. Израильтяне не просто находились в процессе спасения, они были СПАСЕНЫ, не частично, но полностью. Если бы смерть коснулась хотя бы волоса на голове одного из «Первенцев», укрытых под той кровью, это служило бы доказательством, что слово Иеговы тщетно и кровь агнца бесполезна. Для нас нет необходимости видеть эту кровь. Мы можем не иметь никакой уверенности в нашем спасении, но применили ли мы «Кровь Христа» к нашей душе, доверяем ли мы ей и только ей в вопросе нашего спасения? Если да, все, что нужно – это то, что БОГ видит это.

Кровь применена, что дальше: Идите в дом и оставайтесь там. Исх. 12:22. Ни один «Первенец» детей Израиля не был в безопасности вне дома той ночью, пока не прошел «Ангел Смерти», даже не смотря на то, что на двери была кровь. Без сомнения, многие не придали значения Пасхальному методу спасения, но утром никто не смеялся. Люди могут высмеивать Евангельский план Спасения и игнорировать КРОВЬ, но им будет не до смеха на Суде.

18 ПИР.

«Пусть съедят МЯСО его в сию самую ночь, испеченное на огне; с пресным хлебом и с горькими [травами] пусть съедят его». Исх. 12:8-10. Они были СПАСЕНЫ кровью, но не достаточно было убить агнца и использовать его кровь, нужно было НАПИТАТЬСЯ ОТ АГНЦА. Некоторые Христиане не переступают за грань спасения Кровью и не ПИТАЮТСЯ ОТ АГНЦА. Поэтому их Христианская Жизнь ничем не подпитывается и не поддерживается. Истинное общение может быть только тогда, когда мы едим от Агнца. Агнца нельзя было есть сырым, или сваренным в оде, только испеченного на огне. Для того, чтобы его испечь, нужен был «ВЕРТЕЛ». То есть его нужно было держать над огнем с помощью палки, которая проходила вдоль него, и другой палки, которая под прямым углам проходила сквозь плечи, чтобы вращать его, это символизировало КРЕСТ. Именно на КРЕСТЕ тело Иисуса испытало «Пламя Праведного Гнева Божьего» против греха, и сейчас мы должны верою питаться Его телом, соблюдая Вечерю Господню. (Мат. 26:26-30. 1Кор. 11:23-26) и изучая Слово. Беда сегодня в том, что мир питается не «РАСПЯТЫМ» Агнцем, а «ЖИВЫМ» Агнцем. Люди пытаются следовать за Христом, как за примером, а не как за СПАСИТЕЛЕМ. Они живут по другую сторону Креста, а не по эту. Нам необходимо не возвращаться к живому Христу, а ожидать «Пришествия» РАСПЯТОГО и ПРОСЛАВЛЕННОГО Христа.

Пасхального Агнца нужно было есть с ПРЕСНЫМ хлебом. Исх. 12:8. Закваска – символ зла, и поэтому ее нельзя было употреблять во время такого Пира, как Пасхальный Пир, и Апостол Павел призывает нас очистить старую закваску порока и лукавства. 1Кор. 5:7-8.

Также во время этого Пира они должны были есть «Горькие Травы», символизировавшие их бывшие узы, и ничего нельзя было оставлять до утра. Они должны были отказаться от сна, питаясь от агнца, и если что-нибудь оставалось, они должны были сжечь его, чтобы это не попало в недостойные руки или не было забыто при спешном уходе. Какой прекрасный прообраз. В то время, как ужасная буря Божьего Суда бушевала в полночь над Египтом, уничтожая «Первенцев» в каждом доме, не укрывшемся под кровью, Дети Израиля МИРНО И РАДОСТНО ПИРОВАЛИ ИСПЕЧЕННЫМ АГНЦЕМ.

Они должны были Пировать, с препоясанными чреслами, обувью на ногах и посохами в руках. Исх. 12:11. Они должны были есть, как люди, приготовившиеся покинуть Египет, в котором царствуют смерть, тьма и суд. Их препоясанные чресла и обутые ноги объявили их «СТРАНСТВУЮЩИМ НАРОДОМ», готовым сняться с места и последовать за Богом, даже если их странствие будет вести их через Чермное Море и Пустыню, поскольку они знали, что, хотя их путешествие должно быть утомительным и долгим, их место назначения, как искупленного и отделенного народа – это ХАНААН, земля, где течет молоко и мед. Путешествие Детей Израиля из Египта в Ханаан названо «Путешествием Пилигрима» Ветхого Завета, и прекрасно изображает Странствования Христианина, которые в общих чертах описаны в Новом Завете. Все зависит от того, как мы поступаем с КРОВЬЮ.

34

РАЙ И АД

Писание говорит о двух местах, о «Рае» (Небо) и «Аде», где должны проводить вечность «праведники» и «грешники» соответственно. Одно требует другого. Не может быть Рая без его противоположности, Ада. Если нет Ада, нет и Рая, так как одна и та же Книга говорит и о том и о другом.

НЕБО

Небо – это «МЕСТО», это не состояние или условие. Новый Иерусалим это не Небо, хотя это –Небесный город. Апостол Иоанн говорит, что он видел его «сходящим от Бога С НЕБА». Отк. 21:2.

Это то самое «МЕСТО», которое Иисус, как и говорил Своим Ученикам, пошел приготовить для них. Ин. 14:2. Этого места не существовало в то время, когда Иисус был на земле. Оно было построено между временем Вознесения Иисуса в 30 по Р. Х. и временем, когда Иоанн увидел его в видении, сходящим с Неба в 96 по Р. Х., или, если оно еще не построено, оно будет построено перед Восхищением Церкви, поскольку это должна быть Резиденция Невесты, Жены Агнца. Отк. 21:9-10. Об Аврааме читаем: «Он ожидал Города, имеющего основание, которого 'художник' и 'строитель' БОГ». Евр. 11:10. Этот Город – Новый Иерусалим. Апостол говорит: «Ибо не имеем здесь постоянного града (постоянного места обитания), но ищем будущего (того, что должен прийти, KJV)». Евр. 13:14.

Писание говорит, что есть три Неба. (1) Небо земной атмосферы. «Бог подавал нам с неба дожди». Деян. 14:17. (2) Небо Звезд. «Поднебесье», где обитают «Начальства и Власти» зла. Еф. 6:12. (3) Небо, где обитает Бог. Апостол Павел был восхищен до «Третьего Неба», когда его побили камнями в Листре и его дух явно покинул тело. Деян. 14:19-20. Павел называет это место как «Третьим Небом», так и «Раем». 2Кор. 12:1-4. Таким образом, эти два понятия являются одним и тем же, иными словами, «Рай» является частью «Третьего Неба». И в эту «Райскую Область» Неба идет «Душа» и «Дух» Праведника со времени Воскресения Христа. См. главу «Духовный Мир», стр. 88. Слово «Рай» означает «сад» или «огражденное место». Поэтому, это должно быть самое прекрасное место с деревьями, цветами и фруктами. Там «Духи» Праведников в своих «Духовных» телах пребывают в сознательном состоянии, в счастии и в общении в общении с возлюбленными и со святыми всех Времен, ожидая Первого Воскресения, когда, получив свои прославленные тела, пройдя Судейское Седалище Христа и Брак с Агнцем (Христом), они будут обитать в Новом Иерусалиме, доме Невесты. См. схему, стр. 274. Итак, мы видим разницу между самим Небом, его окрестностью, Раем и Новым Иерусалимом.

Но не следует забывать, что, будучи местом, где живут сейчас Святые Божии, Рай – это славное место, и что Святые, которые пребывают там, наслаждаясь Небесными радостями, имеют определенные ограничения. Они до сих пор не получили своих воскресших тел со всей их прославленной силой, как и не были судимы, дабы получить свое вознаграждение, или венцы, если они им причитаются. То Небо или Новый Иерусалим, которые описаны в Книге Откровения с третьей главы до конца Книги, все еще в будущем, и то, что описано наступит только после Восхищения Церкви, таким образом, то, что сказано о Новом Иерусалиме и его жителях, будет реально только после Суда над Верующими. См. мою книгу об Откровении. Святые были забраны из Райского отдела «Подземного Мира» в Рай на «Третье Небо», чтобы быть со Христом, так что сейчас разрешиться и быть со Христом (Фил. 1:23) – благословеннее всего, однако из этого не следует, что их состояние там сколько-нибудь счастливее, чем было в Подземном Мире. Хорошо, что мы ясно уяснили себе этот Библейский взгляд на место и положение Святых между смертью и воскресением тела, поскольку существует так много небиблейских учений касательно состояния мертвых между смертью и воскресением.

Состояние умерших Праведников, будучи неполным, является наиболее блаженным и счастливым, но это скорее состояние ожидания, а не состояние активной деятельности или служения. Отк. 14:13, 6:9-11. Святые в Раю будут свободны от греха и искушения, от скорби, болезни и смерти. Их окружение будет способствовать святой жизни и атмосфера этого места будет атмосфера любви. Они будут наслаждаться обществом святых людей старины, таких как Авраам, Иосиф, Моисей, Иисус Навин, Давид, Исаия, Даниил, Петр, Иоанн и Павел. Они встретят и узнают тех, кого они любили и для них будут разрешены тайны этой жизни. Они будут петь «Новую Песнь» и наслаждаться, прославляя Агнца за свое спасение. Получив же свои воскресшие тела и награду за свои дела, они будут поставлены на выполнение заданий, к которым они лучше всего пригодны и для которых их подготовила жизнь на земле. Например, Давид будет Царем или Князем, Даниил – Государственным Деятелем, Моисей – Выразителем Закона, Павел – Миссионером, ибо на протяжении Тысячелетнего Царствования Христа святые будут соработниками с Ним. Моисей и Илия вернутся на землю как Божьи свидетели, а почему мы – нет? Ангелы трудятся и искупленные будут трудиться. Но не смотря на все наше служение, мы некогда не будем стареть, ни уставать, ни утомляться, и будем проводить всю вечность с нашим Господом как «сонаследники» с Ним в том наследстве нетленном, чистом, неувядаемом, хранящемуся на Небесах для нас. 1Пет. 1:3-5. Таким образом, Небо – это «Дом нашего Отца», это ДОМ и место «многих Обителей». Ин. 14:2. Восхитительно находиться там. Некоторые люди живут в страхе смерти (Евр. 2:15) и им невыносима мысль о ней, но те из нас, кто знает, что Небо должно стать нашим Вечным Домом, не должны бояться «Смерти», так как именно «Смерть» открывает дверь нашего «Исхода» из земли к славе.

ПЕРВОЕ, ЧТО МЫ ИСПЫТАЕМ ПОСЛЕ СМЕРТИ

Вы когда-нибудь задумывались, что происходит с Праведной Душой в первые пять минут после смерти? Прежде, чем начнутся похороны и тело похоронят на кладбище, более того, прежде чем вызовут владельца похоронного бюро, или заметят соседи и родственники, или появится тень смерти, или молчаливые наблюдатели у одра осознают, что вы мертвы, вы уже ПЯТЬ МИНУТ, как вышли из тела и достигли Рая и знаете, где вы будете проводить вечность. Так что же мы испытаем в эти пять минут? (1) Первое – это то, что смерть была такой легкой. То есть это было похоже, как будто вы заснули и проснулись в прекрасном мире., что не было ни «Долины Тени Смертной» с ее призраками, сатирами и демонами на пути, ни «черной реки», которую вы должны перейти, а только «Ангелы Служители», которые ожидают, чтобы препроводить нас в Рай, как они отнесли Лазаря. Лук. 16:22. Евр. 1:13-14. Как здорово будет увидеть нашего «Ангела Хранителя», который оберегал нас на протяжении нашей «земной жизни» и который не покинет нас в тот величайший момент, когда нам так нужен будет проводник, чтобы привести нас в наш Небесный Дом. (2) Второе, что мы испытаем, будет осознание того, что мы оставили позади свое земное тело со всеми его слабостями, страданиями и ограничениями и имеем тело абсолютно хорошее и подходящее для духовного царства, где оно будет обитать. (3) Третье, что мы испытаем, это то, что мы быстро переместимся вверх сквозь эфирное пространство в прекрасную страну, чье сияние ярче солнца и, приблизившись, увидим тех, кто вышел, чтобы встретить нас и сопроводить нас домой, группы ангелов, поющих: «Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им право на Древо Жизни и войти в город воротами». Отк. 22:14. (4) В-четвертых, мы испытаем, что мы находимся в новом окружении, где царит атмосфера ЛЮБВИ. Что в нашем новом доме нет несогласия или недостатка гармонии и основная его черта – СВЯТОСТЬ. (5) В-пятых, мы испытаем чувство, что мы находимся рядом с Иисусом. Если даже на самом деле мы не будем Его видеть, у нас будет осознание Его близости. (6). В-шестых, мы испытаем встречу с тем, кого любим. Автор не думает, что те, кого мы любим, напрямую знают о том, что происходит на этой земле, однако, он верит, что наш «Ангел Хранитель» может сообщаться с ними и говорить им о нашей жизни, и что они будут ждать нас. (7) В-седьмых, мы встретим святых, которые предшествуют нам в славе, таких, как патриархи, пророки, апостолы и Христианские лидеры наших дней. Эти перечисленные испытания не произойдут все сразу за первые пять минут после смерти, но они бесспорно произойдут до того, как окончится похоронная церемония и наше тело опустят в могилу.

АД

Для того, чтобы иметь правильный взгляд на мир иной и на «Ад», необходимо иметь Библейское понимание

ПОДЗЕМНОГО МИРА

Еврейское слово «ШЕОЛ» 65 раз встречается в Ветхом Завете. 31 раз оно переведено как «АД» (KJV); 31 раз как «МОГИЛА» (KJV); и 3 раза как «ЯМА» (KJV). Соответствующее слово в Греческом языке в Новом Завете – «ГАДЕС». Оно 10 раз переведено как «Ад» (KJV). «Шеол» и «Гадес» означают «Невидимое Состояние», или место, в которое идут «Душа» и «Дух» мертвых между их смертью и воскресением тела. «Тела» мертвых идут в «Могилу», еврейское слово – «ГЕБЕР», ГРЕЧЕСКОЕ – «МНЕМЕИОН». Ни «Шеол», ни «Гадес» не указывают на то, что «Ад» – это окончательное наказание для нечестивцев. Место такого наказания называется в еврейском языке Ветхого Завета – «ТОФЕТ», а в греческом языке Нового Завета – «ГЕЕННА». Также эти слова не указывают, что это «БЕЗДНА» (Отк. 20:1-3), то есть «АВУССОС», или «тюрьма» для «Падших Ангелов» (2Пет. 2:4; Иуд. 6), это – «ТАРТАР». Основное значение этих слов – «ПОДЗЕМНЫЙ МИР»

Чтобы лучше понять, как перечисленные выше места соотносятся друг с другом, откроем схему «Небеса» на стр. 274. Слово «Шеол» означает «полое место под землей», а значит, «Гадес» означает то же самое. Он имеет «врата», поскольку Иисус сказал, что «Врата Ада» (Гадеса) не одолеют Церковь. Мат. 16:18. А после Своего возвращения из «Подземного Мира» Иисус сказал: «Я есмь живый; и был мертв, и се, жив во веки веков, аминь; и имею 'КЛЮЧИ' (от Врат) ада (Гадес) и смерти (Могила)». Отк. 1:18. Чтобы достать эти «Ключи» Иисусу пришлось спускаться в «преисподние места земли». Еф. 4:9. Апостольское Вероучение говорит, что Иисус спускался в «Ад» (Гадес). Поэтому Гадес, или «Подземный Мир», должен находиться в «сердце земли», как это и показано на схеме. Раскаявшемуся Разбойнику Иисус сказал: «НЫНЕ ЖЕ будешь со Мной в 'Раю'». Лук. 23:43. И, поскольку Иисус в «тогда же» спускался в «Подземный Мир», или «Гадес», «Рай» в дни Христа должен был находиться в «Гадесе». Но, согласно пророчеству об Иисусе, Его «Душа» (так как Его тело находилось в Могиле Иосифа на поверхности земли) не должна была остаться в «Аде» (Гадес), (Пс. 15:10; Деян. 2:27), поэтому, прежде чем Его тело увидело тление, Иисус вернулся из «Гадеса». Но Он вышел не один. Он завладел «Ключами от Гадеса», отворил Врата Райского Отдела (Р), в котором Он был заключен и выпустил оттуда всех пленных, и когда Он вознесся на Небеса, Он забрал их в «Рай» на «Третьем Небе» (Т), где они находятся теперь, и с тех пор Райская Область «Подземного Мира» пуста. Еф. 4:8-10.

Говоря о том, что испытывали «Богач» и «Лазарь» в мире ином (Лук. 16:19-31), Иисус дает нам описание «Подземного Мира», каким он был в Его дни. Судя по этому рассказу, поскольку это не притча, ибо в притчах не указываются имена собственные, как Авраам и Лазарь, оба, и «Богач» и Лазарь, умерли и их тела похоронили и то, что с ними происходило в «Подземном Мире», происходило с ними в их «бестелесном состоянии». В этом состоянии у них было сознание, они могли видеть, слышать, говорить и узнали друг друга. Разница была в том, что Лазарь находился в «Райском» отделе «Подземного Мира» (Р), названном здесь «лоном» Авраамовым, а «Богач» находился в «Адском» отделе (А), не в окончательном Аду, который есть «Геенна» (Озеро Огненное), а в той области «Подземного Мира», куда попадают «души» умерших «Нечестивцев». Между «Райской» (Р) и «Адской» (А) областями «Подземного Мира» существует «Пропасть Великая» (П), (Лук. 16:26), и это показывает, что невозможно для умерших «Нечестивцев» когда-либо перейти из «Ада» в «Рай».

На этой схеме «Пропасть Великая» изображена как вход в «Бездну» или «Пучину» (Б), «тюрьму» для «Бесов» (Отк. 9:1-21), где и Сатана будет скован на 1000 лет. Отк. 20:1-3, 7-8. Ветхий Завет говорит о месте в Подземном Мире», которое по-еврейски называется «АВАДДОН», а по-гречески «АПОЛЕИА». Это слово переводится в Ветхом Завете «РАЗРУШЕНИЕ» (KJV) (Пр. 27:20. Иов 26:6, 28:22, 31:12. Пс. 87:12. Пр. 15:11), и так же в Новом Завете (Мат. 7:13. Рим. 9:22. 2Пет. 2:1, 3:16, (KJV)). В Пр. 27:20 сказано: «Ад (Гадес) и 'Разрушение' (Аваддон) – ненасытимы» (KJV), связывая, таким образом, «Аваддон» и «Гадес» (Шеол). Следовательно, «Аваддон» является частью «Подземного Мира», а когда мы обратимся к Отк. 9:1-3, 11, этот вывод становится уверенностью, поскольку здесь мы читаем, что «Царь» этой «Бездны» называется по-еврейски «АВАДДОН», а по-гречески «АПОЛЛИОН», то есть, имя Царя «Бездны» по-еврейски и по-гречески значит «РАЗРУШЕНИЕ». Итак, слово, которое переведено как «Бездна» – это «АБУССОС» или «ПУЧИНА». Девять раз мы читаем Об этой «Абуссос» в Новом Завете. Рим. 10:7. Отк. 9:1-2, 9:11, 11:7, 17:8, 20:1-3. Это то место, куда Бесы умоляли Христа не посылать их. Лук. 8:31. «Бездна» или «Пучина» (Б), таким образом есть более глубокое отделение «Подземного Мира», нежели «Рай» (Р), или «Ад» (А), и это то место, где временно заключены «Бесы» или подлые духи, до тех пор, пока их в конце концов не отправят в «Озеро Огненное», где они будут проводить вечность вместе со своим Господином, Сатаной.

Слева от «Бездны» расположен «ТАРТАР» (Т), «тюрьма» для «Падших Ангелов». 2Пет. 2:4. Иуд. 6. Эти «Ангелы» – не ангелы Сатаны, поскольку те – на свободе. Эти «Падшие Ангелы» есть «Сыны Божии», которые брали себе в жены «Дочерей Человеческих», и чей из ряда вон выходящий грех стал причиной Потопа. См. Вторую Главу, стр. 21 и 22. Они должны оставаться в своей «тюрьме» до Суда у «Великого Белого Престола», когда их будут судить вместе с «Умершими Нечестивцами». Иуд. 6.

Справа от «Бездны» – «ГЕЕННА» (Г). Это – «Конечный Ад» или «ОЗЕРО ОГНЕННОЕ», приготовленное для Диавола и ангелов его, туда будут брошены «Нечестивцы», чтобы там проводить вечность. Мат. 25:41. Отк. 20:12-15. В ветхозаветном еврейском это место названо «ТОФЕТ» (4Цар. 23:10. Ис. 30:33. Иер. 7:31-32, 19:6, 11-14), а в новозаветном греческом оно двенадцать раз названо «ГЕЕННА» (Мат. 5:22,, 29-30. 10:28. 18:9. 23:15, 33. Марк 9:43, 45-47. Лук. 12:5. Иак. 3:6), и пять раз – «ОЗЕРО ОГНЕННОЕ». Оно до сих пор свободно. Первыми туда попадут «Зверь» и «Лжепророк» (Отк. 19:20), затем, спустя 1000 лет, «САТАНА» и его Ангелы (Отк. 20:10), а затем, после Суда у «Великого Белого Престола», «Падшие Ангелы», заключенные сейчас в Тартаре, и все нечестивцы, имена которых не были записаны в «Книге Жизни». Отк. 20:12-15. На юге от Иерусалима была «Долина Хиннон». В этой долине, на высоте, называемой «Тофет», во времена Исаии и Иеремии, родители проводили своих детей через огонь для Молоха. 4Цар. 23:10. Этот огонь зажигался серой. Ис. 30:33. Позже это место стало местом сжигания мусора из города Иерусалима. Костры поддерживались постоянно, а в несгоревшем еще разлагающемся мусоре разводились черви. Иисус взял эту долину, название которой «Ге-Хинном» было искажено в «ГЕЕННА», и сделал прообразом «Ада» или «Озера Огненного», где «червь их не умирает и огонь не угасает». Марк 9:43-48.

В верхней части схемы показано «Небо». Оно включает в себя нынешний «Рай» (Е) и «Новый Иерусалим» (И). И также дается относительное расположение «Судилища Христова» (С) и «Великого Белого Престола» (В). Линии, обозначенные «Стрелками», показывают передвижение и судьбу умерших «Праведников» и «Нечестивцев».

Есть люди, которые заявляют, будто «Шеол» (Гадес) и «Могила» – это одно и то же, и, поскольку в могиле нет никакого «знания» (Еккл. 9:5-10), то душа «спит» до воскресения тела. Однако, только «тело» идет в «могилу», и значит только «тело» «спит» или не имеет знания. «Душа» и «Дух» человека идут в «Шеол», а не в «Могилу». В Быт. 37:35 читаем: «И собрались все сыновья его (Иакова) и все дочери его, чтобы утешить его; но он не хотел утешиться и сказал: с печалью сойду к сыну моему в МОГИЛУ (KJV)». Пересмотренная Версия (RV) заменила слово «Могила» словом «ШЕОЛ», Американский Пересмотр поставил на полях: «Шеол, обитель мертвых», а в Издании Американского Баптистского Общества написано «Подземный Мир» (синод. – «Преисподняя», прим. пер.). Таким образом, мы видим, что Иаков не имел в виду, что он сойдет «к сыну моему» в «МОГИЛУ», поскольку он не верил, что его сын Иосиф в «могиле», он думал, что его съели «дикие звери» (Быт. 37:33). Иаков подразумевал, что он «сойдет» в ШЕОЛ, «Подземный Мир», и там встретит Иосифа, поскольку для него не будет утешением пойти в место (могилу), где он никого не узнает.

В Быт. 25:8 читаем: «И скончался (KJV – отдал дух свой) Авраам, и умер в старости доброй, престарелый и насыщенный [жизнью], и ПРИЛОЖИЛСЯ К НАРОДУ СВОЕМУ». Это выражение, «Приложился к народу своему» никак не говорит о «Могиле» или «Месте Семейного Захоронения», поскольку таковое место было далеко в Халдее, оно означает, что Авраам пошел в «Подземный Мир», куда уходили души его предков и где он присоединился к ним. То же самое сказано об Исааке (Быт. 35:29) с добавлением: «и ПОГРЕБЛИ ЕГО сыновья его», что показывает, что в то время, как «душа» его «присоединилась к народу своему» в «Подземном Мире», его «тело» было похоронено в «могиле».

Среди тех, кто учит, что «Душа» после смерти попадает в «Подземный Мир», есть люди, утверждающие, что «души» тех, кто еще не вполне пригоден для Неба, попадают в место, называемое

ЧИСТИЛИЩЕ.

Слово «Чистилище» не встречается в Библии. Значение этого слова – «МЕСТО ОЧИЩЕНИЯ». «Доктрина о Чистилище» стала известной не ранее первого столетия, и была провозглашена как доктрина только лишь через 600 лет после Христа. Она берет истоки в веровании, что души людей, когда они умирают, не достойны немедленно идти на Небеса, и таким образом было изобретено «Промежуточное Место», где можно было бы ожидать, пока очистятся все грехи. Орудие очищения – это физическое страдание. Далее Доктрина учит, что душа в Чистилище не может ничего сделать ради собственного освобождения и таковое зависит от «молитв» и «месс», совершаемых живущими. Цель этой Доктрины – обеспечить доход для Церкви, играя, таким образом, на чувстве сострадания к любимым, чтобы люди платили за «Мессы», дабы освободить души своих родственников и друзей от мучений Чистилища.

«Доктрина о Чистилище» – антибиблейская. На схеме видно, что между «Раем» и «Адом» нет никакого «ПРОМЕЖУТОЧНОГО МЕСТА», и «Пропасть Великая» показывает, что для обитателей «Ада» нет никакой возможности перейти в «Рай». Это сводит на нет «Доктрину о Чистилище» и также

ТЕОРИЮ ВОССТАНОВЛЕНИЯ.

Суть «Теории Восстановления» в том, что после определенного времени страданий в Аду и достаточно потерпев наказание за свои грехи, «Нечестивцы» будут восстановлены и перейдут на Небо. Эта «Теория» включает сюда также и Сатану и его ангелов и все «Силы Зла» во Вселенной, и конечное стирание Ада. Место из Писания, которое используют защитники этой «Теории», следующее:

«Которого (Христа) Небо должно было принять до 'Времен Совершения' (восстановления, возвращения, KJV) ВСЕГО, что говорил Бог устами всех святых Своих пророков от века (от начала мира, KJV)». Деян. 3:21.

Они заявляют, что «ВСЕ» охватывает все, что есть во Вселенной, и поэтому во «Времена Совершения» (Восстановления) «Все» будет восстановлено в своей первоначальной славе и месте. Однако в этом тексте есть квалификационная статья, которая ограничивает «Все» до того, что «говорил Бог устами всех Святых Своих Пророков от начала мира». Не следует забывать, что эти слова были произнесены в «День Пятидесятницы» ЕВРЕЯМ, и должны были показать, что Христос вернется только тогда, когда они покаются и обратятся (Деян. 3:19), а затем Он восстановит для них то, что предсказывали Пророки.

Что же это за восстановления? (1) Их восстановление в Палестинской земле. Амос 9:14-15. (2) Восстановление Плодородности Земли. Иоиль 2:24-26. (3) Восстановление Царства. Дан. 7:13-14. (4) Восстановление Едемской гармонии среди животного мира. Ис. 11:6-9. (5) Восстановление возраста Патриархов. Зах. 8:4. (6) Восстановление земли до ее Первоначального состояния перед Грехопадением. Отк. 21:1. Нигде в Библии Бог не обещает через Пророков восстановление «Нечестивцев», или «Сил Зла» Вселенной, но ясно и отчетливо утверждает, что они будут наказаны НА ВЕКИ И ВЕКИ, или «Во Веки Веков». Отк. 20:10. Мат. 25:46.

«Теория Восстановления» базируется на Доктрине «ВТОРОГО ШАНСА». То есть, что «Нечестивцы» из «Адского Отделения» «Подземного Мира» получат еще одну возможность принять Спасение. Но как же им будет предложена эта вторая возможность? Кое-кто заявляет, что когда Иисус спускался в «Гадес», Он проповедовал «Падшим Духам», заключенным в нем, и основывают свои аргументы на словах Петра.

«Потому что и Христос, чтобы привести нас к Богу, однажды пострадал за грехи наши, праведник за неправедных, быв умерщвлен по плоти, но ожив духом (Святым Духом), которым Он и НАХОДЯЩИМСЯ 'ТЕМНИЦЕ ДУХАМ', СОЙДЯ, ПРОПОВЕДАЛ, некогда непокорным ожидавшему их Божию долготерпению (120 лет), во дни Ноя, во время строения ковчега, в котором немногие, то есть восемь душ, спаслись от воды». 1Пет. 3:18-20.

Однако Иисус, когда спускался в «Подземный Мир» не был в «Адской Области», а в «Райской Области», поэтому Он не проповедовал «Умершим Нечестивцам». Опять-таки, Писание, приведенное выше, говорит, что Он проповедовал «Духам в Темнице». Так вот, эти «Духи в Темнице», как мы увидели, не «Умершие Нечестивцы», а Ангелы, потерявшие свое первоначальное положение из-за противоестественной связи с Дочерьми Человеческими во времена Потопа, которые заключены в «Тартаре», а Иисус не посещал «Тартар», когда спускался в «Подземный Мир». И Иисус проповедовал им не Сам лично, Он проповедовал им Святым Духом, которым проповедовал Ной этим «Падшим Ангелам» в течение 120 лет, когда они еще были на земле, перед тем, как их заключили в «Тартар».

Если Нечестивые смогут получить «Второй Шанс» в следующем мире, то кто объявит им об этом? Если все то, что использует Бог в этой жизни дабы привести людей к Себе: провидение, Библия, проповедь Евангелия, усилия Святого Духа – не имеют эффекта здесь, то что же приведет людей в Аду, где все это отсутствует и единственное окружение – абсолютное зло? Характер определяет судьбу. Когда характер закреплен, состояние установлено и изменениям не подлежит. «Неправедный пусть еще делает неправду; нечистый пусть еще сквернится; праведный да творит правду еще, и святый да освящается еще». Отк. 22:11. Эти слова откровения говорят о «ЗАКРЕПЛЕННОСТИ ХАРАКТЕРА» при смерти.

Однако, вы говорите, что страдания Нечестивцев и память об утраченных возможностях в этой жизни приведут их к покаянию. Несомненно, они будут сожалеть о своем грехе, однако это не будет «печаль ради Бога», ведь у них не будет Святого Духа, который привел бы их к «покаянию ради Бога», а без Него они не могут стать спасенными. Если наказание обратит человека к Богу, тогда в Евангелии нет нужды, и гораздо лучше было бы наказывать людей, а не проповедовать им Евангелие. Дело в том, что наказание ожесточает преступников. «Богач» в Аду (Лук. 16:23-28) не проявил покаяния, он не просил о милости, не выражал желания выйти из этого места мучений и быть там, где был Лазарь. Он желал только лишь облегчения для своего пересохшего языка. Все Писание учит о том, что наказание ожесточает нечестивых. В Книге Откровения мы читаем о том, как люди, страдающие от Язв Книги, вместо того, чтобы каяться и взывать к Богу, призывали горы и камни пасть на них и сокрыть от лица Сидящего на Престоле. Отк. 6:16-17. Они также хулили Бога за «Язвы от Града» (Отк. 16:21), и даже Сатана после 1000 лет заточения в «Бездне» вышел столь же злым, как и раньше. Отк. 20:7-8. Если люди по своей доброй воле выбирают зло, а не праведность в мире сем, они не допускают Ада без себя, или себя без Ада. Невозможно скатиться столь низко по нравственной шкале, но люди могут скатиться еще ниже, и печально, что смерть не задержит их греховного развития, а увеличит его настолько, что выше человеческого понимания, до каких глубин нечестивые опустятся в Аду.

Но я слышу, как кто-то возражает: Разве Бог не может каким-то образом спасти Нечестивых в следующем мире? Разве Библия не говорит, что Бог «хочет, чтобы все люди спаслись» (1Тим. 2:4); что Он «не хочет смерти Грешника» (Иез. 33:11); и что Христос «Вкусил смерть за всех». Евр. 2:9? Да, Библия говорит это, и намного больше. Но она также говорит: «Вот, ТЕПЕРЬ время благоприятное, вот, ТЕПЕРЬ День Спасения». 2Кор. 6:2. Говорю с благоговением, когда Бог придумал «План Спасения» через смерть Своего Сына на Кресте, Он не мог сделать большего. Если бы был какой-то иной путь, Он бы использовал его, дабы Господу не пришлось страдать.

Но вы спрашиваете, разве не сказано в Фил. 2:10-11: «Дабы пред именем Иисуса преклонилось всякое колено 'Небесных', 'Земных' и 'ПРЕИСПОДНИХ' (В Подземном Мире), и всякий язык исповедал, что Иисус Христос –Господь»? И разве Иоанн в Книге Откровения не описывает тот день, говоря: «И всякое создание, находящееся на 'Небе' и на 'Земле', и 'ПОД ЗЕМЛЕЮ', и 'на море', и ВСЕ, что в них, слышал я, говорило: Сидящему на престоле и Агнцу благословение и честь, и слава и держава во веки веко»? Отк. 5:13. Да, Библия говорит все это, но исповедание – это не ПОКАЯНИЕ. Побежденный враг признает превосходство победителя в силу необходимости, но это еще не говорит о раскянном сердце. Сатана и его ангелы и все «Силы Зла» на Небесах, на Земле, и в Аду исповедают Иисуса Христа не только Господом, но и Царем Царей и Господом Господствующих, но это не восстановит их в Небесной Славе. Нельзя забывать, что дети Вечности устанавливаются во Времени. Мужчины и женщины будут судимы согласно тому, что они делали «В ТЕЛЕ» (2Кор. 5:10), то есть с этой стороны могилы, а не согласно тому, что они делали по другую ее сторону. Иисус сказал: «Я отхожу, и будете искать Меня, и умрете во грехе вашем. Куда Я иду, [туда] ВЫ НЕ МОЖЕТЕ ПРИДТИ». Ин. 8:21. То есть, если люди умирают, не раскаявшись, они никогда не могут попасть туда, где Иисус.

«Доктрина о Чистилище» является результатом

ИСКАЖЕННОГО ВЗГЛЯДА НА ДЕЛО ХРИСТА НА КРЕСТЕ.

Такой взгляд подразумевает, что «Смерти Христа» не достаточно, поскольку если бы ее было достаточно, то умершим в вере не было бы нужды проводить какое-либо время в «Чистилище», они немедленно шли бы в «Рай». Тот факт, что «МЕССЫ» совершаются ради умерших, показывает неверное понимание предназначения «Вечери Господней». «Вечеря Господня» - это не «Таинство». В ней нет ничего спасающего. Она – просто «ВОСПОМИНАНИЕ», которое оглядывается на «Крест» и ожидает «Пришествия». 1Кор. 11:26. Между «Грехопадением в Едеме» и «Голгофой» находится «ЖЕРТВЕННИК», между «Голгофой» и «Вторым Пришествием» находится «СТОЛ», и между «Вторым Пришествием» и «Новым Небом и Землей» находится «ПРЕСТОЛ». См. схему «Тройственное Дело Христа», стр. 250. В таком случае, какое право имеет кто-либо ставить между «Голгофой» и «Вторым Пришествием» «ЖЕРТВЕННИК», тогда как Христос поставил там «СТОЛ»? Называть «Стол» «ЖЕРТВЕННИКОМ» значит представлять то, что на нем – «ЖЕРТВОЙ», а если «Хлеб» и «Вино» являются НАСТОЯЩИМИ ТЕЛОМ И КРОВЬЮ Христа, как учат приверженцы Доктрины о «ПРЕСУЩЕСТВЛЕНИИ», тогда каждый раз, когда предлагается «МЕССА», Христос «ПРИНОСИТСЯ В ЖЕРТВУ», и участвующий в «Мессе» является «ПОЖИРАТЕЛЕМ БОГА», а также «КАННИБАЛОМ», так как поглощает человеческие ПЛОТЬ И КРОВЬ.

Не стоит забывать при каких обстоятельствах была учреждена «Вечеря Господня». Она происходила после «Пасхальной Вечери». Иисус готовился пролить Свою кровь на Кресте, как «Агнец Божий», прообразом которого является Пасха, и, поскольку Ученики только что съели «Пасхального Агнца», чья кровь была предварительно пролита, Иисус пожелал показать им, что они должны питаться от Него верою, как от «Агнца Божьего». И тогда Он взял «Хлеб» и сказал: «Сие есть (представляет) Тело Мое, за вас ломимое; сие творите в Мое воспоминание». 1Кор. 11:24. «Также и 'Чашу' после вечери, и сказал: 'Сия «Чаша» есть Новый Завет в Моей Крови; сие творите, когда только будете пить, в Мое воспоминание». 1Кор. 11:25. Разве Иисус, предлагая Своим Ученикам «Чашу» и говоря, сто ее содержимое это «МОЯ КРОВЬ», открыл вену и пролил Свою жизненную кровь в эту Чашу? Разве Ученики в ту ночь на самом деле ели ПЛОТЬ и пили КРОВЬ Иисуса? Этот вопрос имеет ответ. Иисус на самом деле имел в виду, что этот «Хлеб» символизирует Его Тело, которое вскоре будет ломимо на Кресте, а «Чаша» символизирует .Его Кровь, которая вскоре будет пролита. Он желал установить перед Учениками тот факт, что Его смерть на Кресте исполнит то, прообразом чего является «Пасхальный Агнец», и что каждый раз, участвуя в Вечере Господней, они будут вспоминать о том, что со всеми животными жертвоприношениями покончено, и что Он принес Себя в жертву «раз и навсегда», и что больше не нужно «приношение за грех». Евр. 10:11-12.

АННИГИЛЯЦИОНИЗМ

Аннигиляционизм – это Доктрина о том, что грешники будут уничтожены во время Смерти, или позже, после Суда. Основание этой Доктрины – искаженный взгляд на Смерть и неверное толкование слова «Уничтожение». Если грешники уничтожаются во время смерти, тогда нет такого понятия, как воскресение умерших нечестивцев и их суд после воскресения, тогда как и том и о другом ясно учит Писание. Ин. 5:28-29. Отк. 20:12-15. Нам известно из Лук. 16:19-31, что нечестивый «Богач» жил в Аду, хотя тело его было мертво и погребено в земле. Тело Иуды умерло, но его душа пошла в свое место. Деян. 1:25. Опять-таки, нам сказано, что нечестивцев ожидает «вечное наказание», «Аннигиляция» же не является «Вечным наказанием», и не является наказанием вообще. «Падшие Ангелы» не были аннигилированы, они сейчас в «Тартаре» и над ними еще будет суд. Иуд. 6. В природе нет никакой «Аннигиляции». Все переходит в иную форму или состояние, но не уничтожается. Слово «Уничтожение», или «Разрушение» (гибель), так, как оно используется в Библии, никогда не означает аннигиляцию, или прекращение существования. Оно означает «потеря» или «разорение», и что «уничтоженное» не может более подходить для той цели, ради которой оно было создано или предназначено, и что «форма его существования» изменена. Например, слуги сказали Фараону: «Неужели ты еще не видишь, что Египет погиб». Исх. 10:7 (KJV). Но Египет существует и сегодня. А Иисус сказал: «Разрушьте храм сей, и Я в три дня воздвигну его». Ин. 2:18-22. Он говорил о «Храме Своего Тела», и хотя Его тело было разрушено во время «Распятия», О воздвиг его на третий день.

БУДУЩЕЕ НАКАЗАНИЕ ВЕЧНО

В Мат. 25:46 сказано: «И пойдут сии (Нечестивцы) в 'МУКУ ВЕЧНУЮ', а праведники в ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ». Прежде всего, эти слова сказаны о «Народах» (Мат. 25:31-32), но они применяются к отдельным личностям. В этом отрывке слово «Вечная» на Греческом языке звучит «АИОНИОС», что значит «ВЕЧНЫЙ». Слово «Аиониос» происходит от греческого слова «аион», которое имеет то же значение, что английское слово “aeon” (вечность), или AGE (Век, иногда в Синод. Библии «Время»). Говорят, что это слово означает «длиною в Век», то есть «определенный временной период», имеющий начало и конец, не обязательно длящийся вечно. Английское слово “Eternal” происходит от латинского слова “aetas”, или «Век» (Русское слово «Вечность» происходит от слова «Век»). Год – это определенное время. Он имеет начало и конец. Если мы знаем, когда он начался, то мы знаем, что ровно через 365 дней он закончится. Однако «Век» – это неопределенное время. О прошедших «Веках» нам известно то, что они имели свое нчало и конец, хотя мы, возможно, не можем сказать, сколько они длились, например, «Век (Время) Сотворения». Что же касается Будущих Веков, мы не знаем, ни когда у них начало, ни когда конец. Таким образом, слово «Век» – это единственное слово, чтобы выразить «неопределенное время», и фраза «Времена Времен» (Века Веков, KJV) – единственный способ выразить «Бесконечную длительность» или «ВЕЧНОСТЬ».

Сказано, что «Господь Бог Всемогущий» живет «Во Веки Веков». Отк. 4:9-10, 5:14, 10:6, 15:7. И это значит «Времена Времен». И такое же время дается для наказания «Сатанинской Троицы» (Отк. 20:10) и царству «Праведных». Отк. 22:5. И, поскольку «Нечестивцы» будут существовать столько же, сколько и «Праведники», они будут существовать «Времена Времен», или же всю «ВЕЧНОСТЬ». Итак, мы видим, что если Ад должен исчезнуть, то должно исчезнуть и «Небо», Вселенная станет вымершей, Вечность закончится, и Бога больше не будет, что совершенно невероятно.

СМЕРТЬ ВТОРАЯ

Об «Умерших Праведниках» сказано, что после своего воскресения они «УМЕРЕТЬ УЖЕ НЕ МОГУТ». Лук. 20:36. Однако об «Умерших Нечестивцах» сказано, что после своего Воскресения и Суда они «УМРУТ ОПЯТЬ». Отк. 20:12-15. Что такое эта «ВТОРАЯ СМЕРТЬ»? Чем была их «Первая Смерть»? Она представляла собой отделение «Души» и «Духа» от их «Тела», так, чтобы их «Душа» и «Дух» могли существовать в пламени «Адского Отделения» «Подземного Мира», как «Душа» и «Дух» «Богача». Лук. 16:24. Но, так как Нечестивцы после Суда будут приговорены к «ОЗЕРУ ОГНЕННОМУ», где их физическое тело будет сожжено, необходимо, чтобы они «УМЕРЛИ ОПЯТЬ», то есть, лишились своего воскресшего тела и только их «Душа « и «Дух» пошли в «Озеро Огненное», ведь только «Душа» и «Дух» могут существовать в пламени. Это объяснение допускает, что «Озеро Огненное» будет Озером БУКВАЛЬНОГО ОГНЯ, и это соответствует учению Христа .

Стоит отметить тот факт, что «Доктрина об Аде» главным образом преподается Самим Иисусом. Именно Он сказал, что грешники будут брошены в «Озеро Огненное», и что там будет плач и скрежет зубов. Мат. 13:49-50. Мат. 25:41. Он также учил, что этот огонь не угасает и их червь никогда не умирает. Марк. 9:43-48. И Книга Откровения это «Откровения ИИСУСА ХРИСТА» (Отк. 1:1), а значит, ее учение о конечной участи Нечестивцев – это учение Иисуса Христа.

Этическая ценность «Доктрины об Аде» и «Вечного Наказания» неисчислима. Проповедуйте доктрину о «Втором Шансе» после смерти, что мужчины и женщины после греховной жизни здесь могут выйти из Ада и попасть на Небо, покаявшись и приняв Евангельский План Спасения, и они сбросят поводья самоконтроля на шее страсти и поскачут сломя голову в погибель. Именно распространение этого пагубного учения является причиной возрастания беззакония в мире. Если бы с кафедры больше проповедовалось об Аде, было бы меньше ада в мире. Но почему же люди желают попасть на Небо через Ад, если они могут попасть на Небо прямым путем? Бог есть любовь, но Бог СПРАВЕДЛИВ. Он должен оградить Праведников от Нечестивцев. Для этого необходимо, чтобы они были отделены друг от друга вечно. Посему, О, читатель! если ты – не дитя Божие, умоляю тебя, беги от грядущего Гнева, приняв предложения Божьей милости, пока не стало слишком поздно.

35

ИУДАИЗМ И ХРИСТИАНСТВО

Мы должны провести резкий контраст между «ИУДАИЗМОМ» и «ХРИСТИАНСТВОМ», ибо иначе в нашем Библейском Мышлении будет возникать путаница. Кое в чем они частично совпадают, и спорной почвой является «Переходный Период» между «Пятидесятницей», 30 по Р. Х. и «Разрушением Иерусалима», 70 по Р. Х., когда «ВРЕМЯ ИУДЕЕВ» действительно закончилось «Рассеянием» Иудеев. См. схему, стр. 294. В Евр. 9:26 читаем:

«Иначе надлежало бы Ему многократно страдать от начала мира; Он же однажды, к 'КОНЦУ ВЕКОВ', явился для уничтожения греха жертвою Своею».

Эти «Века», к «КОНЦУ» которых пришел Иисус для уничтожения греха, есть «ВРЕМЕНА (Век) ИУДЕЕВ». Христос не жил в этот «Христианский Век». Он был распят, умер, был погребен и вознесся прежде, чем этот Век начался. Он начался с сошествием Святого Духа в «День Пятидесятницы». Иисус сказал: «Не думайте, что Я пришел нарушить 'Закон' или 'Пророков': не нарушить пришел Я, но ИСПОЛНИТЬ». Мат. 5:17. «Закон», который пришел исполнить Иисус был не «Закон Моральный» (Десять Заповедей), хотя Он соблюл каждую из них, это был «Закон Церемониальный». «Церемониальный Закон» был прообразом того, что должен был совершить, или исполнить, Мессия, когда Он придет. Он должен был стать «Пасхальным Агнцем». Как таковой, Он должен был быть принесенным в жертву в «Пасхальное Время». В Нем исполнилась «Жертва за Грех». Подобно «Жертвенному Козлу», Он пролил Свою кровь, не в Пустыне, а на Святом Месте Небесной Скинии. Евр. 9:11-12. Беседуя с двумя Учениками по дороге в Еммаус, в день Своего Воскресения, Он сказал: «О, несмысленные и медлительные сердцем, чтобы веровать всему, что предсказывали пророки! Не так ли надлежало пострадать Христу и войти в славу Свою?, начав от Моисея, из всех пророков изъяснял им сказанное О НЕМ во всем Писании». Лук. 24:25-27. Вечером того же дня Иисус явился «Одиннадцати» и тем, кто был с ними и сказал: «Вот то, о чем Я вам говорил, еще быв с вами, что надлежит ИСПОЛНИТЬСЯ всему, НАПИСАННОМУ О МНЕ в 'Законе Моисеевом' и в 'Пророках' и 'Псалмах'». Лук. 24:44. Таким образом, мы видим, что «'КОНЕЦ ЗАКОНА' - Христос, к Праведности всякого верующего». Рим. 10:4. То есть, Он исполнил Закон, и мы, Верующие, больше не под Законом, а под БЛАГОДАТЬЮ. Но, тогда как мы не находимся больше под «Церемониальным Законом», который исполнил Иисус Христос, мы находимся под «Моральным Законом», «Десятью Заповедями», ибо, хотя они и являются определенно Иудейскими, их соблюдение требуется от каждого Христианина, как утверждают в своих Посланиях Апостолы, за одним исключением: это соблюдение Субботы, Седьмого Дня Недели. Она не обязательна для Христианина. От него ожидается соблюдение Первого Дня Недели.

Десять Заповедей, согласно тому, как они воспроизводятся в Новом Завете, следующие: (1) Один Бог. 1Тим. 2:5. 1Кор. 8:4-6. (2) Идолопоклонничество. 1Кор. 10:7,14. 1Ин. 5:21. (3) Богохульство. Кол. 3:8. Мат. 6:9. (4) Суббота. Предупреждение о том, чтобы не соблюдать ее. Гал. 4:10-11. Кол. 2:16-17. (5) Почитать Родителей. Еф. 6:2. (6) Убийство. 1Ин. 3:14-15. (7) Прелюбодеяние. Еф. 5:1-5. Гал. 5:19. (8) Кража. Еф. 4:28. Лжесвидетельство. Еф. 4:25. 1Кор. 13:5. (10) Алчность. Еф. 5:3.

В «Переходный Период» Детей Израиля из Египта в Ханаан, Господь использовал «Знамения» (Чудеса), дабы установить подлинность Божественной Миссии Моисея. Исх. 4:1-9. Тот же метод был использован в «Переходном Периоде» между «Иудаизмом» и «Христианством», дабы удостоверить Мессианство Иисуса и Божественную Миссию Апостолов. Протяженность этого «Периода» в обоих случаях была одинаковой, около 40 лет. О Мессии было предсказано, что когда Он придет, «Тогда откроются глаза слепых, и уши глухих отверзутся. Тогда хромой вскочит, как олень, и язык немого будет петь». Ис. 35:5-6. Заточенный в темнице, Иоанн Креститель, сомневаясь в Мессианстве Иисуса, послал двух своих учеников спросить Иисуса: «Ты ли Тот, Который должен придти, или ожидать нам другого?» Иисус также прямо не ответил на вопрос Иоанна, а, совершив множество чудес, сказал Иоанновым ученикам: «Пойдите, скажите Иоанну, что слышите и видите: слепые прозревают и хромые ходят, прокаженные очищаются и глухие слышат, мертвые воскресают и нищие благовествую». Мат. 11:1-5. Приведенное выше место из Исаии, как показывает контекст, говорит о Тысячелетии, а посему о «Знамении Царства», и, поскольку Евреи ожидали, что когда Мессия придет, Он установит «Тысячелетнее Царство», эти «Чудеса Исцеления» Иисуса являлись «Знамениями Царства», доказывающими Его Мессианство.

О «Великом Поручении» сказано: «Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари. Кто будет веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет. Уверовавших же будут сопровождать сии 'ЗНАМЕНИЯ': именем Моим будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками; будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; возложат руки на больных, и они будут здоровы». Марк. 16:15-18. Не смотря на то, что стихи с 9 по 20 этой главы не найдены в старейших манускриптах и их достоверность сомнительна, однако все эти обещанные знамения, за исключением «смертоносного пития», сопровождали в дальнейшем благовествование Апостолов. Не стоит упускать из виду то, что указание идти по всему миру и проповедовать Евангелие было дано «Одиннадцати Апостолам», а не последователям Иисуса вообще. Разница между тем, что перечисляет Матфей (Мат. 28:16-20) и тем, что перечисляет Марк (Марк. 16:14-18) поразительна. В перечислении Матфея не названо ни одно «Знамение» и это все длится до «скончания века» или этого нынешнего «Века». Тогда как обещания, перечисленные Марком, похоже, ограничены днями Апостолов. Будьте уверены, там сказано: «Уверовавших же будут сопровождать сии 'Знамения'», но это может только означать тех, кто уверовал через Апостолов, ибо именно таковые «говорили иными языками». Деян. 10:46; 19:6. Дальнейшим очевидным доказательством «временного ограничения» данного обетования являются слова 20 стиха: «А они (Одиннадцать Апостолов) пошли и проповедовали везде, при Господнем содействии и подкреплении слова ПОСЛЕДУЮЩИМИ ЗНАМЕНИЯМИ». К этим «Одиннадцати Апостолам» следует добавить Павла, которого избрал Господь вместо Иуды. Деян. 9:15-19. Рим. 1:1. 1Тим. 2:7. Павел учил о том, что эти «Знамения» были «Апостольскими Знамениями» и должны были подтверждать заявления Апостолов. «'ПРИЗНАКИ АПОСТОЛА' оказались перед вами всяким терпением, 'ЗНАМЕНИЯМИ', 'ЧУДЕСАМИ', и 'СИЛАМИ'» 2Кор. 12:12. Эти «Знамения» служили для убеждения Язычников (Рим. 15:16-19) и подтверждения «Великого Спасения», обещанного через Евангелие (Евр. 2:3-4), и, когда их предназначение было исполнено, они прекратились. Они прекратились, потому что они больше не были нужны для подтверждения Евангелия или для удостоверения истинности миссии проповедника Слова. Действительно, некоторые из этих «Знамений» сопровождали проповедь посланников Божиих, когда было необходимо подтвердить их авторитет от Бога, однако тот факт, что они большей частью не сопровождали проповедь Слова со дней Апостолов подразумевает, что не стоит ожидать или искать их сегодня. Они не нужны нам для подтверждения Писаний. Около девятнадцати веков Истории Церкви служат очевидным доказательством Божественного происхождения Христианства. Не стоит забывать, что в «Переходный Период» между «Иудаизмом» и «Христианством», Христианская Церковь состояла в основном из Иудеев, и для многих было тяжело преступить через обряды и церемонии Иудейской религии, но постепенно они отходили, пока не отпала необходимость в «Знамениях» не отпала. Не стоит забывать, что в первой половине этого «Переходного Периода» не было Нового Завета, к которому могли бы обратиться Апостолы. Поэтому были необходимы «Знамения» и «Чудеса». Первая Новозаветная книга, 1Фессалоникийцам, была написана в 52 г. по Р. Х. Первое Евангелие, от Марка, написано между 57-63 гг. по Р. Х. Деяния были написаны около 65 г. по Р. Х. Большинство книг Нового Завета были написаны между 60-70 по Р. Х. Весь Новый Завет, за исключением книг, написанных Апостолом Иоанном, был написан перед Разрушением Иерусалима в 70 по Р. Х. Со смертью Апостолов и Новозаветных Пророков завершилось Апостольское и Пророческое Служение. С тех пор Церковь Христова не получает больше новых откровений. Знамения сегодня не нужны, потому что у нас есть более надежное «Слово Пророчества».

Еще одним очевидным доказательством того, что «Знамения», и в частности знамение исцеления, прекратились прежде, чем окончился «Переходный Период», является то, как Апостол Павел лечил своих соработников. В Послании к Тимофею (1Тим. 5:23) он советует ему: «Впредь пей не [одну] воду, но употребляй немного вина, ради желудка твоего и частых твоих недугов». А о Трофиме он написал: «Трофима же я оставил больного в Милите». Тим. 4:20. Если «Божественное Исцеление» было больше чем «Знамение», если оно являлось частью Евангелия и было даровано Верующему, потому что смерть Христа на Кресте включала в себе также и физическое исцеление, наряду со спасением души, тогда почему Апостол Павел советовал Тимофею то, что он советовал и оставил Трофима в Милите больного?

Автор твердо верит в «Божественное Исцеление» и в то, что «Молитва Веры» исцелит больного. Он имел этому слишком много явных доказательств, как в собственной семье, так и в собрании. Однако он не верит, что человек болеет из-за недостатка спасающей веры. Кое-кто заходит настолько далеко, что говорит, будто, если Христианин не имеет веры для исцеления, у него нет и веры спасающей. Бог действительно исцеляет, и во многих случаях немедленно, в ответ на «МОЛИТВУ ВЕРЫ». Иак. 5:14-15. Но эту «Веру» должен внушить Сам Бог. Всякое «Божественное Исцеление» происходит от «Суверенной Воли Божией». Если бы молитва сама по себе могла исцелять, тогда никто из нас не болел бы. То, что большинство святых Божиих не смогли избавиться от своих телесных немощей в результате молитв, показывает, что исцеление тела не является частью искупительного дела Христа, в противном случае, они были бы исцелены сразу же, как только приняли Христа Своим Спасителем. Если бы с кафедры учили Библейскому методу Божественного Исцеления, Христиане не прибегали бы ради исцеления к изобретенным сегодня Сатанинским Исцеляющим Культам.

ГОВОРЕНИЕ ЯЗЫКАМИ

Другим «Знамением» «Переходного Периода» между «Иудаизмом» и «Христианством» было «Говорение Языками». В течение последних ста лет были попытки возродить это Апостольское «Знамение». Обсуждая это «Знамение», необходимо знать, зачем оно было дано. Иоанн Креститель указал на Иисуса, как на того, кто будет «Крестить Своих Учеников СВЯТЫМ ДУХОМ и ОГНЕМ». Мат. 3:11. И Иисус прямо перед Своим Вознесением повелел Своим Ученикам не покидать Иерусалим, пока не получат обещанный «Дар» от Отца: «Крещение Святым Духом». Деян. 1:4-5. Это «Крещение» имело двойную цель. Во-первых, наделить их СИЛОЙ (Лук. 24:49), и во-вторых, объединить их в «ТЕЛО ХРИСТА», ЦЕРКОВЬ. До Пятидесятницы Церкви не было. Не могло быть «Тела», пока не было ГЛАВЫ, а ГОЛОВА появилась только тогда, когда Иисус умер, воскрес и вознесся к Отцу. В Еф. 1:22-23 читаем: «И все покорил под ноги Его, и поставил Его (Иисуса) выше всего, 'ГЛАВОЮ' Церкви, которая есть ТЕЛО Его». Церковь начала свое существование, когда все «Верующие» того времени объединились в ОДНО ТЕЛО. Это объединение было вызвано «Крещением Святого Духа» в «День Пятидесятницы». Об этом говорится в 1Кор. 12:13, R. V.: «Ибо все мы в один ДУХ (Святой Дух) крестились в ОДНО ТЕЛО, Иудеи или Еллины, рабы или свободные, и все напоены одним Духом». Это место говорит не о «Водном» крещении, а о крещении в ДУХ. При этом «Горница» была «БАПТИСТЕРИЕМ», где ученики Иисуса погрузились в Святой Дух.

Целью «Крещения Святым Духом» не было возрождение учеников Иисуса, они уже были возрождены. Иисус сказал им в «Горнице»: «Вы уже очищены ЧРЕЗ СЛОВО, которое Я проповедал вам». Ин. 15:3. Что это значит? Пусть ответит Петр: « Как ВОЗРОЖДЕННЫЕ не от тленного семени, но от нетленного, от 'СЛОВА БОЖИЯ'». 1Пет. 1:23. Значит, ученики были «Возрождены», но они должны были быть «Крещенными Святым Духом», чтобы получить СИЛУ. То есть, мы видим, что «Крещение Святым Духом» это нечто другое, отличное от «Рождения от Святого Духа». Не может быть никаких сомнений в том, что Иисус уже был возрожден от Своего рождения, однако Ему необходимо было «Крещение Святым Духом» прежде, чем Он начал выполнять Свое служение. Это Крещение Он получил у Иордана, когда Святой Дух, как «Голубь», сошел на Него. Ин. 1:32-33. Святой Дух принял форму «Голубки», когда Он крестил Иисуса, «Голубь» является символом чистоты, однако, крестя учеников на Пятидесятницу, Он принял форму «ОГНЯ» – символа очищения. При возрождении Святой Дух дает ЖИЗНЬ. При Святом Духовном Крещении Он дает СИЛУ. Жизнь и Сила могут быть даны одновременно, или же между ними может быть «временной промежуток» из-за недостаточного освящения или недостаточного библейского знания.

«Крещению Святым Духом» в День Пятидесятницы предшествовал «шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра». Самого ветра не было, только шум ветра, и именно шум, а не ветер наполнил дом, где находились ученики. Им также явились «Разделяющиеся Языки», как бы огненные, это не значит, что там был буквальный огонь, только «Огненные Языки», являющиеся прообразом очищения от буквального огня, и все исполнились Святого Духа. В результате этого Крещения Святым Духом все, находящиеся в доме стали говорить на «иных языках», как Святой Дух давал им провещать. Не было Смешения Языков, как в Вавилоне, отменой которого была Пятидесятница, но каждый славил Бога на иностранном языке. Именно этот факт нашумел повсюду и собрал отовсюду людей, и каждый был удивлен и изумлен, слыша, что говорят их наречием. «Дар Языков» был дан не ученикам в удостоверение, что они получили «Крещение Святым Духом», им это уже было известно от силы Святого Духа в них, этот дар был дан как «Знамение» для собравшейся толпы.

Почему «Дар Языков» был дан в «День Пятидесятницы»? Потому что это был «Праздничный День» и в Иерусалиме собрались Евреи со всего мира. Деян. 2:8-11. Кое-кто, возможно, оставался там еще с Пасхи, а в течение этих 50 дней множество поразительного и чудесного происходило в Иерусалиме. Иисус был распят и погребен, и, как говорили, Он воскрес из мертвых и в разное время являлся Своим Ученикам, и они ожидали какого-то особого «Дара» с Неба. Были различные мнения относительно правдивости этих историй. Завтра, когда Праздник Пятидесятницы закончится, эти Евреи разъедутся по своим далеким домам и повезут с собой эти странные истории, которые они услышали. Необходимо было, чтобы они знали точно, что все это значило. Слух о том, что ученики Иисуса получили силу «Говорить Языками», распространился со скоростью света, и вскоре улицу перед домом, где находились ученики, наводнила толпа Иудеев со всех народов, жаждущих услышать на своем родном языке, что же произошло. Заметьте, что ни один язык не был НЕИЗВЕСТНЫМ Языком. Каждый слышал СВОЙ ЯЗЫК, язык народа, в котором он родился.

«Знамение» «Дар Языков» было очень свойственным. Каждый Еврей понял бы его. Как и «Исцеление», это было «Знамение Царства». Это снабдило Петра «Текстом» для проповеди. Его текст был: «Это ЕСТЬ». Это есть предреченное Пророком Иоилем: что в последние дни, говорит Бог, «Излию от Духа Моего на всякую плоть», и т. д. Иоиль 2:28-32. Говоря «Это есть», Петр не говорил об исполнении пророчества Иоиля, так как в тот день исполнилась только некоторая часть пророчества, поскольку не было чудес на небе и на земле, таких как кровь и огонь, курения дыма, солнце, превращенное в тьму и луна – в кровь. Полное исполнение пророчества Иоиля ожидается в будущем. Пророчество Иоиля не имеет ничего общего с Церковью. Оно касается Израиля. Оно говорит о «Дне Господнем», то есть, о Тысячелетии. Иоиль 1:15. Внимательное прочтение контекста показывает, что «Дар Языков» будет дан только после того, как Евреи вновь соберутся в своей земле и будут обращены, тогда Господь излиет Своего Святого Духа на них, и они будут пророчествовать и т. д. Опять-таки, это пророчество исполнится только после того, как «Поздний Дождь» возобновится в Палестине, и этот «Поздний Дождь» – не Духовный, а буквальный, как это видно из контекста. Сегодня Палестина страдает от недостатка воды. На ней лежит проклятие, потому что Дети Израиля обратились к иным богам. Втор. 11:13-17. «Ранний» и «Поздний Дождь» восстановятся (Иоиль 2:23-27) и Палестинская земля вновь расцветет как роза и покроется виноградниками и оливковыми рощами. Ис. 35:1-2.

Излияние Святого Духа в «День Пятидесятницы» было «предвкушением» того, что произойдет, когда Господь Иисус Христос вернется, и Петр использовал его как аргумент для национального покаяния Евреев, тогда же их грехи были бы стерты и наступили бы «Времена Отрады», исполнение пророчества Иоиля. Деян. 3:19-21. Итак, мы видим, что «Говорение Языками» это «Знамение Царства», что оно никак не касается Церкви или этого Времени, и когда в них пропала необходимость, ибо тот «Переходный Период» прошел, они прекратились и будут возобновлены только после того, как Христос придет устанавливать Свое Царство.

Истинно, что, как уже было сказано, что есть особые дары Святого Духа, которые идут вслед за возрождающей работой Святого Духа и даются, чтобы сообщить силу, однако ни одно Послание не повелевает и не призывает молиться за еще одно Пятидесятническое излияние Святого Духа с этим сопровождающим даром «Говорения Языками». С таким же успехом мы могли бы ожидать в этом Веке другой Голгофы, как ожидаем другой Пятидесятницы.

Второй случай «Говорения Языками» описывается в Деян. 10:44-48. Это происходит в доме Корнилия в Кесарии, и случилось для того, чтобы убедить Петра и Евреев, бывших с ними, что Церковь включает в себя также и Язычников. Деян. 11:15-18.

Третий случай находится в Деян. 19:1-7. Посетив Ефес, Павел обнаружил там несколько учеников Иоанна Крестителя, которые, вероятно, были обращены в результате проповеди Аполлоса, однако ничего не ведали о действии Святого Духа. На них, после того, как они были правильно научены, Павел возложил руки, и Святой Дух сошел на них, и они стали «Говорить Языками» и пророчествовать. Это «Знамение» должно было убедить этих 12 учеников в существовании Святого Духа. См. стих 2. Когда Петр и Иоанн пришли к Самарянам и возложили на них руки, и они приняли Святого Духа, это не подтверждалось «Говорением Языками». Деян. 8:14-17. Таким образом, мы видим, что можно получить «Крещение Святым Духом» без «Говорения Языками».

Иудеи в День Пятидесятницы были обращены не «Знамением» «Говорения Языками», а в результате проповеди Петра, а Петр говорил не «Языками», а на обычном языке этого народа, и Ученики, получившие «Дар Языков», переводили его проповедь иностранным Иудеям, присутствующим там. В результате многие были обращены и смогли понести Евангелие в свои страны. Без сомнения, они были «Крещены Святым Духом», ведь Петр сказал им, что если они покаются и крестятся (в воде), они получат «Дар» Святого Духа». Деян. 2:38. Однако не сказано, что вместе с этим «Даром» Святого Духа они приняли силу «Говорить Языками». Говорившим «Языками» в День Пятидесятницы нужен был этот «Дар» только ради определенного случая, и нигде больше не сказано, что они использовали его позже.

Единственное Послание, где говорится о «Даре Языков» – это Первое Послание к Коринфянам, с двенадцатой по четырнадцатую главу включительно, и здесь это не одобряется. «Дары Духа» перечислены в 12 главе, стихи 4-11. Их всего девять, и «Дар Языков» стоит предпоследним, что говорит о его незначительности. Нельзя забывать, что, хоть есть «Девять Даров» Святого Духа, это вовсе не означает, что эти «Дары» раздаются регулярно и в равных пропорциях, и что каждый отдельный человек может обладать всеми ими, поскольку в 11 стихе сказано, что Святой Дух разделяет каждому особо, как Ему угодно, и следовательно, некоторые «Дары» ограничены определенными периодами или ступенями мировой истории, как, например, «Дар Языков» предназначен для Апостольского Периода и, в будущем, для Израиля в начале Тысячелетия.

Опять-таки, не стоит забывать обстоятельства, в которых находилась Коринфская Церковь, к которой было написано Послание Коринфянам. Члены ее были плотскими, они терпимо относились ко всем проявлениям греха и были исполнены сектантства и тщеславия. 1Кор. 3:1-4; 5:1-2. Не удивительно, что некоторые из них, дабы похваляться, искали «Дара Языков». За это Павел упрекал их и говорил: «Только все должно быть благопристойно и чинно», потому что Бог не есть [Бог] НЕУСТРОЙСТВА. 1Кор. 14:33, 40. Также из 1Кор. 14:34-35 ясно, что женщины в Церкви блистали в «Движении Говорения Языками», и по этой причине Павел повелевает им «молчать» в церквах, а если они хотели что-нибудь узнать, пусть спрашивают дома у мужа.

Это показывает, что «Говорение Языками» в ранней Церкви было для «Знамения», оно не было для наставления, и также не являлось Апостольской практикой. Апостолы придавали особое значение «Исполнению» Духом, а не «Крещению», и нигде в Посланиях они не утверждают, что «Говорение Языками» доказывает, будто человек был Крещен Святым Духом и что оно необходимо для такого доказательства. Павел говорит: «Итак 'Языки' суть 'ЗНАМЕНИЕ' не для верующих, а для НЕВЕРУЮЩИХ». 1Кор. 14:22. Поэтому «Верующему» не нужно искать «Говорения Языками» ради какого бы то ни было свидетельства себе. Также есть ясный намек, что «Говорение Языками» особенно открыто для ПОДЛОЖНОЙ ИМИТАЦИИ. Сатана всегда стоит на страже, высматривая, как бы извлечь преимущество из любой возможности «собезьянничать» «Дары» Святого Духа, и когда люди, заявляющие, будто они имеют «Дар Говорения Языками», говорят нечто невыразительное и невразумительное и ведут себя непристойно, это ясно доказывает дело Диавола, поскольку Святой Дух в Своих проявлениях всегда полон достоинства, спокоен и наставителен.

Как уже говорилось, Церковь есть ТЕЛО ХРИСТА. Тело состоит из различных членов и органов, каждый из которых выполняет свою особенную функцию и имеет свои ограничения. Если один орган болеет или функционирует неправильно, страдает все тело. Даже мышцы и суставы имеют свои функции, и Апостол говорит, что Церковь, как «Тело Христа» должна «ПРАВИЛЬНО (KJV) СОСТАВЛЯТЬСЯ и совокупляться посредством всяких взаимно скрепляющих СВЯЗЕЙ, при действии в свою меру КАЖДОГО ЧЛЕНА». Еф. 4:11-16. То есть, каждый отдельный член Церкви, даже если он – всего лишь незначительный СУСТАВ, должен функционировать правильно, в противном случае, произойдет раскол. Всякое чрезмерное подчеркивание или нарушение Библейской истины ведет только к беспокойствам в «Теле Христа», Церкви.

В качестве негативного аргумента хорошо заметить, что «Дар Языков» ОПУСКАЛСЯ в Апостольской Церкви. Нигде не записано, что 3000 обращенных в День Пятидесятницы или 5000 обращенных вскоре после него, или же крестившиеся Духом обращенные из Самарии, а которых были возложены руки (Деян. 8:14-17), получили «Дар Языков». За исключением Коринфской Церкви, где этот «Дар» не имел никакой практической ценности, нигде не явствует, что Церкви обладали этим «Даром». Апостолы не считают его достаточно значительным, чтобы упоминать о нем в своих Посланиях к Церквям, и тот факт, что этот «Дар» никогда не был доктриной Церкви, ясно доказывает, что он не предназначен для Церкви, а просто был ЗНАМЕНИЕМ для Иудеев.

Не верно употреблять слово «Пятидесятнический» в связи с действием Святого Духа в Церкви. Пятидесятница – это Еврейский Праздник, который был частью Еврейского календаря, и о нем нигде не упоминается что-либо еще, помимо этого факта. «Крещение» Святым Духом в День Пятидесятницы не было «Пятидесятническим Благословением», оно никак не зависело именно от этого дня. Этот Праздник был использован только потому, что, как уже говорилось это была подходящая возможность для свидетельства тем Иудеям со всех стран, которые прибыли на Праздник и вскоре должны были разъехаться по домам.

Не стоит забывать, что другие «Дары», помимо упомянутых, которые были даны Церкви в тот «Переходный Период», закончились, когда закончился Период. Апостолы были «Даром» для Церкви (1Кор. 12:28; Еф. 4:11-12), но их время прошло. Пророки Нового Завета были «Даром», но, как только был завершен Канон Писаний, их служение прекратилось. Апостол Павел предупреждал об этом, когда писал: «Хотя и пророчество прекратится (закончится)». 1Кор. 13:8. В течение этого «Переходного Периода» мертвых возвращали к жизни. Они до сих пор воскресают? Двери темницы чудесным образом открывались и заключенные оказывались на свободе. Платки, опоясания и «Отброшенная Тень» (Деян. 5:15) использовались в качестве орудий для исцеления – обладает ли и сегодня кто-нибудь такой силой? Никто не сомневается в том, что Бог может делать, но что он делает в Церкви за последние девятнадцать веков? Вера у Церкви столь же велика, как и во времена Апостолов. Требовать физических знамений и зависеть от них – не по вере. Характерное отличие между «Иудаизмом» и «Христианством» состоит в том, что «Иудаизм» – это «Церемониальная Религия», сильно зависимая от «Знамений», тогда как «Христианство» есть ЖИЗНЬ. Те «Переходные Дни» были днями «БЛАГОДАТИ» для Иудеев, и когда они не смогли воспользоваться ими, то были рассеяны по всей земле и «Иудаизм» перешел в состояние УПАДКА.

36

КРУГИ ХРИСТИАНСКОЙ ЖИЗНИ

Несколько лет назад в Нортфилде, Массачусетс, Роберт Е. Спиер, Д.Д., выступил с речью о «Внутреннем Круге». Ее целью было показать различные концентрические круги или сферы Христианской Жизни в их отношении с Христом. Автор сделал набросок речи д-ра Спиера в виде диаграммы, см. схему «Круги Христианской Жизни», стр. 307. Описание этих кругов главным образом принадлежит автору.

ПЕРВЫЙ КРУГ – «ПЯТЬСОТ»

В 1Кор. 15:6 сказано: «Потом явился более нежели ПЯТИСТАМ БРАТИЙ в одно время». слово «Братья» указывает, что эти «Пятьсот» были «Верующими», что они имели «ВЕРУ» и были спасенными людьми. Таким образом, этот «Круг» есть

«КРУГ ВЕРЫ»,

и представляет собой многочисленное собрание Христианских Верующих в Церкви, спасенных по вере во Христа, но ходящих не рядом с Христом, а следующих «на расстоянии», и поэтому являющихся только последователями Христа.

ВТОРОЙ КРУГ – «СЕМЬДЕСЯТ»

В Луки 10:1-11 читаем: «После сего избрал Господь и других 'СЕМЬДЕСЯТ' [учеников], и послал их по два пред лицем Своим во всякий город и место, куда Сам хотел идти». Иисус послал «Семьдесят» «по два», чтобы у них была компания и было с кем советоваться. Возможно, им были даны различные дары, как, например, проповедник и певец, и, возможно, это были люди с различными темпераментами, так, чтобы была гармония в их работе. С ними был проведен подробный инструктаж, касательно поведения, куда они должны идти, что им следовало делать и говорить. По завершении своей миссии они вернулись радостные, говоря: «Господи! и бесы повинуются нам о имени Твоем». Лук. 10:17.

Эти «Семьдесят» были избраны из «Пятисот» для СЛУЖЕНИЯ. Итак, этот «Круг» –

«КРУГ СЛУЖЕНИЯ».

В любой Церкви есть только небольшое количество людей, по отношению к количеству всех ее членов, которые подходят для служения. Должны ли мы сказать, что это соотношение будет обязательно 70 к 500 в каждой Церкви? Как было в случае с Гедеоном, когда он шел против Мадианитян? У него была армия из 32 000 человек (Суд. 7:1-8), однако Господь сказал, что их слишком много, что если они одержат победу, то это будет приписано их количеству, и тогда Он сказал Гедеону испытать их, чтобы посмотреть, кто подходил для служения, и Гедеон обнаружил, что таковых было только 300. Мы видим слабость количеств. «Робкие» и «пугающиеся» в любой Церкви являются источником ее слабости. Только люди «веры» подходят для служения. Здорово быть спасенным, находиться во «Внешнем Круге» ВЕРЫ, но гораздо лучше подходить для служения и заслуживать места в «Круге Служения».

ТРЕТИЙ КРУГ – «ДВЕНАДЦАТЬ»

Следующий внутренний круг – это «Круг Двенадцати». «Потом взошел на гору и позвал к Себе, кого Сам хотел; и пришли к Нему. И поставил [из них] ДВЕНАДЦАТЬ, чтобы с Ним были и чтобы посылать их на проповедь, и чтобы они имели власть исцелять от болезней и изгонять бесов». Марк 3:13-15. Иисус призвал «Двенадцать» с двойной целью.

1. Чтобы они были с Ним.

2. Чтобы посылать их.

Иисус был одинок, как все люди, которые выше своих близких и которые видят будущее. Это видно из Его желания иметь товарищей, и Его «Ностальгия» открывается в молитве в «Горнице», где Он говорит: «И ныне прославь Меня Ты, Отче, у Тебя Самого СЛАВОЮ, КОТОРУЮ Я ИМЕЛ У ТЕБЯ ПРЕЖДЕ БЫТИЯ МИРА». Ин. 17:5. Дабы уйти от этого «одиночества» и превозмочь эту «ностальгию», Иисус избрал «Двенадцать Апостолов». Таким образом, этот «Круг» есть

«КРУГ ТОВАРИЩЕСТВА».

Однако желание Иисуса «Иметь Товарищей» не было эгоистичным. Он желал, чтобы Его сопровождали люди, которых Он мог бы использовать в Своем деле и которых Он мог бы посылать, как посылал «Семьдесят». Имена этих людей перечислены в Мат. 10:2-4. Без сомнения, эти люди избраны не из «Пятисот», а из «Семидесяти». В то время, как «Семьдесят» подходили для «Служения», не все они подходили для «АПОСТОЛЬСТВА». Поэтому среди работников в любой церкви есть кто-то, кто особенно подходит для служения в церкви, как, например, «Диаконы». Ради блага Церкви и пользы Пастору, этими служителями должны быть люди, которых выбирает он сам, дабы их товарищество приносило обоюдную пользу и удовлетворение. Эти Служитель должны выполнять служение по парам, чтобы Пастор мог посылать их для служения на ниве.

ЧЕТВЕРТЫЙ КРУГ – «ТРОЕ»

Среди «Двенадцати Апостолов» были три человека, которых Иисус избрал, чтобы они сопровождали Его в особых случаях. Эти трое были Петр, Иаков и Иоанн. Почему Он постоянно выбирал одних и тех же трех человек, нам не сказано, несомненно, они особо подходили Иисусу. Мы точно знаем, что этих троих ожидала особая работа, о которой они сами не ведали. Петр должен был стать ведущим Апостолом, Иаков должен был возглавить Церковь в Иерусалиме, а Иоанн должен был «Узреть Апокалипсис». Поэтому, было необходимо, чтобы эти трое никогда не сомневались в «БОЖЕСТВЕ» Иисуса. Ради этой цели Он брал их туда, где проявлял Свое «Божество».

19 Дом Иаира.

Иаир разыскал Иисуса, чтобы Он пришел и исцелил Его умирающую дочь. Иисус задержался в пути, и когда они дошли до дома Иаира, его дочь была уже мертва. Марк 5:22-43. Иисус удалил любопытную толпу и, взяв с Собой только Петра, Иакова, Иоанна и родителей мертвой девочки, вошел в комнату, где лежала умершая, и, воскресив ее из мертвых, Он вернул ее горюющим родителям. Почему Иисус взял с Собой Петра, Иакова и Иоанна в эту «Обитель Смерти»? Он взял их туда, чтобы открыть им Свою «ВЛАСТЬ ВОСКРЕШАТЬ». Чтобы в этой «Власти» они увидели Его БОЖЕСТВО.

20 Гора Преображения

Вторым местом, куда Иисус взял Петра, Иакова и Иоанна, была «Гора Преображения». Марк 9:1-10. Он хотел открыть им Свою «СЛАВУ». Чтобы они увидели «Славу», которую Он имел у Отца прежде бытия мира (Ин. 17:5), чтобы они увидели, что Он существовал прежде Своего Воплощения, и что Он не был безызвестен для Моисея и Илии, но что Он знал их и они Его, прежде чем Он стал человеком. Примечательно, что Иисус запрещал им тогда говорить о том, что произошло в доме Иаира или на Горе Преображения, потому что разглашение Его БОЖЕСТВА тогда было бы преждевременным и помешало бы Его делу.

21 Гефсиманский Сад.

Третьим местом, куда Иисус взял только Петра, Иакова и Иоанна, было уединенное место в «Гефсиманском Саду». Марк. 14:32-52. Несомненно, все, кто находился в «Горнице» и принимал участие в «Вечере Господней», пошли вместе с Ним в Гефсиманию, но всем им, кроме Петра, Иакова и Иоанна, было запрещено войти в потайное место Сада. Даже им не было дозволено стать свидетелями Гефсиманских «Страданий», они были слишком священны, однако, когда Он пробуждал их, они все-таки видели следы скорби на Его лице. Иисус взял этих «троих» в Сад, чтобы открыть им Свою «СКОРБЬ», и чтобы они увидели, чего стоят для Него страдания на Кресте. Печально думать, что они так и не воспользовались случаем постичь их, потому что уснули. Та ночь была микрокосмом нынешнего состояния мира. 1. Молящийся Христос. 2. Спящая Церковь. 3. Бодрствующий Диавол.

Этот «Круг Троих» есть

«КРУГ ПРИВИЛЕГИИ».

Для них было великой привилегией быть избранными Иисусом для особых откровений Его «Власти», «Славы» и «Страданий». Великая привилегия для немногих Служителей Церкви, когда их избрал Пастор и открыл им то, что лучше не открывать миру, и что, тем не менее, увеличивает их веру в него. Вы можете сказать: «Я не подхожу для 'Круга Привилегии', я колеблющийся, ненадежный и импульсивный человек». Таким же был и Петр, но он был избран. А Иаков и Иоанн были эгоистами, которые, используя свою мать, хотели воссесть один по правую, другой по левую руку Иисуса в Царстве Его, и Иисус избрал этих людей. Почему? Потому что Иисус видел в них, когда они были «просеяны как пшеница», золотые зерна характера, который сделает их лидерами в Церкви. Как они там оказались? Да ведь они «оставили все», чтобы последовать за ним. Иисус знал, что они полностью посвятили себя, и поэтому Он избрал их.

ЧЕТВЕРТЫЙ КРУГ – «ОДНОГО»

Иисус сказал: «Заповедь новую даю вам, да ЛЮБИТЕ друг друга; как Я ВОЗЛЮБИЛ вас, [так] и вы да ЛЮБИТЕ друг друга. По тому узнают все, что вы Мои ученики, если будете иметь ЛЮБОВЬ между собою». Ин. 13:34-35. Если и был когда-то Ученик, исполнивший эту Заповедь, то это был ИОАНН. Он никогда не хвалился тем, что любит Иисуса, но с великой скромностью он говорил о себе, как об Ученике, которого ЛЮБИЛ ИИСУС. Ин. 21:20. Похоже, любовь была «Лейтмотивом» его жизни, и он выразил ее в чудесной четвертой главе своего Первого Послания, где это слово употребляется 26 раз. Итак, «Круг Одного» – это

«КРУГ ЛЮБВИ».

Любовь смело встретит любую опасность за тех, кого любит. Материнская любовь предстанет пред лицом самой зловредной болезни ради своего ребенка. Мы читаем, что во время Ареста в Гефсиманском Саду, все Ученик Иисуса оставили Его и убежали. Марк. 14:50. Но было одно исключение – это ИОАНН. Он был тем «другим учеником», который пошел за Иисусом во Дворец Первосвященника на суд. Ин. 18:15. Интимность любви превосходит всякую иную интимность. Пастор может уважать Служителей в своей Церкви и в высокой степени доверять им, но сокровенным он поделится только с теми, кого он любит.

Итак, к какому же из этих «Кругов» принадлежите вы? Может, вы принадлежите к внешнему Кругу, «Кругу Веры»? Вы – только один из «Пятисот», спасенных, но не пригодных для служения? Вы принадлежите «Кругу Служения», вы один из «Семидесяти», занятых делом Учителя? Или же вы принадлежите «Кругу Товарищества», призваны из «Семидесяти», чтобы стать одним из «Двенадцати» и выполнять какое-то Служение в Церкви? Если да, то являетесь ли вы одним из «Внешнего Круга Привилегии», где вы наслаждаетесь особым расположением вашего Пастора? Или о вас можно сказать, что вы – «Любимый Ученик», которого любит Иисус? Ваша полезность и служение зависят от того, в каком «Круге» вы находитесь. Желаю, чтобы все мы жили «Упокоенной Жизнью» на Лоне Иисуса.

37

ПРЕКРАСНЫЙ ДВОРЕЦ,

ИЛИ ЖИЗНЬ ХРИСТИАНИНА В ВИДЕ ДВОРЦА

Буньян в своем «Путешествии Пилигрима» описывает «Прекрасный Дворец». Он изображает Христианина, который с наступлением ночи подходит к нему и просится переночевать, у двери его встречает Девица по имени Осмотрительность, а потом его приветствуют Благоразумие, Благочестие и Милосердие. В ту ночь Христианин заснул в большой горнице, комнате, окно которой выходит на восход солнца. Утром после завтрака они повели его показывать Дворец и сначала повели его в «Учебную». На следующий день они посетили «Оружейную». На третий день, прежде чем отпустить его, они повели его на кровлю Дворца и показали ему издали «Отрадные Горы», у подножии которых лежала «Земля Еммануила». Затем они повели его в «Оружейную», и, вооружив его, отправили его в путешествие.

В своей маленькой книге «Шаги в Блаженную Жизнь» Д-р Ф. Б. Мейер в третьей главе говорит о «Царских Палатах», здесь он сравнивает успешный Христианский опыт с палатами во Дворце, такими, как, например, «Палата Нового Рождения», «Палата Уверенности», «Палата Подчиненной Воли», и т. д., эти палаты открываются одна в другую.

Др. Джордж Ф. Пентекост в своей книжице «Изобилие Благодати в Прощении Грехов» распространяет мысль Буньяна и Мейера. Он говорит: «Я часто представлял себе Божье Спасение, устроенное для нас в великолепном особняке посреди восхитительного сада и очаровательных парков, ворота которого всегда открыты. Многие прогуливаются по паркам и ходят от одной клумбы к другой, и с восхищением бродят по саду, вновь и вновь бросая взгляд на великолепный особняк, Божий 'Дом Милости', но, в целом, довольствуются тем, что остаются снаружи, удовлетворяясь вольными странствованиями по землям. Кое-кто стремится воспользоваться привилегией, о которой свободно оглашалось повсюду: войти в дом и стать гостями Того, Кто там обитает. Они подходят к двери и поднимаются по широким мраморным ступеням и обрадованы надписью над дверью: «Кто Жаждет, Иди ко Мне» и «Приходящего ко Мне не Изгоню Вон». Великолепная дверь этого великого дома широко открыта и с каждой стороны находятся слуги Божии, которые стоят день и ночь, оглашая о безвозмездном приглашении для грешников войти. Это ничего не стоит, здесь не требуют никаких рекомендаций, не задают никаких вопросов касательно предыдущего поведения или нынешнего состояния, не интересуются ни богатством, ни общественным положением; будь ты в одеянии принца или нищего, добро пожаловать всем….Я представляю себе, как некоторые подходят к порогу, заглядывают внутрь, вздыхают и возвращаются. Кто-то остается там несколько дней и недель, желая войти, но не входят, потому что считают себя не годными или не достойными, или что они не могут поверить, не смотря на то, что приглашение все еще написано на дверях особняка».

Идеи этих трех авторов: Буньяна, Мейера и Пентекоста, - натолкнули меня на мысль нарисовать план

«ПРЕКРАСНОГО ДВОРЦА»,

со всеми его залами, лестницами, залами, общими комнатами и личными палатами, с их духовным значением, во «Дворце Человеческой Души», и так образно представить «Шаги Христианской Жизни».

Пилигрим приближается к «Прекрасному Дворцу» по широкой вымощенной тропе

ОБЛИЧЕНИЯ

(Ин. 8:9. Деян. 2:37),

которая расширяется в круглую мостовую

ПРОЩЕНИЕ

(Деян. 13:38),

которая полностью простирается вдоль круглых ступеней

ПОКАЯНИЯ

(Деян. 2:38. 2Кор. 7:10),

поднявшись по которым, Пилигрим должен пройти

КРЫЛЬЦО ИСПОВЕДАНИЯ

(Мат. 10:32-33. Рим. 10:9-10),

которое простирается по всей ширине спереди Дворца и ограждено везде, кроме того места, где к нему ведут ступени. Знание, что Бог простил людей и все, что нужно – это примириться с Ним, необходимо для того, чтобы приводить людей к покаянию. 2Кор. 5:18-20. Вот теперь мы готовы войти во Дворец.

22 ДВЕРЬ.

«Дверь» есть ХРИСТОС, который сказал о Себе: «Я есмь ДВЕРЬ; кто войдет МНОЮ, тот спасется, и войдет, и выйдет, и пажить найдет». Ин. 10:9. Павел ту же истину излагает следующим образом: «Потому что ЧЕРЕЗ НЕГО и те и другие имеем доступ к Отцу, в одном Духе (Святом Духе)». Еф. 2:18. Парадная дверь Христос ведет в

23 ВЕСТИБЮЛЬ

«НОВОГО РОЖДЕНИЯ», если вы не пройдете его, вы не сможете вступить во владение Дворцом, поскольку : «Если кто не родится от воды (Слова) и Духа (Святого Духа), НЕ МОЖЕТ ВОЙТИ в Царствие Божие». Ин. 3:5. «Вестибюль Нового Рождения» ведет в

24 ХОЛЛ ОПРАВДАНИЯ.

Из этого «Холла» есть доступ во все внутренние помещения Дворца через двери и лестницы на первом этаже он заканчивается более широким Холлом или комнатой, в которой находится главная лестница. Этот Холл освещается свыше и известен, как Холл

МИРА С БОГОМ.

Над открытым «Камином» в этом обширном Холле написаны слова:

«Итак,

ОПРАВДАВШИСЬ ВЕРОЮ, МЫ ИМЕЕМ

МИР С БОГОМ

через

ГОСПОДА НАШЕГО ИИСУСА ХРИСТА».

Рим. 5:1.

Первая комната, в которую мы входим, справа от «Холла Оправдания», пройдя «Вестибюль Нового Рождения», - это

25 ГОСТИНАЯ СЕРДЕЧНОГО ПОКОЯ.

Над входной дверью в «Гостиную» находятся слова:

«Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и

Я УСПОКОЮ ВАС».

Мат. 11:28.

«Гостиная» обставлена легкими стульями и роскошными диванами, а над камином висит аллегорическая картина на слова пророка: «И каждый из них будет как защита от ветра и покров от непогоды, как источники вод в степи, как ТЕНЬ ОТ ВЫСОКОЙ СКАЛЫ В ЗЕМЛЕ ЖАЖДУЩЕЙ». Ис. 32:2. В другом конце комнаты находится картина Елима, места покоя Израиля после освобождения из Египта, где Дети Израиля подкрепились под семьюдесятью финиковыми деревьями и где было двенадцать источников воды. Прекрасная музыка, игра на самых мелодичных инструментах, в сопровождении самых нежных голосов, витает в атмосфере этой комнаты, то близкая и громкая, то тихая и отдаленная, как вечерний перезвон из какой-нибудь далекой колокольни, призывая поклониться, наполняя душу миром и заставляя слушателя позабыть всякую усталость и тоску и представить, будто он вошел в «покой, который еще остается для народа Божия». Евр. 4:9 (KJV).

С другой стороны «Холла Оправдания» расположена

26 ОРУЖЕЙНАЯ.

Над входной дверью написаны слова:

«ПОДВИЗАЙСЯ ДОБРЫМ ПОДВИГОМ ВЕРЫ».

1Тим. 6:12.

В этой комнате хранятся многие орудия войны, которыми пользовались слуги Божии в древние времена. Здесь можно увидеть «Жезл Моисеев», «Молот и Кол», которыми Иаиль убила Сисару; «Кувшины, Трубы и Светильники», с помощью которых Гедеон обратил в бегство воинства Мадианитян; «Воловий Рожон», которым Самегар убил 600 человек; «Челюсть», которой Самсон уничтожил 1000 Филистимлян, и последние, но не менее значительные, «Праща и Камень», с помощью которых Давид убил Голиафа в Гефе. Там хранятся также другие реликвии, как, например, «Рога Овна», «Платки», чтобы исцелять больных, «Кувшин», в котором вдова хранила масло, и т. д.

Однако эта комната предназначена главным образом для того, чтобы поставлять оружие и броню Христианским воинам, и там можно найти множество шлемов, мечей, щитов, нагрудников, опоясаний и обуви. «Потому что наша брань не против крови и плоти, но против «Начальств», против 'Властей', против 'Мироправителей Тьмы' Века сего, против 'ДУХОВ ЗЛОБЫ' ПОДНЕБЕСНОЙ». Поэтому мы должны полностью облечься во «Всеоружие Божье». Еф. 6:13-18.

Пересечем опять Холл, там, за Гостиной, находится маленькая комната:

27 УПРАВЛЕНИЕ.

Эта комната не достаточно заметна в жизни Христианина, потому что это комната «Христианского Управления», откуда поступают средства для ведения всякого Христианского труда. В ней также находятся коробочки с конвертами для еженедельных и ежемесячных пожертвований, на которых написано: «В ПЕРВЫЙ ДЕНЬ НЕДЕЛИ каждый из вас пусть отлагает у себя и сберегает, сколько позволит ему состояние». 1Кор. 16:2. А над сейфом висит «Текст из Писания»:

«Принесите все ДЕСЯТИНЫ в дом хранилища, чтобы в доме Моем была пища, и хотя в этом испытайте Меня, говорит Господь Саваоф: не открою ли Я для вас 'Отверстий Небесных' и не изолью ли на вас благословения до избытка?» Малахии 3:10.

После «Управления» мы входим в

28 УЧЕБНУЮ.

Это прекрасная комната с круглым эркером, выходящим на восток, великолепно подходящая для утренних изучений Писания. На широком плоском столе можно найти переводы Писания, симфонии, тексты Библии и словари, комментарии, и т. д., а полки вдоль комнаты заполнены биографическими набросками о миссионерах, мучениках и святых всех времен, церковными историями, разъяснениями Библейских доктрин, томами проповедей и всяческими Христианскими свидетельствами. На стене перед столом написаны слова:

«ИССЛЕДУЙТЕ ПИСАНИЯ, ибо вы думаете чрез них иметь 'Жизнь Вечную'; а они свидетельствуют о Мне». Ин. 5:39.

Напротив «Учебной», на другой стороне Холла расположена

29 КАРТИННАЯ ГАЛЕРЕЯ.

Эта комната столь же прекрасна, как и «Учебная», с круглым эркером, и, так как она выходит окнами на запад, свет как раз подходит для того, чтобы произвести наилучший эффект на картины вдоль ее стен. Эти картины представляют случаи из Ветхого и Нового Завета, которые в прообразах показывают жизнь и характер нашего Учителя. Среди великих полотен «Галереи» находятся картины «Авраам приносит в жертву Исаака», «Кровь на дверных косяках», «Моисей ударяет по Скале», «Змей в пустыне», «Козел отпущения», «Даниил во рве со львами», «Преображение», «Распятие», «Воскресение» и «Вознесение»

Сделав всего шаг влево от «Картинной Галереи», мы попадаем в

30 БАНКЕТНЫЙ ЗАЛ.

Над входной дверью большими буквами написано:

«Он ввел меня в

'ДОМ ПИРА',

и Знамя Его надо мною –

ЛЮБОВЬ».

Песни Песней 2:4.

В этой комнате столы ломятся от богатейших яств и ценнейших вин, поскольку

«Сделает Господь Саваоф на горе сей для всех народов

'ТРАПЕЗУ ИЗ ТУЧНЫХ ЯСТВ',

трапезу из чистых вин, из тука костей и самых чистых вин». Ис. 25:6.

Потолок и стены «Банкетного Зала» богато украшены фресками, изображающими фрукты и цветы, а над буфетом написаны слова:

«Я ЕСМЬ ХЛЕБ ЖИЗНИ,

приходящий ко Мне не будет алкать, и верующий в Меня не будет жаждать никогда».

Иоанна 6:35.

За «Банкетным Залом» находится «КУХНЯ», где служители Дворца готовят Угощения, которые подают в «Банкетном Зале».

Возвратившись в большой Холл, мы покидаем первый этаж и поднимаемся по широкой лестнице, остановившись на первой площадке, дабы полюбоваться прекрасными старыми Дедушкиными Часами, которые стоят там, однако, спешим вновь продолжить путь, прочитав слова на их циферблате:

«ДОРОЖИ ВРЕМЕНЕМ,

потому что дни лукавы».

Еф. 5:16.

В конце лестницы первая комната справа – это

31 ВАННАЯ.

Здесь есть все необходимое для очищения тела и косметики, но мы не будем здесь задерживаться, потому что мы должны быть уже очищены через Слово (Ин. 15:3) и спасены «Банею ВОЗРОЖДЕНИЯ» (Тит 3:5), что символизировало «Крещение». Рим. 6:3-4.

Теперь мы входим в первую палату, это

32 ПАЛАТА «ПОДЧИНЕННОЙ ВОЛИ».

Дверь в эту Палату называется «ПОСВЯЩЕНИЕ», и над ней написаны слова:

«Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, представьте тела ваши в

'ЖЕРТВУ ЖИВУЮ',

святую, благоугодную Богу, [для] разумного служения вашего». Рим. 12:1.

Дверной проем узок, и могут войти только те, кто не просто желает покончить с грехом, но и отложить всякий ГРУЗ, который мешает в Христианском забеге. Евр. 12:1.

Эта комната расположена прямо над «Картинной Галереей» и имеет стеклянные эркеры, и, поскольку она выходит окнами на запад, заходящее солнце заливает ее славой и наполняет душу, сознательно приносящую все для Бога, небесным светом.

Из этой Палаты через смежную дверь мы переходим в

33 ПАЛАТУ «УВЕРЕННОСТИ».

Дверь в эту Палату носит название не «Чувства», как предполагают некоторые, а ЗНАНИЕ, и над ней есть слова:

«Сие написал я вам, верующим во имя Сына Божия,

ДАБЫ ВЫ ЗНАЛИ,

что вы, веруя в Сына Божия,

ИМЕЕТЕ ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ».

1Ин. 5:13.

Стены «Палаты Уверенности» покрыты текстами из Писания, такими, как:

«Верующий в Сына ИМЕЕТ ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ». Ин. 3:26.

«Истинно, истинно говорю вам: слушающий слово Мое и верующий в Пославшего Меня ИМЕЕТ ЖИЗНЬ ВЕЧНУЮ, и на суд не приходит, но ПЕРЕШЕЛ ОТ СМЕРТИ В ЖИЗНЬ». Ин. 5:24.

«Возлюбленные! МЫ ТЕПЕРЬ ДЕТИ БОЖИИ; но еще не открылось, что будем. Знаем только, что, когда Он откроется, будем ПОДОБНЫ ЕМУ, потому что увидим Его, как Он есть». 1Ин. 3:2 (KJV).

Из «Палаты Уверенности» через другую смежную дверь делаем шаг в

34 ПАЛАТУ «РАДОСТИ В СВЯТОМ ДУХЕ».

На стекле этой смежной двери написаны золотыми буквами и оттенены красным, слова:

«Ибо Царствие Божие не пища и питие, но праведность и мир и РАДОСТЬ ВО СВЯТОМ ДУХЕ». Рим. 14:17.

В этой комнате находится множество Музыкальных Инструментов, Сборников Гимнов, Песен Хвалы, так, чтобы счастливое сердце могло выразить свою радость вдохновенными псалмами, гимнами и песнями людей, особо одаренных в Господом в этой области. На стене освещен текст Псалма 150.

Всего лишь в двух шагах через холл находится дверь в

35 ПАЛАТУ «ПОБЕДЫ НАД ГРЕХОМ».

Но если мы войдем в эту комнату сразу с холла, это не принесет нам никакой пользы, если мы не побываем прежде в Палате «Подчиненной Воли». Над дверью Палаты «Победы над Грехом» написано:

«ВСЯКИЙ, ПРЕБЫВАЮЩИЙ В НЕМ,

НЕ СОГРЕШАЕТ».

1Ин. 3:6.

Особенность этой комнаты в том, что повсюду в ней можно увидеть «Символы Смерти». На одной стене висит картина «Распятие Христа», под которой слова:

«Я СОРАСПЯТ ХРИСТУ».

Гал. 2:20.

А на противоположной двери – картина, где изображена пустая гробница Иосифа из Аримафеи, и под ней написаны слова:

«Итак, если вы ВОСКРЕСЛИ СО ХРИСТОМ, то ищите горнего, где Христос сидит одесную Бога». Кол. 3:1.

Вся комната учит: «Так и вы ПОЧИТАЙТЕ себя МЕРТВЫМИ для греха, живыми же для Бога во Христе Иисусе, Господе нашем». Рим. 6:11.

Следующая Палата на той же стороне – это

36 ПАЛАТА «ТЕРПЕНИЯ».

Над дверью ее находятся слова:

«ТЕРПЕНИЕ ЖЕ ДОЛЖНО ИМЕТЬ СОВЕРШЕННОЕ ДЕЙСТВИЕ». Иак. 1:4.

Предназначение этой комнаты – уединение, когда мы обеспокоены своими делами или наше терпение тяжко утомлено. Выйдя опять в холл, мы делаем шаг в Палату, расположенную над учебной, это –

37 ПАЛАТА «МИРА».

Над дверью написаны слова:

«Твердого духом Ты хранишь в совершенном мире, ибо на Тебя уповает он». Ис. 26:3.

Именно в этой комнате сестры предоставили ночлег Христианину, и, так как она выходит окнами на восток, он проснулся на восходе солнца. Это Палата «МИРА БОЖЬЕГО», и, когда спящий пробуждается утром, он видит перед собой на противоположной стене:

«И 'МИР БОЖИЙ', который превыше всякого ума, соблюдет сердца ваши и помышления ваши во Христе Иисусе». Фил. 4:7.

Мебель и украшения этой комнаты очень успокаивают.

Палата «Мира» сообщается с другой Палатой. Это –

38 ПАЛАТА «ПОСТА И МОЛИТВЫ».

Сюда занимающий Палату «Мира» должен заходить утром, прежде чем прервать свой пост, для общения с Богом. Эта передняя не имеет боковых окон, так что никто извне не может потревожить того, кто в ней находится. Однако она освещается «Небесным Светом», с помощью которого человек может направлять свой взор к небесам, к «Престолу Благодати». В этой Палате есть темный погреб, содержание которого, похоже, отражается на характере Дворца и его обитателей. Это «ВИННЫЙ ПОГРЕБ», куда, после или перед молитвой, направляется обитатель Палаты «Мира», дабы исполниться. Указание написано на двери Погреба большими буквами:

«И не упивайтесь вином, от которого распутство; но

ИСПОЛНЯЙТЕСЬ ДУХОМ».

Еф. 5:18.

Именно из этой «Горницы» «Поста и Молитвы» с ее погребом, наполненным «Новым Вином» Святого Духа, вышли в «День Пятидесятницы» «Сто Двадцать», БОГОМ ОПЬЯНЕННЫХ ЧЕЛОВЕК.

Однако есть еще одна Палата на втором этаже, которую мы еще так и не посетили. Это –

39 ПАЛАТА «БОЖЬЕЙ ЛЮБВИ».

Она расположена в передней части дома, над порогом, и имеет форму круглого «Эркера» с верхом куполообразной формы, но удивительно, что она вся сделана из стекла, обе стороны и потолок, подобно оранжерее, и предназначена для того, чтобы принимать «СОЛНЕЧНЫЕ ВАННЫ». Нахождение в этой комнате есть секрет «Духовного Здоровья», ибо химические лучи

«СОЛНЦА ПРАВЕДНОСТИ» (KJV),

Наполняют душу духовной жизненной силой и энергией. Над дверью написан девиз:

«СОХРАНЯЙТЕ СЕБЯ В ЛЮБВИ БОЖИЕЙ».

Иуд. 21.

И последнее, но не менее значительное помещение, это –

«ОБСЕРВАТОРИЯ».

Она расположена на крыше Дворца и к ней ведет главная лестница. Из нее можно увидеть страну на много миль вокруг, но самый прекрасный ландшафт – на юге. Там, вдалеке можно видны виноградники и фруктовые сады, родники и источники. Там солнце светит со всей своей силой, и, поскольку земля эта находится в пределах видимости

«НЕБЕСНОГО ГОРОДА»,

«Сияющие» часто ходят по ней. Название ей

«ЗЕМЛЯ ЗАМУЖНЯЯ»,

и с ее вершин ясными ночами легко можно увидеть «Небесный Город».

Все это ясно открывается «Взору Души» из «Обсерватории» Дворца, ведь Апостол говорит нам:

«Не видел того глаз, не слышало ухо, и не приходило то на сердце человеку, что приготовил Бог любящим Его. А нам Бог ОТКРЫЛ ЭТО ДУХОМ СВОИМ; ибо Дух все проницает, и глубины Божии». 1Кор. 2:9-10.

Дорогие Друзья, наше «Подобие Дворца» – не сон. Многие из нас жили в этом Дворце и испытали этот восторг, а в Раю Божием мы поселимся в нем навечно.

Примечания

1

Описание Великой Пирамиды и Диспенсациональное учение о ней смотрите в моём более обширном труде «Диспенсациональная Истина».

2

Более полную информацию о Евреях см. в моей книге «Диспенсациональная Истина», в главах «Евреи», «Скорбь» и «Царство».

3

* См. мой буклет «Второе Пришествие», 46 страниц, 8 карт.

4

*Более полное описание «Великой Жизни и Дела Христа» см. в главе «Диспенсациональное Дело Христа», в моём более обширном труде «Диспенсациональная Истина».

5

Более полное описание Антихриста см. в главе об Антихристе в моей более обширной книге «Диспенсациональная Истина»

Content

Ларкин Кларенс Правильное разделение Слова

Примечания